
意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっとルートがあってもいいと思う。モノレール以外も交通手段があるからいいと思う。
問3 あまり意味が分かりませんでした。
問4 できたら乗ってみたいとか思う。そして沖縄の有名スポットに鉄道で行けたらいーな！！

問5
いろんなところに行けていいと思うけど、宮古島だから旅行に行った時くらい乗る機会はないと思った。でも、老人にとっては助かるんじゃな
いかなーって思う。タクシーは乗る人減るんじゃないんでしょうか。宮古島にも何かつくって下さい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になっていいと思う。
問4 利用しやすい環境をつくる。
問5 **
問3 **
問4 沖縄らしい駅とか、沖縄の特徴をつかんだ鉄道とかなら観光客も増えていいと思う。
問5 モノレールが通ってないところに鉄道をつくるのはいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを北部までのばす方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 別にいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長いと思った。
問4 駅前の整備。
問5 **
問3 どんなデザインですか。
問4 入り口を大きくしてほしい。
問5 安くしてほしい。
問3 工事期間が思ったより長い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間も長いし費用も高いけど導入してほしいと思います。
問4 導入してほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 よくわからないです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利そうだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 よくわからん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古島にもつくって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光できるところは通ったほうが良い！
問4 **
問5 宮古島にもつくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古島に7イレブンを。
問3 経費が心配です。
問4 **
問5 **

10月20日 高校等

30014 10月20日

高校等

30010 10月20日 高校等

30011 10月20日 高校等

30012 10月20日 高校等

30028 10月20日 高校等

30025 10月20日 高校等

30026 10月20日 高校等

30007 10月20日 高校等

30008 10月20日 高校等

30009 10月20日 高校等

30004 10月20日 高校等

30005 10月20日 高校等

30006 10月20日 高校等

高校等

30021 10月20日 高校等

30016 10月20日 高校等

30017 10月20日 高校等

30018 10月20日 高校等

30013

30027 10月20日 高校等

30022 10月20日

30001 10月20日 高校等

30002 10月20日 高校等

30003 10月20日 高校等

30019 10月20日 高校等

30020 10月20日

高校等

30015 10月20日

高校等

30023 10月20日 高校等

30024 10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音などは大丈夫ですか。
問4 宮古島にもつくって欲しい。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 難しい。
問5 よくわからない。
問3 興味ない。
問4 **
問5 宮古島にも欲しい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ありがたいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古島に導入していただけないでしょうか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動が便利になると思う。
問4 駅弁が欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古島にもつくって。
問3 なぜモノレールを伸ばさないのか。なぜ鉄軌道なのか。
問4 駅を建設する際は、沖縄を安易にイメージできる感じのほうが良いと思う。
問5 優等列車の導入、待避設備の充実化、ゆいレールの環状運転化。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 便利だが山はけずらなくていいと思います。
問3 まず、そのことについて知らない。
問4 **
問5 那覇から首里までだけだと全然不便だと思うので北部まで通してくれるとありがたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

30056 10月20日 高校等

30052 10月20日 高校等

30053 10月20日 高校等

30054 10月20日 高校等

30049 10月20日 高校等

30046 10月20日 高校等

30047 10月20日 高校等

30048 10月20日 高校等

30050 10月20日 高校等

30051 10月20日 高校等

30043 10月20日 高校等

30044 10月20日 高校等

30045 10月20日 高校等

30040 10月20日 高校等

30041 10月20日 高校等

30042 10月20日 高校等

30037 10月20日 高校等

30038 10月20日 高校等

30039

30031 10月20日 高校等

30032 10月20日 高校等

30033 10月20日 高校等

30029 10月20日 高校等

30030 10月20日 高校等

30035 10月20日 高校等

30036 10月20日 高校等

30055 10月20日

10月20日 高校等

30034 10月20日

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ゆいレールで十分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 天然生物の保護に力をいれて欲しいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 少し難しかった。
問4 市民が安全なように。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案のルートがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができることで、移動時間が短縮できていいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光地には通したほうが良いと思います。
問4 コストカット。
問5 頑張って下さい。
問3 モノレールがあるので、鉄軌道を導入するのではなく、移動できる範囲を広げるべきである。
問4 行政がどのような取組みをしているのか新聞を読む。
問5 **
問3 恩納村はリゾート地だから通してほしい。
問4 **
問5 **

30082 10月20日 高校等

30083 10月20日 高校等

30084 10月20日 高校等

30079 10月20日 高校等

30080 10月20日 高校等

30081 10月20日 高校等

30076 10月20日 高校等

30077 10月20日 高校等

30078 10月20日 高校等

30073 10月20日 高校等

30074 10月20日 高校等

30075 10月20日 高校等

30070 10月20日 高校等

30071 10月20日 高校等

30072 10月20日 高校等

30067 10月20日 高校等

30068 10月20日 高校等

30069 10月20日 高校等

30064 10月20日 高校等

30065 10月20日 高校等

30066 10月20日 高校等

30061 10月20日 高校等

30062 10月20日 高校等

30063 10月20日 高校等

30057 10月20日 高校等

30058 10月20日 高校等

30059 10月20日 高校等

30060 10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 頑張ってください！
問3 **
問4 **
問5 いい感じのまちにしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道は必要だなと改めて思った。
問4 **
問5 **
問3 渋滞がないからスムーズに移動できるのは良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 安全面やコストの影響が気になる。
問4 搭乗と同じに、島のＰＲでもすれば良いと思う（はり紙など）。
問5 やるなら早く決めてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安全面は大丈夫なのか。
問4 しっかりと鉄軌道について理解を深めたい。
問5 **
問3 まちがより観光客の増加に対応して、地元の人もスムーズに交通（？）も利用できるとそれでいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
観光客が重要視される沖縄にとって、観光客をより広く分布させ、自分達の良い所を発見し、広めてもらうという点において、大きな効果をも
たらすと思われます。

問4 **
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 とてもわかりやすかった。
問4 **
問5 よかった。
問3 都市部に集中しそう。
問4 たまがかわいかった。話題性があるといい。
問5 **
問3 一部に集中しすぎている。
問4 **
問5 **
問3 沖縄の自然がこわれなければいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 身近なことではないから、あんまりよく分からなかった。
問4 宮古にもできたら嬉しいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 モノレールを長くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自動車と公共のものを均等に使うように工夫するのは、とても良いことだと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

30109 10月20日

30110 10月20日

30111 10月20日

30112 10月20日

30104 10月20日

30105 10月20日

30106 10月20日

30107 10月20日

30108 10月20日

30100 10月20日 高校等

30101 10月20日 高校等

30102 10月20日

30103 10月20日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30097 10月20日 高校等

30098 10月20日 高校等

30099 10月20日 高校等

30094 10月20日 高校等

30095 10月20日 高校等

30096 10月20日 高校等

30091 10月20日 高校等

30088 10月20日 高校等

30089 10月20日 高校等

30090 10月20日 高校等

30085 10月20日 高校等

30086 10月20日 高校等

30087 10月20日 高校等

30092 10月20日 高校等

30093 10月20日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＩＣカードの利用を！
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者が大勢いないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道かっこいいね！イケメン！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 がんばって欲しいです。
問5 名護まで行けるようにすることでまた、経済はまわると思う。
問3 導入する場所などが計画されていて、この取組をしていることも初めて知った。
問4 導入することについて理解するようにしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30139 10月20日

30140 10月20日

30134 10月20日

30135 10月20日

30136 10月20日

30137 10月20日

30138 10月20日

30129 10月20日

30130 10月20日

30131 10月20日

30132 10月20日

30133 10月20日

30124 10月20日

30125 10月20日

30126 10月20日

30127 10月20日

30128 10月20日

30119 10月20日

30120 10月20日

30121 10月20日

30122 10月20日

30123 10月20日

30114 10月20日

30115 10月20日

30116 10月20日

30117 10月20日

30118 10月20日

30113 10月20日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 宮古島にもつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールじゃだめなのかな～？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを延ばしたり増やしたりするだけも良いと思う。
問3 鉄道あったら便利になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい！
問4 **
問5 **
問3 すばらしい。
問4 **
問5 鉄道を新設するよりバス等、今現在存在する交通機関の便数を増やしたほうがよいと思います。
問3 ゆいレール大好き。
問4 オレの家に直通させて。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宮古まで伸ばして下さい。
問3 安全でいて。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事故が増加しそう。
問4 安全祈願。
問5 ファイト。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 別にモノレールあるから鉄道つくっても、つくらなくてもどっちでもいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何も思わない。
問4 何もない。
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30164 10月20日

30165 10月20日

30166 10月20日

30167 10月20日

30168 10月20日

30159 10月20日

30160 10月20日

30161 10月20日

30162 10月20日

30163 10月20日

30154 10月20日

30155 10月20日

30156 10月20日

30157 10月20日

30158 10月20日

30149 10月20日

30150 10月20日

30151 10月20日

30152 10月20日

30153 10月20日

30144 10月20日

30145 10月20日

30146 10月20日

30147 10月20日

30148 10月20日

30141 10月20日

30142 10月20日

30143 10月20日

1138



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いねぇー。
問4 うーん、やはり鉄道といえば車窓から美しい景観も大事にしてほしい１
問5 なかなか良い案だと思います。
問3 **
問4 **

問5
色々な方向から（収入、利便性）、鉄軌道導入が必要となれば賛成である。
東村近辺を通る案に賛成。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｃ派生案に賛成です。那覇～うるま間は県民の生活への利便性が高いと思いました。恩納村を通るルートは観光客利用で需要があると思い
ました。
金武、宜野座は自動車道を通る公共バスがあるので、町民、村民にとって鉄軌道は特に必要ないのではないかと思いました。

問4 ルート案に関わる市町村で、意見交換をする場を設けてみてはどうですか？
問5 県民にも観光客にも親しまれる鉄軌道を期待しています。
問3 **
問4 **
問5 早くできるように！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスの利用者が減り、運営等の状況。
問4 飲酒運転が全国平均を上回る沖縄は、鉄軌道導入で大幅に削減できる。
問5 ぜひ、導入してもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しすぎて自分には理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 高齢者や障がい者にやさしい、交通機関にして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

30173 10月20日 高校等

30174 10月20日 高校等

30175 10月20日 高校等

30176 10月20日 高校等

30177 10月20日 高校等

30178 10月20日 高校等

30179 10月23日 高校等

30180 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等30193 10月23日

30194 10月23日

30195 10月23日

30188 10月23日

30189 10月23日

30190 10月23日

30191 10月23日

30192 10月23日

30183 10月23日

30184 10月23日

30185 10月23日

30186 10月23日

30187 10月23日

30181 10月23日

30182 10月23日

30169 10月20日

30170 10月20日

30171 10月20日

30172 10月20日

1139



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 安全面強化？
問4 大丈夫です。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 疑問はない。電車に乗りたい。
問4 **
問5 コンビニを増やして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 とくには必要ないと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何もわかんない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30223 10月23日

30218 10月23日

30219 10月23日

30220 10月23日

30221 10月23日

30222 10月23日

30213 10月23日

30214 10月23日

30215 10月23日

30216 10月23日

30217 10月23日

30208 10月23日

30209 10月23日

30210 10月23日

30211 10月23日

30212 10月23日

30203 10月23日

30204 10月23日

30205 10月23日

30206 10月23日

30207 10月23日

30198 10月23日

30199 10月23日

30200 10月23日

30201 10月23日

30202 10月23日

30196 10月23日

30197 10月23日

1140



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 石垣島にも電車ほしー。
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 うるさくない、邪魔にならなければいい。
問5 どんどん内地化してきてるなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 しらん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 違いがよく分からない。
問4 関係ないと思うので、必要性を感じない。
問5 石垣には関係ないので、もっと離島を優先してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 事故の原因が増えてしまうと思う。
問3 那覇が中心都市のようなものだから全部那覇に着くのはいいと思う。
問4 **
問5 鉄軌道は沖縄にいらないと思う。
問3 モノレールがないところにつくって。
問4 あんまりうるさくしないで。
問5 石垣にお金ちょうだい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄県の学校をキレイにしてほしい。
問3 なぜ沖縄につくる必要があるのか、メリットがわからない、特に沖縄の人歩かないのに。
問4 鉄道をつくるなら、他の建物をつくってほしい。
問5 **
問3 健康でのメリットとデメリットは？
問4 安全にお願いします。
問5 頑張ってください。
問3 どれがいいのか分からない。
問4 とにかく頑張ってほしい。つくるにしても、反対するにしても・・・。
問5 自然を壊さない程度でお願いします。

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30248 10月23日

30249 10月23日

30250 10月23日

30251 10月23日

30243 10月23日

30244 10月23日

30245 10月23日

30246 10月23日

30247 10月23日

30238 10月23日

30239 10月23日

30240 10月23日

30241 10月23日

30242 10月23日

30233 10月23日

30234 10月23日

30235 10月23日

30236 10月23日

30237 10月23日

30228 10月23日

30229 10月23日

30230 10月23日

30231 10月23日

30232 10月23日

30224 10月23日

30225 10月23日

30226 10月23日

30227 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 石垣の交通網ももう少し整備、設備を発展させてほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールで充分だと思う。
問3 あまり石垣は関係ないなと思いました。
問4 あまり興味がなかったです。

問5
つくる必要はあるのかなと思いました。小さな島にいくつも乗り物をつくるよりも他の施設をつくるとか、他のことに予算を使ってほしい。神奈
川県の大和市を見習ってほしいです。

問3 那覇市以外の観光地に行きやすくなり、観光客増加や、地元の学生、社会人の通勤、通学に便利になって良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 理解できなかったのであんまり分からない。
問4 あんまり関係ないから特に何も取り組まない。
問5 自分達には関係ないと思うから、関心がない。
問3 予算はどこから集めるのか。必要性をあまり感じない。
問4 **
問5 **
問3 モノレールもあるので鉄軌道はいらないと思う。
問4 あんまりうるさくしてほしくない。
問5 できるだけつくらない方向で！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は1キロ減らす運動をしているのに、なぜ歩く時間を減らすような事をするのですか？
問3 **
問4 **
問5 早めに完成してほしい。
問3 もう少し観光客が乗車中も楽しめるルートにしたほうが良いのではないでしょうか。
問4 石垣市にもこのような鉄道をつくっていただきたいです。ゆいレールと乗り継ぎができるように今回の鉄道をつくっていただきたいです。
問5 学校の校舎がが古いのでもっと整備してほしいです。
問3 **
問4 予算を他にまわしてほしい。
問5 もっと他にもお金を使うところがあると思う。
問3 何で鉄道つくるのかわからない。別のところにお金つかってほしいです。
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけど充分ではないのか？と思った。
問4 石垣には得はないのに、県税をあまり使わないでほしい。
問5 **
問3 モノレール、タクシーで充分やっていける。
問4 石垣に得はないのに、県税を使うのはどうかと思う。
問5 それよりこんなことを考えないで、沖縄県の学校をきれいにしてほしい。
問3 鉄軌道を導入した場合のメリットが沖縄県民全員になければならないと思う。
問4 ムダな税金は使わないでほしい。
問5 **
問3 モノレールがあるのに、鉄道をつくるのかわからない。
問4 鉄道をつくらなくてもいい。
問5 鉄道をつくるより、他のものをつくった方がいいと思いました。
問3 工事作業で迷惑がかる。
問4 設備をちゃんと整備してほしい。
問5 こっちまで届くわけでもないし車で移動できる距離だと思うので、税金無駄づかい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 しらん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30275 10月23日

30276 10月23日

30277 10月23日

30278 10月23日

30279 10月23日

30280 10月23日

30258 10月23日

30253 10月23日

30254 10月23日

30255 10月23日

30256 10月23日

30257 10月23日

30252 10月23日

30269 10月23日

30270 10月23日

30271 10月23日

30272 10月23日

30273 10月23日

30274 10月23日

30259 10月23日 高校等

30260 10月23日 高校等

30261 10月23日 高校等

30262 10月23日 高校等

30263 10月23日 高校等

30264 10月23日 高校等

30265 10月23日 高校等

30266 10月23日 高校等

30267 10月23日 高校等

30268 10月23日

1142



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい取組みだと思った。
問4 **
問5 **
問3 理解するのに少し時間がかかった。分かりにくい。鉄軌道が導入されると楽になると思うけど、自然が破壊されないか心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅の記念イベ等。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのくらいの影響があるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30302 10月23日

30303 10月23日

30304 10月23日

30305 10月23日

30306 10月23日

30297 10月23日

30298 10月23日

30299 10月23日

30300 10月23日

30301 10月23日

30292 10月23日

30293 10月23日

30294 10月23日

30295 10月23日

30296 10月23日

30290 10月23日

30291 10月23日

30281 10月23日

30282 10月23日

30283 10月23日

30284 10月23日

30285 10月23日

30286 10月23日

30287 10月23日

30288 10月23日

30289 10月23日

30307 10月23日

1143



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄都市モノレールより、車両数を増やしてほしい。
問3 いいんじゃないかと思う。
問4 **
問5 がんばれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 便利だと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレール伸ばせ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 よく分かりません。
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 わからないことが多すぎる。
問3 那覇～名護間の長い道の間で、環境問題のことも考えていて良かった。
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

10月23日

30327 10月23日

30328 10月23日

30329 10月23日

30330 10月23日

30331 10月23日

30322 10月23日

30323 10月23日

30324 10月23日

30325 10月23日

30326 10月23日

30317 10月23日

30318 10月23日

30319 10月23日

30320 10月23日

30321 10月23日

30312 10月23日

30313 10月23日

30314 10月23日

30315 10月23日

30316 10月23日

30308 10月23日

30309 10月23日

30310 10月23日

30311 10月23日

30332 10月23日

30333 10月23日

30334 10月23日

30335
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 しらん。
問4 **
問5 **
問3 しらん。きくな。
問4 **
問5 石垣にもつなげれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思います。
問3 お金大丈夫か。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがたん、ごとんモノレール。
問3 **
問4 **
問5 空港から観光地とかショッピングモールとかまでつないだりしたら、観光しやすくなっていいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 何年かけてつくるのか。
問3 名護までモノレールで行けるならうれしい。
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全然わからないです。
問4 **
問5 **
問3 しらない。
問4 **
問5 まずはモノレールの整備とか、路線をのばすことを考えろ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味わからない。
問4 やる意味ありますか？
問5 アンケートとったら何かかわりますか。
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30362 10月23日

30363 10月23日

30357 10月23日

30358 10月23日

30359 10月23日

30360 10月23日

30361 10月23日

30352 10月23日

30353 10月23日

30354 10月23日

30355 10月23日

30356 10月23日

30347 10月23日

30348 10月23日

30349 10月23日

30350 10月23日

30351 10月23日

30336 10月23日

30342 10月23日

30343 10月23日

30344 10月23日

30345 10月23日

30346 10月23日

30337 10月23日

30338 10月23日

30339 10月23日

30340 10月23日

30341 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 地下鉄にする場合、振動で不発弾に影響がないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張れ！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だと思う。
問4 石垣島にもおいてほしい。
問5 **
問3 とりあえず交通が便利になるならいいなと思う。
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで通すことはいいと思います。
問4 早く導入したほうがいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 普通にいらない。
問4 空につくって。
問5 沖縄に行く際にもっと道がめんどくさくなってしまうと行きたくなくなる。シンプルにして。肥満が増える。

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30387 10月23日

30388 10月23日

30389 10月23日

30390 10月23日

30391 10月23日

30382 10月23日

30383 10月23日

30384 10月23日

30385 10月23日

30386 10月23日

30377 10月23日

30378 10月23日

30379 10月23日

30380 10月23日

30381 10月23日

30372 10月23日

30373 10月23日

30374 10月23日

30375 10月23日

30376 10月23日

30367 10月23日

30368 10月23日

30369 10月23日

30370 10月23日

30371 10月23日

30364 10月23日

30365 10月23日

30366 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄自体ほぼ直線だからモノレールでもいい気がする。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の地理がわからないからなんにも言えない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学生は安く。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が大変ですね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分かりません。
問4 **
問5 石垣に住んでいるので分かりません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 さぁ？
問4 **
問5 モノレールの路線を増やせばいいんじゃないですか？
問3 不発弾とかがあって、できないと聞いたことがあるがどうなのか。
問4 新型のE235系車両がいい
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そんなお金あるのですか？
問4 **
問5 切符安くして下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで短時間で行けると便利になると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30417 10月23日

30418 10月23日

30419 10月23日

30412 10月23日

30413 10月23日

30414 10月23日

30415 10月23日

30416 10月23日

30407 10月23日

30408 10月23日

30409 10月23日

30410 10月23日

30411 10月23日

30402 10月23日

30403 10月23日

30404 10月23日

30405 10月23日

30406 10月23日

30397 10月23日

30398 10月23日

30399 10月23日

30400 10月23日

30401 10月23日

30392 10月23日

30393 10月23日

30394 10月23日

30395 10月23日

30396 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 石垣島に道をキレイにして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 石垣島の道をきれいにして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何の話か分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 しらん。
問4 **
問5 意味分からんアンケートやるな。
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30447 10月23日

30442 10月23日

30443 10月23日

30444 10月23日

30445 10月23日

30446 10月23日

30437 10月23日

30438 10月23日

30439 10月23日

30440 10月23日

30441 10月23日

30432 10月23日

30433 10月23日

30434 10月23日

30435 10月23日

30436 10月23日

30427 10月23日

30428 10月23日

30429 10月23日

30430 10月23日

30431 10月23日

30422 10月23日

30423 10月23日

30424 10月23日

30425 10月23日

30426 10月23日

30420 10月23日

30421 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまり分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで石垣の人にアンケートをとるのか分からない。石垣に関係ありますか？
問4 **
問5 **
問3 何故、石垣の人にきく。
問4 **
問5 **
問3 車がイイイイイ～。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 どうでもいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30472 10月23日

30473 10月23日

30474 10月23日

30475 10月23日

30467 10月23日

30468 10月23日

30469 10月23日

30470 10月23日

30471 10月23日

30462 10月23日

30463 10月23日

30464 10月23日

30465 10月23日

30466 10月23日

30457 10月23日

30458 10月23日

30459 10月23日

30460 10月23日

30461 10月23日

30452 10月23日

30453 10月23日

30454 10月23日

30455 10月23日

30456 10月23日

30448 10月23日

30449 10月23日

30450 10月23日

30451 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ちょっと難しいかな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺パーキングは必要だと思う。鉄道での移動距離に応じた割引きなどあるとより活性化につながると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
多くの情報を得ることができました。
交通渋滞緩和が鉄軌道事業の大きな目的だと感じています。

問4 天候による交通状況の分析を考えてほしいです。雨降りの時、児童・生徒は車を活用して登校していることが多いと思います。
問5 問3、問4は選択式にして下さい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
資料から検討するとC派生案が良いと考える。
具体的にどのような施設の近くを通るのかという情報がほしい。

問4 パーク＆ライド駐車場の確保。現在も琉球大学へ行く時など、那覇ICの駐車場を利用しているので、同様に利用できる駐車場の整備をして

問5
P11.公共交通のイメージアップ、子どもの絵画展示というのは考えが安易すぎないか、地域住民だけでなく観光客が利用することを考えた取
組を検討すべき。

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30502 10月23日

30497 10月23日

30498 10月23日

30499 10月23日

30500 10月23日

30501 10月23日

30492 10月23日

30493 10月23日

30494 10月23日

30495 10月23日

30496 10月23日

30487 10月23日

30488 10月23日

30489 10月23日

30490 10月23日

30491 10月23日

30482 10月23日

30483 10月23日

30484 10月23日

30485 10月23日

30486 10月23日

30477 10月23日

30478 10月23日

30479 10月23日

30480 10月23日

30481 10月23日

30476 10月23日

1150



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 しょうがないけれど費用が高い。
問4 **
問5 Ｃ派生案に賛成です。

問3
観光客、学生、会社員、誰にとって利用しやすいルートなのか、よく考慮したほうがいいと思います。
観光客なら北谷、学生なら中部、うるま市や沖縄市・・・。

問4
バスを利用することは心がけています。しかしもっと公共交通機関を利用するためには利便性、時刻の正確さに欠けると思います。
バス停の分かりやすさ、通る道、本数そこの改善をして欲しいです。
鉄軌道にむけても、バスの大幅な改正は必須だと思います。

問5 鉄軌道でＯＫＩＣＡを使うより、観光客も使えるSuiｃａなどを使えるようにしたほうがいいと思います。学生が利用できるようなルートにして欲し
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもつくってほしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しないのに、沖縄は上下一体方式も考えている。
問4 **
問5 僕は、7つのルート案でＣ派生案がいいと思いました。
問3 道路の工事による混雑はどうするのか。
問4 たくさん利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 積極的に利用したい。
問5 北谷の美浜やライカムを通って欲しい。
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡ使えるようにして欲しい！
問5 **
問3 たてる場所はあるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 車だけではなく、電車を使うようにしたい。
問5 工事に時間がかかるので、つくるなら早いほうが良いと思った。
問3 Ｂ派生案が黒字転換しないのが疑問に思った。
問4 安全面の設備をしっかりした鉄軌道をつくって欲しい。
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30512 10月23日

30513 10月23日

30514 10月23日

30515 10月23日

30507 10月23日

30508 10月23日

30509 10月23日

30510 10月23日

30511 10月23日

30503 10月23日

30504 10月23日

30505 10月23日

30506 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設期間中の渋滞。
問4 ＯＫＩＣＡを使えるようにして欲しい。
問5 案内表示をみやすく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分はＡ案かＢ案が良いけど、環境への影響（7頁）がＣ案、Ｄ案に比べて多い。けどＣ案とＤ案も宜野湾通るのを、今知ったのでＣ案とＤ案に
問4 駅まで自転車で行ってみたい。
問5 **
問3 モノレールがあるのに必要ですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いい電車にして下さい。
問3 モノレールがあるのに必要なのですか？
問4 **
問5 **
問3 公共交通機関の利用を増やしたいならば、バスの整備をして車利用よりお得に乗れる価値設定を行うほうがよいと思います。
問4 お金がかかりすぎるので、名護までではなく、利用者が多いと考えられるうるま市くらいまでつくったほうが良いと思います。
問5 **
問3 黒字ならない場合はどうやって、運営するのか。
問4 公共交通を利用しやすいように、バスの路線を増やして使いやすくして欲しい。
問5 **
問3 つくるのに、10年以上かかるのが意外だった。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が良いかな・・・。
問4 頑張って下さい。
問5 環境（近隣の住人、自然）に良い物をつくって下さい！！
問3 **
問4 **
問5 外国観光客の鉄軌道利用マナーに向けた取り組み。
問3 自動車という物がこれから、大きく変わっていく時代だと思うけど（自動車運転等）、今まで鉄道をひいて本当にこの利益がでるのか。
問4 商店街がさびれてきている時代なので、駅に大型商業施設をつくるのではなく商店街と協力していく形をとって欲しい。
問5 **
問3 外国の観光客が運転するのは、たしかに危険だと思うので、そういう意味でも鉄軌道導入はいいなと思いました。
問4 **
問5 日本本土のSuiｃaカードなどを使えるようにして欲しいです。ＯＫＩＣＡだけじゃちょと不便。
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道導入にともない、様々なアーティストがライブできるような大型の会場をつくるのはどうでしょうか。
ですから、今計画されています奥武山での大型サッカー場の建設は、ライブ会場にも使えるようにし、その近くに駅を置いたほうがよいと思い

問3 不発弾の心配はないのですか。
問4 要望：いつころに完成する予定か、どのような工事をしているのかなどを明確に沖縄県民に理解してもらってから行って欲しいです。
問5 **
問3 Ｃ派生案が良いと思います。
問4 **
問5 乗り場の駅で、どこでどれに乗ってどこに行けるか等丁寧に分かりやすく表示してほしい。沖縄のバスのようだと分かりにくいので。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案がいいと思いました。
問4 鉄道ができると地域の活性化にもつながると思うし、私たちの移動もだいぶ楽になると思うから。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 電車ぽっぽー！
問3 **
問4 環境を破壊しないで下さい。
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30542 10月23日

30543 10月23日

30537 10月23日

30538 10月23日

30539 10月23日

30540 10月23日

30541 10月23日

30532 10月23日

30533 10月23日

30534 10月23日

30535 10月23日

30536 10月23日

30527 10月23日

30528 10月23日

30529 10月23日

30530 10月23日

30531 10月23日

30522 10月23日

30523 10月23日

30524 10月23日

30525 10月23日

30526 10月23日

30517 10月23日

30518 10月23日

30519 10月23日

30520 10月23日

30521 10月23日

30516 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 とても便利になってＧＯＯＤ！！
問4 森林伐採しますか？
問5 便利でＧＯＯＤ。
問3 環境への影響が心配です。
問4 **
問5 モノレールだけで十分です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入いいと思う。
問4 つくっている間の交通に不便がでないようにするとＧＯＯＤ！！
問5 **
問3 沖縄市、那覇市、北谷がつながっているのがよいと思いました。
問4 駅周辺のまちづくりをすることで、活性化して貧困問題とかも良くなるかもしれない。活性化なども取り組みたい。
問5 渋滞の緩和につながると思うのでいいと思いました。
問3 Ｃ派生案がいい。
問4 積極的に乗るようにする。
問5 **
問3 できるだけ自然環境に影響の少ないほうが良い。
問4 **
問5 北谷町は観光客も多いので、通り道にあったら他の地域に行く人も増えると思う。
問3 読谷村に住んでいるからには通ってほしいのだが、第二の都市、沖縄市にも通すべきだと思う。理想は東西2ルートをつくること。
問4 車社会が懸念されている沖縄にとって、良いと思う。
問5 県税を使うからには、万人が満足するようなモノレールを期待します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中城も通せ～。
問4 トイレをつくる～。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 嘉手納を通るA案かB案がいいです。
問5 **
問3 鉄軌道を導入するとともに道路も整備したら良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷は観光地として栄えてきているので、モノレールの駅に含めたほうが良いと思う。途中で枝分かれすることは不可能なのか。
問4 都会の電車に比べやはり運賃が高いので、値下げの検討と、内地からの観光客も利用しやすいよう「OKICA」だけではなく、「Suica」の導入

問5
費用の面や、場所の面もあると思うので、区間が短いところは、単線式利用することはいかがでしょうか。また、那覇との大幅な時間削減は
見込めるが、普通だけでなく快速なども混ぜると良いと思う。そのため、駅を広くつくることができるところは、4本線路をつくり追い越しなどを

問3 全てのルートが名護と那覇を通っていたので良いと思った。
問4 モノレールの車体のデザインを募集して決める。
問5 工事の期間が長い、もう少し短いほうがいい。
問3 黒字転換するためにかかる年数は結構重要だと思います。
問4 電車の色を沖縄らしくて、今までにないような鮮やかな色にしてほしいです。
問5 C案かD案のほうが栄えているところを通るので乗る人が多いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 これから自分達が大人になって仕事をする上で鉄道があるととても便利だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 D派生案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30567 10月23日

30568 10月23日

30569 10月23日

30570 10月23日

30571 10月23日

30562 10月23日

30563 10月23日

30564 10月23日

30565 10月23日

30566 10月23日

30557 10月23日

30558 10月23日

30559 10月23日

30560 10月23日

30561 10月23日

30552 10月23日

30553 10月23日

30554 10月23日

30555 10月23日

30556 10月23日

30547 10月23日

30548 10月23日

30549 10月23日

30550 10月23日

30551 10月23日

30544 10月23日

30545 10月23日

30546 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 D派生案がいいです！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利益について。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 B案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私が交通機関をたくさん利用している年には鉄軌道が導入されていると、とても便利だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車がなくても沖縄市と那覇市がつながっていて、行き来がしやすいのはいいと思いました。
問4 駅周辺のまちづくりで明るくなればいいなと思いました。
問5 移動手段の1つとして利用できれば、便利だと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車はやくほしいです。でも、錆びませんか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自然は残しつつ、駅周辺の商業を発展させて、沖縄全体、特に那覇や北谷をもっともっと都会化してほしい！

問5
私はD案を導入してほしい。東京に住んでいた事があるけど、電車がないところが沖縄の一番不便なところだと思うし、電車があれば沖縄の
観光ももっと発展すると思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味がわからなかった。
問4 今まで通りでいいと思います。
問5 ないちゃーが増えそうだから、反対。
問3 土地が狭くなるのではないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 遠い場所へ遊びに行けるので、とても良い。
問4 環境をしっかり保全して下さい。
問5 **
問3 大変そう。
問4 やるならば、募金。
問5 場所ありますか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ほしい。真ん中にどーんと。
問3 **
問4 **
問5 安全面が大事だと思います。

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30597 10月23日

30598 10月23日

30599 10月23日

30592 10月23日

30593 10月23日

30594 10月23日

30595 10月23日

30596 10月23日

30587 10月23日

30588 10月23日

30589 10月23日

30590 10月23日

30591 10月23日

30582 10月23日

30583 10月23日

30584 10月23日

30585 10月23日

30586 10月23日

30577 10月23日

30578 10月23日

30579 10月23日

30580 10月23日

30581 10月23日

30572 10月23日

30573 10月23日

30574 10月23日

30575 10月23日

30576 10月23日

1154



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 A案、B案などの北谷など西海岸沿いで行く場合、観光客の利用率は高まるが、県民の集中している沖縄市民、うるま市民の利用が低くなる
問4 宜野湾市の普天間あたりで、沖縄・うるま経由と北谷・嘉手納経由の路線に分けたい！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線を県全域に広げてほしいです。
問4 鉄道とバスで共同の電子マネーPASMOなどが使えるようにしてほしいです。
問5 県民の生活習慣を改善するためにも、少しの距離でも歩くことが重要だと思うので、ぜひ鉄軌道を導入してほしいです。
問3 **
問4 **

問5
D案、C派生案が黒字になるのが早いので良いと思います。沖縄から出たことが無く、鉄道の事があまり分からないので、いつかTVとかで取
り上げてほしい！

問3 **
問4 **

問5
読谷村や恩納村からも球陽高校、普天間高校、コザ高校に通っている人がいるので、そういった人のためのルートは作れないのかな？と感
じました。モノレールはムリでも国道58号～国体道路を通るようなバスがあれば良いと思いました。

問3 金がかかる。沖縄の貧困問題を解決せずに大多数の利益しか考えないようでは駄目だと思う。
問4 反対だが、極力費用を少なく。
問5 **
問3 降車後、鉄軌道が通過しないところへ行くためのバスなどについても細かくマップなどで決めてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷、北谷に通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境に配慮することが最優先事項だと思いました。
問4 自動車利用だけでなく、鉄軌道もしっかり利用する。
問5 沖縄がもっと賑やかに発展するといいですね。

問3
断層がある地帯は地殻変動による影響を受けないのか。
工期をもっと短くしてほしい。
B案がいいと思った。

問4
どうせつくるならリニアにしたら話題性もあるしいいと思う。
汚職等がないように事業者やその鉄道を建設する会社を決定するまでの過程を可視化してほしい。

問5 応援してます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾などがあるので安全面で大丈夫か気になる。
問4 鉄道を導入して観光客や渋滞などの事が解決できて良いと思いますが、自然や景観はあまり壊さないようしてほしいです。
問5 ぜひとも、沖縄に鉄道を導入して下さい。
問3 **
問4 安全な鉄道の運営をお願いします。
問5 嘉手納・読谷ルート、沖縄・うるまルート2手に分けてほしい。
問3 **
問4 安全第一、騒音被害がないようにする。
問5 嘉手納・読谷、沖縄市・うるま市ルートの2つに分けてほしい。
問3 どこに線路を通すのか。通す予定がもうあるのか。
問4 通勤、通学時間に本数を増やしてほしい。
問5 早めにつくってほしい。

問3
採算性分析について、C案は他の案と比較して事業費、利用数、費用便益分析等について、顕著な差はみられないのに、黒字転換年は明ら
かに早い。どのような資料、式から算出したのか知りたい。

問4 騒音対策、自転車の放置についても考えてほしい。
問5 C派生案がいいと思う。

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30622 10月23日

30623 10月23日

30624 10月23日

30625 10月23日

30617 10月23日

30618 10月23日

30619 10月23日

30620 10月23日

30621 10月23日

30612 10月23日

30613 10月23日

30614 10月23日

30615 10月23日

30616 10月23日

30607 10月23日

30608 10月23日

30609 10月23日

30610 10月23日

30611 10月23日

30602 10月23日

30603 10月23日

30604 10月23日

30605 10月23日

30606 10月23日

30600 10月23日

30601 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 設置場所など、地下につくるのならば不発弾も考慮するべき。
問4 公共交通のイメージアップ、駅周辺の商業の活性化ならば、私たち市民でも取り組めると思われる。
問5 鉄道にこだわりすぎて沖縄の景観を壊すのはいけないと思われる。
問3 黒字にできない交通機関になるのなら、どうやって維持するのか、地下を通るのか、地上を通るのか。
問4 バス停、店、タクシー乗り場など駅周辺の設備の充実。
問5 **
問3 C派生案が良いと思った。
問4 交通渋滞を減らすために公共交通利用促進の取組に力を入れてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないのになぜ～。
問4 車持ち多いからどうなるんだろ？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 OKICAじゃなくてSuica。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 年数がかかりすぎてあまり身近に感じない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良くなっていると思う。
問4 電車に乗る。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 ほとんどの人が車を所有しており、今後自動運転などの技術も含まれてくるため、今から鉄道は必要ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どこでも行けるならいいと思う。
問3 自然破壊が深刻化しないか。
問4 北部、中部の各市を通るように途中から南部のモノレールに乗り換えがスムーズにできるように願いたい。
問5 **
問3 便利になると思います。
問4 読谷村に利益が出るようにしてほしいです。
問5 **
問3 沖縄に必要だと感じました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者がいなくて赤字。
問4 できたら利用したい。
問5 応援してます！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30652 10月23日

30653 10月23日

30647 10月23日

30648 10月23日

30649 10月23日

30650 10月23日

30651 10月23日

30642 10月23日

30643 10月23日

30644 10月23日

30645 10月23日

30646 10月23日

30637 10月23日

30638 10月23日

30639 10月23日

30640 10月23日

30641 10月23日

30632 10月23日

30633 10月23日

30634 10月23日

30635 10月23日

30636 10月23日

30627 10月23日

30628 10月23日

30629 10月23日

30630 10月23日

30631 10月23日

30626 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道が導入することで渋滞がなくなると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入によって、たくさんのメリットがあると思うから、導入を楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道や駅のための土地があるのか。
問4 工事の際、道路が封鎖されるようなことになれば、交通に問題が出てくるので、対策はあるのか。
問5 **
問3 基地が邪魔ならないかなって。
問4 早うして。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金。
問4 **

問5
何故バスは遅れるのか。基地に反対する金を使うんだったら、交通整備をしっかりとして、公共交通機関を充実させるべきだと思う。県民に、
基地を反対する上で恩恵はあるのか？政府から多額のお金をもらっていると思うが、それを私達が目の当たりにすることはあまりないと思

問3 読んでいない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 線路の土地はどうなるの。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間もっと短くできませんか？
問4 **
問5 できるだけ早く完成させてほしい。
問3 海岸には行けないの？
問4 網目状にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 それより貧困。
問4 それより仕事。
問5 それより経済。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30677 10月23日

30678 10月23日

30679 10月23日

30680 10月23日

30681 10月23日

30672 10月23日

30673 10月23日

30674 10月23日

30675 10月23日

30676 10月23日

30667 10月23日

30668 10月23日

30669 10月23日

30670 10月23日

30671 10月23日

30662 10月23日

30663 10月23日

30664 10月23日

30665 10月23日

30666 10月23日

30657 10月23日

30658 10月23日

30659 10月23日

30660 10月23日

30661 10月23日

30654 10月23日

30655 10月23日

30656 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道よりもモノレールを作れ。
問4 **
問5 とりあえず宜野湾と中城。
問3 モノレールをそのまま伸ばして、浮いた予算を募金した方が絶対いいと思う。
問4 モノレールのばして下さい。
問5 新しく鉄道をつくったら、モノレールやバスがあまり使われなくなるかもしれない。それよりはモノレールをのばして頂きたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できれば新幹線。
問3 色んな問題が解決する糸口になるなら賛成です。それで経済滞るなら勿論反対。
問4 **
問5 **
問3 自然環境（景観）への影響はいずれの案でも懸念されることが気になります。

問4
自動車利用を減らしてほしい！車社会沖縄を脱！
排気ガス減。運動量増。

問5
沖縄の一番の魅力はきれいな海とたくさんの希少動物が住む"豊かな自然"だと思います。ですので、それを壊す商業施設は無意味です。
多くの利を得るのが人間（県民・観光客）なら、この事業には反対です。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 通勤・通学の移動と、観光利用との着地点が見出せない。
問4 現バス線路との接続など、つくるからには県全体の公共交通機関の体系を見直して欲しい。
問5 **
問3 那覇⇔名護間を60分以内で移動できるようにしてほしい。夜間2時まで運行して欲しい。

問4
大幅利用客が見込まれる地点を5ヶ所ほど高速電車の停車駅とし、その5ヶ所から遠距離を周回するモノレールのようなものをつくってほし
い。（例、シアトル市内の無人電車）。

問5 ぜひ実現してほしい。駅から歩いて帰宅する人も増え、健康促進にもなると思います。

問3
採算性分析を見る限り、中部西ルートの実現が難しいように思う。鉄軌道を導入するならば、どの程度まで国が負担し整備に取り組んでくれ
るかを具体的に示して欲しい。

問4
鉄軌道を導入するのであれば、駅の近隣に大規模な駐車場を確保してほしい。駅の近くに車を停められなければ、ルート近隣の住民以外の
利用が伸びず、本末転倒な結果となる可能性が高いと思う。

問5
沖縄に鉄軌道が導入されれば、主要道路の交通渋滞の緩和や、行動範囲の拡大などが期待出来るため、是非実現して欲しい。そのための
財源確保をどうするのか、現実的な面で県民に周知してほしいと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が良いかと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道による予算での統計の不正を防ぐために予算ぎりぎりで導入してほしい。
問3 中城村は通らないのですかー？
問4 **
問5 便利になると思う。
問3 無理してやることではないと思います。
問4 とりあえず1分に一本のペースで運用して下さい。
問5 **
問3 工事において、危険性の有無を詳しく知っておきたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工事期間が12～15年と、まだまだ先なので、正直あまり実感がわきません。
問3 **
問4 **
問5 那覇より南、名護より北の地域にも電車を通らせた方がいい。
問3 黒字になる見込みがないという点。
問4 バスの本数とかも今現在少ないので、鉄軌道の本数を増やしてほしいです。一時間に5本くらい。
問5 工事中の渋滞。
問3 便利になると思った。
問4 **
問5 **

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30707 10月23日

30702 10月23日

30703 10月23日

30704 10月23日

30705 10月23日

30706 10月23日

30697 10月23日

30698 10月23日

30699 10月23日

30700 10月23日

30701 10月23日

30692 10月23日

30693 10月23日

30694 10月23日

30695 10月23日

30696 10月23日

30687 10月23日

30688 10月23日

30689 10月23日

30690 10月23日

30691 10月23日

30682 10月23日

30683 10月23日

30684 10月23日

30685 10月23日

30686 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールより電車がいい。
問5 **
問3 あまりなにも感じなかった。
問4 知らん。
問5 おつかれ様。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができることを期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても良いと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は小さいから場所が狭いし問題が山積みなんだと思いました。少ない自然は守ってほしいと強く思います。
問4 駅をつくってコザなどシャッター街をもっともっと盛り上げて、お店をたくさん開店して欲しい。
問5 自然も守りつつ良い沖縄にしてほしいです。
問3 米軍基地との協議はやっても無理だと思う。
問4 もっと商業施設を増やしたほうがいい。
問5 沖縄はせまいからちょと・・・・。
問3 **
問4 **
問5 電車のほうが安いし、便利だと思う。
問3 **
問4 **
問5 色んなこと考えるので、難しいです。あんまり軽くみれないし、軽く考えることが難しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 家の立ち退き等の問題は？あまり人が利用しないのでは？
問4 **
問5 本土の電車を中心（参考）に考えて欲しい。沖縄バスはクソだから素直にうれしい。
問3 どうでもいい。
問4 **
問5 バスを使わない人が多いのにつくる意味がわからない。

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30732 10月23日

30733 10月23日

30734 10月23日

30735 10月23日

30727 10月23日

30728 10月23日

30729 10月23日

30730 10月23日

30731 10月23日

30722 10月23日

30723 10月23日

30724 10月23日

30725 10月23日

30726 10月23日

30717 10月23日

30718 10月23日

30719 10月23日

30720 10月23日

30721 10月23日

30712 10月23日

30713 10月23日

30714 10月23日

30715 10月23日

30716 10月23日

30708 10月23日

30709 10月23日

30710 10月23日

30711 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 とても良いと思う。早く導入して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 けっこう事業費がかかると思った。自然がこわされるのはいやだ。
問4 駅周辺が活性化するのは、とっても魅力的だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費が高すぎ。
問4 事業費を減らしたほうが良い。
問5 沖縄はせまいのにつくらなくても良い。｢一キロ減らす｣とかいってるのに、歩かなくなったら余計に肥満率が上がるし、矛盾していると思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くて12年、おそくて15年ってまてない・・・。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつって欲しい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくる土地があるのか。つくって渋滞とかにならないか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境が悪くなりそう。
問4 無限我的。
問5 **
問3 環境が悪くなりそう。
問4 **
問5 **
問3 地下につくらないのか。
問4 **
問5 **

問3
A案、C案は海沿いにしか通ってなくて、鉄軌道が使えて便利になるところと、便利じゃない通ってところの差があると思う。B案からいろんなと
ころに行くから使いやすいと思う。

問4 北部には自然がたくさんあっていいところなので観光客を増やすためにも北部にもつなげたほうがいいと思う。
問5 嘉手納にも通してほしいです。
問3 多くの市町村にモノレールが通るからB案がいいと思う。
問4 北部にも、モノレールを通したほうがいと思います。
問5 **
問3 B案は一番多く市町村を通っているから利用する人も増えるしとっても便利。
問4 うるま市を通って下さい。
問5 **
問3 なんか話が難しいけど、いろいろいい影響があるみたいでいいと思う。
問4 鉄軌道が導入されても自動車とバスも使い分けたほうが大切ということが分かった。
問5 早く完成してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **

30762 10月23日 高校等

30763 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30760 10月23日

30761 10月23日

30756 10月23日

30757 10月23日

30758 10月23日

30759 10月23日

30751 10月23日

30752 10月23日

30753 10月23日

30754 10月23日

30755 10月23日

30746 10月23日

30747 10月23日

30748 10月23日

30749 10月23日

30750 10月23日

30741 10月23日

30742 10月23日

30743 10月23日

30744 10月23日

30745 10月23日

30736 10月23日

30737 10月23日

30738 10月23日

30739 10月23日

30740 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを利用して車を使う人が少なくなって渋滞しなくなると思う。
問4 北海道のように本土とつなげてほしい。
問5 **
問3 いいと思うけど工事費は誰が払った金なのか理解してない。
問4 本土のSuicaとPASMOを連携してほしい。
問5 **
問3 とても交通が良くなってると思う。
問4 出来れば死ぬまでに使って下さい。
問5 Ｆｏｒ　ｙｏｕ！
問3 交通がよくなると思う。
問4 できるだけ早くつくってください。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 鉄軌道の乗り方講習。
問5 **
問3 よくわかんなかった。
問4 鉄軌道の乗り方教室。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道はいらねぇ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 はやく鉄軌道やってほしい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスが時間通りにこないので、ちゃんときっちり時間をあわせて到着してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案。
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞。米軍の基地問題。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

30777 10月23日 高校等

30778 10月23日 高校等

30779 10月23日 高校等

30772 10月23日 高校等

30773 10月23日 高校等

30774 10月23日 高校等

30785 10月23日

30780 10月23日

30781 10月23日

30775 10月23日

30776 10月23日

高校等

高校等

高校等

高校等

30789 10月23日 高校等

30790 10月23日 高校等

30791 10月23日 高校等

30782 10月23日 高校等

30783 10月23日

30784 10月23日 高校等

高校等

30767 10月23日 高校等

30768 10月23日 高校等

30769 10月23日 高校等

30764 10月23日 高校等

30787 10月23日 高校等

30786 10月23日 高校等

30788 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30770 10月23日

30771 10月23日

30765 10月23日

30766 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 長くつくるから土壌などはしっかり調べないといけない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ワカラナイ。
問4 ナニソレオイシイノ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 レールとかすぐ錆びるかも。
問3 **
問4 **
問5 沖縄につくるのは良いことだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通るという事はいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

30799 10月23日 高校等

30800 10月23日 高校等

30801 10月23日 高校等

30794 10月23日 高校等

30803 10月23日

30797 10月23日

30798 10月23日

30792 10月23日

30793 10月23日

30795 10月23日 高校等

30796 10月23日 高校等

30802 10月23日

高校等

高校等

高校等

30806

30804 10月23日 高校等

30805 10月23日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30807 10月23日

30808 10月23日

30819 10月23日

30814 10月23日

30815 10月23日

30816 10月23日

30809 10月23日

30810 10月23日

30811 10月23日

30817 10月23日

30818 10月23日

30812 10月23日

30813 10月23日

1162



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 よく分かんない。
問4 **
問5 **
問3 沖縄に電車をつくれる場所はあるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡを全部に導入してほしい。安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車みたいに運賃安くがよい。安くないと導入する意味ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 学生や大人、年寄りにとって、モノレールや鉄道ができて、移動手段が増えることは嬉しいので、ぜひお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスがあるからいい。
問4 **
問5 もう少しマシなものをつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車をつくって下さい。
問3 **
問4 **
問5 バスのお金安くしてほしい。
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡを使えるようにしてほしい。
問5 お金を安くしてほしい。
問3 分からない。
問4 **
問5 バスの運賃を安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う！！
問4 いい。

問5
早くつくって～。
楽しみ。
Ｂ案がいいな。

問3 **
問4 **
問5 **

30827 10月23日

30828 10月23日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30846 10月23日

30841 10月23日

30842 10月23日

30836 10月23日

30837 10月23日

30832 10月23日

30843 10月23日

30844 10月23日

30845 10月23日

30838 10月23日

30839 10月23日

30840 10月23日

30833 10月23日

30834 10月23日

30835 10月23日

30829 10月23日

30830 10月23日

30831 10月23日

30824 10月23日

30825 10月23日

30826 10月23日

30820 10月23日

30821 10月23日

30822 10月23日

30823 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 高い。
問4 **

問5
電車がいい。
運賃安くした方がいい。

問3 いらん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道ができたら活用したい。
問5 Ｂ案が良いと思います。

30853 10月23日 高校等

30848 10月23日 高校等

30849 10月23日 高校等

30850 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

10月23日

30852

30847 10月23日

30851

10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 電子マネー利用可能、県外も県内も。
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 いいなーと思った。できたら利用するなーと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 今はあまりない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 全部の市町村に通すことは不可能ですかね。
問4 通すにしてもバスよりも安い値段で乗れるようにしてほしい。
問5 **
問3 Ｄ案が良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素晴らしいと思います。ただ、道が狭くなるのかなとは思います。
問4 那覇から名護まで1本で行ける案をそのままつくってほしいです。
問5 鉄軌道いいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う！
問4 **
問5 うるま市の田舎のほうや知念などにもできつならＧｏｏｄ。
問3 初めてだからわからない。
問4 よくわからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の私がよく利用するバスは、30分以上遅れたりするので、時間通りにくる鉄道をつくってほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

30862 10月23日

30880 10月23日

30881 10月23日

30875

30870 10月23日 高校等

30871 10月23日 高校等

30872 10月23日 高校等

高校等

高校等

30861 10月23日 高校等

30854 10月23日 高校等

30855 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

10月23日

30867 10月23日

30860 10月23日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

10月23日

30876 10月23日

30877 10月23日

30878 10月23日

30879 10月23日

30873 10月23日

30874 10月23日

30868 10月23日

30869 10月23日

30863 10月23日

30864 10月23日

30858 10月23日

30859 10月23日

30856 10月23日

30857 10月23日

30865 10月23日

30866
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで行くならもう少し先の美ら海まで行ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 名護に行くなら美ら海とかまでのばしてもいいのかなーと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満の平和祈念公園、本部の海洋博は通れるようにしたほうがいいと思われる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 カードをＯＫＩＣＡではなく、全国で使えるＳｕｉｃａとかＰＡＳＭＯにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道の近くに車を停めるスペースやバスがあったほうがもっと人が利用すると思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南から北まで全部通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

30903 10月23日

30904 10月23日

30898 10月23日

30899 10月23日

30893 10月23日

30894

10月23日

30885 10月23日

30886 10月23日

30882 10月23日

30905 10月23日 高校等

30906 10月23日 高校等

30907 10月23日 高校等

30900 10月23日 高校等

30901 10月23日 高校等

30902 10月23日 高校等

30895 10月23日 高校等

30896 10月23日 高校等

30897 10月23日 高校等

30890 10月23日 高校等

30891 10月23日

30892

10月23日

30888 10月23日

30889 10月23日

30883

高校等

高校等

高校等

30887

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30908 10月23日

30909 10月23日

10月23日

30884 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｂ案。うるま市が通っていて、良いかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 塩害などは大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 鉄道つくるなら北から南までした方がいいと思う。
問4 ＯＫＩＣＡ使えるようにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が一番良いですね。鉄道だけで那覇や北谷に行けるのは嬉しいです。
問4 **
問5 **
問3 土地がないと思うけど、どうつくるのか気になった。
問4 学割。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金を安くしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地上につくった際、台風などの影響で被害が大きくなるのでは。
問4 **
問5 **
問3 できたら嬉しいけど、狭い沖縄に本当につくれるのですか？不発弾がある可能性が高いってなってなくなったのでは？

問4
沖縄の端から端に繋げてほしい。
名護⇔北部はし。名護⇔那覇。那覇⇔南部はし。

問5 本当に鉄道ができたら嬉しい。交通が楽になるから。
問3 もう少し分かりやすく説明してもらえば、分かりやすかった・・・。

問4
サビなどに対する強化。
沖縄から北海道まで繋げてほしい・・・無理か・・・。

問5 こんな計画が実現したらいいなぁと思いました。
問3 良い感じ。名護より後が行けないけど、大丈夫だと思う。
問4 学割など。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を入れたら、交通が便利になる。沖縄バスは、時間どおりに来てくれない。

問3
別にどのルートでもいいので早くつくってほしい。
沖縄の学生は、バスしかなくて、時間どおりに来ないし不便です。

問4 ＯＫＩＣＡではなくて、Suicaなど、県外で使われているカードを使った方がいいと思う。バスなど全て。
問5 早くつくって下さい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄県は肥満率が高いので歩いた方がいいと思うので、鉄道はいりません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 僕の家がなくなっちゃう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりにくい。
問4 理解できません。
問5 そんなに予算があるんですか？
問3 理解できなかった。
問4 難しい・・・。
問5 沖縄県にそんな予算ありますか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

30934 10月23日 高校等

30935 10月23日 高校等

30936 10月23日 高校等

30929 10月23日 高校等

30930 10月23日 高校等

30931 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等10月23日

30932 10月23日

30933 10月23日

30927 10月23日

30928 10月23日

30923 10月23日

30924 10月23日

30918 10月23日

30919 10月23日

30913 10月23日

30914 10月23日

30925 10月23日

30926 10月23日

30920 10月23日

30921 10月23日

30922 10月23日

30915 10月23日

30916 10月23日

30917 10月23日

30910 10月23日

30911 10月23日

30912
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分かんなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はあるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくれるならつくってほしいです。
問4 早くつくって下さい。
問5 ミサイルが飛んできたら、隠れ場にしたいです（地下）。
問3 変なお金使わん方がいい。
問4 **
問5 **
問3 賛成。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 最短でも12年かかるという事で、少し長いと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 やるなら早くやってほしい。
問3 **
問4 **
問5 時刻表が気になる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 読谷からどこへでも行けるようにしてほしい。
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道はとても便利ではあるが、使うメリットを十分に宣伝する必要がある。車社会への依存度がとても強いため。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

30950 10月23日 高校等

30951 10月23日 高校等

高校等

高校等

10月23日

30957 10月23日

30941 10月23日 高校等

高校等

高校等

30964 10月23日 高校等

30959 10月23日 高校等

30960 10月23日 高校等

30961 10月23日 高校等

30954 10月23日 高校等

30955 10月23日 高校等

30956 10月23日 高校等

30949

30958 10月23日

30952 10月23日

30953 10月23日

30948 10月23日

30944 10月23日

30945 10月23日

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30946 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30962 10月23日

30963

30947 10月23日

30939

30942 10月23日

30943 10月23日

30937 10月23日

30938 10月23日

10月23日

30940 10月23日

1168



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
歩かない県民性の改善に繋げるためには、インフラ整備だけではダメだと思います。公共交通機関との連携や、通勤・通学、観光客のため
に無料並（どこまで乗っても100円）にしたら利用もあるかな？定着してから（10年後くらい）値上げしていくような計画で、より公共性を持たせ

問4
高齢化社会に向けた対策が急務では？高齢者に車の運転をさせないように、より使いやすい鉄軌道にしてもらいたい。駅からはタクシーを
使えるとか・・・。駅近くに巨大駐車場があればなお良い。

問5 私が高齢者になる頃には、那覇-名護間に鉄軌道整備がされているといいなぁーと思います。
問3 **
問4 各駅発着のループバスを設けて、地域の方々もバス会社も、共存できるような取り組みをぜひお願いしたい。
問5 **
問3 **
問4 駅周辺のバス停等は沖縄の横からの雨にも濡れない様な造りにしてほしい。
問5 沖縄の自然を壊さず、沖縄の文化を受け継いで、沖縄らしい鉄軌道になればと思います。
問3 **
問4 **

問5
以前、東京に住んでいたのですが、電車の中では、小学生から大人まで、みんな読書にふけっていて「だから表現力も語彙力もすごいのだ
な。」と思ったことがあります。鉄道ができて沖縄県民にも本を読むことが習慣化？浸透すれば・・・と思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西海岸側はある程度発展しているし、買収費用が心配なので、東海岸側の発展のために東側ルートが良いと感じました。

問4
バスや鉄軌道等公共交通機関の共通のカードがあれば利用しやすい。免許を返上した人や免許を最初から有していない方々専用の格安の
フリーカードがあれば渋滞を緩和させられると思います。

問5 可能であれば基地のない南側も恩恵が受けられるよう伸びてほしいと思います。
問3 赤字にならないか心配だ。
問4 **
問5 **
問3 主要観光地以外の地域とバス、タクシーをうまく連携できるのか。
問4 公共交通機関提供者のマナー向上をしてほしい（バス、タクシー運転手）。
問5 ルートが延長された場合の運賃がどうなるのか。県外の電車、地下鉄のような料金で利用可能なのか。
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道が那覇から名護まで通ると便利になると思う。しかし、沖縄県民の人口から利用者確保は難しいのでは、と思われる。既存のバス・タ
クシーの運用の問題もあるので、中々難しいと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

30989 10月23日 高校等

30990 10月23日 高校等

30991 10月23日 高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

高校等

30965 高校等

30966 10月23日 高校等

30984 10月23日 高校等

30985 10月23日 高校等

30986 10月23日 高校等

30979 10月23日 高校等

30980 10月23日 高校等

30981 10月23日 高校等

30974 10月23日 高校等

30975 10月23日 高校等

30976 10月23日 高校等

30969 10月23日 高校等

30970 10月23日 高校等

30971 10月23日 高校等

10月23日

30982 10月23日

30983 10月23日

30977 10月23日

30978 10月23日

30972 10月23日

30973 10月23日

30967 10月23日

30968 10月23日

10月23日

30987 10月23日

30988
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問4 **
問5 車で移動することに慣れて便利ではあるが、県外に住んでいたこともあり、鉄軌道があることの良さを知っているため、ぜひ本県にも導入して
問3 **
問4 **
問5 利用に伴う料金価格が気になります。
問3 やはり採算が気になるので、4、5項と6、7項は逆でもよかったのでは？

問4
沖縄はバスの定時制性が悪すぎて公共交通への信頼がない。バス利用キャンペーンの前に、定時率の向上を行うべきではないか。あとモノ
レール完成前後の比較もあってもよいと思う。

問5 我田引鉄にならないような、的確なルートを定めて下さい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
慢性的な渋滞がどれだけ減少するのか知りたいと感じた。
人口が多い場所に鉄道を通すと利用者は増えるが、一極集中することになり、それにより困ったことにならないか不安。

問4
鉄道やバスが遅れた場合、自動的に素早く遅延証明書を発行してほしい。遅れることはある程度仕方が無いが、仕事や登校で使用する際
に、証明できた方が良い。

問5
今現在に必至に余裕無く生活していると、先のことを考えることが難しくなる。アンケートに答える人は少ないと思う。せめてもう少し読みやす
い資料にすると、多くの意見が聞けるかもしれない。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 景観、自然環境に与える絵今日を抑えることを優先してほしい。モノレールの運営に与える影響も知りたいと思った。

問4
持続可能な社会の実現に向けて一県民として出来る事をしっかり考えたい。そのうえで、県民目線での観光立県のあり方、（将来、50年後、
100年後の県民へ残すべきものを考えて）持続可能な立県政策として反映させてほしい。

問5 利益を享受する人だけでなく、負の影響を受ける人々の意見（少数意見も）をどのように反映させていくのか広く周知し続けてほしい。
問3 Ｂ案が良いかと思いました。米軍との協議が必要ではあるが、これが基地を少しでも縮小するきっかけになるかもしれない。また、交通の利
問4 **
問5 **
問3 県民の足として考えるべきか、観光客を中心として考えるかを迷います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 那覇⇔糸満線も検討して下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 平和祈念公園～名護までがよい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部の計画を出してほしい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
設備や活性化も大事だと思うが、乗車する側のマナーの改善も必要。乗り方、改札の利用法、乗った時（乗車中）のマナー（リーフレットの作
成等）。"慣れ"もあると思うが、沖縄の人柄に本土のような忙しい感じの行動を求めるのは難しいが・・・「沖縄独自の電車の乗り方」があって

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31012 10月23日 高校等

31013 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31002 10月23日 高校等

31003 10月23日 高校等

30996 10月23日 高校等

30997 10月23日 高校等

30993 10月23日

31004 10月23日 高校等

31005 10月23日 高校等

31006

30994 10月23日 高校等

30995 10月23日 高校等

30998 10月23日 高校等

30999 10月23日 高校等

31000 10月23日 高校等

31001

高校等

高校等

30992 10月23日

10月23日 高校等

31007 10月23日 高校等

31008 10月23日 高校等

31009 10月23日 高校等

31010 10月23日 高校等

31011 10月23日 高校等

31014 10月23日 高校等

31015 10月23日 高校等

31016 10月23日 高校等

31017 10月23日 高校等

1170



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
重要なこととして、導入後に出費した予算額分、またはそれ以上の経済効果が得られなければ導入の意味はないのかなと感じた。近年の県
外や海外からの移住や旅行客が増えている中で、新たな交通手段を取り入れるのは、渋滞の緩和やより多くの移住者・旅行客を迎える場面
において期待できる取組だと思う。

問4

今回の鉄軌道案により、県民の各場所への交通が楽になり、観光業が盛んな沖縄県にとっても大きな取り組みの１つに感じる。そこで、要望
として、「県をアピールできる施設」をもっと増やしてほしい。国内で唯一の亜熱帯地方であり、独自の文化・自然などがあるなかで、県外ブラ
ンドの大型ショッピングモール等が増えてきているように思える。また、数年前にはディズニーランドの誘致やＵＳＪの誘致などが挙げられて
いたが、県外にある有名観光施設を取り入れるのではなく、美ら海水族館などのような県をアピールできる観光施設を増やしてもらいたい。
県外からの旅行者や移住者が沖縄でしか体験できないことを提供する。学生の修学旅行や、会社の社内旅行などで「沖縄を満喫できる、体
感できる」県づくりを期待したいです。

問5
アンケートという場所を借りて言いたいこと、伝えたいことを書き綴ってしまい、申し訳ありません。しかしこれは、私自身が県外に数年間住
み、沖縄に戻ってきた時に正直に感じた事です。故郷だからこそ、今以上の発展と故郷を感じられる沖縄であってほしいと願っています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールより、線路幅も短く、整備の簡単な機関車がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までのばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
頑張って下さい。
モノレール全部繋げて下さい。

問3 **
問4 **
問5 平安座島にモノレール！！
問3 環境や基地について気になる。
問4 **
問5 **
問3 モノレールにもう乗れーる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学生は安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31029 10月23日 高校等

31030

31018 10月23日 高校等

31019 10月23日 高校等

31020 10月23日 高校等

31021 10月23日 高校等

31022 10月23日 高校等

31023 10月23日 高校等

31024 10月23日 高校等

31025 10月23日 高校等

31026 10月23日 高校等

31027 10月23日 高校等

31028 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31031 10月23日 高校等

31032 10月23日 高校等

31033 10月23日 高校等

31034 10月23日 高校等

31035 10月23日 高校等

31036 10月23日 高校等

31037 10月23日 高校等

31038 10月23日 高校等

31039 10月23日 高校等

31040 10月23日 高校等

31041 10月23日 高校等

31042 10月23日 高校等

1171



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部から中部あたりまで鉄道をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31043 10月23日 高校等

31044 10月23日 高校等

31045 10月23日 高校等

31046 10月23日 高校等

31047 10月23日 高校等

31048 10月23日 高校等

31049 10月23日 高校等

31050 10月23日 高校等

31051 10月23日 高校等

31052 10月23日 高校等

31053 10月23日 高校等

31054 10月23日 高校等

31055 10月23日 高校等

31056 10月23日 高校等

31057 10月23日 高校等

31058 10月23日 高校等

31059 10月23日 高校等

31060 10月23日 高校等

31061 10月23日 高校等

31062 10月23日 高校等

31063 10月23日 高校等

31064 10月23日 高校等

31065 10月23日 高校等

31066 10月23日 高校等

31067 10月23日 高校等

31068 10月23日 高校等

31069 10月23日 高校等

31070 10月23日 高校等

1172



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 車が楽しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金武を通ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張れ。
問3 初めて知ったから何ともいえない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見てない。
問4 鉄軌道があれば交通が楽になるので頑張って下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 はっきり申し上げて、税金の無駄遣いだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北中城を通るルートがいい。
問3 **
問4 **
問5 豊見城から名護まで繋げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31096 10月23日 高校等

31091 10月23日 高校等

31075

31094 10月23日 高校等

31095

10月23日 高校等

31076 10月23日 高校等

31077

31098 10月23日 高校等

31097 10月23日 高校等

31092 10月23日 高校等

31093 10月23日 高校等

31071 10月23日 高校等

31072 10月23日 高校等

31073 10月23日 高校等

31074 10月23日 高校等

高校等

31081 10月23日 高校等

31082 10月23日 高校等

31083 10月23日 高校等

31084 10月23日 高校等

31085 10月23日 高校等

31086 10月23日 高校等

31087 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31078 10月23日 高校等

31079 10月23日 高校等

31080 10月23日

31088 10月23日 高校等

31089 10月23日 高校等

31090 10月23日 高校等

1173



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 お金は安めで。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 新幹線がいいー。
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 **
問5 **
問3 別にいいと思います。
問4 何を取り組むのか具体的に教えて下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31112 10月23日 高校等

31113 10月23日 高校等

31114 10月23日 高校等

31115 10月23日 高校等

31106 10月23日 高校等

31107 10月23日 高校等

31108 10月23日 高校等

31100 10月23日 高校等

31101 10月23日 高校等

31102 10月23日 高校等

31122 10月23日 高校等

31123 10月23日 高校等

31121 10月23日 高校等

31116 10月23日 高校等

31117 10月23日 高校等

31124 10月23日 高校等

31125 10月23日 高校等

31126 10月23日 高校等

31118 10月23日 高校等

31119 10月23日 高校等

31120 10月23日 高校等

31110 10月23日 高校等

31111 10月23日 高校等

31109 10月23日 高校等

31104 10月23日 高校等

31105 10月23日 高校等

31103 10月23日 高校等

31099 10月23日 高校等

1174



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なんで鉄軌道をつくる必要があるのか分からない。
問3 頑張ること。
問4 毎年3日間の祭り（那覇祭り以外）。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール全部つなげたらいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本部までつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 もうちょいのばして本部まで！！！観光客が美ら海水族館行きやすくなる！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31137 10月23日 高校等

31138 10月23日 高校等

31139 10月23日 高校等

31134

10月23日 高校等

31128 10月23日 高校等

31129

31154 10月23日 高校等

31148 10月23日 高校等

31149 10月23日 高校等

31150 10月23日 高校等

31142 10月23日 高校等

31143 10月23日 高校等

31144 10月23日

31136

10月23日 高校等

31135 10月23日 高校等

31133

31152 10月23日 高校等

31153 10月23日 高校等

31151 10月23日 高校等

31146 10月23日 高校等

31147 10月23日 高校等

31145 10月23日 高校等

31140 10月23日 高校等

31141 10月23日 高校等

高校等

10月23日 高校等

31127 10月23日 高校等

31130 10月23日 高校等

31131 10月23日 高校等

31132 10月23日 高校等

1175



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールと同様ＯＫＩＣＡは使えますでしょうか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通費も安くなると思うし、めっちゃよきき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 便利にして。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31182

10月23日 高校等

31176 10月23日 高校等

31177

31160 10月23日 高校等

31161 10月23日 高校等

31162 10月23日 高校等

31163 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31181

31155 10月23日 高校等

31156 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31175 10月23日 高校等

31170 10月23日 高校等

31171 10月23日 高校等

31169 10月23日 高校等

31164 10月23日 高校等

31165 10月23日 高校等

31178 10月23日 高校等

31179 10月23日 高校等

31180 10月23日 高校等

31172 10月23日 高校等

31173 10月23日 高校等

31174 10月23日 高校等

31166 10月23日 高校等

31167 10月23日 高校等

31168 10月23日 高校等

31158 10月23日 高校等

31159 10月23日 高校等

31157 10月23日 高校等

1176



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつくるより、モノレールをいろんな場所につなげたほうがいいと思う。
問3 **
問4 うるさくしないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいことと思った。
問4 できるのか心配。
問5 **
問3 なんも思わない。
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私は、鉄軌道をつくらなくていいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 不発弾危ない。
問3 **
問4 **
問5 糸満から北部までモノレールをつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ノーコメント。
問4 **
問5 こんなお金あったら、モノレールの路線を拡大して運賃安くしろ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解出来なかったので、特に感じたことはない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 知らない。

10月23日 高校等

31185 10月23日 高校等

31186 10月23日 高校等

31187 10月23日 高校等

31208 10月23日 高校等

31209 10月23日 高校等

31210 10月23日 高校等

31202 10月23日 高校等

31203 10月23日 高校等

31204 10月23日 高校等

31196 10月23日 高校等

31197 10月23日 高校等

31198 10月23日 高校等

31190 10月23日 高校等

31191 10月23日 高校等

31192 10月23日 高校等

31184

31183 10月23日 高校等

31206 10月23日 高校等

31207 10月23日 高校等

31205 10月23日 高校等

31200 10月23日 高校等

31201 10月23日 高校等

31199 10月23日 高校等

31194 10月23日 高校等

31195 10月23日 高校等

31193 10月23日 高校等

31188 10月23日 高校等

31189 10月23日 高校等

1177



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満から国頭まで、モノレールをつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ７つのルート案、鉄軌道がわかりません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道はいらないと思う。環境が悪くなるし、車だけでじゅうぶん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31233 10月23日 高校等

31234 10月23日 高校等

31235 10月23日 高校等

31230

10月23日 高校等

31224 10月23日 高校等

31225

31211 10月23日 高校等

31238 10月23日 高校等

31232

10月23日 高校等

31231 10月23日 高校等

31229

31236 10月23日 高校等

31237 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31223 10月23日 高校等

31218 10月23日 高校等

31219 10月23日 高校等

31217 10月23日 高校等

31212 10月23日 高校等

31213 10月23日 高校等

31226 10月23日 高校等

31227 10月23日 高校等

31228 10月23日 高校等

31220 10月23日 高校等

31221 10月23日 高校等

31222 10月23日 高校等

31214 10月23日 高校等

31215 10月23日 高校等

31216 10月23日 高校等

1178



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 知らない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 行動範囲が広がる。
問4 **
問5 **
問3 理解出来ない。
問4 **
問5 **
問3 わからない。知らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 以前とどんな風に変わるの？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 移動手段ができて嬉しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31256 10月23日 高校等

31257 10月23日 高校等

31258 10月23日 高校等

31259 10月23日 高校等

31250 10月23日 高校等

31251 10月23日 高校等

31252 10月23日 高校等

31244 10月23日 高校等

31245 10月23日 高校等

31246 10月23日 高校等

31239 10月23日 高校等

31240 10月23日 高校等

31266 10月23日 高校等

31265 10月23日 高校等

31260 10月23日 高校等

31261 10月23日 高校等

31262 10月23日 高校等

31263 10月23日 高校等

31264 10月23日 高校等

31254 10月23日 高校等

31255 10月23日 高校等

31253 10月23日 高校等

31248 10月23日 高校等

31249 10月23日 高校等

31247 10月23日 高校等

31242 10月23日 高校等

31243 10月23日 高校等

31241 10月23日 高校等

1179



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満に地下鉄をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくったとしても、テロがあったら？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満→那覇→北谷→名護がいい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごかった。
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがいい。
問3 **
問4 **
問5 地下鉄よりかモノレールがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今、そのことについては興味を持てませんので、すみません。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールより安くして、広々としたやつにして～。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31281 10月23日 高校等

31282 10月23日 高校等

31283 10月23日 高校等

31278

10月23日 高校等

31272 10月23日 高校等

31273

31292 10月23日 高校等

31293 10月23日 高校等

31294 10月23日 高校等

31286 10月23日 高校等

31287 10月23日 高校等

31288 10月23日 高校等

31280

10月23日 高校等

31279 10月23日 高校等

31277

31290 10月23日 高校等

31291 10月23日 高校等

31289 10月23日 高校等

31284 10月23日 高校等

31285 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31271 10月23日 高校等

31267 10月23日 高校等

31274 10月23日 高校等

31275 10月23日 高校等

31276 10月23日 高校等

31268 10月23日 高校等

31269 10月23日 高校等

31270 10月23日 高校等

1180



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とりあえず早く増やしてくれ。
問4 Suicａ的な。
問5 東京目指してがんばって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
なんで那覇からだば？豊見城も入れれ。空港からとか、完全に観光客向けやし。
他島1番はおかしいだろ。

問4 豊見城も入れれ。
問5 豊見城いっちばーん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31304 10月23日 高校等

31305 10月23日 高校等

31306 10月23日 高校等

31307 10月23日 高校等

31298 10月23日 高校等

31299 10月23日 高校等

31300 10月23日 高校等

31308 10月23日 高校等

31302 10月23日 高校等

31303 10月23日 高校等

31301 10月23日 高校等

31296 10月23日 高校等

31297 10月23日 高校等

31295 10月23日 高校等

1181



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 糸満も通せ。
問3 時間通りにこなさそう。
問4 停車するところをわかりやすくして欲しい。
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までつなげて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 行事がある時など糸満まで通して欲しい。
問3 やる気が感じられた。
問4 無理だと思う。
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと長くしてほしい。糸満にもつけて。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 がんばれ！！
問3 いいと思う。でも糸満もほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満にも導入！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31329 10月23日 高校等

31330 10月23日 高校等

31331 10月23日 高校等

31326

10月23日 高校等

31320 10月23日 高校等

31321

31334 10月23日 高校等

31335 10月23日 高校等

31336 10月23日 高校等

31328

10月23日 高校等

31327 10月23日 高校等

31325

31332 10月23日 高校等

31333 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31319 10月23日 高校等

31314 10月23日 高校等

31315 10月23日 高校等

31313 10月23日 高校等

31309 10月23日 高校等

31322 10月23日 高校等

31323 10月23日 高校等

31324 10月23日 高校等

31316 10月23日 高校等

31317 10月23日 高校等

31318 10月23日 高校等

31310 10月23日 高校等

31311 10月23日 高校等

31312 10月23日 高校等

1182



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄を壊すな。
問4 **
問5 **
問3 しらん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールつなげろ。
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 糸満から国頭までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

31352 10月23日 高校等

31353 10月23日 高校等

31354 10月23日 高校等

31355 10月23日 高校等

31346 10月23日 高校等

31347 10月23日 高校等

31348 10月23日 高校等

31340 10月23日 高校等

31341 10月23日 高校等

31342 10月23日 高校等

31362 10月23日 高校等

31363 10月23日 高校等

31361 10月23日 高校等

31356 10月23日 高校等

31357 10月23日 高校等

31364 10月23日 高校等

31358 10月23日 高校等

31359 10月23日 高校等

31360 10月23日 高校等

31350 10月23日 高校等

31351 10月23日 高校等

31349 10月23日 高校等

31344 10月23日 高校等

31345 10月23日 高校等

31343 10月23日 高校等

31338 10月23日 高校等

31339 10月23日 高校等

31337 10月23日 高校等

1183



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 まず、何と比較しているか分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ４～７頁の意味がわからない。
問4 ８～１１頁の意味がわからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見てない。
問4 意味？
問5 **
問3 どこから、どこまでつなげるかによる。
問4 北部から南部までつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 がんばってほしい。
問4 沖縄の南部から北部まで行ってほしい。
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読んでいない。
問4 **
問5 **
問3 あんまり見ていないけど、ルートどれでもいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくってほしい。
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読んでいない。
問4 わからない。
問5 お金はあまりかけないでください。
問3 読んでいない。
問4 わからない。
問5 安いお金で行けるようにしてほしい。
問3 わからん。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31377 10月23日 高校等

31378 10月23日 高校等

31379 10月23日 高校等

31374

10月23日 高校等

31368 10月23日 高校等

31369

31388 10月23日 高校等

31389 10月23日 高校等

31390 10月23日 高校等

31382 10月23日 高校等

31383 10月23日 高校等

31384 10月23日 高校等

31376

10月23日 高校等

31375 10月23日 高校等

31373

31392 10月23日 高校等

31391 10月23日 高校等

31386 10月23日 高校等

31387 10月23日 高校等

31385 10月23日 高校等

31380 10月23日 高校等

31381 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31367 10月23日 高校等

31370 10月23日 高校等

31371 10月23日 高校等

31372 10月23日 高校等

31365 10月23日 高校等

31366 10月23日 高校等

1184



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本部のほうまでつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 かなりいい案だと思うが、値段が気になる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部には通らないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 知らない。
問5 **

31416 10月23日 高校等

31417

31400 10月23日 高校等

31401 10月23日 高校等

31402 10月23日 高校等

31403 10月23日 高校等

31394 10月23日 高校等

31395 10月23日 高校等

31396 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31415 10月23日 高校等

31410 10月23日 高校等

31411 10月23日 高校等

31409 10月23日 高校等

31404 10月23日 高校等

31405 10月23日 高校等

31418 10月23日 高校等

31419 10月23日 高校等

31420 10月23日 高校等

31412 10月23日 高校等

31413 10月23日 高校等

31414 10月23日 高校等

31406 10月23日 高校等

31407 10月23日 高校等

31408 10月23日 高校等

31398 10月23日 高校等

31399 10月23日 高校等

31397 10月23日 高校等

31393 10月23日 高校等

1185



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
ゆいレールの路線を増やしてほしい。
SuicaとかICカードがいろいろ使えるようにしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入することに賛成。

10月23日 高校等

31425 10月23日 高校等

31426 10月23日 高校等

31427 10月23日 高校等

31422

10月23日 高校等

31448 10月23日 高校等

31442 10月23日 高校等

31443 10月23日 高校等

31444 10月23日 高校等

31436 10月23日 高校等

31437 10月23日 高校等

31438 10月23日 高校等

31430 10月23日 高校等

31431 10月23日 高校等

31432 10月23日 高校等

31424

10月23日 高校等

31423 10月23日 高校等

31421

31446 10月23日 高校等

31447 10月23日 高校等

31445 10月23日 高校等

31440 10月23日 高校等

31441 10月23日 高校等

31439 10月23日 高校等

31434 10月23日 高校等

31435 10月23日 高校等

31433 10月23日 高校等

31428 10月23日 高校等

31429 10月23日 高校等

1186



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるから別にいらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 各市町村の路面電車がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくらなくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31473 10月23日 高校等

31474 10月23日 高校等

31475 10月23日 高校等

31470

10月23日 高校等

31464 10月23日 高校等

31465

31449 10月23日 高校等

31450 10月23日 高校等

31451 10月23日 高校等

31472

10月23日 高校等

31471 10月23日 高校等

31469

31476 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31463 10月23日 高校等

31458 10月23日 高校等

31459 10月23日 高校等

31457 10月23日 高校等

31452 10月23日 高校等

31453 10月23日 高校等

31466 10月23日 高校等

31467 10月23日 高校等

31468 10月23日 高校等

31460 10月23日 高校等

31461 10月23日 高校等

31462 10月23日 高校等

31454 10月23日 高校等

31455 10月23日 高校等

31456 10月23日 高校等

1187



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道できて欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 疑問もなにも、つくる場所はあるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31496 10月23日 高校等

31497 10月23日 高校等

31498 10月23日 高校等

31499 10月23日 高校等

31490 10月23日 高校等

31491 10月23日 高校等

31492 10月23日 高校等

31484 10月23日 高校等

31485 10月23日 高校等

31486 10月23日 高校等

31478 10月23日 高校等

31479 10月23日 高校等

31480 10月23日 高校等

31500 10月23日 高校等

31501 10月23日 高校等

31502 10月23日 高校等

31503 10月23日 高校等

31504 10月23日 高校等

31494 10月23日 高校等

31495 10月23日 高校等

31493 10月23日 高校等

31488 10月23日 高校等

31489 10月23日 高校等

31487 10月23日 高校等

31482 10月23日 高校等

31483 10月23日 高校等

31481 10月23日 高校等

31477 10月23日 高校等

1188



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 モノレールでじゅうぶん。
問3 糸満にのばさないので意味ない。
問4 おしえません。
問5 あると思う？
問3 糸満はつかわんのかと思った。
問4 みんなの協力と米軍も協力するかもしれない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 今回、このような件について知って良かった。
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。自分は移動手段が無いからできたら便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 糸満まで通したほうがいいのではないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 市内以外の村内にも通す取り組みをして欲しい。東海岸線とか。
問5 **

10月23日 高校等

31521 10月23日 高校等

31522 10月23日 高校等

31523 10月23日 高校等

31518

10月23日 高校等

31512 10月23日 高校等

31513

31532 10月23日 高校等

31526 10月23日 高校等

31527 10月23日 高校等

31528 10月23日 高校等

31520

10月23日 高校等

31519 10月23日 高校等

31517

31530 10月23日 高校等

31531 10月23日 高校等

31529 10月23日 高校等

31524 10月23日 高校等

31525 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31511 10月23日 高校等

31506 10月23日 高校等

31507 10月23日 高校等

31505 10月23日 高校等

31514 10月23日 高校等

31515 10月23日 高校等

31516 10月23日 高校等

31508 10月23日 高校等

31509 10月23日 高校等

31510 10月23日 高校等

1189



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字経営にならない県民のため、観光客の移動手段として最適となることがハッキリ理解できる資料になっているか。
問4 各駅をフィーダー交通のハブとした、交通手段となるよう資料を通して理解できるが、そのための整備を行うことが鉄軌道運行の安定につな
問5 是非、実現。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道をつくる時の立ち退き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できてもできなくてもいい。
問3 **
問4 **
問5 できてもできなくてもいい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 取り組むことはしたくない。
問5 バスめんどいから、電車がいい。
問3 **
問4 いいと思う。
問5 **
問3 すごいです。
問4 **
問5 **
問3 すごい！！
問4 がんばる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいことだと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 とにかく、歩くより便利なので、少しモノレールをのばして！
問5 **
問3 コスト軽減のため、郊外部の案があったが、本当に赤字にならないと言えるのか、ちゃんとした確実性がほしいと思う。
問4 **
問5 名護まで行けるというのは、便利だと思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくるなら地下が良さそう。
問3 **
問4 **
問5 **

31560 10月23日 高校等

31544 10月23日 高校等

31545 10月23日 高校等

31546 10月23日 高校等

31547 10月23日 高校等

31538 10月23日 高校等

31539 10月23日 高校等

31540 10月23日 高校等

31533 10月23日 高校等

31534 10月23日 高校等

31559 10月23日 高校等

31554 10月23日 高校等

31555 10月23日 高校等

31553 10月23日 高校等

31548 10月23日 高校等

31549 10月23日 高校等

31556 10月23日 高校等

31557 10月23日 高校等

31558 10月23日 高校等

31550 10月23日 高校等

31551 10月23日 高校等

31552 10月23日 高校等

31542 10月23日 高校等

31543 10月23日 高校等

31541 10月23日 高校等

31536 10月23日 高校等

31537 10月23日 高校等

31535 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南方面もっと経由してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分的には、学校来やすくなるからいいと思う。
問4 お金がいっぱい使われるなと思う。
問5 **
問3 便利になると思った。
問4 私も乗ってみたいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学生割引してほしいです。
問3 今知った。
問4 よくわかりません。
問5 糸満から、国頭まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいね。
問4 **
問5 **
問3 使用料金知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくらなくていいと思う。
問4 やらなくていい。
問5 こんなことにお金をかけないで、時給とかあげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 他のことにお金をつかってほしい。人の税金を使っているということを、もうちょっと深く考えるべきだと思った。
問3 B案がいいと思います。
問4 交通事故が減っていいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学生割を作ってほしい。
問3 学割があったほうがいい。
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

31569 10月23日 高校等

31570 10月23日 高校等

31571 10月23日 高校等

31566

10月23日 高校等

31561

31586 10月23日 高校等

31587 10月23日 高校等

31588 10月23日 高校等

31580 10月23日 高校等

31581 10月23日 高校等

31582 10月23日 高校等

31574 10月23日 高校等

31575 10月23日 高校等

31576 10月23日 高校等

31568

10月23日 高校等

31567 10月23日 高校等

31565

31584 10月23日 高校等

31585 10月23日 高校等

31583 10月23日 高校等

31578 10月23日 高校等

31579 10月23日 高校等

31577 10月23日 高校等

31572 10月23日 高校等

31573 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31562 10月23日 高校等

31563 10月23日 高校等

31564 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞が減るならつくったほうがいいと思う。
問3 感じたことはなかった。
問4 ボランティアなどには参加したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に電車を走らせるのはすごいと思った。
問4 別の夢があるので。
問5 **
問3 渋滞が改善されて、交通事故と排気ガスが減少するのでぜひお願いします。
問4 誰でも気軽に利用できるように、乗車運賃を安くお願いします。体の不自由な方や高齢者の方々はとくに安い運賃でお願いします。
問5 縦長の沖縄には軽便鉄道のような路面電車が適していると思います。ぜひ新しい路面電車で名護や北部に行きたいです。よろしくお願いし
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何をしたいのかわかりません。やる必要が無いと思います。
問4 **
問5 学校にセグウェイを配置してほしい。
問3 **
問4 **
問5 必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 借金もそうだけど移動も楽になるので10年かかってもできてほしい。
問4 駅をたくさんつくってほしい。
問5 **
問3 宜野湾は全て通るので便利になると思った。
問4 乗り方の講習はやっぱり必要だなと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長いと思った。
問4 良い取組と思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31616 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31608 10月23日 高校等

31609

31592 10月23日 高校等

31593 10月23日 高校等

31594 10月23日 高校等

31595 10月23日 高校等

31614 10月23日 高校等

31615 10月23日 高校等

31613

10月23日 高校等

31607 10月23日 高校等

31602 10月23日 高校等

31603 10月23日 高校等

31601 10月23日 高校等

31596 10月23日 高校等

31597 10月23日 高校等

31610 10月23日 高校等

31611 10月23日 高校等

31612 10月23日 高校等

31604 10月23日 高校等

31605 10月23日 高校等

31606 10月23日 高校等

31598 10月23日 高校等

31599 10月23日 高校等

31600 10月23日 高校等

31590 10月23日 高校等

31591 10月23日 高校等

31589 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 米軍ともめないの？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添ももうちょっと都会にしてほしい。
問3 地下につくる時は不発弾とかはどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくるならできるだけ早く始めてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入にいくらかかるのか。
問4 交通手段の確保。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 これって地下鉄ですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 1キロ減らそうだから取組を止めたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いりません。

問4
別にいらないと思う。沖縄は歩いてでも北部まで行ける！
本州までつないだほうがいい、お金がかかるけど鉄道よりいい。

問5 モノレールはどうなります？
問3 工事費が高いと感じた。
問4 **
問5 鉄軌道導入を反対します。なぜなら沖縄は車社会なので、鉄軌道導入より道路を増やした方が良いと思ったから。
問3 **
問4 **
問5 モノレールでいい。
問3 **
問4 **
問5 100％個人的な要望なのですが、与那原の近くにも入れてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にいらね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 無理につくって自然環境の変化するか否かの疑問を感じた。特に地震などの地盤問題。
問4 **
問5 今、現段階ではいらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 そんなことより、おうどん食べたい。
問3 つくらなくてよろしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

31617 10月23日 高校等

31618 10月23日 高校等

31619 10月23日 高校等

31640 10月23日 高校等

31641 10月23日 高校等

31642 10月23日 高校等

31643 10月23日 高校等

31634 10月23日 高校等

31635 10月23日 高校等

31636 10月23日 高校等

31628 10月23日 高校等

31629 10月23日 高校等

31630 10月23日 高校等

31622 10月23日 高校等

31623 10月23日 高校等

31624 10月23日 高校等

31644 10月23日 高校等

31645 10月23日 高校等

31638 10月23日 高校等

31639 10月23日 高校等

31637 10月23日 高校等

31632 10月23日 高校等

31633 10月23日 高校等

31631 10月23日 高校等

31626 10月23日 高校等

31627 10月23日 高校等

31625 10月23日 高校等

31620 10月23日 高校等

31621 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問5 **
問3 国道58号を通らしてください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 モノレールを伸ばすのなら賛成だが、電車を入れるのは反対だと思う。
問4 **
問5 モノレールを伸ばすならいいと思うが、わざわざモノレールを撤去して入れるのはよくないと思う。そしてモノレールと一緒にするのも良くない
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通費がどれくらいになるか気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通費がどうなるのか気になります。
問4 **
問5 **

31650 10月23日 高校等

31651 10月23日 高校等

31649 10月23日 高校等

31652 10月23日 高校等

31653 10月23日 高校等

31654 10月23日 高校等

31646 10月23日 高校等

31647 10月23日 高校等

31648 10月23日 高校等

1194



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 めんどー。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらないです。
問4 鉄道とかつくらないでいいです。
問5 ワンチャンないです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらんと思う。
問4 つくんな！
問5 ワンチャンナイ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 取組は必要ない。
問5 **
問3 あまりわからない。
問4 **
問5 手遅れなのでは？
問3 **
問4 **
問5 つくるなら国頭村まで！！
問3 南部までのばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 空港近くまで、のばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールだけでいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31664 10月23日 高校等

31665 10月23日 高校等

31666 10月23日 高校等

31667 10月23日 高校等

31680 10月23日 高校等

31681 10月23日 高校等

31679 10月23日 高校等

31674 10月23日 高校等

31675 10月23日

10月23日 高校等

31656 10月23日 高校等

31657

高校等

31682 10月23日 高校等

31676 10月23日 高校等

31677 10月23日 高校等

31678 10月23日 高校等

31670 10月23日 高校等

31671 10月23日 高校等

31672 10月23日 高校等

31662 10月23日 高校等

31663 10月23日 高校等

31661

31673 10月23日 高校等

31668 10月23日 高校等

31669 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31655 10月23日 高校等

31658 10月23日 高校等

31659 10月23日 高校等

31660 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 資金がたりるなら、西と東の分岐点をつくる。
問5 色々と面倒なことが多いので、やめといたほうがいいと思う｡立ち退きルートの考案etｃ。浦添。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人が使うか心配。
問4 デパ地下をつくって欲しい。
問5 糸満まで走らせて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールではダメなのか。11～15年かかるのなら、ある程度ひいているゆいレールをつくったほうが安くつくと思う。
問4 **
問5 鉄道をつくるのはいいが、沖縄県の観光を目的とした人に使ってもらえるように歴史的な場所などを通ったりするのが、もっと詳しい案が欲し
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どこに線路をつくるんですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからん。
問4 **
問5 **

問3
自分の意見はＡ案のルートで地下につくって欲しいです。地上につくると車のじゃまになるから。Ａ案のルートのしたのは、一直線だと費用も
時間も取らないから。

問4 あまり知りません！まかせます。
問5 つくるのはいいけど、じゃまになったり、問題にならないようにつくって欲しい！問題になって、もめあっているのをTVなどでみるのいや。
問3 どうせ、つくるなら沖縄一周。
問4 駅弁！！
問5 どうせ、つくるなら沖縄一周できるぐらいの物をつくって欲しい。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 沖縄の細かいとこまで行ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 モノレールの伸ばすことはできないのですか？鉄軌道導入することで沖縄の消費電力が増えて大変なのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 もっと行きルートを使ってほしい～。
問3 **
問4 **
問5 鉄道つくって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 辺野古問題どうにかして下さい。

31710

10月23日 高校等

31695 10月23日 高校等

31696 10月23日 高校等

31686 10月23日 高校等

31687 10月23日 高校等

31685 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31704 10月23日 高校等

31705

31688 10月23日 高校等

31689 10月23日 高校等

31690 10月23日 高校等

31691 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31692 10月23日 高校等

31693 10月23日 高校等

31706 10月23日 高校等

31707 10月23日 高校等

31708 10月23日 高校等

31700 10月23日 高校等

31701 10月23日 高校等

31702 10月23日 高校等

31694

10月23日 高校等

31709

31683 10月23日 高校等

31684 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31703 10月23日 高校等

31698 10月23日 高校等

31699 10月23日 高校等

31697

1196



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 あったら便利だと思いました。仕事している人とかも探してる人とかも行きやすいし、みつけやすいと思ったからです。でも、場所を考えると
問4 **
問5 あったらいいとは思うけど、じゃまだとも思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 青とオレンジがよくわからなかった。
問4 わからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 他のところにも線路を引く予定はあるんですか？
問4 まだ、このことについて知らない人達にも、このことを広める。
問5 駅で弁当ってあるんですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいんじゃないですか。いいと思います。
問4 **
問5 沖縄もっと、盛り上げましょう。
問3 **
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市を通す。トミトンあしびなー始終点にする。
問3 あーすごいお金大丈夫ですか！Suicaは使えますか。モノレールはどうなりますか。
問4 バリアフリーデザインで名護まで行けたらいい。電車のデザインはどんな感じですか。
問5 なにもかもワンコイン時代に。
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 普天間行きは、やったほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 うるま市と沖縄市は、絶対に通してほしい。
問5 **

10月23日 高校等

31719 10月23日 高校等

31720 10月23日 高校等

31712 10月23日 高校等

31713 10月23日 高校等

31714 10月23日 高校等

31715 10月23日 高校等

31711 10月23日 高校等

31734 10月23日 高校等

31735 10月23日 高校等

31733 10月23日 高校等

31728 10月23日 高校等

31729 10月23日 高校等

31727 10月23日 高校等

31722 10月23日 高校等

31723 10月23日 高校等

31721 10月23日 高校等

31716 10月23日 高校等

31717 10月23日 高校等

31736 10月23日 高校等

31737 10月23日 高校等

31738 10月23日 高校等

31730 10月23日 高校等

31731 10月23日 高校等

31732 10月23日 高校等

31724 10月23日 高校等

31725 10月23日 高校等

31726 10月23日 高校等

31718

1197



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 **
問5 **
問3 上下分離式でやることで、黒字化が早急に実現出来るＣ案を支持したい。国道３３０号を通るルートで。
問4 Ｃ案、国道３３０号がうまくいけば、糸満や与那原、本部などへの延伸も検討できることを期待したい。
問5 建設にかかる費用は９割を国、残り１割を県と通過する市町村で負担できると、より現実的に可能である。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金かかるなー。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 他の生物の生きている環境を優先してつくっていくことが、一番課題だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 よくわからないが、楽しいとりくみがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に電車をつくる！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新城を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールでいい。
問3 Ｂ案が良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ今までやっていなかったのか。
問4 **
問5 この先移動が楽になりそうなので、つくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がかかりすぎ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がかかりすぎ。
問4 **
問5 **
問3 C案で賛成です。
問4 **
問5 **
問3 観光地と那覇を中心だけにしないでもっと観光地を増やしたほうがいい。
問4 B案。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31764 10月23日 高校等

31765 10月23日 高校等

31766 10月23日 高校等

31761 10月23日 高校等

31762 10月23日 高校等

31763 10月23日 高校等

31758 10月23日 高校等

31759 10月23日 高校等

31760 10月23日 高校等

31757 10月23日 高校等

31752 10月23日 高校等

31753 10月23日 高校等

31751 10月23日 高校等

31746 10月23日 高校等

31747 10月23日 高校等

31745 10月23日 高校等

31740 10月23日 高校等

31741 10月23日 高校等

31754 10月23日 高校等

31755 10月23日 高校等

31756 10月23日 高校等

31748 10月23日 高校等

31749 10月23日 高校等

31750 10月23日 高校等

31742 10月23日 高校等

31743 10月23日 高校等

31744 10月23日 高校等

31739 10月23日 高校等

1198



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこ駅をつくるのか。
問4 おじいさんやおばあさんが困っているときに助けたりしたいです。
問5 **
問3 B案。
問4 **
問5 **

問3
工業高校にとっては嬉しいし、車の渋滞も回避できるのは嬉しい。
C案かA案がいい～。

問4 とにかく、自分が今できることを探し、一つ一つの行動をしっかりする。
問5 **
問3 モノレールの路線を伸ばしたほうがよいのでは。
問4 なるべく安めに。
問5 セブンイレブンと手を組んで駅に設置してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつなげるくたいなら、モノレールの行ける場所を増やして下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 分かりません。
問5 **
問3 **
問4 鉄道を導入するにあたる利点。
問5 **
問3 わかりません。
問4 お金を募金する。
問5 **
問3 高い。
問4 **
問5 今はいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 セブンイレブンまだですか。
問3 **
問4 **
問5 セブンイレブンをおいてください。
問3 モノレールの線路を拡大したほうがいいのかなと感じた。
問4 **
問5 新幹線まだですか？ハロショ設置まだですか？
問3 **
問4 **
問5 運賃などどれくらいかかるのかわかれば嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 できれば本土と沖縄をついないでほしい。
問3 **
問4 無駄にお金を使わずに進めてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅やランドマークになるのは良いと思う。
問4 イベントをたくさんしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31794 10月23日 高校等

31791 10月23日 高校等

31792 10月23日 高校等

31793 10月23日 高校等

31788 10月23日 高校等

31789 10月23日 高校等

31790 10月23日 高校等

31785 10月23日 高校等

31786 10月23日 高校等

31787 10月23日 高校等

31782 10月23日 高校等

31783 10月23日 高校等

31784 10月23日 高校等

31779 10月23日 高校等

31780 10月23日 高校等

31781 10月23日 高校等

31776 10月23日 高校等

31777 10月23日 高校等

31778 10月23日 高校等

31773 10月23日 高校等

31774 10月23日 高校等

31775 10月23日 高校等

31770 10月23日 高校等

31771 10月23日 高校等

31772 10月23日 高校等

31767 10月23日 高校等

31768 10月23日 高校等

31769 10月23日 高校等

1199



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 別につくらなくて良いと思います。沖縄の良さのモノレールのよさが薄れそうでいやだ。
問3 **
問4 **
問5 別につくってもつくらなくても良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部全部つないでください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 レーンのまがりが多いとどうなりますか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 こんな小さい島にいらないと思った、車社会だから。
問3 わからない。
問4 **
問5 バスとの違いを知りたい。
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 混雑はないのか。自殺者が増えませんか？
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 どこでも行けるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県は狭いのでいらないと思った。モノレールを長くつなげてほしい。
問3 知らない。
問4 モノレールをのばしてください。
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案が良いです。
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 **
問5 いいと思います。
問3 トンネルをつくったり、橋をかけるときの森林伐採。
問4 鉄道導入による犯罪者増加の防止。
問5 **
問3 わかりません。
問4 鉄軌道を導入するより、モノレールをのばしたりするほうがいいと思う。
問5 鉄軌道を導入するよりも、モノレールをのばしたり、本土と本島をつなげたりする取り組みについて考えてほしい。
問3 一番南から一番北までは、鉄道はつくらないのか。
問4 観光スポットのあるところには、なるべく全て通って、みんなが楽にこれるようにしてほしい。
問5 できれば早くできてほしい。
問3 わからない。
問4 **

問5
安くしてほしい。
学割。

問3 鉄道ができたら、遊ぶ時どこにでも行けるし、通学してみたいなぁって思った。
問4 お年寄りでも使えるように、分かりやすくしてほしい。

問5
女性専用車両とかほしい！
安くしてほしい。
誰でも乗れるけど、マナーも守れる！

問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31821 10月23日 高校等

31818 10月23日 高校等

31819 10月23日 高校等

31820 10月23日 高校等

31815 10月23日 高校等

31816 10月23日 高校等

31817 10月23日 高校等

31812 10月23日 高校等

31813 10月23日 高校等

31814 10月23日 高校等

31809 10月23日 高校等

31810 10月23日 高校等

31811 10月23日 高校等

31806 10月23日 高校等

31807 10月23日 高校等

31808 10月23日 高校等

31803 10月23日 高校等

31804 10月23日 高校等

31805 10月23日 高校等

31800 10月23日 高校等

31801 10月23日 高校等

31802 10月23日 高校等

31797 10月23日 高校等

31798 10月23日 高校等

31799 10月23日 高校等

31795 10月23日 高校等

31796 10月23日 高校等

1200



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 あんまりお金高くしないでね。
問3 **
問4 **
問5 モノレール、バスがあるし、通らない地域も多いので不便。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案が良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 基地問題とか大丈夫なの？
問3 Ｂ案が、ルート共に期間もいいと思う。
問4 駅周辺を活性化してほしい。
問5 鉄道できたらうれしーさー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車では遠いところも時間どおりに来るので、利用してみたいと思った。軽い気持ちで移動出来るから。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人身事故。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 送電式パンタグラフは、送電線の着工費がかかるので、バッテリー式か、ソーラー式がいいかも。

問3
沖縄は車が多く、よく渋滞するので鉄道をつくれば、その渋滞も解消出来ると思うし、何よりスムーズに北部まで移動出来るから、いい案だと
思います。少し心配なのは、鉄道を利用する人がどれだけいるのかわからないことです。

問4 鉄道を開通させる計画のことをもっと県民に発表して、詳しく教えてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 OKICAとPASMO使えるようにしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 騒音などがどうなるか気になる。
問3 **
問4 **
問5 若い時にできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 つくるなら早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 ルートが多い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 地下は止めとけ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道が導入された後の利益の使い道。
問4 魅力的な駅づくりに関して、たくさんの人が利用できるように、洋服屋を入れる。
問5 もしつくるなら、もっと、線路を増やしてほしい。
問3 建設費。
問4 **
問5 鉄軌道は不要です。
問3 とてもいいと思う。渋滞が減りそうでいいと思う。
問4 **
問5 **

31848 10月23日 高校等

31849 10月23日 高校等

31845 10月23日 高校等

31846 10月23日 高校等

31847 10月23日 高校等

31842 10月23日 高校等

31843 10月23日 高校等

31844 10月23日 高校等

31839 10月23日 高校等

31840 10月23日 高校等

31841 10月23日 高校等

31836 10月23日 高校等

31837 10月23日 高校等

31838 10月23日 高校等

31833 10月23日 高校等

31834 10月23日 高校等

31835 10月23日 高校等

31830 10月23日 高校等

31831 10月23日 高校等

31832 10月23日 高校等

31827 10月23日 高校等

31828 10月23日 高校等

31829 10月23日 高校等

31824 10月23日 高校等

31825 10月23日 高校等

31826 10月23日 高校等

31822 10月23日 高校等

31823 10月23日 高校等

1201



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 若い時にできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 早く導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 若いうちにできてほしい。
問3 全体的には、似たようなルートがほとんどだと感じました。
問4 **
問5 鉄軌道も良いですが、自転車道を自分的には整備してほしいです。
問3 便利だとは思う。
問4 地下トンネルをつくる●る。不発弾とか無くした方がいいと思う。
問5 **
問3 便利だとは思うけど名護から北部の人や、那覇より南部の人が利用しずらいし、不発弾等が残っているから建設中に事故などもありそうで少

問4
鉄軌道を建設するにあたって大きな工事になると思うので、車の混雑が起きると思うので、あらかじめ別の道をつくるなどして車が混雑しない
ようにしてほしい。

問5 **
問3 7つのルートは理解できたが、後はほとんどが「今さら」っと感じる部分が多い。
問4 **

問5
鉄軌道をつくるよりかは、モノレールを今のように少しずつ伸ばせばいいと思う。モノレールの方が色々な場所に止まれる。鉄軌道は都市部
にしかいかないから不便。

問3 **
問4 **
問5 モノレールで充分。小さい島なのに要りません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 最低賃金を上げてほしい。
問5 未成年のタバコを取り締まり強化してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ名護までいかない。
問4 **
問5 やるなら名護まで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。モノレールあるのに。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はあったほうが楽しいと思いますので、ぜひつくってください。

31875 10月23日 高校等

31876 10月23日 高校等

31872 10月23日 高校等

31873 10月23日 高校等

31874 10月23日 高校等

31869 10月23日 高校等

31870 10月23日 高校等

31871 10月23日 高校等

31866 10月23日 高校等

31867 10月23日 高校等

31868 10月23日 高校等

31863 10月23日 高校等

31864 10月23日 高校等

31865 10月23日 高校等

31860 10月23日 高校等

31861 10月23日 高校等

31862 10月23日 高校等

31857 10月23日 高校等

31858 10月23日 高校等

31859 10月23日 高校等

31854 10月23日 高校等

31855 10月23日 高校等

31856 10月23日 高校等

31851 10月23日 高校等

31852 10月23日 高校等

31853 10月23日 高校等

31850 10月23日 高校等

1202



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いらないと思います。
問4 **
問5 モノレールで充分です。
問3 **
問4 **
問5 モノレールで充分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 昔を思い出す。
問4 埋め立て。
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 正直、いらないと思います。モノレールがあるので。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくらないほうがいいと思う。
問4 つくらないと思う。
問5 つくらないで下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄せまいからモノレールを広げてほしい。
問4 モノレールを広げる。
問5 沖縄せまいのに鉄軌道導入したら道がせまくなる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄のほうが良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31902 10月23日 高校等

31903 10月23日 高校等

31904 10月23日 高校等

31899 10月23日 高校等

31900 10月23日 高校等

31901 10月23日 高校等

31896 10月23日 高校等

31897 10月23日 高校等

31898 10月23日 高校等

31893 10月23日 高校等

31894 10月23日 高校等

31895 10月23日 高校等

31890 10月23日 高校等

31891 10月23日 高校等

31892 10月23日 高校等

31887 10月23日 高校等

31888 10月23日 高校等

31889 10月23日 高校等

31884 10月23日 高校等

31885 10月23日 高校等

31886 10月23日 高校等

31881 10月23日 高校等

31882 10月23日 高校等

31883 10月23日 高校等

31878 10月23日 高校等

31879 10月23日 高校等

31880 10月23日 高校等

31877 10月23日 高校等

1203



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 意味がわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールはもっと距離を伸ばしたら学生も助かると思います。
問3 人件費、道の幅が足りないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

31932 10月23日 高校等

31929 10月23日 高校等

31930 10月23日 高校等

31931 10月23日 高校等

31926 10月23日 高校等

31927 10月23日 高校等

31928 10月23日 高校等

31923 10月23日 高校等

31924 10月23日 高校等

31925 10月23日 高校等

31920 10月23日 高校等

31921 10月23日 高校等

31922 10月23日 高校等

31917 10月23日 高校等

31918 10月23日 高校等

31919 10月23日 高校等

31914 10月23日 高校等

31915 10月23日 高校等

31916 10月23日 高校等

31911 10月23日 高校等

31912 10月23日 高校等

31913 10月23日 高校等

31908 10月23日 高校等

31909 10月23日 高校等

31910 10月23日 高校等

31905 10月23日 高校等

31906 10月23日 高校等

31907 10月23日 高校等

1204



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 わからない。
問5 **
問3 **
問4 おもろまち駅（モノレール）から名護と本部までの地下鉄をつくって欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下鉄なのか。ＯＫＩＣＡしか使えなくするのか。
問4 ＳuicaやPASMOなどでも使えるようにして欲しい。
問5 **
問3 豊見城にも導入して欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々なルート案がありましたが、ここのところには何が近くにあるとかが地図上に書いておらず分かりづらかった。
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満まで楽に行けるようにしてほしーい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光リゾート地の拡大はいいけど、あまりムダなものを増やしてお金をつかわないでほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境への影響が心配。
問4 できる限りのことはしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールあるからいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あほくさやめたらこの仕事。
問4 **
問5 何でもするので鉄道の導入より牧志経由のバス本数を増やしてください。
問3 **
問4 **
問5 山内まで鉄道のばしてください。

31959 10月23日 高校等

31960 10月23日 高校等

31956 10月23日 高校等

31957 10月23日 高校等

31958 10月23日 高校等

31953 10月23日 高校等

31954 10月23日 高校等

31955 10月23日 高校等

31950 10月23日 高校等

31951 10月23日 高校等

31952 10月23日 高校等

31947 10月23日 高校等

31948 10月23日 高校等

31949 10月23日 高校等

31944 10月23日 高校等

31945 10月23日 高校等

31946 10月23日 高校等

31941 10月23日 高校等

31942 10月23日 高校等

31943 10月23日 高校等

31938 10月23日 高校等

31939 10月23日 高校等

31940 10月23日 高校等

31935 10月23日 高校等

31936 10月23日 高校等

31937 10月23日 高校等

31933 10月23日 高校等

31934 10月23日 高校等

1205



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスだと時間より早かったり、遅かったりするので電車だと混むことも少ないので電車があると嬉しい。
問4 **
問5 電車通学はJKのあこがれ。
問3 時間におくれないのか。
問4 **
問5 安くで乗りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できてほしい！
問4 便利でもとっても良いと思う。
問5 WOW！最高！
問3 **
問4 **
問5 電車通ったら通学便利だけど、どうせ私達が学生のときにできないし、南風原も通らないから、期待はしてない。
問3 もし鉄軌道をつくるとして、地下につくるとき、爆弾などが色々出てきてできあがるのが大分遅れたりしそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添も通ってありがと。
問3 **
問4 **
問5 豊見城もお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間通りにくるならきてほしい。
問4 すぐつくる。
問5 **
問3 交通が便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 意味あるの？
問3 **
問4 **
問5 運賃安くして下さい。モノレール高い。

31986 10月23日 高校等

31987 10月23日 高校等

31988 10月23日 高校等

31983 10月23日 高校等

31984 10月23日 高校等

31985 10月23日 高校等

31980 10月23日 高校等

31981 10月23日 高校等

31982 10月23日 高校等

31977 10月23日 高校等

31978 10月23日 高校等

31979 10月23日 高校等

31974 10月23日 高校等

31975 10月23日 高校等

31976 10月23日 高校等

31971 10月23日 高校等

31972 10月23日 高校等

31973 10月23日 高校等

31968 10月23日 高校等

31969 10月23日 高校等

31970 10月23日 高校等

31965 10月23日 高校等

31966 10月23日 高校等

31967 10月23日 高校等

31962 10月23日 高校等

31963 10月23日 高校等

31964 10月23日 高校等

31961 10月23日 高校等

1206



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 導入するんだったら、南風原や本部町なども通したほうが良い気がする。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事着工までの期間がわからない。
問4 **
問5 **
問3 工事中の期間が気になります。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 必要だと思う。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 観光客は道が分からないから、鉄軌道ができればいろいろなところに行きやすいと思う。
問5 早くできたほうが交通機関が増えていいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金がかかりすぎるし、沖縄は車でどこにでも行けるから別にいらない。
問3 地下トンネルを作るにあたり、交通規制がどのように行われ、どのくらい続くのか気になる。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の工事の期間の交通規制が、どのように行われるかが気になる。
問4 **
問5 **
問3 移動がとても楽になるのでいいと思う。
問4 公共交通のイメージアップについて取り組みたいです。
問5 **
問3 免許をもっていない人が有利になる。
問4 公共交通のイメージアップをしたいと思った。
問5 鉄軌道を作ってもいいと思う。
問3 交通車両も減り、道もだいぶすくと思います。
問4 鉄道に乗る人が増えるための呼びかけ活動等に取り組みたいです。
問5 早く鉄軌が完成するのが楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にサーキットを作ってほしい。そしたら、いんぶの旧道の騒音など少しはなくなると思う。そして観光客が増えて景気があがると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になるならいいと思う。
問3 外国からの観光客は不安だと思うから、気軽に沖縄に来れるのでいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 商業など盛り上がってほしいです。
問5 **
問3 外国からの観光客は、車の運転も不安だったけど、運転しないでも鉄軌道で移動できるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。本数をもっと増やして混雑をさけてほしい。
問4 税金を上げないでほしい。

問5
モノレールが遠いところを中心に作ってほしい。
駅前はにぎやかにしたい。
正直分かりづらいから簡単にまとめてほしい。

問3 いいと思います。
問4 地域全体で路線維持に取り組んだ事例のやつをやってみたいと思います。
問5 **
問3 外国からの観光客は、車の運転も不安だったろうけど、運転しないでも鉄軌道で楽々移動できるから、もっと気軽に沖縄まで来てくれるはず
問4 業務中は、営業先への急な対応で車を使うことが多いけど、会社への通勤は渋滞の影響を受けない鉄軌道を利用したいな。
問5 免許がなくても乗れるので、交通が便利になるから導入してほしい。
問3 黒字転換のことはもう少し考えた方がいいと思う。
問4 いちご電車のようにデザインを考えて提案して、一般人が考えた電車を走らせたい。
問5 **

32007 10月23日 高校等

32008 10月23日 高校等

32009 10月23日 高校等

32004 10月23日 高校等

32005 10月23日 高校等

32006 10月23日 高校等

32001 10月23日 高校等

32002 10月23日 高校等

32003 10月23日 高校等

31998

32013 10月23日 高校等

32014 10月23日 高校等

32015 10月23日 高校等

32010 10月23日 高校等

32011 10月23日 高校等

32012 10月23日 高校等

10月23日 高校等

31999 10月23日 高校等

32000 10月23日 高校等

31995 10月23日 高校等

31996 10月23日 高校等

31997 10月23日 高校等

31992 10月23日 高校等

31993 10月23日 高校等

31994 10月23日 高校等

31989 10月23日 高校等

31990 10月23日 高校等

31991 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらんと思う。
問4 鉄道は正直いらないと思う。ただでさえ人口も増え基地もあるなか狭いから、いらないと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールでじゅうぶんだと思う。
問3 モノレールじゃだめなの？できたらバスとモノレールはどうなるの？
問4 **
問5 **
問3 渋滞が減りそう！
問4 **
問5 海を通ってほしい。
問3 不発弾の心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32017 10月23日 高校等

32018 10月23日 高校等

32019 10月23日 高校等

32030 10月23日 高校等

32031 10月23日 高校等

32027 10月23日 高校等

32028 10月23日 高校等

32029 10月23日 高校等

32024 10月23日 高校等

32025 10月23日 高校等

32026 10月23日 高校等

32021 10月23日 高校等

32022 10月23日 高校等

32023 10月23日 高校等

32020 10月23日 高校等

32016 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道が狭くなったりしないのかな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 うるさくなったり、地域の雰囲気が崩れないようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 騒音被害。
問3 鉄道導入で、交通渋滞が解消されるか？
問4 建設期間を少し早めてほしい。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 浦添も今から発展していくから、浦添に電車が通るのが嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールのほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道はいらないと思う。それより、道路のアスファルト全部上等にしてほしい。灰色のアスファルト、雨の日バイクの人死にそうだか
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味が分からない。
問4 バカすぎる。
問5 **
問3 黒字転換てのがわからなかった。
問4 ぜひ沖縄に取り入れてください。
問5 お願いします。

32057 10月23日 高校等

32058 10月23日 高校等

32059 10月23日 高校等

32054 10月23日 高校等

32055 10月23日 高校等

32056 10月23日 高校等

32051 10月23日 高校等

32052 10月23日 高校等

32053 10月23日 高校等

32048 10月23日 高校等

32049 10月23日 高校等

32050 10月23日 高校等

32045 10月23日 高校等

32046 10月23日 高校等

32047 10月23日 高校等

32042 10月23日 高校等

32043 10月23日 高校等

32044 10月23日 高校等

32039 10月23日 高校等

32040 10月23日 高校等

32041 10月23日 高校等

32036 10月23日 高校等

32037 10月23日 高校等

32038 10月23日 高校等

32033 10月23日 高校等

32034 10月23日 高校等

32035 10月23日 高校等

32032 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 １３年～１５年では終わらないと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 家のＴＶ買い換えたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄には、鉄軌道はいらないと思う。バス、タクシー会社がやっていけなくなると思うし、工事をしている時、渋滞が多くなりそうだから。
問3 Ｂ案、D案は沖縄の基地問題がまだ解決してないので、鉄道を通すのは難しいと思う。
問4 沖縄の人は電車の乗り方を知らない人が多いと思うので、わかりやすく乗り継ぎの仕方や路線図の見方を説明する必要がある。
問5 **
問3 とても良いと思った。環境面への配慮は時間をかけて考える必要があると思う。地下での工事が可能な区間だけでも、地下に通した方がい

問4
バスとの乗り換えも考えるのであれば、バスの時間調整もしっかりしないといけない。今まで通りに到着時間がずれるようでは、鉄道とのス
ムーズな乗り換えができない。

問5 南部も鉄道を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が一番いいと思いました。
問4 地元民だからこそ、公共の場所を綺麗に使う心構えや、自動車やバス等の利用分けを意識していきたいと思います。
問5 **
問3 ７頁のＢ案、Ｄ案のように、基地通過をするのは怖い。協議で通ったとしても、あそこを通るのはとても怖い。
問4 たま駅長のように、沖縄には身近な動物をマスコットにする。
問5 車内の絵画展示は子どもだけでなく、学生や大人までやってほしい。鉄軌道はモノレールより大きくしてほしい。
問3 何故、名護までとおす中部までのルートしかないのが不思議に思いました。
問4 バスの本数を少し増やせば、上手く使い分けが出来ると思います。
問5 **
問3 行った時の自然ダメージの大きさ。
問4 積極的な市民との関わり。
問5 値段と時間。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 やはりまだまだ原爆のことは頭によぎるが、鉄道を導入することで、観光客の増加や車の●が少しでも変わるのなら、賛成します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。応援してます。

32081 10月23日 高校等

32082 10月23日 高校等

32078 10月23日 高校等

32079 10月23日 高校等

32080 10月23日 高校等

32075 10月23日 高校等

32076 10月23日 高校等

32077 10月23日 高校等

32072 10月23日 高校等

32073 10月23日 高校等

32074 10月23日 高校等

32069 10月23日 高校等

32070 10月23日 高校等

32071 10月23日 高校等

32066 10月23日 高校等

32067 10月23日 高校等

32068 10月23日 高校等

32063 10月23日 高校等

32064 10月23日 高校等

32065 10月23日 高校等

32060 10月23日 高校等

32061 10月23日 高校等

32062 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでもいいと思う。
問4 鉄道をつくる際に●●●●かつくると思うので、ちゃんと人の意見を聞いた方がいい。
問5 便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくって。
問3 どうでもいい。
問4 モノレールをのばせ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32108 10月23日 高校等

32109 10月23日 高校等

32105 10月23日 高校等

32106 10月23日 高校等

32107 10月23日 高校等

32102 10月23日 高校等

32103 10月23日 高校等

32104 10月23日 高校等

32099 10月23日 高校等

32100 10月23日 高校等

32101 10月23日 高校等

32096 10月23日 高校等

32097 10月23日 高校等

32098 10月23日 高校等

32093 10月23日 高校等

32094 10月23日 高校等

32095 10月23日 高校等

32090 10月23日 高校等

32091 10月23日 高校等

32092 10月23日 高校等

32087 10月23日 高校等

32088 10月23日 高校等

32089 10月23日 高校等

32084 10月23日 高校等

32085 10月23日 高校等

32086 10月23日 高校等

32083 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
鉄道でスムーズにいくのなら、ＬＲＴ計画で直行してはどうか？（那覇→南部（糸満）、那覇→北部（名護））。
実際の沖縄モノレール、タクシー、公共バスなど、利用者にとって乗る時バラバラだから、スムーズに乗車できるよう、現金ではなく、～専用」
のカード（ＯＫＩＣＡ）など、つくればいいのでは？（値段も人々の人数に応じて）

問4

モノレールやタクシー、公共バス＋鉄道（建設中）でＷｉ－Ｆｉ整備／カード作成。
国道58号の整備、線路の整備、走行路面をより改善。
ＬＲＴ計画、道路混雑を防ぎ、観光時間にあてる。（ホテルの建設やテーマパーク建設）。
2つしかないのでＰエリアを増やす。高速道路の西原、北中城、石川、屋嘉付近。
鉄道から高速道路の出入り口に合わせて、建設するべし。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
何年も前から取り組んでいるはずのモノレールがようやく最近になって少しできた程度なのに、鉄軌道まで同時に取り組むのは無理があると
思う。高架橋にするぐらいならモノレールに予算をまわした方がいいし、トンネルにすると、骨やら不発弾やらでさらに工期がのびると思う。外
出機会は増えると思うが、肥満率は？

問4 **
問5 **
問3 鉄軌道をつくるより、モノレールをのばしたほうが、費用や期間はかからないと思う。
問4 駅なども加えると費用はどれくらいかかるのかも詳しく書いてほしい。
問5 ルートはわかったが詳しいルート配置を知りたい。
問3 時間短縮にはなると思うが、個人的にはいらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道をつくる位なら、いろんな役立つ施設をつくった方がいいと思う。それかモノレールを内地までつくったり、高速モノレール的な感じでつ
くったらと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 やばい。
問4 よかった。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 すばらしい！！
問3 **
問4 **
問5 お家は立ち退きするんですか。
問3 **
問4 **
問5 足がもっと増えるなら別にお金を変なとこにかけず、こういうのにかけて下さい。
問3 取り組みについては大変いいことですが、今更感がある。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 爆弾を早く無くしてほしい。
問4 行動がスムーズになってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 音の大きさが気になる。
問3 祖母が那覇から名護に行く時、車の移動が大変そうなので、鉄軌道導入してほしいです。
問4 バスやモノレールなど、観光客がよく沖縄に来るようになってきているので、観光の際や、通学・通勤の利用環境が増えていいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もうモノレールとバスで充分。
問4 沖縄県は小さい島なので、モノレールとバスと車とバイクで充分。よけいなモノはいらない。
問5 **
問3 もっと簡潔して先に答えを書いてから理由を入れてほしい。まず知りたいのは答え。
問4 駅から駅までの間の値段をもっと減らしてほしい。もっと手軽に利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32132 10月23日 高校等

32133 10月23日 高校等

32134 10月23日 高校等

32129 10月23日 高校等

32130 10月23日 高校等

32131 10月23日 高校等

32126 10月23日 高校等

32127 10月23日 高校等

32128 10月23日 高校等

32123 10月23日 高校等

32124 10月23日 高校等

32125 10月23日 高校等

32120 10月23日 高校等

32121 10月23日 高校等

32122 10月23日 高校等

32117 10月23日 高校等

32118 10月23日 高校等

32119 10月23日 高校等

32114 10月23日 高校等

32115 10月23日 高校等

32116 10月23日 高校等

32111 10月23日 高校等

32112 10月23日 高校等

32113 10月23日 高校等

32110 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 よくわからない。
問4 がんばる。
問5 沖縄県の人にこれ以上乗り物をあたえるな！！
問3 土地がないからいらない。
問4 **
問5 **
問3 どれも問題はあるんだな、と思った。黒字にならなくても良いのかがわからないけど（だめだと思うけど）。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できたら交通が良くなると思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ある程度のところ、通ってるからいいと思う。
問4 **
問5 便利になりますね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し地図か説明をわかりやすく書いて欲しかった。
問4 時間のズレ等。
問5 自分は自転車が好きです。
問3 **
問4 **
問5 地下につくるだとしたら､不発弾の対策はどうとるのか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号を規制したら、どこに車を逃がすの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 貢献できるようにがんばる。
問5 バスが時間通りにきません。
問3 実現を早くして欲しい。東海岸ルートにしてそこが発展できるようにして欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読谷は高速道路も無く、モノレールもこなさそうなのでＡ案、Ｂ案だとありがたいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南部まで考えて欲しい。

問5
辺野古に基地をつくろうとしているが、県外移設ができないのであれば、全国民で電車賃等も負担し、赤字路線になろうとも料金をおさえ経
済の格差がなく誰でも利用できるよう運営して欲しい（すべき）。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこを通ってもそれぞれメリット、デメリットはあると思う。メリットの多いところを通せばいいと思う。
問4 少しでも早く、事業に取りかかって欲しい。
問5 これまで、なぜこのような事業ができなかったのか？できればとても便利だと思うので、早く事業を推進して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 せっかく、鉄道が通っても車を離れられない県民性。
問4 赤字だからとすぐ、廃止にしないで欲しい。必要な時間帯の増便。
問5 **

32162 10月23日 高校等

32159 10月23日 高校等

32160 10月23日 高校等

32161 10月23日 高校等

32156 10月23日 高校等

32157 10月23日 高校等

32158 10月23日 高校等

32153 10月23日 高校等

32154 10月23日 高校等

32155 10月23日 高校等

32150 10月23日 高校等

32151 10月23日 高校等

32152 10月23日 高校等

32147 10月23日 高校等

32148 10月23日 高校等

32149 10月23日 高校等

32144 10月23日 高校等

32145 10月23日 高校等

32146 10月23日 高校等

32141 10月23日 高校等

32142 10月23日 高校等

32143 10月23日 高校等

32138 10月23日 高校等

32139 10月23日 高校等

32140 10月23日 高校等

32135 10月23日 高校等

32136 10月23日 高校等

32137 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
東海岸、与那原、西原、中城、北中城地区に通して欲しかった。西海岸は十分発展している。
東側も開発のチャンスを。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
細かいが自然環境への影響も考慮されており、じっくり読むと、よく考えられていることがわかる。
交通渋滞の緩和と観光客が利用しやすい鉄軌道ができて欲しいと思う。

問4 1000人規模が利用する施設には、できるだけ近くを通るか隣接させてほしい。
問5 採算性がとれるように、じっくり決めて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 思わない。
問4 **
問5 いらない。
問3 つくるのは賛成だけど赤字。
問4 **
問5 **
問3 実現すれば大変便利になると思いますが、採算がとれるかが心配です。

問4
高齢者が車を持たなくても不便さを感じず利用できるような取り組みを行って欲しいです。
例：免許のない高齢者は無料、ある程度どこからでも駅が近い等。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞解消のために、鉄軌道を導入したほうがよい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号と国道330号どっちにもつくれないか？
問4 鉄軌道は早急に取り組みして欲しい。（着工）
問5 **
問3 鉄軌道が導入されたところだけが活性化するような気がする。その辺の平等差は考えたほうがよい。
問4 車やバス、タクシー等と平行して便利に使えるようにして下さい。
問5 ｔａｓｐｏ、Suica等本土とあわせたシステム導入を考えたほうがよい。モノレールでも同じような意見を観光客等からでていると思う。
問3 **
問4 **

問5
電車が通ることによって、自動車の数がどのぐらい減るのか？
踏切（線路）の対する子ども達への指導教育はどうするの？モノレールで名護までのばしてみたらだめ？

問3 東側を迂回するルートなどはどうかなと思う。1本まっすぐなルートをつくり、それをもとにモノレールなりバスなり活用したらよいかと思う。
問4 **
問5 **
問3 現在、交通量の多いＡ案やＢ案が採算性分析で懸念される、ことがらが多いというのに驚いた。

問4
沖縄本島に鉄軌道を敷設しても、赤字にしかならないと思うので採算性を徹底的に吟味する必要がある。
本来、定時性、速達性が鉄軌道の魅力だがＡ案～Ｄ案でそれが満たされるようには思えないので個人的には導入に反対。

問5 **

問3
鉄軌道の準備で渋滞緩和が期待されるような印象を受けたが、那覇市内でそれを目的に整備した沖縄都市モノレールにおいては、どれほど
の効果があったかが知りたい（一時的に効果ありorなし？）。
整備するのであれば、黒字化を目指すべき。上下分離方式で事業を進めたほうが良いと思う。

問4 バスやモノレールなどの公共交通機関を積極的に利用したい。

問5
鉄軌道整備が実現すれば、生活が便利なるだけではなく職場見学や施設見学など、教育活動の幅も広がると思うので期待している。
しかし、生活利便性の向上など本当に期待されたるほどの効果が得られるのかの見極めは必要だと思う。つくって赤字続きでは意味がな
い。沖縄全体の発展につながるような事業にして欲しい。

問3 まだまだ文章が多く、読みたくない！

問4
モノレールとの関係は？
読みやすい。

問5 **
問3 どっちでもいい。
問4 **
問5 新幹線つくれ。
問3 **
問4 **
問5 **

32186 10月23日 高校等

32187 10月23日 高校等

32183 10月23日 高校等

32184 10月23日 高校等

32185 10月23日 高校等

32180 10月23日 高校等

32181 10月23日 高校等

32182 10月23日 高校等

32177 10月23日 高校等

32178 10月23日 高校等

32179 10月23日 高校等

32174 10月23日 高校等

32175 10月23日 高校等

32176 10月23日 高校等

32171 10月23日 高校等

32172 10月23日 高校等

32173 10月23日 高校等

32168 10月23日 高校等

32169 10月23日 高校等

32170 10月23日 高校等

32165 10月23日 高校等

32166 10月23日 高校等

32167 10月23日 高校等

32163 10月23日 高校等

32164 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道パネル展の補助としてたまたま入ったことで、導入計画を知りましたが市民から色々な意見がありました。導入計画について知らない
人は多くいると思うため、もう少し幅広い世代が理解できるように知らせてほしいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護とかまでつながりますか？
問4 思い浮かびません。
問5 国道58号が狭くなりませんように。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護の人が助かっていいと思います！！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 レンタカーが儲からなくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 どうせ車は減らない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部までのびるのはとてもいいと思います！！！
問4 電子マネーが使えたらよい。
問5 がんばってください！！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 那覇市でも、もっと細かく駅をつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が走行しているところまで行かないといけないため、あまり利便性を感じない。
問3 **
問4 早くやって。
問5 生きている間に実現して下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32213 10月23日 高校等

32214 10月23日 高校等

32210 10月23日 高校等

32211 10月23日 高校等

32212 10月23日 高校等

32207 10月23日 高校等

32208 10月23日 高校等

32209 10月23日 高校等

32204 10月23日 高校等

32205 10月23日 高校等

32206 10月23日 高校等

32201 10月23日 高校等

32202 10月23日 高校等

32203 10月23日 高校等

32198 10月23日 高校等

32199 10月23日 高校等

32200 10月23日 高校等

32195 10月23日 高校等

32196 10月23日 高校等

32197 10月23日 高校等

32192 10月23日 高校等

32193 10月23日 高校等

32194 10月23日 高校等

32189 10月23日 高校等

32190 10月23日 高校等

32191 10月23日 高校等

32188 10月23日 高校等

1215



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **

問4
駅まで車で行ったとしても駐車場がないと結局自家用車のほうがメリットが大きいと思われてしまう。あとはバスで駅まで行くパターンもあると
思うので、モノレールとバス運用の両方同時に充実させる必要があると思う。もしかしたら駐輪場も。

問5 生活を考えるとやはり南部地区の整備が必須だと思う。財政の件は難しいと思うが。
問3 鉄軌道を導入する意図が解りずらい。採算性なのか？地球温暖化なのか？車社会の弊害？
問4 路面電車を導入しては？バス路線のように。
問5 南部、中部、北部を環状にして連結しては？一方向のみでは利便性が・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇～糸満、那覇～与那原区間の案では、支出に見合った収入は見込めないとしても、南部への延伸をしてほしかったなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部地区へも検討はできないのか？
問4 駅周辺の整備→駐輪場管理。
問5 **
問3 観光立県として鉄道がのびるのは良いが、バス、タクシーへの影響はどうでしょうか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路が狭くなるのはイヤダ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 将来時点での人口の推移、移動の様子、全国の半分が赤字路線と聞いているので、その経済性。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 言葉の表現が難しいため良く理解できない。
問4 駅がある地域やそこへの用事がある方々しか使用できないと思います。沿線があれば利用者は増えると思います。
問5 自然環境への影響を考えるが、どの案にも影響は大きいと思います。基地通過は米軍が認めると思います。
問3 黒字転換しない・・・採算性分析がでていることに鉄軌道の導入は心配である。つくったとしても利用料金が高いのでは？
問4 高齢になると運転できないので鉄軌道を利用したい。

問5
2～3年前モノレールで空港からバスターミナルの間を利用したが、料金が高いと思った。乗り継ぎにも不便に感じた。
観光客にわかりやすい工夫をしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
モノレールだと建築費用がかかるので心配。
自動車道の通っていないところが鉄軌道導入してほしい。

問4 北谷、名護、恩納村は通ってほしい。観光客多いから。
問5 運賃が高い。

32240 10月23日 高校等

32241 10月23日 高校等

32237 10月23日 高校等

32238 10月23日 高校等

32239 10月23日 高校等

32234 10月23日 高校等

32235 10月23日 高校等

32236 10月23日 高校等

32231 10月23日 高校等

32232 10月23日 高校等

32233 10月23日 高校等

32228 10月23日 高校等

32229 10月23日 高校等

32230 10月23日 高校等

32225 10月23日 高校等

32226 10月23日 高校等

32227 10月23日 高校等

32222 10月23日 高校等

32223 10月23日 高校等

32224 10月23日 高校等

32219 10月23日 高校等

32220 10月23日 高校等

32221 10月23日 高校等

32216 10月23日 高校等

32217 10月23日 高校等

32218 10月23日 高校等

32215 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 琉大付近にも駅を作ってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部方面にもモノレール開通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 コンベンションセンター経由だと、Ｌｉｖｅなどがあった時、交通の便が良くなると思うし、利用者も増えると思う。
問4 **
問5 浦添にもモノレールが通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 利用しやすい値段がいいです。お年寄り、子どもにも分かりやすいシステムでお願いします。バリアフリー強化。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 コンベンションまでつながってくれると、もっと便利になる。
問4 ＰＡSＭＯやＳｕｉｃａなども利用できるようになると、もっと利用者が増えると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学生そして住民に優しい値段にしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 疑問に思ったことはない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 終電時間を遅くしてほしい、その方が便利。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中北部にも導入されるのは嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32267 10月23日 高校等

32268 10月23日 高校等

32269 10月23日 高校等

32264 10月23日 高校等

32265 10月23日 高校等

32266 10月23日 高校等

32261 10月23日 高校等

32262 10月23日 高校等

32263 10月23日 高校等

32258 10月23日 高校等

32259 10月23日 高校等

32260 10月23日 高校等

32255 10月23日 高校等

32256 10月23日 高校等

32257 10月23日 高校等

32252 10月23日 高校等

32253 10月23日 高校等

32254 10月23日 高校等

32249 10月23日 高校等

32250 10月23日 高校等

32251 10月23日 高校等

32246 10月23日 高校等

32247 10月23日 高校等

32248 10月23日 高校等

32243 10月23日 高校等

32244 10月23日 高校等

32245 10月23日 高校等

32242 10月23日 高校等

1217



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用や利用者数。今後の観光業。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
名護より奥にある観光地や目的地はどうなるのか。
渋滞は北谷より南部に発生しているが、それより上は、ほとんど観光客目線で考えているのか。
莫大な費用を使うことになるが、雇用や福祉など大切なところにはきちんと使っているのか。

問3 観光に力を入れるのか、県民の暮らしに重点を置くのかで、今後のモノレールの動きが変わってくると思った。
問4 観光客誘致や観光施設、商業施設、工業地帯など、バランスよく駅を作らないと経営が苦しくなると思うので、各方面との調整（と、その開示）

問5
分岐も作ってほしい。
那覇以南までのばしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 深夜営業してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 工事中の渋滞が心配。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないのならやる必要はあるのか。
問4 沖縄の公共機関は、増やす取り組みをする前に、道路の整備。
問5 **
問3 北谷町を通った方がいいと思う。Ｃ派生案だと観光客の利用者も多く、いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が一番良いと思います。
問4 モノレールは観光客だけでなく、学生や社会人も利用しているので、那覇から下もつなげてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32294 10月23日 高校等

32295 10月23日 高校等

32296 10月23日 高校等

32291 10月23日 高校等

32292 10月23日 高校等

32293 10月23日 高校等

32288 10月23日 高校等

32289 10月23日 高校等

32290 10月23日 高校等

32285 10月23日 高校等

32286 10月23日 高校等

32287 10月23日 高校等

32282 10月23日 高校等

32283 10月23日 高校等

32284 10月23日 高校等

32279 10月23日 高校等

32280 10月23日 高校等

32281 10月23日 高校等

32276 10月23日 高校等

32277 10月23日 高校等

32278 10月23日 高校等

32273 10月23日 高校等

32274 10月23日 高校等

32275 10月23日 高校等

32270 10月23日 高校等

32271 10月23日 高校等

32272 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車の渋滞や飲酒運転も減ると思う。早くできることを楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全部のルートが渋滞の緩和を目的としたりするが、それが完成するまでに生活への影響、渋滞、工事に伴う騒音が気になる。
問4 那覇などの都市部は駐車場の問題が多いので、立体駐車場を多くつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 鉄道利用について、低料金で、各総合病院、役所、大型マーケット等に連携し、高齢者が車の運転をしなくても移動出来るように出来たらと
問5 **
問3 **
問4 料金が知りたい。
問5 鉄道の利用層が学生、高齢者などに偏りそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原町にも導入してほしい。地下鉄が良いです。首里城の景観を汚さない程度に。
問3 渋滞は緩和されるか。
問4 学割。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原町にも鉄軌道を導入してほしい！！
問3 渋滞がなくなってよい。
問4 料金が知りたい。安くしてほしい。
問5 **
問3 地下トンネルをつくる場合の耐久性はどのようになっているのか、少し気になりました。
問4 なるべく、自動車を使わず、モノレールを使うようにする。
問5 糸満にまでのばしてください。
問3 地下トンネルの耐久性はどうなっているのか、知りたいです。
問4 現在、自動車を運転しているため、今回の取り組みを通して、排気ガスを減らしていきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車の交通状況が変わるから良い。
問4 観光客に説明できるようになりたい。
問5 **
問3 那覇－北谷までの渋滞が減りそう。
問4 **
問5 楽しみ。
問3 うれしい。観光客の人たちにたくさん使ってほしい。
問4 説明できるようにしたい！あと、あまり高くない料金にしてほしい。
問5 楽しみにしてます。沖縄の今後の発展に期待。
問3 本当に公共交通の利用者は増えるのか。車の数に変わらないと思います。
問4 那覇だけでなく、南部にも広めてほしい。
問5 **
問3 渋滞がなくなってよい。
問4 料金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32324 10月23日 高校等

32321 10月23日 高校等

32322 10月23日 高校等

32323 10月23日 高校等

32318 10月23日 高校等

32319 10月23日 高校等

32320 10月23日 高校等

32315 10月23日 高校等

32316 10月23日 高校等

32317 10月23日 高校等

32312 10月23日 高校等

32313 10月23日 高校等

32314 10月23日 高校等

32309 10月23日 高校等

32310 10月23日 高校等

32311 10月23日 高校等

32306 10月23日 高校等

32307 10月23日 高校等

32308 10月23日 高校等

32303 10月23日 高校等

32304 10月23日 高校等

32305 10月23日 高校等

32300 10月23日 高校等

32301 10月23日 高校等

32302 10月23日 高校等

32297 10月23日 高校等

32298 10月23日 高校等

32299 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字化に関する記事が分かりやすかった。
問4 自動車の利用を制限する地域を設けるなどの対策が鉄軌道利用の促進に繋がるのではないかと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安くて、PASMOかSuicaの内地で使えるカード使ってほしい。沖縄は夜中も乗る人多いから、終電時間遅らせるか、始発を早くしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部地域にも進めてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車の渋滞が減りそう！
問4 観光客に広めたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 交通機関が不便なのでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 台風などの災害による。破損の修復費、人材、修復期間の予測は、大丈夫でしょうか。
問4 **
問5 **
問3 採算性分析がよく分からなかった。モノレールはどうなりますか？利用者減りませんか？
問4 **
問5 導入は決定事項ですか？モノレールのルートを増やすのと、鉄軌道を導入するのはどちらが良いのですか？モノレールと鉄軌道の比較が
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 県民の移動便利性の向上、少しでも交通渋滞が緩和されるようなルートであってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県内より県外とつないでほしい。

32351 10月23日 高校等

32352 10月23日 高校等

32348 10月23日 高校等

32349 10月23日 高校等

32350 10月23日 高校等

32345 10月23日 高校等

32346 10月23日 高校等

32347 10月23日 高校等

32342 10月23日 高校等

32343 10月23日 高校等

32344 10月23日 高校等

32339 10月23日 高校等

32340 10月23日 高校等

32341 10月23日 高校等

32336 10月23日 高校等

32337 10月23日 高校等

32338 10月23日 高校等

32333 10月23日 高校等

32334 10月23日 高校等

32335 10月23日 高校等

32330 10月23日 高校等

32331 10月23日 高校等

32332 10月23日 高校等

32327 10月23日 高校等

32328 10月23日 高校等

32329 10月23日 高校等

32325 10月23日 高校等

32326 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 私は宜野湾に住んでいるので、モノレールができれば渋滞が減ると思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いとは思う。
問4 定期券、割引など。
問5 車も普及しているし、鉄軌道は必要ない気もする。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 自分にできることなら何でもやりたい。
問5 本当にできるといいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添市の城間と西原町の西原シティまで伸ばしてほしいです。
問3 那覇以下の南部にもほしい。
問4 便利だったら利用したい。バスから乗り換えるとなると、面倒だと思う。北部に気軽に行けるようになりそう。
問5 バスで行くのも不便な場所にこそできてほしい。南風原、糸満にもあるといい。
問3 **
問4 **
問5 南部まで伸ばすと便利。
問3 自分が思ったのは、5ページを行ってほしいです。
問4 中部に住んでいるので、利用したことがありません。中部に伸びたら助かると思いますが、今のところみんな車に乗ってるので乗るか疑問が
問5 **

問3
ルートでうるま市を通過するＢ案と、Ｃ案を通してもらいたいです。　Ｂ案→うるま市は、経済的に喜ぶ方が多いと思うため。　Ｃ案→観光客の
利用者が多いと思われるため。

問4 駅づくりには、住民の理解、協力が必要なのでは？観光客をどのように受け入れるかなどの住民の協力も含めて。
問5 実現していただけたら、ありがたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 現実的に、どのくらいの面積が必要なのか。
問4 もし、何か協力することがあればしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 座イスの取り付けを増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 赤字運営でない健全な運営ができる見込みのもと、着工してもらえたらいいと思う。
問3 交通が便利になって車の免許を持っていなくて遠出できるようになるのは魅力的だと思った。
問4 大型のショッピングモールとか居酒屋をつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅周辺の設備にかかる費用はどの程度ですか？？
問4 **
問5 南部にものばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車の事故や渋滞が減るし、排気ガスが減ってｅｃｏになるからいいと思います！

32378 10月23日 高校等

32379 10月23日 高校等

32380 10月23日 高校等

32375 10月23日 高校等

32376 10月23日 高校等

32377 10月23日 高校等

32372 10月23日 高校等

32373 10月23日 高校等

32374 10月23日 高校等

32369 10月23日 高校等

32370 10月23日 高校等

32371 10月23日 高校等

32366 10月23日 高校等

32367 10月23日 高校等

32368 10月23日 高校等

32363 10月23日 高校等

32364 10月23日 高校等

32365 10月23日 高校等

32360 10月23日 高校等

32361 10月23日 高校等

32362 10月23日 高校等

32357 10月23日 高校等

32358 10月23日 高校等

32359 10月23日 高校等

32354 10月23日 高校等

32355 10月23日 高校等

32356 10月23日 高校等

32353 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野湾市にも導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城まで伸ばしてほしい。
問3 国道58号沿いのＡ案のほうが、渋滞緩和に効果がありそうだが、通らなかったところは、商業施設などで利益に差が出そう。
問4 **
問5 **
問3 15年も工事期間があるので、その間に車社会の沖縄県民が鉄軌道になれて、車よりも便利と知ることができるのか？
問4 **
問5 **
問3 広がるのはありがたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 電車を使うかどうかのアンケートが必要だと思います。
問5 電車賃をどれくらいにするかで、成功の有無が決まってくると思います。
問3 **
問4 **
問5 料金が高い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
利用客を増やすためにも市外地部を通るルートがいいと思った。しかし、費用も期間も多くかかるし、これから税金を払う身としては、できるだ
け低予算で進めてほしい。

問4 私はまだ車を運転しないけれど、鉄軌道が導入されることで、エコにつながるような取り組みをしてほしい。

問5
実際、名護まで鉄軌道をのばす必要牲があるか疑問に思う。私は、数年前にもこのようなアンケートを呼びかけていて参加したと思うし、計
画が進んでいない感じがする。今の状態で別に不便なことはないし、私は豊見城から嘉手納までバスで行ったこともある。計画を進める前に
必要かどうかをもっとしっかり吟味してほしい。また、今ある公共交通機関を生かす方法を考えるべきだ。

問3 どれくらいで終了するのか。
問4 **
問5 **
問3 賛成である。鉄軌道とはモノレールのことなのか電車のことなのかが分からなかった。
問4 鉄軌道を導入するにあたり、名護以北に行く人の客足が遠のいてしまうのではないか心配である。
問5 もし導入するのであれば、OKICA、PASMO、Suicaなど全国共通のカードを利用できたらいいなと思う。又、駅周辺の自販機もそのカードに対
問3 お金は高いと思うけど、これが実現するととても便利になると思いました。
問4 できたら、ぜひ利用したい。
問5 **
問3 **
問4 沖縄の移動手段が増えるといいと思いました。
問5 **
問3 北部に延長されるにあたって、那覇市内ももっといろいろなところに行けるように延長してもらえるのか疑問に思った。
問4 **
問5 **

問3
モノレール導入を考える前に行うべきだったのでは？
県民の生活のために導入なら・・・しかし観光客のために導入を考えているなら疑問が残る。

問4 **
問5 **
問3 値段が高いと思う。
問4 **
問5 もっと値段を安くして、沖縄全部に広げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 たのしみです。
問3 **
問4 **
問5 田舎まで通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道をつくるのに15年もかかるんだなと感じました。
問4 **
問5 **

32407 10月23日 高校等

32404 10月23日 高校等

32405 10月23日 高校等

32406 10月23日 高校等

32402 10月23日 高校等

32403 10月23日 高校等

32399 10月23日 高校等

32400 10月23日 高校等

32401 10月23日 高校等

32396 10月23日 高校等

32397 10月23日 高校等

32398 10月23日 高校等

32393 10月23日 高校等

32394 10月23日 高校等

32395 10月23日 高校等

32390 10月23日 高校等

32391 10月23日 高校等

32392 10月23日 高校等

32387 10月23日 高校等

32388 10月23日 高校等

32389 10月23日 高校等

32384 10月23日 高校等

32385 10月23日 高校等

32386 10月23日 高校等

32381 10月23日 高校等

32382 10月23日 高校等

32383 10月23日 高校等

1222



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 前田トンネルを通るのはどうかと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 たくさんのお金がかかっているんだと感じた。
問4 現在車を乗っているのですが、これからはぜひ利用させていただこうと思いました。
問5 **
問3 工事をする時間は朝なのか昼なのか夜なのかが疑問。道が混む時間は困る。
問4 中城も通ってほしい。
問5 **
問3 工事時間は朝の通勤時間は避けてほしい。
問4 中城村にも通してほしい。
問5 **
問3 難しかった。
問4 鉄軌道は必要なのかとても疑問でした。
問5 渋滞とかなくなるのはいいなーと思いました。
問3 鉄軌道を導入するなら南部にものばしてほしい。
問4 痴漢対策を徹底的に！
問5 **
問3 南部にものばしてほしい。
問4 痴漢対策をする。
問5 **
問3 必要なのか疑問に思った。
問4 痴漢対策など。
問5 **
問3 モノレールがあるのにもかかわらず、鉄道を通す必要があるのか。そのままモノレール事業を加速させるべきではないか。
問4 もし実現したのならば、活用していきたい。
問5 モノレールがあるので、鉄道の必要牲はないと思う。そのまま、モノレール事業を拡大させていけばいいと思う。
問3 海洋博までは約1時間短縮されているのに、恩納村までは30分しか短縮されていない。
問4 モノレールの運賃が高めだと思う。だから、モノレールより車に乗ってしまうと思う。
問5 **
問3 どのようにして鉄道をつくっていくのですか。地面の堀方。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車社会だから、黒字ができるか分からない。
問3 沖縄がさらに便利になるのは良い。
問4 北部まで行けるようにして欲しい。
問5 **
問3 利用者が観光客しかいなさそう。
問4 ちかん対策しっかりお願い致します。
問5 **
問3 **
問4 那覇から南側の豊見城、糸満までも鉄軌道を導入して欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道の必要性はないと考える。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いい計画だと思います！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いい計画だと思います。
問3 **
問4 **

問5
値段（運賃）が高い。車両が少ない。
沖縄全島につなげて欲しい。

問3 **
問4 八重瀬町にまで通して欲しい。
問5 **
問3 モノレールが通ったら色んなところに行けると思う。
問4 **

32434 10月23日 高校等

32435 10月23日 高校等

32436 10月23日 高校等

32431 10月23日 高校等

32432 10月23日 高校等

32433 10月23日 高校等

32428 10月23日 高校等

32429 10月23日 高校等

32430 10月23日 高校等

32425 10月23日 高校等

32426 10月23日 高校等

32427 10月23日 高校等

32422 10月23日 高校等

32423 10月23日 高校等

32424 10月23日 高校等

32419 10月23日 高校等

32420 10月23日 高校等

32421 10月23日 高校等

32416 10月23日 高校等

32417 10月23日 高校等

32418 10月23日 高校等

32413 10月23日 高校等

32414 10月23日 高校等

32415 10月23日 高校等

32410 10月23日 高校等

32411 10月23日 高校等

32412 10月23日 高校等

32408 10月23日 高校等

32409 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県内全てまわって欲しい。南部～北部まで。
問3 鉄軌道導入いいなと思いました。
問4 交通渋滞をなくすため、車はほどほどに乗る。
問5 **
問3 那覇のモノレールだけでなく、県全体を行き来できる鉄軌道が早く欲しい。
問4 メインの交通機関は電車、地域の小さい道などはバスと住み分けして不便がないように計画して欲しい。
問5 **
問3 北部までのばして、誰でも利用できやすくする。
問4 **
問5 割引券ほしい。
問3 どの年代も使えるようにする。
問4 **
問5 八重瀬町にまでのばして欲しい。起点の那覇に駐車場をつくって欲しい。
問3 北部までのばして利用者を増やす。
問4 **
問5 料金を安くして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールが北部までつながると、交通が便利になるのでつくっていいと思います！！

問3
鉄軌道を導入するのであれば、黒字転換する方法で行うべきだと思う。黒字転換しないのに導入するのはあとあと、国民（県民）に何かしら
のしわ寄せが来そう・・・。

問4
県民やお年寄りの生活を重視するために、導入するのかそれとも主に観光客等をメインのするのか、利用者のターゲット層を明確にする必
要があると思う。

問5 運賃が高い場合、結局は利用しなくなると思うので、利用者目線での費用にして欲しい。

32443 10月23日 高校等

32444 10月23日 高校等

32440 10月23日 高校等

32441 10月23日 高校等

32442 10月23日 高校等

32437 10月23日 高校等

32438 10月23日 高校等

32439 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 黒字転換しない案は大丈夫なのか。
問4 南城市民などが鉄軌道利用するのは難しいと思うが、自動車利用が減るのは助かると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城近くも通って欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 美ら海までは行ったほうが良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より南のほうの糸満方面にも、のばさないのかなと思った。

問4
乗り方教室はいいなと思う。自分自身あまりバスに乗ったことがなくて、乗り方を知らないので最初は勇気がいった。それと、後払いか前払
い、ややこしいから統一してほしいなと思った。

問5 公共の交通がもっと便利になったら、もっと路線とかが減ると思うからいい取り組みだと思う。時間通りにくることは大事だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
採算性分析のところで、黒字転換でどのくらいの年月があるかというのを知りましたが、本当にその期間内に黒字転換するのかなぁ？という
思いが少しあります。

問4 車内への子供の絵画展示以外にも、沖縄のきれいな風景を写真で撮ってのせることが取り組んでみたいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もう少し南にものばして欲しい。工事が現在の交通状況に与える影響を最小にして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと、もっとのばして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
中南部の慢性的な交通ラッシュや北部地区の発展、観光事業について、この事業はいいと思った。人口の集中する沖縄市地区に線路が
あったほうがいいと思う。

問4 沖縄県は飲酒運転ＮＯ1、歩かない県として様々な生活習慣病にかかる人が多い。駅から目的地までの移動はウォーキングにもなりいいと

問5
今後、後期高齢者も増えるので、お年寄りにも乗り降りしやすい電車があればいいと思う。また、ベビーカ－や車いす、さらには自転車なども
一緒に乗ることができる電車にしてほしいと感じる。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間の道路渋滞、また、鍾乳洞など、穴などがあく危険性はないの？
問4 まだまだ、知識がないので、調べてみようと思う、サイトつくってください。
問5 **

32470 10月23日 高校等

32471 10月23日 高校等

32467 10月23日 高校等

32468 10月23日 高校等

32469 10月23日 高校等

32464 10月23日 高校等

32465 10月23日 高校等

32466 10月23日 高校等

32461 10月23日 高校等

32462 10月23日 高校等

32463 10月23日 高校等

32458 10月23日 高校等

32459 10月23日 高校等

32460 10月23日 高校等

32455 10月23日 高校等

32456 10月23日 高校等

32457 10月23日 高校等

32452 10月23日 高校等

32453 10月23日 高校等

32454 10月23日 高校等

32449 10月23日 高校等

32450 10月23日 高校等

32451 10月23日 高校等

32446 10月23日 高校等

32447 10月23日 高校等

32448 10月23日 高校等

32445 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 モノレール安くしてほしい。おとなりきっぷ。
問3 鉄軌道ができれば、とても便利になると思う。
問4 鉄道をつくることのメリットはわかるが、動物・植物の環境へのデメリットなども具体的に知りたいので、サイトとかに載せてほしい。
問5 **
問3 **
問4 真玉橋までのばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道事業者が国及び地方自治体から受け取る補助の予算はどう計上するのか、また、どの歳入部分を割り当てるのかが不透明。
問4 **

問5
今後、自動運転が実装される車が発売されると予想されます。したがって、「移動に読書ができる」という鉄軌道のメリットは、半減すると思わ
れるので、他の利点をあげて、情報発信したほうが良い。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷や名護など、観光地になっているところは、良いと思う。恩納村などに不自然につくらないほうが良いと思った。
問4 バスやモノレール利用者が減少しているので、少し歩いてみたり、バスを利用して移動したりと取り組んでいきたい。
問5 **
問3 **

問4
早急に鉄軌道を造ってください。車両が多すぎて、時間ロスが多く、環境にも悪く、経済的にもロスが多いと思います。事故も増えます。鉄道
がないのはおかしいです。

問5 **
問3 交通渋滞が緩和されることは、間違いないと思った。
問4 車を買ったばかりなので、通行手段として、今後車を使う可能性が高い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の交通機関は主にバスで、バスも予定時間に来ないことが多い分、モノレールに期待したいと思います。
問4 **
問5 運賃が高く、もう少し考えてほしい。
問3 モノレールに期待。
問4 **
問5 **

問3
沖縄は、バスの本数も少なく、時間通りも来ないことが多いので、急いでいる時や間に合わせたい時は、モノレールを利用したいので、少しで
も遠くまで走ってくれると有り難い。

問4 モノレールで遠くまで行けるようになれば、その遊びに行った地域で、バスを利用する機会も増えると思うので、バスのサービスも改善してほ
問5 運賃が高く感じので、もっと、手軽に利用できるような料金設定にしてほしい。

問3
観光客が多い時期にも地元の人の一般利用者、特に交通手段が必要な学生、高齢者、障がい者がいつでも、利用しやすい状態であるかが
心配。その際のモデルケースがほしい。

問4 路線が廃止しないよう、利用者を維持するために、各駅にオリジナル写真枠とかスタンプなんかがあってもおもしろい。利用が多ければ特典
問5 南部にもつなげてほしい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境への影響が不可避なので、自然の豊かさでも売り出している沖縄の観光業や人口流入に打撃がありそう。
問4 那覇市内のバスターミナルが上手く機能してほしい。新都心含む、那覇市中心街にコインパーキングが足りないので増やしてほしい。
問5 朝・夕の車の渋滞を緩和してほしいと切に望んでいます。
問3 Ｃ案がいいと思います。
問4 モノレールで行けるのは嬉しいけど、高くなりそう、金額が。
問5 安くしてくれないと辛い。
問3 Ｃ案の中部東のルートが良いと思います。観光客のことも考えると、北谷は通っているほうが良い。
問4 レンタカーが増えすぎているので、モノレールで移動ができるようになると、混むこともなくなるので、是非つくってください。
問5 モノレールが走ることで、上からの沖縄のまちもよく見えて、観光に良い！また、バスよりも速いので、便利。
問3 **
問4 **
問5 **

32497 10月23日 高校等

32498 10月23日 高校等

32494 10月23日 高校等

32495 10月23日 高校等

32496 10月23日 高校等

32491 10月23日 高校等

32492 10月23日 高校等

32493 10月23日 高校等

32488 10月23日 高校等

32489 10月23日 高校等

32490 10月23日 高校等

32485 10月23日 高校等

32486 10月23日 高校等

32487 10月23日 高校等

32482 10月23日 高校等

32483 10月23日 高校等

32484 10月23日 高校等

32479 10月23日 高校等

32480 10月23日 高校等

32481 10月23日 高校等

32476 10月23日 高校等

32477 10月23日 高校等

32478 10月23日 高校等

32473 10月23日 高校等

32474 10月23日 高校等

32475 10月23日 高校等

32472 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 金武町やうるま市などは、なくてもいいと思った。北谷町や名護市はいいと思う。
問4 モノレールは時間も遅れないし、予定通りに来るので、モノレールはとても便利だと思った。
問5 **
問3 車社会の沖縄で、利用者が増えるのかが心配です。
問4 学校や自宅から、駅が近くないと不便。
問5 鉄軌道導入よりも、国道58号などの主要道路の車線を増やしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 車社会なので、道路増やしてほしい。
問3 **
問4 イオン那覇のように、ライカム等の大型ショッピングモールと駅がつながると、利用客も増えると思う。
問5 **
問3 観光する場所が多いところを通したほうがいいと思う。
問4 車ばかり使うのではなく、モノレールのような公共交通機関を利用する人が増えるような取り組みが必要。
問5 **

問3
北谷町や名護市まで経由するのは良いと思う。地域にあった駅周辺のまちづくりに協力できるようにがんばりたい。自動車と鉄軌道、バス等
を賢く使い分けようと思った。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もう少し安くなってくれないと学生は辛いです。
問3 那覇から名護までつなぐことは賛成ですが、なるべく分かりやすく、一直線な国道58号沿いが良いと思いました。
問4 路線沿いの基地撤去。
問5 **
問3 **
問4 車だけではなくて、モノレールやバスを使いたいです。
問5 **
問3 **
問4 車だけに頼らず、公共の機関も利用していきたい。豊見城にも、もう少しバスの本数を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 車がないとどこにも行けない沖縄が変わっていってほしい。
問5 **
問3 交通手段ができ、高齢者の外出機会が増える点については良いと思う。
問4 自動車を使う機会を減らし、鉄軌道を交通手段にして、少しでも移動で歩き、運動不足を解消させるように取り組みたい。
問5 自分の住んでいる南城市には導入されないので、あまり身近に感じませんでした。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 混雑を減らすためにも、ルートを広げてほしいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南風原町にもつなげてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満から那覇まで、バスが一本しかないので、このルートをつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 疑問はありませんでした。
問4 運賃を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 情報がわかりづらかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろんな場所や地域にモノレールを導入したほうが観光客が行く機会も増えていいと思う。
問4 **
問5 名護まで設置してもいいけど安くしてー。
問3 **
問4 **
問5 名護までゆいレールで行きたい。
問3 沖縄は車社会なので利用する人が少ないかもしれない。
問4 **
問5 **
問3 C案の中部東（北谷経由）、北部西ルートが良いと思います。北谷は通ったほうが良いと思います。
問4 車が減り、混雑を避けることができると思います。また、内地に行ったときなどの電車の乗り方がわかりスムーズにいくと思います。
問5 モノレールが通ると、交通手段ができるから移動がスムーズにできて良いことだと思います。
問3 **
問4 **
問5 もう少し安くなりませんか。
問3 環境問題を改善させるためにもモノレールをメジャーにしたほうがいいと感じました。
問4 なるべくモノレールを利用する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護までつないでほしい。なぜならそのほうが観光が栄えると思う。

32525 10月23日 高校等

32526 10月23日 高校等

32522 10月23日 高校等

32523 10月23日 高校等

32524 10月23日 高校等

32519 10月23日 高校等

32520 10月23日 高校等

32521 10月23日 高校等

32516 10月23日 高校等

32517 10月23日 高校等

32518 10月23日 高校等

32513 10月23日 高校等

32514 10月23日 高校等

32515 10月23日 高校等

32511 10月23日 高校等

32512 10月23日 高校等

32509 10月23日 高校等

32510 10月23日 高校等

32506 10月23日 高校等

32507 10月23日 高校等

32508 10月23日 高校等

32503 10月23日 高校等

32504 10月23日 高校等

32505 10月23日 高校等

32500 10月23日 高校等

32501 10月23日 高校等

32502 10月23日 高校等

32499 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 情報が多すぎてわかりづらい。
問3 北部のリゾート化が進んでいる中で、良いと思います。
問4 鉄軌道周辺の活性化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ●様な意見はもっと年配に聞くべきである。
問4 入札に関して談合は辞めたほうが良い、私が土木時代より談合はある。
問5 さすがやり方はお上は、言いかえればヤクザである。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 専門用語が多くてわからないところがあった。
問4 新しく鉄道ができて、早いなら使ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然を保護する努力はきちんと行ってほしいと思います。
問4 **
問5 地域の活性化に今後も力を入れてほしい。
問3 お年寄りや外国の方、障がいを持っている方など全ての人が利用しやすい環境を整えたほうが良いと思う。
問4 **
問5 これからも住みやすい地域、住みやすい県、素晴らしい沖縄県！！を俺は目指す！！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見方が難しかったです。
問4 料金を知りたい。高齢者、障がいのある人、妊婦さん、子どもなど誰もが使いやすい電車にしてほしい。
問5 沖縄の自然を大切にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32552 10月23日 高校等

32553 10月23日 高校等

32554 10月23日 高校等

32549 10月23日 高校等

32550 10月23日 高校等

32551 10月23日 高校等

32546 10月23日 高校等

32547 10月23日 高校等

32548 10月23日 高校等

32543 10月23日 高校等

32544 10月23日 高校等

32545 10月23日 高校等

32540 10月23日 高校等

32541 10月23日 高校等

32542 10月23日 高校等

32537 10月23日 高校等

32538 10月23日 高校等

32539 10月23日 高校等

32534 10月23日 高校等

32535 10月23日 高校等

32536 10月23日 高校等

32531 10月23日 高校等

32532 10月23日 高校等

32533 10月23日 高校等

32528 10月23日 高校等

32529 10月23日 高校等

32530 10月23日 高校等

32527 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安全性は？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ヨーロッパなどで取り入れられているレンタルバイクなどの整備。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅をどのくらいにつくるかや、長さによって場所をモノレール駅と別で変えてほしかったりします。
問5 **
問3 なーなーかわいい。
問4 **
問5 鉄道はいらない。モノレールを普及せよ。
問3 **
問4 **

問5
沖縄の公共交通機関は、観光業が活発なのにも関わらず相当遅れていると思います。早く通して下さい。
あと、モノレールの料金高すぎです。東京から帰ってくる度にモチベーション下がります。

問3 悪くないと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 通学。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道より、モノレールを沖縄市まで伸ばして欲しいです。
問3 自然への影響、問題などが細かく書かれてなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 埋めたてをするのかどうか。
問4 宜野湾市を通って欲しいです。
問5 **

32582 10月23日 高校等

32579 10月23日 高校等

32580 10月23日 高校等

32581 10月23日 高校等

32576 10月23日 高校等

32577 10月23日 高校等

32578 10月23日 高校等

32573 10月23日 高校等

32574 10月23日 高校等

32575 10月23日 高校等

32570 10月23日 高校等

32571 10月23日 高校等

32572 10月23日 高校等

32567 10月23日 高校等

32568 10月23日 高校等

32569 10月23日 高校等

32564 10月23日 高校等

32565 10月23日 高校等

32566 10月23日 高校等

32561 10月23日 高校等

32562 10月23日 高校等

32563 10月23日 高校等

32558 10月23日 高校等

32559 10月23日 高校等

32560 10月23日 高校等

32555 10月23日 高校等

32556 10月23日 高校等

32557 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いろんなルートがあり黒字になるということがわかった。
問4 便利にするために交通網を増やして欲しい。
問5 モノレールの車輌を6両編成にして欲しい！
問3 難しかった。
問4 **
問5 鉄道じゃなくてモノレールをのばしてほしいと思います。
問3 鉄道をつくる時間、経費などが気になった。
問4 交通の利便が良くなる点は良いと思うが、乗客数は見込めるのか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 もっと分かりやすくまとめて欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 私は読谷に住んでいるのでＢ案がいいと思った。
問4 年寄りの人のためにも、自分たちができることをする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全部沖縄市経由あったほうが良い。
問4 Suicaカードみたいなやつ、つくったほうが良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 1ルート何時間かかるのか、時間についても書いてほしい。
問4 もっと県民に知らせる。金額についても教えてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金は安く。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Suicaとかを使えるようにして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 ＰＡＳＭＯやＳｕｉｃａが使えるようにして欲しい。
問5 **
問3 名前がわからない。ややこしそう。
問4 もっとわかりやすくして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと、のばすべきではないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南風原町まで通して下さい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **

32609 10月23日 高校等

32610 10月23日 高校等

32606 10月23日 高校等

32607 10月23日 高校等

32608 10月23日 高校等

32603 10月23日 高校等

32604 10月23日 高校等

32605 10月23日 高校等

32600 10月23日 高校等

32601 10月23日 高校等

32602 10月23日 高校等

32597 10月23日 高校等

32598 10月23日 高校等

32599 10月23日 高校等

32594 10月23日 高校等

32595 10月23日 高校等

32596 10月23日 高校等

32591 10月23日 高校等

32592 10月23日 高校等

32593 10月23日 高校等

32588 10月23日 高校等

32589 10月23日 高校等

32590 10月23日 高校等

32585 10月23日 高校等

32586 10月23日 高校等

32587 10月23日 高校等

32583 10月23日 高校等

32584 10月23日 高校等

1230



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 素晴らしい。
問4 積極的にこの取り組みに参加していく。
問5 最高の企画だ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何も感じません。強いていうならば、つまらない空想を・・・と思いました。
問4 受験のお勉強に取り組みたいと思っております。行政には子育てや教育の支援を頑張ってもらいたいです。
問5 鉄道なんてどーでもいい。
問3 いいと思う。豊崎、糸満につなげて欲しい。
問4 歩いたらいいと思う。
問5 ＦＣ琉球のもっとお金かけて。
問3 良いと思う。
問4 早くつくって欲しい。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 よく理解できなかった。
問4 モノレールのばせばいいと思う。
問5 **
問3 渋滞を防ぐためなのに、結局、車線規制したら渋滞しちゃうんじゃないかな。
問4 色んな外国語に対応できるようにしたらよいと思います。
問5 無事に完成できることを祈っています。
問3 意味がない。
問4 まだ足りない。
問5 家の前まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 バスとモノレールより料金を安くしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんでもっと早く導入しなかったのかが分からない。
問4 ＯＫＩＣＡの廃止、Ｓｕｉｃａの導入。
問5 **
問3 環境への最大限の配慮を願いたい。

問4
他公共交通機関（バス・モノレール等）との協力。
周辺と鉄軌道内の混雑対策。

問5
ゆいレールでは、増加する国内外からの観光客のため毎日大変混雑しており、通学等で不便なことが多いため、鉄軌道ではより多くの人が
快適に利用できる車両サイズ等を考えてもらいたい。

問3 採用するのは複数（本線を2つにする）にするほうがいいと思う。
問4 ダイヤは正確に。
問5 やるなら正確に、クレームがないように。そしてＳｕｉｃａを採用！
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するのはいいと思う。
問3 モノレールと役割がかぶらない方法が必要だと思った。
問4 公共交通機関を気軽に利用できるように、利用マナーをしっかり決めてほしい。
問5 **
問3 不発弾。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
ライカム近くにも通ってほしい。
浦添の国道５８号辺りにも。

問3 **
問4 糸満まで延ばしてください。
問5 早く作ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32636 10月23日 高校等

32637 10月23日 高校等

32633 10月23日 高校等

32634 10月23日 高校等

32635 10月23日 高校等

32630 10月23日 高校等

32631 10月23日 高校等

32632 10月23日 高校等

32627 10月23日 高校等

32628 10月23日 高校等

32629 10月23日 高校等

32624 10月23日 高校等

32625 10月23日 高校等

32626 10月23日 高校等

32621 10月23日 高校等

32622 10月23日 高校等

32623 10月23日 高校等

32618 10月23日 高校等

32619 10月23日 高校等

32620 10月23日 高校等

32615 10月23日 高校等

32616 10月23日 高校等

32617 10月23日 高校等

32612 10月23日 高校等

32613 10月23日 高校等

32614 10月23日 高校等

32611 10月23日 高校等

1231



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾などはどう対応するのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道導入お願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北部までつなげてほしいです！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっとより多くの市町村を通った方がいいと思います。
問4 沖縄県民が分かりやすいルート表を作ってほしい！一目で分かるように！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部までのばしてほしい。どうせなら、美ら海水族館まで！！
問4 **
問5 **

問3
交通渋滞緩和されるのはいいと思う。
駅づくりは魅力的だが場所が気になる。

問4 電車のデザインをしてみたい。
問5 電車が沖縄に増えたらいいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 学生、年寄りなどにとても便利かなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっとちゃんと検討すべき。
問4 事故などのないようにしてほしい。
問5 できれば早く作ってほしい。
問3 **
問4 **

問5

安全や景観のため、線路をほぼ全区間（恩納村はトンネル）にし、勾配を緩やかにするなどの新幹線以上の技術を取り入れた線路の設備を
取り入れる。
美ら海水族館まで伸ばすこと。南については、豊崎と平和祈念公園とおきなわワールドにも通す。
拠点を、那覇空港・旭橋・おもろまち・名護・美ら海にし、その他以上の、駅間豪華にする。また特急の終始にする。
複々線にし、特急の各停追いつきを根本的に防止する。
ＯＫＩＣＡだけでなく、ＰＡＳＭＯやＳｕｉｃａ等の本土交通系ＩＣも対応させる。
ゆいレールと同様に騒音を抑える工夫をしてほしい。
12両編成に対応できる駅にする。
必ず柵を設ける。
ノンステップバスならぬ、ノンステップ鉄道を取り入れる。
女性専用車両だけでなく男性専用車両も入れて！！

問3 近隣住民との和解。
問4 沖縄の企業、テレビ番組等の広告を増やしてほしい。
問5 **
問3 お金の無駄だと思う。
問4 作らんでほしい。
問5 **
問3 逆にどう思われていますか？客観的意見のみでは何も始まりません。一度、沖縄県企画部交通政策課の皆様で考えてみてください。
問4 私は何をするにも元気が湧いてこないので、とりあえず何もしたくないです。Ｚｚｚ・・・。
問5 **
問3 黒字なるのに時間かかったり、いつまでも赤字だったらやらない方がいい。金のムダ使い。
問4 まず車社会の現状をなんとかしろ。
問5 **
問3 私にはわかりかねます。
問4 電車網を整備してくれれば、私たちのような自動車免許を取れない人種にとっては、すごく生きやすくなります。
問5 よろしくお願いしまーす。

32660 10月23日 高校等

32661 10月23日 高校等

32662 10月23日 高校等

32657 10月23日 高校等

32654 10月23日 高校等

32655 10月23日 高校等

32656 10月23日 高校等

32651 10月23日 高校等

32652 10月23日 高校等

32653 10月23日 高校等

32648 10月23日 高校等

32649 10月23日 高校等

32650 10月23日 高校等

10月23日 高校等

32645 10月23日 高校等

32646 10月23日 高校等

32647 10月23日 高校等

32642 10月23日 高校等

32643 10月23日 高校等

32644 10月23日 高校等

32639 10月23日 高校等

32640 10月23日 高校等

32641 10月23日 高校等

32638 10月23日 高校等

32658 10月23日 高校等

32659

1232



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄のはしからはしまで伸ばして、どの市町村にも行けるようにしてほしい。自分の家を立ち退きしてもいいですよ～。
問3 沖縄は、森林が多いので、生物・環境をしっかり考えないといけないと思う。

問4
現在、自動車を利用する人がほとんどで、よく渋滞が起きているので、鉄軌道を導入することで減少すると思う。
鉄軌道を導入するにあたって、特に北部など、道の整備が必要だと思う。

問5 **
問3 沖縄は景色などを特に観光客にみてもらうために、Ａ案やＢ派生案のように高架橋は多めにした方がいいと思います。
問4 県民が通勤・通学でも使えるように、路線数はそこそこあってほしい。
問5 やるのであれば早く取り組んでほしい。
問3 **
問4 **
問5 北谷は通ってほしい。採算性をみてＣ派生案が1番いいよ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 値段は変わるのか？
問5 今より、もっと住みやすくなりますね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばすほうがいいのかも。地下鉄のほうが需要あるかも。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今の時代、新聞で情報を得る若者は少ないと思うし、読んでみてと言われて、あまり読む気にはならない。
問4 あまり読んでない。
問5 色をカラフルにして、手が込んでいるのはいいと思う。しかし、それ以前に、どう、この情報を人に伝えるかを考えたほうがいいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になることは良いことだと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とてもいい考えだと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下につくったほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないのに進めるのか疑問。
問4 経済的にプラスになるとは思えないので特にない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 資料が分かりにくかった。
問3 どのくらい現実味があるのか、より具体的に知りたいと感じた。
問4 鉄道に関する情報を積極的に知っていきたい。
問5 **
問3 周辺環境や生物への対策案が知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案ルートがいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

32690 10月23日 高校等

32691 10月23日 高校等

32687 10月23日 高校等

32688 10月23日 高校等

32689 10月23日 高校等

32684 10月23日 高校等

32685 10月23日 高校等

32686 10月23日 高校等

32681 10月23日 高校等

32682 10月23日 高校等

32683 10月23日 高校等

32678 10月23日 高校等

32679 10月23日 高校等

32680 10月23日 高校等

32675 10月23日 高校等

32676 10月23日 高校等

32677 10月23日 高校等

32672 10月23日 高校等

32673 10月23日 高校等

32674 10月23日 高校等

32670 10月23日 高校等

32671 10月23日 高校等

32666 10月23日 高校等

32667 10月23日 高校等

32668 10月23日 高校等

32663 10月23日 高校等

32664 10月23日 高校等

32665 10月23日 高校等

32669 10月23日 高校等

1233



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 米軍基地増やせ。
問3 地下に入れた際に、どの程度の不発弾があるかの想定が弱い。
問4 **
問5 **
問3 便利でいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 自然環境への影響。
問4 自然環境への欄で「適切な処理が必要」の記述が多いこと、具体案は？
問5 各ルート●●における、環境保護の具体的な案がみたい。
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください！！
問3 不発弾大丈夫ですか－、お気を付けください。
問4 あまり自然に悪影響を与えない形でよろくお願いします。
問5 頑張ってください！
問3 良いと思う、頑張ってください。
問4 **
問5 ぜひ実現させてください。
問3 **
問4 **
問5 資料が分かりづらかった。
問3 **
問4 **
問5 資料を理解するのに時間がかかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 資料を理解するのが大変だった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入したら、レーンは2本だけで足りないと思う。
問4 １区間の料金が高い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるま市にずっと住んでいたので、与勝方面に線路が通ってないのは、少し困ると思いました。
問4 高齢者の運転による事故が問題になっているから、免許証を返納した人には割引したりして、車社会を脱せたら良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 鉄道ができるなんてありがたい。
問5 **
問3 **
問4 地中に埋まっている不発弾などの危険物を全て取り除いてほしい。
問5 **

問3
高齢者や学生、観光客など車がない人にとってはすごく便利になると思う。車の渋滞が減り、排気ガスの削減につながると思う。人口とか、
日常の移動の頻度をよく見ないと、赤字になると思う。以前、〝沖縄県21世紀ビジョン〟？みたいなもので、このような鉄道の話を見たが、生
きている間に本当に実現するのか、甚だ疑問。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32717 10月23日 高校等

32714 10月23日 高校等

32715 10月23日 高校等

32716 10月23日 高校等

32711 10月23日 高校等

32712 10月23日 高校等

32713 10月23日 高校等

32708 10月23日 高校等

32709 10月23日 高校等

32710 10月23日 高校等

32705 10月23日 高校等

32706 10月23日 高校等

32707 10月23日 高校等

32702 10月23日 高校等

32703 10月23日 高校等

32704 10月23日 高校等

32699 10月23日 高校等

32700 10月23日 高校等

32701 10月23日 高校等

32696 10月23日 高校等

32697 10月23日 高校等

32698 10月23日 高校等

32693 10月23日 高校等

32694 10月23日 高校等

32695 10月23日 高校等

32692 10月23日 高校等

1234



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 B案がいいです！！
問3 いつ頃にできるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 美ら海水族館までつなげてほしい。
問4 **
問5 美ら海に行きたい。手軽に、車がなくても。
問3 良いと思う。
問4 楽に移動できるから良い。
問5 早くつくってほしい。
問3 ライカムの駅はつくった方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Aｓ　ｓｏｏｎ　ａｓ　ｐｏｓｓｉｂｌｅ。
問4 **
問5 ユニバとディズニーつくって！！！
問3 お金があるのか？
問4 米軍との協議などがある場合はがんばってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 なるべく車使わない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 具体的にどこの市町村を通るのか？これだけの年数で足りてるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 賃金を安くしてほしい。
問5 **
問3 北中城を通って下さい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道マヂほしい。
問4 **
問5 **
問3 すごい便利になると思います
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道つくるとなったら、今ある道路はどうするのか疑問に思いました。
問4 公共の交通手段をうまく使い分けられるようにしたい。
問5 **
問3 騒音がすごそう。
問4 **
問5 **

32744 10月23日 高校等

32745 10月23日 高校等

32741 10月23日 高校等

32742 10月23日 高校等

32743 10月23日 高校等

32738 10月23日 高校等

32739 10月23日 高校等

32740 10月23日 高校等

32735 10月23日 高校等

32736 10月23日 高校等

32737 10月23日 高校等

32732 10月23日 高校等

32733 10月23日 高校等

32734 10月23日 高校等

32729 10月23日 高校等

32730 10月23日 高校等

32731 10月23日 高校等

32726 10月23日 高校等

32727 10月23日 高校等

32728 10月23日 高校等

32723 10月23日 高校等

32724 10月23日 高校等

32725 10月23日 高校等

32720 10月23日 高校等

32721 10月23日 高校等

32722 10月23日 高校等

32718 10月23日 高校等

32719 10月23日 高校等

1235



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安心、安全。
問5 安心、安全、事故無し。
問3 全然いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 嬉しいです。
問4 **
問5 浦添市経塚は通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 宜野湾市に通してほしい。
問3 読み取るのが難しかった。
問4 **
問5 無いよりはある方が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案は良いと思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案の場合の黒字転換をもうちょっと早くできないのか？
問4 公共交通利用の促進をもっと増やすべきではないでしょうか？
問5 なにか看板系の動物を駅においてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄にある不発弾の回収はどうするのか知りたい。
黒字転換しない場合はどうするのか。

32771 10月23日 高校等

32772 10月23日 高校等

32773 10月23日 高校等

32768 10月23日 高校等

32769 10月23日 高校等

32770 10月23日 高校等

32765 10月23日 高校等

32766 10月23日 高校等

32767 10月23日 高校等

32762 10月23日 高校等

32763 10月23日 高校等

32764 10月23日 高校等

32759 10月23日 高校等

32760 10月23日 高校等

32761 10月23日 高校等

32756 10月23日 高校等

32757 10月23日 高校等

32758 10月23日 高校等

32753 10月23日 高校等

32754 10月23日 高校等

32755 10月23日 高校等

32750 10月23日 高校等

32751 10月23日 高校等

32752 10月23日 高校等

32747 10月23日 高校等

32748 10月23日 高校等

32749 10月23日 高校等

32746 10月23日 高校等

1236



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問4
地質調査をちゃんとしてほしい。また、どこに駅をおくべきか吟味してほしい。
電車の乗り方を家族に伝えたい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味がわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32780 10月23日 高校等

32781 10月23日 高校等

32777 10月23日 高校等

32778 10月23日 高校等

32779 10月23日 高校等

32774 10月23日 高校等

32775 10月23日 高校等

32776 10月23日 高校等

1237



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 15年後には、もうここにいないので何も感じない。
問4 大人になったら、たまには旅行へくるよ。
問5 今さら鉄道なんて、まだまだ発展途上ですね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ハンド専用コートがほしい。
問3 モノレール快速とかないんですか？
問4 宜野湾市までのばして。
問5 宜野湾市までレールをのばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄歩く人少ないのでよかった。
問4 応援する。
問5 **
問3 賛成。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 急いでつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 あれば便利。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下鉄なのか。
問4 涼しくしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を使って便利にしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くしてほしい。
問3 地下につくるの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道つくってほしいです。

32807 10月23日 高校等

32808 10月23日 高校等

32809 10月23日 高校等

32804 10月23日 高校等

32805 10月23日 高校等

32806 10月23日 高校等

32801 10月23日 高校等

32802 10月23日 高校等

32803 10月23日 高校等

32798 10月23日 高校等

32799 10月23日 高校等

32800 10月23日 高校等

32795 10月23日 高校等

32796 10月23日 高校等

32797 10月23日 高校等

32792 10月23日 高校等

32793 10月23日 高校等

32794 10月23日 高校等

32789 10月23日 高校等

32790 10月23日 高校等

32791 10月23日 高校等

32786 10月23日 高校等

32787 10月23日 高校等

32788 10月23日 高校等

32783 10月23日 高校等

32784 10月23日 高校等

32785 10月23日 高校等

32782 10月23日 高校等

1238



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
那覇市外の移動手段は、バス・車しかなく、混雑する場合もあるので、急いでいる時は、鉄道等が便利だと思います。多くの人が利用できる
ように、経由地が多いＢ案が良いです。

問4 北部の終点は名護でいいとして、南部は糸満が良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下道も通るようですが、原子爆弾、不発弾が見つかったり、なんらかの原因で、爆発したらどうするのか。
問4 ＯＫＩＣＡで乗れるように！もっとルートを増やす。
問5 **
問3 鉄道は、つくっても、また後からのばすのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そもそも土地があるのか？立ち退きなどが心配。
問4 県一丸となって建設作業を行うべき。
問5 沖縄で鉄軌道を導入するのは、とても良いことだと思います！軍基地などがある分、たくさんの問題が発生するであろう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道を導入するにあたり、お金がかかると思うので、募金を行い､負担を減らす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に電車とか楽しそう！将来、移動とか車がなくても便利そうだし、渋滞にはまらないでいいから良さそう！
問3 自分の心の中では満足。
問4 **
問5 正直、鉄道より先に、沖縄のテレビが内地のテレビと比べて、チャンネル数が少ないのを、どうにかしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 豊見城市までつなげてほしい。
問3 モノレールを通せばいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 中城村がない。
問4 頑張って乗っていきたい。
問5 鉄道が通らないところをなくしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 爆弾が埋まっている可能性がある沖縄に鉄道をつくるのか。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入する際、米軍基地があると、ルートはどのようになるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めにつくってほしい。

32837 10月23日 高校等

32834 10月23日 高校等

32835 10月23日 高校等

32836 10月23日 高校等

32831 10月23日 高校等

32832 10月23日 高校等

32833 10月23日 高校等

32828 10月23日 高校等

32829 10月23日 高校等

32830 10月23日 高校等

32825 10月23日 高校等

32826 10月23日 高校等

32827 10月23日 高校等

32822 10月23日 高校等

32823 10月23日 高校等

32824 10月23日 高校等

32819 10月23日 高校等

32820 10月23日 高校等

32821 10月23日 高校等

32816 10月23日 高校等

32817 10月23日 高校等

32818 10月23日 高校等

32813 10月23日 高校等

32814 10月23日 高校等

32815 10月23日 高校等

32810 10月23日 高校等

32811 10月23日 高校等

32812 10月23日 高校等

1239



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 北中城は行けるようにしてもらいたいと思う。
問3 鉄道を導入することで､地域の活性化につながって良いと思います。
問4 ７つのルート以外にも、さらにもっとつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どれくらいの期間がかかりますか。
問4 どれぐらいのお金がかかりますか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通手段として便利になるようにしてほしいです。
問3 良いと思う。早くつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 関心を持ちたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 がんばってください。
問4 造る際、欠陥をなくしてほしい。
問5 自然は壊さないでほしい。
問3 中城村がない。
問4 **
問5 田舎にも通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 那覇市国場からおもろまちまでのルートもつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 豊見城市もつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 観光地の行き来を楽にしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 急いでつくってほしい。
問3 **
問4 あまりわかりません。
問5 今なにが起こっているのか、どういう問題が起きているのか、しっかり知っておいたほうが良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 **

32864 10月23日 高校等

32865 10月23日 高校等

32861 10月23日 高校等

32862 10月23日 高校等

32863 10月23日 高校等

32858 10月23日 高校等

32859 10月23日 高校等

32860 10月23日 高校等

32855 10月23日 高校等

32856 10月23日 高校等

32857 10月23日 高校等

32852 10月23日 高校等

32853 10月23日 高校等

32854 10月23日 高校等

32849 10月23日 高校等

32850 10月23日 高校等

32851 10月23日 高校等

32846 10月23日 高校等

32847 10月23日 高校等

32848 10月23日 高校等

32843 10月23日 高校等

32844 10月23日 高校等

32845 10月23日 高校等

32840 10月23日 高校等

32841 10月23日 高校等

32842 10月23日 高校等

32838 10月23日 高校等

32839 10月23日 高校等

1240



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道、本当につくってほしいです！
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 しっかり時間を守れるか。沖縄のバスのように遅れがないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 核爆弾が見つかった場合、どうするのか気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光スポットが多い地を駅に増やしたほうがいい。
問4 どんな感じに線路をつくるのか。
問5 その前に、ゆいレール広げろ。
問3 **
問4 色々やります。
問5 **
問3 よく分からないけどすごいと思う。
問4 無理せずがんばれ。
問5 ｇｏｏｄ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばすのも良くないですか？
問3 見たこと聞いたこともないから分からない。
問4 **
問5 鉄道はうれしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 いいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32891 10月23日 高校等

32892 10月23日 高校等

32893 10月23日 高校等

32888 10月23日 高校等

32889 10月23日 高校等

32890 10月23日 高校等

32885 10月23日 高校等

32886 10月23日 高校等

32887 10月23日 高校等

32882 10月23日 高校等

32883 10月23日 高校等

32884 10月23日 高校等

32879 10月23日 高校等

32880 10月23日 高校等

32881 10月23日 高校等

32876 10月23日 高校等

32877 10月23日 高校等

32878 10月23日 高校等

32873 10月23日 高校等

32874 10月23日 高校等

32875 10月23日 高校等

32870 10月23日 高校等

32871 10月23日 高校等

32872 10月23日 高校等

32867 10月23日 高校等

32868 10月23日 高校等

32869 10月23日 高校等

32866 10月23日 高校等

1241



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新幹線。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 土地が心配。
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 すばらしい。
問4 駅を上等にしてほしい。
問5 **
問3 移動が楽になる。
問4 早くできてほしい。
問5 すぐつくるべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分の地元がない。
問4 **
問5 豊見城、糸満、南風原、与那原は入れたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールのことはどうなったのかわからない。
問4 鉄軌道を導入するかもしれないという情報の反映。
問5 **
問3 北部、南部にも開通したらどうですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満とか南部に行けない。
問4 **
問5 **

32921 10月23日 高校等

32918 10月23日 高校等

32919 10月23日 高校等

32920 10月23日 高校等

32915 10月23日 高校等

32916 10月23日 高校等

32917 10月23日 高校等

32912 10月23日 高校等

32913 10月23日 高校等

32914 10月23日 高校等

32909 10月23日 高校等

32910 10月23日 高校等

32911 10月23日 高校等

32906 10月23日 高校等

32907 10月23日 高校等

32908 10月23日 高校等

32903 10月23日 高校等

32904 10月23日 高校等

32905 10月23日 高校等

32900 10月23日 高校等

32901 10月23日 高校等

32902 10月23日 高校等

32897 10月23日 高校等

32898 10月23日 高校等

32899 10月23日 高校等

32894 10月23日 高校等

32895 10月23日 高校等

32896 10月23日 高校等

1242



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 不発弾について。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 取り組みたくはない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にも行く道をつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 何で那覇から名護までしか行けないんですか。
問4 公共交通のイメージアップや理解。
問5 初めて、鉄軌道導入を知りましたが通学手段が増えたり、渋滞を防ぐことができるのでいい提案だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 喜友名に通って。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうして那覇より下の南部と、名護より上の北部は通ってないのですか。
問4 正しい乗り方。バスのサービス・利用環境の改善。

問5
乗車料金をなるべく低くする。
鉄道を長くする。
駅の活性化。

問3 バスの利用客の減少。

問4
混雑する時間帯の整備。
南部を充実させてほしい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 市町村は書いているけど、具体的な場所が気になった。
問4 **

問5
東京のように沖縄をもっと活性化してほしい。
鉄道の一区間の料金を安く設定してほしい。

問3 沖縄は不発弾が多いから危ない。
問4 **
問5 モノレールでいいと思う。
問3 地下鉄にする場合、不発弾の処理が大変だと思う。
問4 作ったとして、金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 賛成。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいことだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 こんなことに税金を使うな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中心部だけでなく隅まで導入しないと、交通に関して根本的に解決しないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32948 10月23日 高校等

32945 10月23日 高校等

32946 10月23日 高校等

32947 10月23日 高校等

32942 10月23日 高校等

32943 10月23日 高校等

32944 10月23日 高校等

32939 10月23日 高校等

32940 10月23日 高校等

32941 10月23日 高校等

32936 10月23日 高校等

32937 10月23日 高校等

32938 10月23日 高校等

32933 10月23日 高校等

32934 10月23日 高校等

32935 10月23日 高校等

32930 10月23日 高校等

32931 10月23日 高校等

32932 10月23日 高校等

32927 10月23日 高校等

32928 10月23日 高校等

32929 10月23日 高校等

32924 10月23日 高校等

32925 10月23日 高校等

32926 10月23日 高校等

32922 10月23日 高校等

32923 10月23日 高校等

1243



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄県をより便利にしていく上で、導入した方がよいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがあるからいいと思う。
問4 事業等に要望したいことはない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道導入に早めに取り組んでほしい。
問5 北部まで通るならそれでいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 具体的にどこを通るかよく分からない。アバウトすぎる。
問4 **

問5
いらないと思います。
それよりモノレールの座るとこ増やした方がいいと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

32975 10月23日 高校等

32976 10月23日 高校等

32972 10月23日 高校等

32973 10月23日 高校等

32974 10月23日 高校等

32969 10月23日 高校等

32970 10月23日 高校等

32971 10月23日 高校等

32966 10月23日 高校等

32967 10月23日 高校等

32968 10月23日 高校等

32963 10月23日 高校等

32964 10月23日 高校等

32965 10月23日 高校等

32960 10月23日 高校等

32961 10月23日 高校等

32962 10月23日 高校等

32957 10月23日 高校等

32958 10月23日 高校等

32959 10月23日 高校等

32954 10月23日 高校等

32955 10月23日 高校等

32956 10月23日 高校等

32951 10月23日 高校等

32952 10月23日 高校等

32953 10月23日 高校等

32949 10月23日 高校等

32950 10月23日 高校等

1244



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 なぜつくるのかを知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ルールを守って気を付けます。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33002 10月23日 高校等

33003 10月23日 高校等

33004 10月23日 高校等

32999 10月23日 高校等

33000 10月23日 高校等

33001 10月23日 高校等

32996 10月23日 高校等

32997 10月23日 高校等

32998 10月23日 高校等

32993 10月23日 高校等

32994 10月23日 高校等

32995 10月23日 高校等

32990 10月23日 高校等

32991 10月23日 高校等

32992 10月23日 高校等

32987 10月23日 高校等

32988 10月23日 高校等

32989 10月23日 高校等

32984 10月23日 高校等

32985 10月23日 高校等

32986 10月23日 高校等

32981 10月23日 高校等

32982 10月23日 高校等

32983 10月23日 高校等

32978 10月23日 高校等

32979 10月23日 高校等

32980 10月23日 高校等

32977 10月23日 高校等

1245



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今さらですか？また遅れますよ。モノレールは（で）、懲りてないんですか？
問4 交通整備。車線じゃなく信号や分かれ道など。
問5 できるのは10年後になるんですかね。先にモノレールの増線からしろ。
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡの多様性。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添の自然を壊しすぎないでください。
問3 **
問4 **
問5 モノレールほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の移動手段が増えて良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄には必要ないと思う。他のことにお金をかけるべきだと思う。
問4 **
問5 **
問3 黒字転換を50％以上の確率でしないこと。
問4 公共交通利用促進の取り組み。
問5 後5年早く・・・。
問3 私はうるま市に住んでいるのでうれしいです。
問4 **
問5 **
問3 南部まで線路をのばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33032 10月23日 高校等

33029 10月23日 高校等

33030 10月23日 高校等

33031 10月23日 高校等

33026 10月23日 高校等

33027 10月23日 高校等

33028 10月23日 高校等

33023 10月23日 高校等

33024 10月23日 高校等

33025 10月23日 高校等

33020 10月23日 高校等

33021 10月23日 高校等

33022 10月23日 高校等

33017 10月23日 高校等

33018 10月23日 高校等

33019 10月23日 高校等

33014 10月23日 高校等

33015 10月23日 高校等

33016 10月23日 高校等

33011 10月23日 高校等

33012 10月23日 高校等

33013 10月23日 高校等

33008 10月23日 高校等

33009 10月23日 高校等

33010 10月23日 高校等

33005 10月23日 高校等

33006 10月23日 高校等

33007 10月23日 高校等

1246



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道、お金かかるけど、できてほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道いらない。

問3
7つのルートの違いがよくわからないです。
那覇よりも下には行かないんですか。

問4 **
問5 鉄道よりもテーマパークがほしいです。
問3 今ある自然環境が壊されるから、あまり良い考えではない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道より、バスの運賃を安くしてください。あと時間守って。
沖縄の子ども達の教育とかにお金を使ってほしいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷に通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道があれば便利だけど、作る前に、土地などいろんな問題があるんだなと思いました。

問4
本土などでは主流な地下の施設などができれば、地域はもっと盛り上がるし、沖縄は台風や強い雨が多いので、地下だと影響を受けにくい
と思うので便利だと思います。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もう少し分かりやすく鉄軌道の説明をしてほしい。
問5 **
問3 興味ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思う。
問4 **
問5 南部の糸満付近まで伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

33059 10月23日 高校等

33056 10月23日 高校等

33057 10月23日 高校等

33058 10月23日 高校等

33053 10月23日 高校等

33054 10月23日 高校等

33055 10月23日 高校等

33050 10月23日 高校等

33051 10月23日 高校等

33052 10月23日 高校等

33047 10月23日 高校等

33048 10月23日 高校等

33049 10月23日 高校等

33044 10月23日 高校等

33045 10月23日 高校等

33046 10月23日 高校等

33041 10月23日 高校等

33042 10月23日 高校等

33043 10月23日 高校等

33038 10月23日 高校等

33039 10月23日 高校等

33040 10月23日 高校等

33035 10月23日 高校等

33036 10月23日 高校等

33037 10月23日 高校等

33033 10月23日 高校等

33034 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 観光客が増えてきているため、鉄軌道を導入するのは良い案だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う！どのルートでも！
問4 駅近くに楽しめるスポットとかあってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道をつくるより、バスの運賃安くしてください。
鉄道つくるお金を違うところにまわすべきだと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護が終点はなぜ？
問4 かっこいい電車がいい。
問5 駅がかっこいいやつがいい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりもテーマパークを作っていただきたい。
問3 那覇から名護までの料金が気になります。
問4 駅前広場の整備で、一般自動車の駐車ができるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 内容がむずかしすぎて、わかりません。
問4 **
問5 モノレールか鉄軌道、どちらかにするべきだと思う。

問3
「まちおこし」をするために、できるだけ多くの市町村を通らせようとしていることが感じられた。しかし今、栄えていないまちには、田畑や森林・
海など自然豊かなところも多いと思うから、環境についてもしっかり考えるべきだと思う。

問4 自分は那覇市内に住んでいるので、バスはそんなに利用はしないが、電車が通ると沖縄は乗り換え等の手間も省けると思うので、便利に

問5
沖縄に電車が走ったら、観光客の人たちが一番便利になると思う。だから、沖縄本島をもっと観光都市にしてほしいから、ぜひつっくってほし
いなぁと思いました。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然を大切にしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 災害対策。
問4 **
問5 **
問3 工事期間は結構短いですね。
問4 朝、混まなければいいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車（トンネル等）を作って、本当、渋滞が緩和できるのか。
問4 **
問5 **

33086 10月23日 高校等

33083 10月23日 高校等

33084 10月23日 高校等

33085 10月23日 高校等

33080 10月23日 高校等

33081 10月23日 高校等

33082 10月23日 高校等

33077 10月23日 高校等

33078 10月23日 高校等

33079 10月23日 高校等

33074 10月23日 高校等

33075 10月23日 高校等

33076 10月23日 高校等

33071 10月23日 高校等

33072 10月23日 高校等

33073 10月23日 高校等

33068 10月23日 高校等

33069 10月23日 高校等

33070 10月23日 高校等

33065 10月23日 高校等

33066 10月23日 高校等

33067 10月23日 高校等

33062 10月23日 高校等

33063 10月23日 高校等

33064 10月23日 高校等

33060 10月23日 高校等

33061 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全域に広げてほしい。中心部だけでなく！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安く乗れるようにお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 長く掘りすぎたら危ないような気がする。
問4 **
問5 鉄道を通すのであれば、モノレールの通ってないところにした方が良いかと。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 地下なら大丈夫だと思うが、地上なら問題があると思う。
問4 動物や人々、環境にもやさしくしてください！
問5 那覇空港にも駅を作るのが、観光客にとってはいいかもしれない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞緩和ほんとにできるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ゆいレールの倍以上の距離なためいいと思います。
問4 **
問5 観光客で混みやすいため、車両を増やしてほしいと思います。

問3
名護より後ろの方にはルートはのびないんでしょうか？今高校生の立場で、沖縄にたくさんの場所に行きたいけど行けない状況だから、もっ
とのばしてほしい（個人的に）。

問4 高校生のお財布にやさしくなるよう、料金を低くしてほしい。そこが気になる。
問5 鉄道が増えるのは嬉しいけど、バスやタクシー等のつりあいは？バスに乗る人が少なくなると思う。
問3 浦添に通るのはすごく助かる。
問4 導入されたら、ちゃんと使用したい。
問5 **
問3 市民のことを考えるならば、ルートは長くしたほうがいいと思う。
問4 自分が大人になった頃に完成すると思うので、車を持っていると思うけど、どっちも上手く利用していきたいです。
問5 **

33113 10月23日 高校等

33110 10月23日 高校等

33111 10月23日 高校等

33112 10月23日 高校等

33107 10月23日 高校等

33108 10月23日 高校等

33109 10月23日 高校等

33104 10月23日 高校等

33105 10月23日 高校等

33106 10月23日 高校等

33101 10月23日 高校等

33102 10月23日 高校等

33103 10月23日 高校等

33098 10月23日 高校等

33099 10月23日 高校等

33100 10月23日 高校等

33095 10月23日 高校等

33096 10月23日 高校等

33097 10月23日 高校等

33092 10月23日 高校等

33093 10月23日 高校等

33094 10月23日 高校等

33089 10月23日 高校等

33090 10月23日 高校等

33091 10月23日 高校等

33087 10月23日 高校等

33088 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自動車ではなく、鉄軌道を利用できるときは優先して使いたい。
問5 鉄軌道を導入するにあたり、ゆいレールが衰退してほしくないです。
問3 つくるとしたら、どれぐらいでできるのか。
問4 **
問5 子どもでも使いやすいようにしてください。
問3 **
問4 地下鉄つくってください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ないち（九州）とつなげてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 最高。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ともていいと思う。

問4
パーク＆ライド方式が特に気に入った。でもまちが活性化するにつれて、ポイ捨てやバスの排気ガスなどの環境問題が懸念されるので、環
境問題に対する取り組みも同時に考えてほしい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａみたいな、コンビニでも使えるような、電子カードを作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地域復興や、地球温暖化防止に役立つ良い取り組みだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールより安くなるならいいと思う。
問4 **
問5 Ｂ派生案が良いと思う。
問3 とってもいいと思う。便利。
問4 **
問5 Ｂ派生案がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。利用したいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の良さである自然環境・景観等をくずさないようにやってほしい。
問4 **
問5 沖縄に鉄道ほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **

問3

黒字まで84年や黒字にならないなどのルートが見られますが、それこそ災害や、沖縄県や日本・世界中での経済の落ち込みなどがあったと
きは、廃業・廃線となりかねないと思う。たとえ30年くらいでもそのリスクは高いと思われる。
車道などは公共のものなので線路もそうするべき。上下分離にしてほしい。
お金については、一部の車種や車が必要な人などの基準をつくり、税収を上げることで一部を負担できるはず。また運賃にもそのような税を

問4
路線バスのルートと時間ができるだけ鉄軌道と合うものにしてほしい。
また鉄軌道の完成後は、バスは県内のすみずみに路線を増やしてほしい。
バスと電車の差別化をしてほしい。バスだけ電車だけ使われるようでは意味がない。

問5

私は電車があっても車を使う人のほうが多くなると思う。そこには車社会で生きてきた人々の意識に問題がある。自家用車が持つ快適さと便
利さは大きい。そこを捨ててでも公共交通機関を利用したいと思い、使い続けてもらうためのＰＲやサービスにこの時から目を向けていなけ
ればいけない。女性用車両の有無・バリアフリーの質・言語で不自由さ・ＩＣカードは何が使えるのか、特急は出せるのかなど質にもこだわる
必要がある。あわよくば海外からの観光客や日本国内の観光客、企業や行政が驚くようなサービスができたら面白いかと思います。ただの

33137 10月23日 高校等

33138 10月23日 高校等

33134 10月23日 高校等

33135 10月23日 高校等

33136 10月23日 高校等

33131 10月23日 高校等

33132 10月23日 高校等

33133 10月23日 高校等

33128 10月23日 高校等

33129 10月23日 高校等

33130 10月23日 高校等

33125 10月23日 高校等

33126 10月23日 高校等

33127 10月23日 高校等

33122 10月23日 高校等

33123 10月23日 高校等

33124 10月23日 高校等

33119 10月23日 高校等

33120 10月23日 高校等

33121 10月23日 高校等

33116 10月23日 高校等

33117 10月23日 高校等

33118 10月23日 高校等

33114 10月23日 高校等

33115 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわかりません。
問4 わかりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇からの主要観光地への時間短縮については、外国人からしても便利になると思います。
問4 那覇から北部まで鉄軌道をつなげた方がいいと思います。
問5 モノレールよりも鉄軌道を導入したほうが、乗客もたくさん入るし移動範囲も広がると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3
問4
問5
問3
問4
問5
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案にしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案。
問4 **
問5 **
問3 私的には、黒字よりも赤字の方が思って、それが疑問に思います。沖縄県の人口は全国でも少ないですし、大半が那覇市に集中していま
問4 キレイな鉄道でお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
環境に与える影響があることから、次の世代に沖縄にしかない自然を残していくためにも、環境に害がないようにしてもらいたい。
また、普段車を多く利用している県民が、どのルートだと利用したいか、どのような工夫が必要なのかという観点を、項目の一つに必要では

問4
駅名を企業公募制にすることで、財源の足しにすることができるのではないだろうか。また行政の負担が多いことから、県外や海外の民間人
や民間企業から資金調達（クラウド・ファンディング）を行うことで、私はその資金調達ができる一人になれたらと考える。行政の負担割合を減

問5
おきなわ鉄軌道ニュース（第6号）が、非常に分かりにくい。沖縄県が掲げる「21世紀ビジョン」の認知度が低いことと同様に、この取組みの認
知度も低いのではないだろうか。こうした取組みを県民に広く浸透させるためにも、パネル展示だけでなく、県出身有名人によるＰＲ、アニメや
マンガで紹介していく必要があると考える。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を作るよりも、モノレールを那覇市の外にも作ってほしい。
問3 バクダン。
問4 **
問5 **
問3 新しいのより、もともとあったのを進めた方が早いのでは？
問4 **
問5 モノレールを延長してほしい。
問3 鉄道には反対です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 かわいくしましょう。
問3 **
問4 **
問5 北谷に通ればとても嬉しいです。
問3 不発弾。立ち退き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入、賛成します。北部にも簡単に行けると思うので良いと思います。
問4 **
問5 **

33164 10月23日 高校等

33165 10月23日 高校等

33161 10月23日 高校等

33162 10月23日 高校等

33163 10月23日 高校等

33158 10月23日 高校等

33159 10月23日 高校等

33160 10月23日 高校等

33155 10月23日 高校等

33156 10月23日 高校等

33157 10月23日 高校等

33152 10月23日 高校等

33153 10月23日 高校等

33154 10月23日 高校等

33149 10月23日 高校等

33150 10月23日 高校等

33151 10月23日 高校等

33146 10月23日 高校等

33147 10月23日 高校等

33148 10月23日 高校等

33143 10月23日 高校等

33144 10月23日 高校等

33145 10月23日 高校等

33140 10月23日 高校等

33141 10月23日 高校等

33142 10月23日 高校等

33139 10月23日 高校等

鉄道を作るところに危険なものがないか心配なこと。

沖縄市を通ってほしい。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができたらとても便利だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案とＤ案では、自然に配慮すべきことが多く、予算をかなり上回ると思うし、工期も伸びると思う。
問4 もし山間部や林を通る場合などは、マングースやハブなどにも注意しないといけないと思う。
問5 自分は賛成するなら、Ｃ派生案。

問3
渋滞緩和には有効だと思います。
採算については、人口が増加しているし、テーマパーク等を誘致すればもっと改善すると思います。

問4
資料を読ませていただいたところ、南北の交通についてはよく検討されていると感じましたが、東西の交通が不便そうだと感じました。主要都
市に中核となる駅を使って東西に延線することを検討してください。

問5 こういうのは大体建設中に予算が増えるので、かなり多めに見積もってください。そしてなるべくゆいレールから鉄道へ転換するよう促してく
問3 採算性のグラフが理解しづらい。
問4 観光客の利用率が高くなるようにすべきだと思う。
問5 **
問3 黒字にならないのはどうかなと思った。
問4 はやくして。
問5 金をムダ使いしないようにして！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境のことについて気になりました。土地も狭いなか鉄道つくっても大丈夫なのかな？
問4 **
問5 **
問3 どのルートもメリットとデメリットが同じぐらいあるように感じた。自然環境への配慮はちゃんとすべきだと思う。
問4 沖縄では鉄道の利用者の減少はあまりないと思う。
問5 観光客目線だと北谷と名護は通るべきだが、沖縄人目線だと沖縄市や金武町なども通るべき。
問3 平和祈念公園を利用する人は高齢者が多いため、糸満など南部に通す案はでているのか気になる。
問4 **
問5 沖縄らしさだけは崩してほしくない。ＯＫＩＣＡを自販機等で使えるようにして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3

基地通過はない、ありえない。
南北だけではなく東西の便も考慮して欲しい。
バス会社との連携をしっかり考えて欲しい。
できた後も臨機応変な対応をして欲しい。

問4 テレビやラジオ、広告等に力を入れ、より多くの人の目に触れられるようにして欲しい。
問5 モノレールは遺して下さい。
問3 **
問4 **
問5 県外のＩＣカードの導入。快速、特急等の導入。
問3 **
問4 **
問5 Ｓｕｉｃａを使えるようにして欲しい。
問3 鉄軌道が通ったら、便利になるので良かった。

33191 10月23日 高校等

33192 10月23日 高校等

33188 10月23日 高校等

33189 10月23日 高校等

33190 10月23日 高校等

33185 10月23日 高校等

33186 10月23日 高校等

33187 10月23日 高校等

33182 10月23日 高校等

33183 10月23日 高校等

33184 10月23日 高校等

33179 10月23日 高校等

33180 10月23日 高校等

33181 10月23日 高校等

33176 10月23日 高校等

33177 10月23日 高校等

33178 10月23日 高校等

33173 10月23日 高校等

33174 10月23日 高校等

33175 10月23日 高校等

33170 10月23日 高校等

33171 10月23日 高校等

33172 10月23日 高校等

33167 10月23日 高校等

33168 10月23日 高校等

33169 10月23日 高校等

33166 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問4 **
問5 とにかく電車を通して欲しい。
問3 自然は壊さないでつくって欲しい。
問4 駅をとても便利にして欲しい。
問5 美ら海水族館まで、つなげて欲しい。
問3 自然環境への配慮。
問4 沖縄限定の車輌つくって欲しい！！

問5

車輌基地とかどこにおくのか。名護から北へ行くときはどうするか。
車輌の数、通学、通勤時の本数はどうするのか。
急行とかは？
ＩＣカードＯＫＩＣＡ以外使えるようになるか。

問3 沖縄の貴重な自然をこれ以上破壊されないようにして欲しい。
問4 **
問5 **
問3 駅の設置について那覇ー浦添、古島ー内間どっちなのか。那覇で1つので駅なのか。
問4 県外のお店などを駅に取り入れて欲しい。
問5 **
問3 沖縄市をもっと増やして欲しい。
問4 外国やほかの地方の店なども取り入れて、沖縄の店を入れて欲しい。
問5 **
問3 町の真ん中に大きな駅などができると、少しじゃまになりそう。
問4 満員電車のように、ならないようにして欲しい。
問5 **
問3 鉄軌道の導入は規模が大きいし、環境に対しての配慮がちゃんとできるか少し疑問に思います。
問4 駅長の｢たま｣のような話題づくり。
問5 美ら海水族館まで通すのも良いと思います。
問3 通勤時間が短縮できていいと思う。
問4 鉄軌道に乗るかわりに、自動車には一切乗らない！
問5 **
問3 なぜ美ら海を通らないのか？
問4 みんなが乗るようにたくさん使う。
問5 九州とつなげて欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 本州とつなげて欲しいです。
問3 鉄道の開発費用が他の（教育や福祉）費用にどのように影響を与えるか知りたい。またそれが採算性にどのように関わるか知りたい。
問4 **
問5 早く完成させて欲しいです。
問3 つくると、便利になると思う。車社会が減り、駅まで歩く人も増え肥満者が減ると思う。
問4 **
問5 **
問3 観光客の交通を重要すべき。
問4 駅弁。
問5 鉄道に魅力をあまり感じない。自動車でも那覇から名護まで1時間弱で行ける。
問3 不発弾の処理はどうするのか。
問4 糸満周辺にも路線を延ばして欲しい。
問5 **
問3 移動が楽になるので、色々な人が利用すると思う。
問4 今モノレールがあるので、それを広げたらいいのかなと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｓｕｉｃａを使わせて欲しい。
問3 **
問4 **
問5 OKICAとSuica両方使えるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 美ら海まで通したほうがいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 豊見城も通して欲しい！アウトレットあたりまで！
問3 **
問4 地下鉄でなく、路面電車が良いと思う。ＣＯ2を排出しないもの。
問5 鉄道はＩＣカードはＯＫＩＣＡになるのですか？
問3 いつできますか？20年後までにはできますかね。
問4 **
問5 **
問3 なるべく、きれいな海岸線（西海岸は特に）の風景を鉄軌道で害して欲しくない。
問4 コザのふるびた商店街をもう一度活性化させるといいと思う。
問5 不発弾に気をつけてね。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道に反対。モノレール延ばせばいいと思う。環境に悪い。
問3 観光客が効率よい移動ができるよに観光地を通るべきだと思う。
問4 **
問5 鉄軌道導入する上で安全面が不安。
問3 **
問4 **
問5 海中トンネルをもっと、つくればいいのではないでしょうか？

33218 10月23日 高校等

33219 10月23日 高校等

33215 10月23日 高校等

33216 10月23日 高校等

33217 10月23日 高校等

33212 10月23日 高校等

33213 10月23日 高校等

33214 10月23日 高校等

33209 10月23日 高校等

33210 10月23日 高校等

33211 10月23日 高校等

33206 10月23日 高校等

33207 10月23日 高校等

33208 10月23日 高校等

33203 10月23日 高校等

33204 10月23日 高校等

33205 10月23日 高校等

33200 10月23日 高校等

33201 10月23日 高校等

33202 10月23日 高校等

33197 10月23日 高校等

33198 10月23日 高校等

33199 10月23日 高校等

33194 10月23日 高校等

33195 10月23日 高校等

33196 10月23日 高校等

33193 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 美ら海だったり、ヤンバルだったりの観光地、観光地になりうる場所まで通さないと意味がない。
問4 パーク＆ライドはあんまり意味がなさない気がする。
問5 天久にモノレールが欲しい。（天久幼児学園前希望）
問3 Ｃ案は北谷も通るのがいいと思った。
問4 **
問5 鹿児島と沖縄に海中トンネルも通って欲しい。
問3 北谷町につくるのはいいと思いました。
問4 **
問5 天久にモノレールをつくって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客が海を見られるかどうかがわからない。
問4 沖縄は南しか交通手段が充実してないので観光地の多い北への鉄道を開通させるべき。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
観光客が増加するなどしているので、観光地へのアクセスが便利になるようにルートを決定して欲しい。
自然とのバランスを考えて。

問3 どこもあんまりかわらないと思う。
問4 **
問5 **

問3
モノレールとの共存ができるのかが心配です。しかし、これから少子高齢化が進んでいく中で、高齢者の移動手段が車やバスというのは危
険度が高いので、前向きに検討して欲しい。

問4 地盤が緩いことや不発弾に対しての懸念をしっかりぬぐい去れるような取り組みをして欲しい。
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 ご健闘をお祈りします。

33230 10月23日 高校等

33227 10月23日 高校等

33228 10月23日 高校等

33229 10月23日 高校等

33224 10月23日 高校等

33225 10月23日 高校等

33226 10月23日 高校等

33221 10月23日 高校等

33222 10月23日 高校等

33223 10月23日 高校等

33220 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 外観が悪くならないか心配。
問3 **
問4 **
問5 不発弾に気をつけて、がんばってください。

問3
将来的に黒字経営が見込まれるルート案は1つしかないという記事を見た。既に1つに絞られているのでは？県民の交通手段という方向より
も、観光客に向けた交通の便を解決するためという方向性が強いのだから、観光地を経由点にすることが最善だと思う。

問4
鉄道が通ることで、観光客流入をねらう地域もあると思うが、もともと見るところがなければ経由点にしても素通りで終わりだろう。だから初め
は観光地を中心に経由点を設けて、それから路線を伸ばすほうがよいと思う。

問5
モノレールと鉄道はどのようにつなげるんですか。
Ｓｕｉｃａなどのカードがあるなら統一してほしい。
沖縄色を出すといって、面倒な仕組みなどになってしまっては結局不便。はき違えないでほしい。

問3 各市町村の観光名所や観光客数がわかりにくく、その地域を通るメリットがあまりわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 九州・・・目指しませんか？
問3 大規模な立ち退きがあったりすると、県民に親しまれないものになってしまうと思う。

問4
鉄道に乗っただけでも沖縄に来た！旅行の始まりだ！っていう気分になるものにしてほしい。ただの移動手段ではなくて乗るのも楽しくテン
ションあがる感じにしてほしい。

問5 **

問3
金はどこからおりるのか。
地下に作る場合、不発弾が出てきたらどうするのか。

問4 **
問5 歩くのが好きです。
問3 もっと歩こうと思った。
問4 歩いていきたい。
問5 歩いた方がいいと思う。
問3 安全性や景観面をがんばってください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 その場所を通る、もしくは通らないことでどうなるのかが分からない。
問4 **
問5 美ら海水族館の近くまで線路を通した方がいいと思う。
問3 費用。黒字になるかどうか。台風などの自然災害の対策。
問4 **
問5 **
問3 お金はあるんですか。
問4 **
問5 **
問3 交通費を安くしてもらいたい。
問4 **
問5 是非利用したいので交通の便が悪いところに敷設してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 正直鉄軌道導入ってのは真剣な話ではないと思っていたから、ここまで情報が載ってるとびっくりした。

問4
まず沖縄に鉄道を作ることが間違っている。車の利用台数は記事でも紹介しているようにそうとう増えてて、バスなどの利用者の数は減り、
鉄道よりも先に事業を始めているバス・ゆいレールは毎年赤字の連発で苦しいのに、今さら鉄道を作ること自体意味が分かりません。外国
人観光客の対応だとして、言語表記しっかりした方がいいと思います（特に、中国、韓国、台湾、タイ、英語）。特に来沖数の多い国。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 北部までモノレールをつないでください！
問3 駅の設置区間によって、利用者が偏る可能性がある。
問4 **

問5
交通の整備されていない所にこそ鉄道を通すべき。バスやモノレールが既存している場所では、利益が得られず、利用者も少なくなる。多く
の人が使えるよう偏った設置はやめてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野湾と沖縄市と中城には鉄道を通した方がいい。
問3 **
問4 **
問5 一本の鉄道で、北から南まで行けるのは、とても良いと思う。しかし、継続的に観光客を呼べなければ赤字。
問3 しっかりとした不発弾処理が必要だと思う。

問4
嘉手納の駅を読谷・北谷に負けないぐらい集客できるような、エンターテイメントのあるものにしてほしい。ＯＫＩＣＡとＳｕｉｃａをくっつけて、ファミ
マ・ローソン等でも使えるようにしてほしい。

問5 沖縄らしさも忘れないでほしい。
問3 バスが一部なくなりそうだと感じた。導入の費用はいくらかかるのか。
問4 **
問5 ページ数を増やしてもいいから、もう少し分かりやすくしてほしかった。

33254 10月23日 高校等

33255 10月23日 高校等

33251 10月23日 高校等

33252 10月23日 高校等

33253 10月23日 高校等

33248 10月23日 高校等

33249 10月23日 高校等

33250 10月23日 高校等

33245 10月23日 高校等

33246 10月23日 高校等

33247 10月23日 高校等

33242 10月23日 高校等

33243 10月23日 高校等

33244 10月23日 高校等

33239 10月23日 高校等

33240 10月23日 高校等

33241 10月23日 高校等

33236 10月23日 高校等

33237 10月23日 高校等

33238 10月23日 高校等

33233 10月23日 高校等

33234 10月23日 高校等

33235 10月23日 高校等

33231 10月23日 高校等

33232 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 グラフの整理がいいと思った。
問4 モノレールをもっと作ったほうがいい。
問5 全地域にモノレールを作ったら秒です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろんな案があっていいと思う。
問4 作るなら人々が喜ぶような施設をつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 環境だけは傷つけないでください。
問5 **
問3 色々な考え方があり、良いと思いました。
問4 県民が喜ぶようなものを作ってほしいです。
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 地下を通っても大丈夫なのか？
問4 浦添の大平マックを通る経路が良いです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄だとモノレールをもっと伸ばせばいいと思う。
問4 鉄道よりモノレールを伸ばしてほしい。
問5 歩いても着くから別にいい。
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案やＤ案より、Ａ案・Ｂ案がいいと思った。
問4 沖縄県のためになります。
問5 **
問3 時間がかかってしまうが、アメリカとの不安定な計画よりもＣ案などの方がよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がちで鉄道いいですね！
問3 **
問4 **

問5
資料少ない。もっとＣＭやって周知すべき。毎日名護まで行く人いないから、観光客に聞くべき。今さら電車とか作らないで、リニアなどの先進
技術を取り入れるべき。

問3 デメリットが多いような気がした。
問4 **
問5 沖縄は地面に不発弾が埋まっていることがあるから、地下は少し心配。
問3 利点は多いが、課題のほうも大変だ。
問4 今の時代に合わせたルール。
問5 沖縄に鉄道ができることに期待していたので楽しみです。
問3 利点はあるけど課題のほうが多すぎると感じる。鉄軌道以外でがんばるべき。
問4 もしつくった場合は、たくさん利用しないと大変だと思いました。
問5 地下につくっても大丈夫なんですか？
問3 **
問4 **
問5 画餅の鉄道計画より先にＳｕｉｃａとOKICAの互換性をどうにかして下さい。自販機でICカードが使えないので非常に不便です。
問3 黒字にならないのに、なぜつくるのか。
問4 **
問5 **
問3 移動時間が比較的短くなり、車をあまり使わないため、環境にもいいと思う。
問4 公共機関でのマナーなどを率先して守り、しっかりと他の人に見せつけられるようにしたい。
問5 那覇空港から路線を２つに分け、北谷線と宜野湾線の２つにする。

33278 10月23日 高校等

33275 10月23日 高校等

33276 10月23日 高校等

33277 10月23日 高校等

33272 10月23日 高校等

33273 10月23日 高校等

33274 10月23日 高校等

高校等

33280 10月23日 高校等

33281 10月23日 高校等

33282 10月23日 高校等

33283 10月23日 高校等

33279 10月23日

33269 10月23日 高校等

33270 10月23日 高校等

33271 10月23日 高校等

33266 10月23日 高校等

33267 10月23日 高校等

33268 10月23日 高校等

33263 10月23日 高校等

33264 10月23日 高校等

33265 10月23日 高校等

33260 10月23日 高校等

33261 10月23日 高校等

33262 10月23日 高校等

33257 10月23日 高校等

33258 10月23日 高校等

33259 10月23日 高校等

33256 10月23日 高校等

1256



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 費用がかかりすぎだと感じる。
問4 バスの運賃が下がればよい。
問5 **
問3 **
問4 バス代を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールの延線もあるが、それと同時に進行できるのか。
問4 OKICAではなく、全国で使えるものを導入すべきだと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 運賃は安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 海に近いので津波などが心配。でも景色は良さそう。
問4 沖縄の遺跡に行きやすい所に駅を使ってほしい。特に北の方。
問5 Suicaが使えるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もし鉄道を開通させるなら、道は国道３３０号か国道５８号にしいたほうがいいと思う。
問4 OKICAを全国でも使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 とてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいですね。
問4 **
問5 **
問3 **

問4
まず沖縄都市モノレールを第３セクターからJR九州くらいに買収してもらうべき！！サービス向上、路線拡大など。
ＯＫＩＣＡを全国互換性にしてほしい。沖縄が一番最後につくったのに互換性をつけなかったのは、おかしい！。OKICAをスーパー、コンビニ、
タクシーなどで安く使えるようにしてほしい！！

問5
沖縄県は土地が狭いので地下鉄にすべき。今あるホームを拡張して、モノレールの種別（快速、特急、普通）など空港からノンストップで観光
客がストレスなく、観光できるような仕組みをつくるべき。

問3 沖縄全体に行けるという面では良いと思う。
問4 騒音や迷惑にならない程度で工事してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く沖縄に鉄道を。
問3 **
問4 バス代を安くしてほしい。
問5 **
問3 お金がすごくかかると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと分かりやすくしてもいいと思いました。
問4 もっともっと周囲の人にこの事を広めていきたいです。
問5 色々と大変ではありますが、頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくるのには今更感があるし、どうせ一部にしか通らないなら、つくらなくてもいいと思う。運賃も高そうだし。

33284 10月23日 高校等

33285 10月23日 高校等

33286 10月23日 高校等

33287 10月23日 高校等

33288 10月23日 高校等

33289 10月23日 高校等

33290 10月23日 高校等

33291 10月23日 高校等

33292 10月23日 高校等

33293

33305 10月23日 高校等

33306 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33294 10月23日 高校等

33295 10月23日 高校等

33296 10月23日 高校等

33297 10月23日 高校等

33298 10月23日 高校等

33299 10月23日 高校等

33300 10月23日 高校等

33301 10月23日 高校等

33302 10月23日 高校等

33303 10月23日 高校等

33304 10月23日 高校等

33307 10月23日 高校等

33308 10月23日 高校等

33309 10月23日 高校等

33310 10月23日 高校等

33311 10月23日 高校等

1257



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
観光ルートの選択の幅が広がるのはとてもいいと感じるが、現在でもレンタカーの利用などで、自分の行きたい所には行けてるのではないか
と考えた。モノレールを伸ばすのではなく、なぜ新たに鉄道なのか。

問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の導入により、色々な利点がある中、生活環境へどのように影響してくるかが不安。
問4 スムーズに乗り継ぎなどができるよう、しっかり整備をしてくれると良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中・北部地域における、森林伐採による環境破壊、建設時の不発弾による爆発事故が懸念される。
問4 **
問5 **
問3 予算や土地は大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道のレールを走らせる場所。鉄道運賃。
問4 **
問5 **
問3 借金を返済したとしても、黒字にならないことは、沖縄の経済的にまずいと思う。利点もあるけれど、地盤も不発弾などの問題点があまりにも
問4 バスの利用者も減っている中、鉄軌道を導入してもモノレール、バス、鉄軌道の利用者は増えないのでは。

問5
地下につくる際、不発弾が爆発した場合、建設中止になり、そのままつくらない時はどうするのでしょうか？渋滞が緩和したりなどの利点もあ
るが、問題点が山積みであるように感じた。このまま進めるのであれば、賛成はあまりできない。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境問題は本当に大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 資料が少ない。
問3 **
問4 直接行ける便をつくってほしい。
問5 **
問3 不発弾が残っているけれど、本当に鉄道をつくれますか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全土に鉄道を開通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばしてほしい。
問3 地下につくるのだとしたら不発弾はどうするのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道つくって～！
問3 もし宜野湾方面にのばす場合、普天間返還を見据えて行うべき。
問4 **
問5 沖縄振興予算を適切に使用し早めの開通を。
問3 **
問4 車両たくさんお願いします。
問5 しっかり琉大駅をつくってください。
問3 **
問4 **
問5 **

33338 10月23日 高校等

33339 10月23日 高校等

33317

33329 10月23日 高校等

33327 10月23日 高校等

33328 10月23日 高校等

33330 10月23日 高校等

33331 10月23日 高校等

33332 10月23日 高校等

33333 10月23日 高校等

33334 10月23日 高校等

33335 10月23日 高校等

33336 10月23日 高校等

33337 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33318 10月23日 高校等

33319 10月23日 高校等

33320 10月23日 高校等

33321 10月23日 高校等

33322 10月23日 高校等

33323 10月23日 高校等

33324 10月23日 高校等

33325 10月23日 高校等

33326 10月23日 高校等

33312 10月23日 高校等

33313 10月23日 高校等

33314 10月23日 高校等

33315 10月23日 高校等

33316 10月23日 高校等

1258



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鹿児島までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 首里も通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 首里も通してほしい。

問3
不発弾の処理はどうなるんでしょうか
完成させるにあたる借金がとても気にかかります。

問4 ＯＫＩＣＡではなく、Ｓｕｉｃａにしてほしいです。
問5 鉄軌道導入を行うメリットよりデメリットが多く感じました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入しないでほしい。それより、高速道路の場所や車線数を増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄から鹿児島まで電車をつなげてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくってください。
問3 **
問4 Ｄ案がよい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｄ案のルートがいいです。
不発弾とか大丈夫なんでしょうか。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 海風でサビないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 どこに通るかちゃんと調べておきたい。
問5 できるだけ早くできればいいなと思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくらないほうが良いと思う。

10月23日 高校等

33366 10月23日 高校等

33367 10月23日 高校等

33340 10月23日 高校等

33353 10月23日 高校等

33354 10月23日 高校等

33355 10月23日 高校等

33356 10月23日 高校等

33357 10月23日 高校等

33358 10月23日 高校等

33359 10月23日 高校等

33360 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33342 10月23日 高校等

33343 10月23日 高校等

33344 10月23日 高校等

33345 10月23日 高校等

33346 10月23日 高校等

33347 10月23日 高校等

33348 10月23日 高校等

33349 10月23日 高校等

33350 10月23日 高校等

33351 10月23日 高校等

33352 10月23日 高校等

33341

33361 10月23日 高校等

33362 10月23日 高校等

33363 10月23日 高校等

33364 10月23日 高校等

33365
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道をつくるにあたり、不発弾等危ない物もあると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光客、地元の人、ともに使いやすい設備にしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できるだけ大きな建物とか人が多く集まるところだけで通してほしい。
問5 **
問3 全部の市町村は通れないのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 我ら沖縄県民は交通手段は車のみ。なので一つでもみんなが利用できる交通機関を増やして、渋滞を減らしたい。
問4 心地良い乗り心地を期待してます。
問5 鹿児島までつなげてほしい。
問3 やっぱ広い範囲に交通機関があったほうが便利。
問4 **
問5 **
問3 初めて知ったからあまり分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 別に大丈夫だと思う。
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞を緩和できる。時間短縮なるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 魅力的な駅づくりをしてみたいと思いました。
問5 **
問3 メリットが多いのが分かったが、実行される年がいつになるのか、どのように町中に建設していくのかがよくわかりません。
問4 **
問5 完成できる日を楽しみにしています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 完成を楽しみにしています！
問3 端っこまではないんだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 バスの利用者の減少。
問4 **
問5 鉄道に乗りたい。

33383 10月23日 高校等

33368 10月23日 高校等

33369 10月23日 高校等

33370 10月23日 高校等

33371 10月23日 高校等

33372 10月23日 高校等

33373 10月23日 高校等

33374 10月23日 高校等

33375 10月23日 高校等

33376 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33390 10月23日 高校等

33391 10月23日 高校等

33392 10月23日 高校等

33393 10月23日 高校等

33394 10月23日 高校等

33395 10月23日 高校等

33377 10月23日 高校等

33378 10月23日 高校等

33379 10月23日 高校等

33380 10月23日 高校等

33381 10月23日 高校等

33382 10月23日 高校等

33384 10月23日 高校等

33385 10月23日 高校等

33386 10月23日 高校等

33387 10月23日 高校等

33388 10月23日 高校等

33389
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 悪くはない。
問4 **
問5 **

問3
どのルートをつくるとしても、お金や時間がすごくかかると思う。実際、モノレール路線を長くするだけでも時間がかかっているのに鉄道をつく
るなら完成がいつになるのかわからない。

問4 ホームを大きくしたり、料金を安くしてほしい。
問5 モノレールをのばしたほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 料金を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関がよくなることはいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 中部東、北部東ルートが良いと思う。

問4
北部から南部まで何円で乗れるのか。
1本じゃなくて、5本ぐらいつくって。
県外みたいに、乗り換えする駅とかをつくれば良いと思う。

問5 モノレールを北部までのばすことも良い考えだと思う。
問3 どのくらいの時間を使って、鉄軌道をつくるんですか。
問4 鉄軌道導入の反対。

問5
鉄軌道導入拒否。沖縄は歩くのが少ない県の１です。それなのに移動手段を増やすということは沖縄県民をダメにすると思います。なぜな
ら、ただでさえ車などの移動を多く行う沖縄県民です。鉄軌道を導入するとそれを利用する人が増えます。そうすると歩く人が大幅に減ると思

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅の活性化。
問5 **
問3 **
問4 栄えている町や地域を入れた方が良いと思う。
問5 市電をつくってください。
問3 どうして金武町が入っているのですか？
問4 賃金をできるだけ安くできるのでしょうか？
問5 がんばって下さい。
問3 これが完成したら、人々がとても便利になると思うのでいいと思う。
問4 **
問5 できるだけ早く完成してほしい。
問3 アンケートをかいてちゃんと。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間短縮できるが音がうるさくなると思った。
問4 地下鉄ほしい。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 お金はどうなのか。
問3 バスだと名護まで行くのに乗り継ぎで移動しないといけないけど、鉄道ができたら、宜野湾市から名護まで直行で行けるから便利になると思
問4 ＯＫＩＣＡみたいな専用カードをつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばしましょう。
問3 うるさいですか？家とか学校の近くだったら嫌です。
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 がんばってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

33414 10月23日 高校等

33415 10月23日 高校等

33416 10月23日 高校等

33417 10月23日 高校等

33418 10月23日 高校等

33419 10月23日 高校等

33420 10月23日 高校等

33421 10月23日 高校等

33422 10月23日 高校等

高校等

33400 10月23日 高校等

33410 10月23日 高校等

33411 10月23日 高校等

33412 10月23日 高校等

33413

33396 10月23日 高校等

33397 10月23日 高校等

33398 10月23日 高校等

33401 10月23日 高校等

33402 10月23日 高校等

33403 10月23日 高校等

33404 10月23日 高校等

33405 10月23日 高校等

33406 10月23日 高校等

33407 10月23日 高校等

33408 10月23日 高校等

33409 10月23日 高校等

33399 10月23日

1261



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 基地を減らす。
問5 **
問3 需要があるのか。Ｄ派生案がよい。
問4 取り組み、乗らないと作る意味がないので、なるべく乗るようにする。
問5 交通渋滞が解消されてほしい。
問3 沖縄に電車はなくてもいいかなと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車がほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 わからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できるだけ早く作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くできてほしい。
問4 **
問5 安くして。
問3 **
問4 **
問5 車社会だから、利用するのは老人だけだと思います。
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるのに必要ないと思う！鉄道まで作ったら、沖縄の人たち、全然歩かなくなると思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 すごくいいけど沖縄に本当に必要か微妙。
問3 将来、またさらなる沖縄の発展には、この鉄道は必要なものになると思う。
問4 **
問5 前向きに検討してほしい。
問3 電車の音などは、大丈夫なのかが心配。
問4 思いつかない。
問5 **
問3 このルートは、基地が返還されなければ実現できないと思うので、そこが課題だと思います。モノレールとの連携を取るのでしょうか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを伸ばせばいいのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は車社会だからいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 いい考えだと思ったけど、車での移動がほとんどだから要らないかなと思った。
問3 １つのルートだけでは意味がない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄のバスは時間通りに来ません。
鉄道ができると、時間通りにきちんと来ることができるのかが疑問です。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33449 10月23日 高校等

33450 10月23日 高校等

33447 10月23日 高校等

33448 10月23日 高校等

33432 10月23日 高校等

33423

33425 10月23日 高校等

33426 10月23日 高校等

33427 10月23日 高校等

33428 10月23日 高校等

33429 10月23日 高校等

33430 10月23日 高校等

33431 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33424 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33438 10月23日 高校等

33439 10月23日 高校等

33440 10月23日 高校等

33441 10月23日 高校等

33442 10月23日 高校等

33443 10月23日 高校等

33444 10月23日 高校等

33445 10月23日 高校等

33446 10月23日 高校等

33433 10月23日 高校等

33434 10月23日 高校等

33435 10月23日 高校等

33436 10月23日 高校等

33437
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 スペース本当に大丈夫か。
問4 **
問5 沖縄県の人は車を使ってばっかりで歩かないから、電車を増やして少しでも歩く手助けになればなと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールあるのに必要なんだ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 運賃はどれぐらいなのか気になった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 盛んな場所を通っていて、交通手段として役立つと思う。
問4 乗らなければ作る意味がないので、なるべく乗るようにします。
問5 交通整備。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 少し難しくて大変でした。たくさんのお金がかかりびっくりしました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く決めて、早く工事をし、早く賛成させてほしい。
問3 いくらぐらいで乗れるのか、バスと同じぐらいなのか。
問4 年寄りの人も乗りやすくしたら良いと思う。
問5 **
問3 今までより時間を短縮して移動できるのは、とても良い所だと感じた。
問4 ＰＲをたくさんして、利用者が増えるようにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全部の市町村を通して欲しい。
問4 キップを安く売って学生を少しでも助けて欲しい。
問5 **
問3 自分達が住んでいるところにもあって、とても便利だなと思った。
問4 **
問5 **
問3 色んなところに、できて便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 運転できない子供や高齢者にはいい取り組みだと思います。車やお金がかかるので節約にもいいと思います。
問5 **
問5 ＳｕｉｃａとＯＫＩＣＡを導入してくれるとありがたいです。
問3 便利になるなぁと・・・。
問4 **
問5 **

33458 10月23日 高校等

33459 10月23日 高校等

33460 10月23日 高校等

33461

33473 10月23日 高校等

33474 10月23日 高校等

33475 10月23日 高校等

33476 10月23日 高校等

33477 10月23日 高校等

33478 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33462 10月23日 高校等

33463 10月23日 高校等

33464 10月23日 高校等

33465 10月23日 高校等

33466 10月23日 高校等

33467 10月23日 高校等

33468 10月23日 高校等

33469 10月23日 高校等

33470 10月23日 高校等

33471 10月23日 高校等

33472 10月23日 高校等

33451 10月23日 高校等

33452 10月23日 高校等

33453 10月23日 高校等

33454 10月23日 高校等

33455 10月23日 高校等

33456 10月23日 高校等

33457 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 お金は時間と土地にケチるな。ゆっくりでいいから全体的につくれ。
問4 北部から逃げるな。
問5 車社会の改善いいぞ～これ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 クルマを持っていない人だったら利用する人は多そう。
問4 北谷は通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通手段が増えるのは良いと思う。都市部に行くための手段としては有難いと思った。
問3 **
問4 電車などの駅にいくために車を使うほど駅が少ないのか、車を使うなら電車に乗る必要があるのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間通りなのはいいけど、高齢者が使いやすいのか心配。
問4 ケガしている人、障がい者でも使えるようにして欲しい。
問5 **
問3 目的地へ行くときの交通手段が増えていいなと思いました。
問4 優先席を増やして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 本州のように時間通りに動いてほしい。
問5 **
問3 各ルートのメリットデメリットがよくわからない。
問4 駅長（猫）｢たま」。
問5 **
問3 事業費が高いなと思いました。工事期間が長いなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人口が多いところや各地域の住民の年齢などしっかり考え、計画を進められたらいいと考えます。
問4 人身事故などの対策をしっかりと考えてほしい。

問5
宜野湾市を通ってほしい。地震対策もしっかりしてほしい。地下、地上どちらも工事や利用する際に事故などのリスクがあると思うからリスク
管理をしっかりしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 パターンつくって、ルートをだしても鉄軌道が通らないところからしたら理不尽だし、つくるなら県全体に通るような物をつくったほうがいいと思
問4 **
問5 観光客とかも来るってなったら、要領が悪いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間を短縮できるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 便利なところも不便なところも、あるのでなんともいえない。
問4 まかせる。
問5 **
問3 どうせつなぐなら最北端から最南端までつないだほうがいい。
問4 **
問5 導入自体は賛成！ぜひ宜野湾も通して。
問3 導入した場合、一部の地域だけが交通が不便にならないようにして欲しい。
問4 自動車と公共交通利用を均等にすることは難しいと思う。
問5 自然環境とか書いていたけど、その前に基地とか（返還）にお金をつかって欲しい。

問3
確かに移動における利便性は大幅に上昇するとは思うが、ラッシュになじみのないことや、待つのが嫌いな沖縄県民に関して、はたして投資
に見合った需要があるのかが疑問に思う。

問4 あまり気がのらないので、取り組みたいことはない。
問5 便利になるのはいいことだが、とりわけ不便ってわけではないと思う。もっとお金をかけるべきところは、沢山あるのではないか。
問3 自分はそろそろ免許をとるので、あまりいらないですが年寄りのことを考えるといいと思います。
問4 モノレールより、電車がいい。
問5 モノレールの導入はとてもいいと思います。

10月23日 高校等

33486 10月23日 高校等

33487 10月23日 高校等

33488 10月23日 高校等

33489 10月23日 高校等

33490 10月23日 高校等

33491 10月23日 高校等

33492 10月23日 高校等

33493 10月23日 高校等

33494 10月23日 高校等

33479 10月23日 高校等

33480 10月23日 高校等

33481 10月23日 高校等

33482 10月23日 高校等

33483 10月23日 高校等

33484 10月23日 高校等

33485

33495 10月23日 高校等

33496 10月23日 高校等

33500 10月23日 高校等

33501 10月23日 高校等

33502 10月23日 高校等

33503 10月23日 高校等

33504 10月23日 高校等

33505 10月23日 高校等

33506 10月23日 高校等

33497 10月23日 高校等

33498 10月23日 高校等

33499 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いっぱいありすぎて意味がわからない。後、道の真ん中に止めるかはっじっこに止めるか疑問です。
問4 **
問5 まず、道を広げたほうがいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 使う人がいるか？
問4 なるべくモノレールを使うようにする。
問5 値段を安くして欲しい。
問3 自然への影響を懸念。
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで鉄軌道ができることは、いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ないと思う！
問3 とてもいいと思います。
問4 とてもいいと思います。自分も利用したい。
問5 早くできて欲しい。
問3 道路工事で渋滞しそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案がいいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 地下道にするならば地面を掘らなければならないが、その際に地面に埋まっているかもしれない不発弾や汚染されているかもしれない土が
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷は通ったほうがいいと思う。
問4 学生の利用者がきっと多いから、平日は学生の料金を割引にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 近くに駅ができたら車で向かわず、歩いて駅まで行くことを心がけたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を利用する時、OKICAだけでなくSuicaなども使えるようにしてほしいと思いました。
問3 その地元に住んでいる人は都市への移動が速くなるだろうし、車では見れない景色を見ることができるのかなって感じた。
問4 鉄軌道が主流になれば、バスの利用が減る。そのバスを観光客に向けてのバスツアー的なものに使用することもいいと思う。

問5
現在、沖縄のバスは遅延で本数もまばらであり、尚且つ複雑で分かりにくい部分がある。住んでいる私ですら難しいと思うのだから、観光客
にとっては難題だ。それに加えて、観光客は徒歩がほとんどで公共交通を使用する。その点に目を向ければ、都市間を結ぶのは観光客に
とっても沖縄にとってもプラスな部分はあると思う。

問3 違いが分かりづらかった。沖縄に住んでいても、市の中に何があるか分からないからパッとしない。
問4 鉄軌道ができたとして、中が混んでいたらどうするのかが分からない。
問5 ウチナータイムにならないのか？
問3 よくイベントで使われているコンベンションの近くに駅を置いたほうが便利ではないかと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄に地下鉄はいらない。バスよりお金がかかるなら鉄軌道は必要ないと思う。
問5 たくさんのお金を使って鉄軌道をつくるよりも、バスの本線、料金、観光者に優しいマップや、バスルートを作った方が全然いいと思う。
問3 環境を壊すぐらいなら、やらない方がいいと思う。別に今でも困っていない。
問4 騒音の問題が増えそう。
問5 資料の内容が理解できませんでした。あと、アンケートとるなら人数分資料つくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がとても便利でいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 少しでも時間が短くなるならいいと思う。
問4 環境面。
問5 **
問3 デートの際にも気軽に遠くへ行けるから良いと思う。交通渋滞の緩和に繋がると思う。
問4 **
問5 できるだけ、小さい子も利用できるように安い交通料金にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すばらしいと思います。
問4 **
問5 **

高校等

33533 10月23日 高校等

33534 10月23日 高校等

33532 10月23日

33529 10月23日 高校等

33530 10月23日 高校等

33531 10月23日 高校等

33507 10月23日 高校等

33508 10月23日 高校等

33509 10月23日 高校等

33510 10月23日 高校等

33520 10月23日 高校等

33521 10月23日 高校等

33522 10月23日 高校等

33523 10月23日 高校等

33524 10月23日 高校等

33525 10月23日 高校等

33526 10月23日 高校等

33527 10月23日 高校等

33528 10月23日 高校等

33511 10月23日 高校等

33512 10月23日 高校等

33513 10月23日 高校等

33514 10月23日 高校等

33515 10月23日 高校等

33516 10月23日 高校等

33517 10月23日 高校等

33518 10月23日 高校等

33519 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇から名護まで気軽に行けるようになるので、とても便利になっていいと思う。
問4 体の不自由な人が利用する上で困っていたら、助けてあげたい。
問5 地元民にとっても便利だし、観光客も気軽に遠出できるので便利だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学校の方にいけたら便利。
問3 宜野湾市を通るものならいいと思う。期間中に渋滞が増えると思う。
問4 渋滞が増えないように交通整理をしっかりとしてもらいたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷に通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾市を通す時に、工事でおこる渋滞が心配である。
問4 **
問5 **
問3 グラフいっぱいでよく分からなかった。
問4 学校への登校で利用する生徒の料金割引。
問5 このようなアンケートを取る時は新聞紙を１人１枚ちゃんと用意してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大気汚染は大丈夫なのか。
問4 自然環境にどのような影響をもたらすか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入する必要性は感じなかった。
問4 **
問5 別に必要ないし、そんなのに使ってるお金があるなら別の事に使ったほうがいいと思う。
問3 観光客が多いところに電車をつくったほうがいいと思う。
問4 マスコットキャラクターを作る。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄にも電車が通ることはとても嬉しいです。みんなが便利で快適にいろんな所に行けるので、とてもいいと思いました。
問3 Ｃ案は一番良かった。
問4 **
問5 運賃は安いほうが良い。恩納村は通ったほうが良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇、浦添、宜野湾、北中城、北谷、沖縄市、うるま市は通ってほしい。
問3 人口が多いところは絶対通ったほうがいいと思う。
問4 完成した初日は半額で乗りたい。
問5 北部もいけそうなら、いってほしい。
問3 とても便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷は通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 運賃安めがいい。
問5 お空を飛んでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾は通らないですか？
問4 宜野湾を通ってほしい。
問5 宜野湾から豊見城とかまで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷通ってほしい。
問4 **
問5 **

33559 10月23日 高校等

33560 10月23日 高校等

33561 10月23日 高校等

33562 10月23日 高校等

33552 10月23日 高校等

33553 10月23日 高校等

33554 10月23日 高校等

33555 10月23日 高校等

33548 10月23日 高校等

33549 10月23日 高校等

33550 10月23日 高校等

33551 10月23日 高校等

33556 10月23日 高校等

33557 10月23日 高校等

33558 10月23日 高校等

33535 10月23日 高校等

33536 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33541 10月23日 高校等

33542 10月23日 高校等

33543 10月23日 高校等

33544 10月23日 高校等

33545 10月23日 高校等

33546 10月23日 高校等

33547 10月23日 高校等

33537 10月23日 高校等

33538 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33540

33539

1266



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。沖縄は観光客がどんどん増えてきているので、電車が通れば、とても便利になり、車の混雑も少なくなると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 運賃はどのくらいか。どれくらい通るのか。Ｃ案はとても良い！！！
問4 電車の駅を知る。マスコットキャラクターをつくる。
問5 **
問3 車を持ったらあんまり使わなくなると思う。
問4 **
問5 **
問3 あまりモノレールに乗らないので、私はいりません。
問4 **
問5 **
問3 交通便が狭くなる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **

問5
路面電車をつくるなら、モノレールの駅を増やすか、地下鉄をつくるほうがいいと思います。ただでさえ沖縄県は道が狭く、混雑しやすいのに
路線をつくってさらに道をせまくすると困ります。

問3 初めて、鉄軌道の計画をされていることを知り、いつできるのだろうと疑問に思いました。
問4 車が多く通るところに大きな鉄軌道導入をお願いします。
問5 **
問3 よくわかりませんでした。
問4 交通が便利になるならとてもいいと思います。
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 つくりすぎてはないかと思う。
問4 予算が足りなさそう。
問5 **
問3 便利になるからいいのかなーと思いました。
問4 基地がなくなればもっと、いいと思う。
問5 **
問3 良くわからなかった。
問4 何をしますか。
問5 **
問3 私はＣ案、Ｃ派生案は私はとても良いと思います。北谷や北中城はみんな通うと思うので良いルートだと思います。
問4 安全に気をつけて頑張ってください。何らかのルートが完成すると事故が減りいいと思います。
問5 **
問3 お金の関係とか本当に実現できるのか
問4 **
問5 **
問3 工事の際で道路を1車線でも使った際の渋滞はどういうふうに軽減していくのか。
問4 もっと観光客に優しい県を目指しても良いと思う。
問5 遠方にいる祖母や祖父など、お年寄りが遠くへ行く際の移動手段としてはとても良いと思うが、車社会の沖縄県なので利用者がどれ程増え
問3 **
問4 バスの乗り方教室とかいいなと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33563

33575 10月23日 高校等

33576 10月23日 高校等

33577 10月23日 高校等

33578 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33564 10月23日 高校等

33565 10月23日 高校等

33566 10月23日 高校等

33567 10月23日 高校等

33568 10月23日 高校等

33569 10月23日 高校等

33570 10月23日 高校等

33571 10月23日 高校等

33572 10月23日 高校等

33573 10月23日 高校等

33574 10月23日 高校等

高校等

33588 10月23日 高校等

33589 10月23日 高校等

33590 10月23日 高校等

33579 10月23日 高校等

33580 10月23日 高校等

33581 10月23日 高校等

33582 10月23日 高校等

33583 10月23日 高校等

33584 10月23日 高校等

33585 10月23日 高校等

33586 10月23日 高校等

33587 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 あんまり分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのくらいの費用がかかるのか疑問に思いました。
問4 車がたくさん通る場所につくってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案、Ｂ案がいい！！
問4 お金だけじゃなくてカードが使えたらいい！！ＯＫＩＣＡみたいな。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄道が走ってるイメージとか全然想像できないけど、乗ってみたいなと思った。メリットやデメリットとか時間もかかると思うけど、できて
問4 おばあとかおじいは、駅に行くまで大変だなって思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 死人がでないでほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を地下につくり、普天間、那覇、北谷、名護などの各地域を通れるようにしたら利用者も増えると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 家の近くにも駅がほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

33608 10月23日 高校等

33609 10月23日 高校等

33610 10月23日 高校等

33611 10月23日 高校等

33612 10月23日 高校等

33613 10月23日 高校等

33614 10月23日 高校等

33615 10月23日 高校等

33616 10月23日 高校等

33617 10月23日 高校等

33618 10月23日 高校等

33591 10月23日 高校等

33592 10月23日 高校等

33593 10月23日 高校等

33594 10月23日 高校等

33595 10月23日 高校等

33596 10月23日 高校等

33599 10月23日 高校等

33600 10月23日 高校等

33601 10月23日 高校等

33597 10月23日 高校等

33598 10月23日 高校等

33602 10月23日 高校等

33603 10月23日 高校等

33604 10月23日 高校等

33605 10月23日 高校等

33606 10月23日 高校等

33607
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり利用する人がいなさそう。
問4 かなり費用がかかる上に需要性がほとんどないと思う。
問5 たいして役に立たないから、沖縄には導入しないでほしい。
問3 **
問4 あまり必要性が感じられなかった。
問5 車の渋滞が多くなると思う。だが観光客には良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで名護までか気になる。
問4 宜野湾市の真ん中につくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわかんないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者が限られていると思うので、県民対象ではなく、観光客向けに、観光スポットを通るようにしたほうがいいと思った。
問4 県民割など。
問5 **
問3 **
問4 いろいろなところを通ってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道のことがまだあまり分からないので、分かるていで文を書かれてもあまり意味が分からない。
情報が多すぎて何が大切か全然分からないし、ほしい情報がなく、文字自体も分かりにくくて読んでる間に意味が分からなくなってくる。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し分かりやすくしてほしい。
問4 あまりわからない。
問5 新聞をもっと見やすくしたらいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 ルートを増やしてほしい。
問4 商業系とかを発展させてもっと沖縄を活性化させたい。
問5 鉄道を早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 いらないでしょ。
問3 駅はどこにどうやって作るのですか？
問4 観光客中心ではなく、なるべく市民・県民中心で過ごしやすい環境がいいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 宜野湾市付近で別れて、国道58号のやつとライカム行きとかもつくってほしい。

10月23日 高校等

33637 10月23日 高校等

33638 10月23日 高校等

33639 10月23日 高校等

33640 10月23日 高校等

33641 10月23日 高校等

33642 10月23日 高校等

33643 10月23日 高校等

33644 10月23日 高校等

33623 10月23日 高校等

33624 10月23日 高校等

33619 10月23日 高校等

33620 10月23日 高校等

33621 10月23日 高校等

33622 10月23日 高校等

33625 10月23日 高校等

33626 10月23日 高校等

33627 10月23日 高校等

33628 10月23日 高校等

33629 10月23日 高校等

33630 10月23日 高校等

33631 10月23日 高校等

33632 10月23日 高校等

33633 10月23日 高校等

33634 10月23日 高校等

33635

33645 10月23日 高校等

33646 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33636
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道とはなんですか？
問4 猫じゃなくて犬がいいです。
問5 説明をもう少しわかりやすくしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 誰でも乗りやすいようにしてほしいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスやタクシーなどの交通手段があるのに、なんで地下をほってまで交通手段をつくらなければいけないのか。
問4 **
問5 鉄道を作るからといって増税しないでほしい。

問3
沖縄にはモノレールがあるし、行きたい場所へはバスでだいたい行ける。バスが行けないところはタクシーを使えばいい。だから、沖縄には
無理に鉄道を作らなくてもいいと思う。

問4 もしも作るんだったら駅を便利にしてほしい。
問5 **
問3 不発弾処理。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 全国系ＩＣカード導入。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 地下につくるの？
問5 女性専用つくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 うるさくならないでほしい。
問5 **
問3 知識が浅いので、なんともいえない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりもモノレールをのばしてほしい。基地もあるからつくるならずっと地下がいい。
問3 Ｂ案がいいです。いろいろな場所で降りれるから。
問4 路面がいい。
問5 **
問3 米軍に許可をとらないといけないのが大変。
問4 沖縄県民みんなが納得いくようにしてほしい。
問5 **

33671 10月23日 高校等

33672 10月23日 高校等

33673 10月23日 高校等

33674 10月23日 高校等

33661 10月23日 高校等

33662 10月23日 高校等

33663 10月23日 高校等

33664 10月23日 高校等

33665 10月23日 高校等

33666 10月23日 高校等

33667 10月23日 高校等

33668 10月23日 高校等

33669 10月23日 高校等

33670 10月23日 高校等

33656 10月23日 高校等

33657 10月23日 高校等

33658 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33660 10月23日 高校等

33659

33647 10月23日 高校等

33648 10月23日 高校等

33649 10月23日 高校等

33650 10月23日 高校等

33651 10月23日 高校等

33652 10月23日 高校等

33653 10月23日 高校等

33654 10月23日 高校等

33655 10月23日 高校等

1270



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いろんなところに行きやすくなるからいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 那覇に行ける時間が短くなるからいいなと思った。
問4 導入にかかる費用を少なくする。止まるところを多くする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何も思わなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 モノレールと被らないようにしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 人々が住みよい世の中にしたい。
問5 ゴミ箱とベンチと木陰は、いくつあっても嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 嘉手納を通ってほしい。
問5 **
問3 早くできてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 必要だとは思えない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道のお金について。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこを通るのか知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入せんでいい。
問4 **
問5 **
問3 必要ないと思う。
問4 必要性を感じられません。」
問5 モノレール引っ張ったほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33679 10月23日 高校等

33680 10月23日 高校等

33681 10月23日 高校等

33682 10月23日 高校等

33683

33695 10月23日 高校等

33696 10月23日 高校等

33697 10月23日 高校等

33698 10月23日 高校等

33699 10月23日 高校等

33700 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33684 10月23日 高校等

33685 10月23日 高校等

33686 10月23日 高校等

33687 10月23日 高校等

33688 10月23日 高校等

33689 10月23日 高校等

33690 10月23日 高校等

33691 10月23日 高校等

33692 10月23日 高校等

33693

33675 10月23日 高校等

33676 10月23日 高校等

33677 10月23日 高校等

33678 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33694 10月23日 高校等

33701 10月23日 高校等

33702 10月23日 高校等

1271



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 説明が難しかった。
問4 その時、考える。
問5 **
問3 もっと考えろ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄のほうがミサイル来た時に安心。
問3 金はどこからくるのか。
問4 静かにしてほしい。
問5 迷惑にならなければ良い。
問3 地下につくってほしいと思いました。観光地には必要だと思った。
問4 モノレールを伸ばしてほしい。
問5 **
問3 学生やお年寄りにはとても便利だと思う。自分的にはＢ案がすき。
問4 子どもでも乗りやすいようにつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本島と繋げる橋を造ってほしい。
問3 前向きに考えていこうと思った。
問4 イベントなど増やす。
問5 頑張って下さい。
問3 前向きに考えています。
問4 利用者を増やすためにイベントや割引など。
問5 楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を通す場所があるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すみません。分からないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車通ってー。
問3 **
問4 **
問5 宜野湾を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができれば道路もすきそうだし、よさそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

33723 10月23日 高校等

33724 10月23日 高校等

33725 10月23日 高校等

33726 10月23日 高校等

33727 10月23日 高校等

33728 10月23日 高校等

33729

33712 10月23日 高校等

33703 10月23日 高校等

33704 10月23日 高校等

33705 10月23日 高校等

33706 10月23日 高校等

33707 10月23日 高校等

33708 10月23日 高校等

33709 10月23日 高校等

33710 10月23日 高校等

33711 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33730 10月23日 高校等

33713 10月23日 高校等

33714 10月23日 高校等

33715 10月23日 高校等

33716 10月23日 高校等

33717 10月23日 高校等

33718 10月23日 高校等

33719 10月23日 高校等

33720 10月23日 高校等

33721 10月23日 高校等

33722 10月23日

1272



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 沖縄には自動車がたくさんあるため、利用者数がちゃんと確保できるのか。
問4 利用料金を安くしてほしい。
問5 モノレールがあるけど、それの利用範囲を広くした方が良いのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めに作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 読谷村までつなげてほしいのですが・・・。お願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護らへんまで行かないのが疑問に思った。地下鉄がいいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいことだなと思いました。
問4 鉄軌道をはやく導入できるように募金をしたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 路面電車がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めに作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 イイね！
問4 **
問5 宜野湾にもつなげてほしい！切実。
問3 しらんです。
問4 学生でも毎日利用できるように安くしてほしい。
問5 自転車で行くのが面倒な名護までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33746 10月23日 高校等

33747 10月23日 高校等

33748 10月23日 高校等

33749 10月23日 高校等

33740 10月23日 高校等

33750 10月23日 高校等

33751 10月23日 高校等

33752 10月23日 高校等

33753 10月23日 高校等

33754 10月23日 高校等

33755 10月23日 高校等

33756 10月23日 高校等

33757 10月23日 高校等

33758 10月23日 高校等

33741 10月23日 高校等

33742 10月23日 高校等

33743 10月23日 高校等

33744 10月23日 高校等

33745 10月23日 高校等

33731 10月23日 高校等

33732 10月23日 高校等

33733 10月23日 高校等

33734 10月23日 高校等

33735 10月23日 高校等

33736 10月23日 高校等

33737 10月23日 高校等

33738 10月23日 高校等

33739 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾通ろう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートの選択がとても難しいな～と思いました！
問4 **
問5 すべてのどのルートもとてもすばらしく、良いな～と思いました！
問3 とくになし。
問4 とくになし。
問5 もしミサイルが飛んできたときのために避難する場所を作ったほうがいいと思う。
問3 モノレールがあるのにつくる必要があるのか。
問4 導入にかかる費用をあまりかけないようにする。
問5 モノレールとバスで十分だと思う。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 作る分の費用はあるのかな・・・と思った。
問4 観光客が増えると思うから、文化とかもっと知りたいと思った。
問5 **
問3 通る市町村が多くて良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 色んな市町村を通ることができるので良いと思う。
問4 **
問5 **

問3
「県民及び観光客の移動利便性向上」及び「中南部都市圏の交通渋滞緩和」において、公共交通全体の利用者数がＡ案～Ｄ案、だいたい同
じだからもっと他のところにもつくってみたらいいと思った。

問4 子ども対象のバスの乗り方教室の開催はとってもいいと思ったし、どんな風にしているか見てみたい。
問5 **
問3 あったらとても便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 どのくらいの費用がかかるか疑問に思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 時間が長すぎる。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 高くてだめと思う。
問5 **
問3 環境への影響。費用の問題。公共バス利用の減少。
問4 環境保全。

問5
とてもいい考えだが、完成に時間がかかり予算も多くて国と県のどちらが払うのかも気になる。しかも工事中で道路が閉鎖されてたら、事故
も起きてしまうのではないか。他にも辺野古基地の問題もあるので、先にそれに手をつけるべきではないのか？

問3 **
問4 海とかは汚してほしくない。
問5 なるべく早めに完成してほしい。
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然が大丈夫なのか？
問4 **
問5 **

33765 10月23日 高校等

33766 10月23日 高校等

33767 10月23日 高校等

33759 10月23日 高校等

33760 10月23日 高校等

33761 10月23日 高校等

33762 10月23日 高校等

33763 10月23日 高校等

33764 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33778 10月23日 高校等

33779 10月23日 高校等

33780 10月23日 高校等

33781 10月23日 高校等

33782 10月23日 高校等

33783 10月23日 高校等

33784 10月23日 高校等

33785 10月23日 高校等

33786 10月23日 高校等

33768 10月23日 高校等

33769 10月23日 高校等

33770 10月23日 高校等

33771 10月23日 高校等

33772 10月23日 高校等

33773 10月23日 高校等

33774 10月23日 高校等

33775 10月23日 高校等

33776 10月23日 高校等

33777

1274



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄のために頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どれも良いルートだと思った。
問4 あまり理解ができませんでした。
問5 **
問3 環境問題が心配になった。でも、これで仕事が増えるのはいいことだと思った。
問4 できるだけ早く実現してほしい。

問5
非常にいい考えだと思った。ＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯはＯＫＩＣＡと違って少しだけ安くなる。なぜＯＫＩＣＡは安くならないのかがわからない。これだと
ＯＫＩＣＡをつくる意味がない。ＯＫＩＣＡをつくるために500円払ってこっちが損する。

問3 沖縄に鉄軌道を導入するほどの資産があるのかどうか。モノレールとの関係性をどうするのか。
問4 導入するとしたら、今ある一般の交通機関にあまり支障がないほうがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ルートのＡとＣをつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 はやくつくってほしい！！
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 そのままでいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ａ案かＢ案がいいと思った。
問3 15年以上かかるならモノレールを北部までのばすほうが現実的だと思う。自然が乱されないようにしてほしい。
問4 費用などは、国から出してほしい。
問5 **
問3 **
問4 そんなに予算があるのか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください！！
問3 つくるお金はどこから出るのか？
問4 森林は無くさないでほしい。
問5 モノレールを沖縄県内に増やしたほうが良い。
問3 便利になると思った。
問4 早くつくってほしいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だなー。
問4 すごいなと思った。
問5 早くつくってほしいと思った。
問3 モノレールはどうなるのか？
問4 **
問5 **
問3 自然をこわさずにお金をそんなに使わなかったら別にいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりモノレールのほうが良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで1時間で行けることがすごいと思った。
問4 たくさん走らせて欲しい。
問5 **
問3 1時間に何本通るのか。
問4 なる早でつくって欲しい。
問5 本当は、モノレールを伸ばしたほうがいいと思う。名護まで。
問3 駅などをつくるにあたって、予算や土地は大丈夫なのか心配だ。
問4 安いお金で乗りたい。
問5 **

33798 10月23日 高校等

33799 10月23日 高校等

33800 10月23日 高校等

33801

33813 10月23日 高校等

33814 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33802 10月23日 高校等

33803 10月23日 高校等

33804 10月23日 高校等

33805 10月23日 高校等

33806 10月23日 高校等

33807 10月23日 高校等

33808 10月23日 高校等

33809 10月23日 高校等

33810 10月23日 高校等

33811 10月23日 高校等

33812 10月23日 高校等

33789 10月23日 高校等

33790 10月23日 高校等

33791 10月23日 高校等

33792 10月23日 高校等

33793 10月23日 高校等

33794 10月23日 高校等

33795 10月23日 高校等

33787 10月23日 高校等

33788 10月23日 高校等

33796 10月23日 高校等

33797 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 1人用の個室をつくって欲しい。
問5 鉄軌道は国道58号、パイプラインのどこにつくりますか。
問3 環境破壊。
問4 環境保全。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まちづくりになるなと思った。
問4 **
問5 駅まで歩くということで体重が減り、健康にいいなと思った。
問3 南部には通らないのか。
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞が緩和されるといいと思う。
問4 沖縄の地域が活性化するとよいと思う。
問5 **
問3 土地が少ない沖縄につくるのは、きびしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 賛成！！社会人に、学生はめっちゃ利用すると思う！！
問4 保育園などで乗り方を教えたりする活動はとてもいいと思う。
問5 **
問3 助かると思う。
問4 バスとかに絵をはる。
問5 確かに乗り物を増やすべき。
問3 Ｂ案の12年が1番早いので、ミサイルなどにそなえて早くつくったほうが良いと思います。
問4 もしできたら、利用したいです。
問5 **
問3 Ｂ派生案の予算は、もう少しおさえられると思った。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入するじゃなくて、モノレールを長くすることはダメなんでしょうか。
問4 鉄軌道を導入したら観光客が多くなると思うので、がんばって英語と中国語と韓国語を覚えようと思いました。
問5 **
問3 片道いくらぐらいですか。
問4 魅力的な駅づくりはいいなと思いました。
問5 **
問3 自然環境に影響はでないか。
問4 利用環境の改善。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 ＮＩＣＥ。
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 真っ直ぐの線路じゃなくて、円のような形の線路にしてほしいと思いました。
問5 **
問3 水源や生態系に影響を及ぼすのは少しさけたい。
問4 魅力的な駅をつくるためにも、町をきれいにして保つことをみんなが心がけるといいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自動車、電車、バス全て便利だけど、もしかしたら廃止も可能性があるから残念。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄にそんなのいらない。
問4 この企画を潰す。
問5 **

33837 10月23日 高校等

33838 10月23日 高校等

33839 10月23日 高校等

33840 10月23日 高校等

33841 10月23日 高校等

33835 10月23日 高校等

33836 10月23日 高校等

33842 10月23日 高校等

33815 10月23日 高校等

33816 10月23日 高校等

33817 10月23日 高校等

33818 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33826 10月23日 高校等

33827 10月23日 高校等

33828 10月23日 高校等

33829 10月23日 高校等

33830 10月23日 高校等

33831 10月23日 高校等

33832 10月23日 高校等

33833 10月23日 高校等

33834 10月23日 高校等

33819 10月23日 高校等

33820 10月23日 高校等

33821 10月23日 高校等

33822 10月23日 高校等

33823 10月23日 高校等

33824 10月23日 高校等

33825
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 内地みたいな感じにして下さい。ＪＲみたいな。
問5 楽しみにしてます。九州とつなげてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 適切にお金を使うこと。利用客が増えると思う。
問4 工事期間中のトラブル。
問5 現存しているバスよりも、時間通りになるのならいいと思う。雨の日でもしっかりとくるから。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道の乗り方を知らない。
問4 乗り方を教えて欲しい。
問5 安くして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 端から端まで何でつながないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護までのルートを行ききできるのは、とても便利だと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道について、そんな分からないので考える。
問5 **
問3 事業費と工事期間のどちらもお金はもう少しかからず、時間が短くできるようにと思う。
問4 駅周辺のまちづくりで、周辺の商業等を活性化することで客も増えると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールやバスで十分だと思った。
問4 **
問5 やっぱりモノレールやバスで十分だと思う。
問3 **
問4 魅力な駅づくり。
問5 **
問3 **
問4 魅力的な駅づくり。
問5 **
問3 鉄道をつくることでの利点が多くあると思った。
問4 鉄道ができたら車と使い分けるようにしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33846 10月23日 高校等

33847 10月23日 高校等

33848 10月23日 高校等

33849

33861 10月23日 高校等

33862 10月23日 高校等

33863 10月23日 高校等

33864 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33850 10月23日 高校等

33851 10月23日 高校等

33852 10月23日 高校等

33853 10月23日 高校等

33854 10月23日 高校等

33855 10月23日 高校等

33856 10月23日 高校等

33857 10月23日 高校等

33858 10月23日 高校等

33859 10月23日 高校等

33860 10月23日 高校等

33843 10月23日 高校等

33844 10月23日 高校等

33845 10月23日 高校等

33865 10月23日 高校等

33866 10月23日 高校等

33867 10月23日 高校等

33868 10月23日 高校等

33869 10月23日 高校等

33870 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かんない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 とにかく渋滞をなくして。
問5 もう遅刻したくない。
問3 いつごろできるのか知りたい。
問4 **
問5 **
問3 特に分からなかった。
問4 よく調べてみたい。
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 説明がなく資料が少なかったため、理解できなかった。
問4 **
問5 沖縄県は車を持っている人が多いので、利用者は限られてくる可能性があると思います。
問3 4～7頁について理解していない。
問4 沖縄に鉄軌道を導入することはいいことだと思う。
問5 沖縄の移動手段をもっと多くしてくれ～。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんだか分からないことばかり。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入って何。
問4 分かりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33894 10月23日 高校等

33895 10月23日 高校等

33896 10月23日 高校等

33897 10月23日 高校等

33898 10月23日 高校等

33885 10月23日 高校等

33886 10月23日 高校等

33887 10月23日 高校等

33883 10月23日 高校等

33884 10月23日 高校等

33888 10月23日 高校等

33889 10月23日 高校等

33890 10月23日 高校等

33891 10月23日 高校等

33892 10月23日 高校等

33893 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33874 10月23日 高校等

33875 10月23日 高校等

33876 10月23日 高校等

33877 10月23日 高校等

33878 10月23日 高校等

33879 10月23日 高校等

33880 10月23日 高校等

33881 10月23日 高校等

33882 10月23日 高校等

33871 10月23日 高校等

33872 10月23日 高校等

33873

1278



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 あまり興味がないことです。
問3 地下鉄、大事！
問4 地下鉄が作られたら嬉しい。地下デパートなどなどもうれしい。
問5 北谷、浦添、宜野湾、那覇を全部行けるとうれしい。
問3 入口と出口を色んなところにつけてほしい。
問4 安全につくってほしい。
問5 沖縄のはしからはしまで行けるぐらい長い線路が良い！
問3 恩納村に行けるのはよいと思った。
問4 **
問5 **
問3 金武町や恩納村を通るのは便利。
問4 **
問5 **
問3 宜野湾が通る頁があってうれしかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 離島もつなげてください。
問4 学生半額とかお願いします。
問5 内地ともつなげてください。
問3 **
問4 **
問5 内地とつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 つくったら便利と思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全部にモノレールを通そうと頑張っている感じがした。
問4 **
問5 全地域に通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道なんていらない。
問4 **
問5 **
問3 端から端までつながない理由。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今が一番と思います。
問4 これ以上活性化してほしくないから、することはないです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ７つの案の内、北谷を通るのか、沖縄市を通るのかで、両方の案はないのかなと思った。
問4 那覇から名護までのルートの間の中継地点をできれば増やしてほしい。
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 九州につなげてほしいです。
問3 いらない。
問4 **
問5 モノレールを増やす。
問3 別にいらないと思います。なぜなら沖縄は小さいからです。
問4 鉄軌道はいらないと思います。
問5 モノレールをもっと作ればいいと思います。

10月23日 高校等

33922 10月23日 高校等

33923 10月23日 高校等

33924 10月23日 高校等

33925 10月23日 高校等

33926 10月23日 高校等

33909 10月23日 高校等

33910 10月23日 高校等

33899 10月23日 高校等

33900 10月23日 高校等

33901 10月23日 高校等

33902 10月23日 高校等

33903 10月23日 高校等

33904 10月23日 高校等

33905 10月23日 高校等

33906 10月23日 高校等

33907 10月23日 高校等

33908 10月23日 高校等

33911 10月23日 高校等

33912 10月23日 高校等

33913 10月23日 高校等

33914 10月23日 高校等

33915 10月23日 高校等

33916 10月23日 高校等

33917 10月23日 高校等

33918 10月23日 高校等

33919 10月23日 高校等

33920 10月23日 高校等

33921
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないんですね。
問4 Ｓｕｉｃａにしてほしいです。
問5 **
問3 とってもお金がかかると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できたらどんな感じなのかが、あまりイメージできなくて、何が良いか分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスで８８番線を早朝に１本増やしてほしい。もう少し早めにしてほしかったー。
問3 おほー。
問4 **
問5 正直、今更って感じがするンゴ－。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どの案でもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 経済的に問題がおきてくると思った。
問4 名護より北、那覇より南に行けないので、車で移動するのと変わらないと思った。
問5 こぶしで！
問3 鉄軌道導入しないでください。
問4 鉄軌道導入のお金をアフリカの子供たちに募金して！
問5 鉄軌道導入がんばってください。ＡＣジャパンはこの活動を応援しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案は、沖縄の人気観光地が多いのでいいと思う。
問4 確実につくってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 電車も必要だと思う。
問5 **
問3 ウチナーンチュのメタボが増える。
問4 **
問5 **
問3 宜野湾市から一本で遠くまで行けたら楽だと思う。
問4 お金をあんまりかけずに移動できるなら必要と思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33942 10月23日 高校等

33943 10月23日 高校等

33944 10月23日 高校等

33947 10月23日 高校等

33948 10月23日 高校等

33949 10月23日 高校等

33950 10月23日 高校等

33951 10月23日 高校等

33952 10月23日 高校等

33953 10月23日 高校等

33954 10月23日 高校等

33940 10月23日 高校等

33941 10月23日 高校等

33927 10月23日 高校等

33928 10月23日 高校等

33929 10月23日 高校等

33930 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33946 10月23日 高校等

33945

33933 10月23日 高校等

33931 10月23日 高校等

33932 10月23日 高校等

33934 10月23日 高校等

33935 10月23日 高校等

33936 10月23日 高校等

33937 10月23日 高校等

33938 10月23日 高校等

33939 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 一番端っこまではなぜ、いかないのか。
問4 **
問5 **
問3 よく分かんないです。別になくてもいいかなって思いました。
問4 **
問5 **

問3
私たちからすると、とてもいい話だけど、レンタカー会社やバス会社の売上げが大幅に減ってしまうのかもしれない。だからバスの本数を減ら
すなどの取り組みが必要。

問4 **
問5 遠いところから通学する人はとても便利だと思った。
問3 海などを埋め立てしてほしくない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学生割お願いします。
問5 地下鉄もいいと思います。
問3 必要だと思います。
問4 じゃまにならない程度に。
問5 住んでる人、優先で。
問3 モノレールが利用されており、移動できる距離が広がってきているので、利用者があまり増えなさそう。
問4 できるだけ通る市町村を増やしてほしい。
問5 **
問3 モノレールがあるから良いと思う。
問4 できるだけ通る市町村を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県にも鉄軌道電車が導入されること、とても嬉しく思っています。
問3 大気汚染。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。大気汚染も心配です。
問4 **
問5 モノレールの長さをのばしたら良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **

33965 10月23日 高校等

33966 10月23日 高校等

33967 10月23日 高校等

33968 10月23日 高校等

33957 10月23日 高校等

33958 10月23日 高校等

33959 10月23日 高校等

33960 10月23日 高校等

33961 10月23日 高校等

33962 10月23日 高校等

33963 10月23日 高校等

33964 10月23日 高校等

33955 10月23日 高校等

33956 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 土地があるのか。
問4 鉄軌道について学ぶ。
問5 **
問3 宜野湾市を全部経由しているので、どの案でも良いと思った。
問4 期間や費用に見合った工事をしていただきたい。
問5 **
問3 今、沖縄に路線が必要なのか。
問4 **
問5 路線をつくる土地はあるか。
問3 鉄道をつくることでいろんな場所に行けるのは良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道はより主要な沖縄の市町村を通りますか。
問4 子どもに公共交通機関の使い方を教えてほしいです。
問5 早く鉄軌道が導入されてほしいです。
問3 Ａ案とＢ案のほうがいいと思った。なぜなら宜野湾を通っていて、那覇や北谷などのよく行くところも通っているから。
問4 沖縄の交通機関が変わったりするから、今後の道路整備が気になった。
問5 **
問3 Ａ案でいいと思う。
問4 バスや鉄道の乗り方指導を行ってほしい。
問5 **
問3 事業費はできるだけ抑えた方がいいと思うから、Ａ案がいいと思う。
問4 乗り方の指導が必要だと思った。
問5 **
問3 北朝鮮問題もあるので地下鉄を作りたい。
問4 **
問5 ドームを作ってほしい。
問3 **
問4 いいと思います。
問5 **
問3 工事期間が長い。
問4 なるべく車は使わない。
問5 **
問3 費用がかかりすぎ。
問4 費用を減らして時間も減らす。
問5 **
問3 北朝鮮問題もあるので地下鉄を作ってください。
問4 **
問5 ドームを作ってください。今のままじゃ、沖縄にアーティストが来ません。
問3 移動時間が短くなる。
問4 **
問5 **
問3 いろいろ計画が進んでるんだなと思った。
問4 鉄軌道をはなやかに。
問5 ドームを作ってください。
問3 早くても12～15年かかるんだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 沖縄は小さいので、そもそも鉄道を作らなくてもいいと思う。
問4 工事期間を短く。
問5 **
問3 よく分からなかった。
問4 鉄道できてほしい。
問5 **
問3 かかる時間が短くなるのでいいと思います。
問4 自動車の利用の方が多いので、やっぱ問題が起こったらどうなりますか？
問5 良い考えだと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 私がよく行くところのルートもあって、いいと思った。
問4 みんな、人がいっぱい乗れるスペースのあるものを作ってほしいです。
問5 **
問3 多くの場所に行けるルートはともても便利だと思った。
問4 あまりお金をかけすぎないでほしい。
問5 **
問3 ルートがたくさんあって、手軽に行くことができるところが増えるのはうれしいです。
問4 かわいい電車（観光客が増えたり）をつくってほしい。今の沖縄が今より良くなるようにしてほしい。
問5 早くできてほしい。
問3 私がよく行く所のルートもあっていいと思う！
問4 鉄道があったほうが渋滞もなくなると思うし、いろんな場所に行き来しやすいと思うので鉄道をつくってほしいです。
問5 **
問3 あまり理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 夏休みに車とか持っていない学生には、遠くに行きたいときに便利だと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

33969

33981 10月23日 高校等

33982 10月23日 高校等

33983 10月23日 高校等

33984 10月23日 高校等

33985 10月23日 高校等

33986 10月23日 高校等

33987 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33970 10月23日 高校等

33971 10月23日 高校等

33972 10月23日 高校等

33973 10月23日 高校等

33974 10月23日 高校等

33975 10月23日 高校等

33976 10月23日 高校等

33977 10月23日 高校等

33978 10月23日 高校等

33979 10月23日 高校等

33980 10月23日 高校等

10月23日 高校等

33994 10月23日 高校等

33995 10月23日 高校等

33996 10月23日 高校等

33988 10月23日 高校等

33989 10月23日 高校等

33990 10月23日 高校等

33991 10月23日 高校等

33992 10月23日 高校等

33993
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 移動時間が短くなり便利になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金。
問4 **
問5 宜野湾市に駅がほしいです。
問3 Ｂ案は黒字にならないのか。
問4 バスの時刻表を均等にして、10～15分おきにくるようにしてほしい。
問5 **
問3 メリット・デメリットはありますか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線をつくる土地があるのか。
問4 鉄軌道について興味をもつようにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がたくさんかかりそう。土地問題。
問4 **
問5 **
問3 交通整備が大変になりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通って難しいなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入するこで、それ以外の交通手段が使いづらくなったりしないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 賃金を安くして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 料金を安くして欲しい。
問5 各駅の中を広くつくって欲しい。

34014 10月23日 高校等

34015 10月23日 高校等

34016 10月23日 高校等

34017 10月23日 高校等

34018 10月23日 高校等

34019 10月23日 高校等

34020 10月23日 高校等

34021 10月23日 高校等

34022 10月23日 高校等

34023 10月23日 高校等

34024 10月23日 高校等

34005 10月23日 高校等

34006 10月23日 高校等

34007 10月23日 高校等

34008 10月23日 高校等

34009 10月23日 高校等

34010 10月23日 高校等

34011 10月23日 高校等

34012 10月23日 高校等

34013 10月23日 高校等

34003 10月23日 高校等

34004 10月23日 高校等

33997 10月23日 高校等

33998 10月23日 高校等

33999 10月23日 高校等

34000 10月23日 高校等

34001 10月23日 高校等

34002 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 完成するのに何年かかるのかなと思った。
問4 沖縄県民は、乗車料金が無料。
問5 もっと歩かない県になっていくなと感じた。
問3 沖縄にもできるのは、うれしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 賃金を安くして欲しい。
問3 上下分離方式にした場合は市税等が上がったりはしないのか？
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができたほうが便利だと思います。
問4 事業費が5000億円以上と高額なので募金などで少しでも協力できたらと思います。
問5 交通面などで暮らしやすい沖縄になったらいいなと思います。

問3
以前から鉄軌道導入取組を知っているが、新聞でのアンケート、内容が私には少し難しく解りにくい。観光地である沖縄には必要だと思うが
工事期間の長さや、工事金額などがとても気になりました。

問4 **
問5 テレビなどで詳しい情報などの放送があれば解りやすいと思います。

問3
採算性の点で、黒字転換しない案があることに驚きました。税金から支払われるもので黒字になっていくべきで、黒字転換しない案は検討す
る必要もないと思います。それとも高齢者のための福祉の観点？

問4 やはり、大切なのは駅の位置をどこにするかだと思います。充分な検証が必要です。

問5
そもそも鉄軌道の導入のねらいは何なのか、県土の均衛ある発展、移動の利便性の向上、交通渋滞の緩和などとありますが、「お年寄りや
身体の不自由な方」（8頁）を想定するのであれば名護以北や那覇以南にも必要です。採算性の低下ともありましたが、いずれにしろ黒字転
換しないなら福祉の観点から、今後検討していくことも必要だと思います。

問3
採算性分析の箇所において、黒字転換しないとあるが、これは税金が投入されるはずなので黒字転換しないというのは、県民の負担が大き
くなるのであれば、とても心配です。

問4 環境に配慮してほしいことと、駅まで行く手段（エレベーターの故障が長く続き遠回りをしなければならないなど）がお年寄りにやさしくして欲し
問5 **
問3 地下鉄をつくるには、時間とお金がかかるからやめたほうがよいと思った。モノレールを那覇から延ばすのはよいと思った。
問4 高齢者、怪我をしている人のために、優先席をもっと増やしたほうがよいと思う。
問5 モノレールを沖縄の全体に広めたら、行きたいところに行けるのでモノレールを延ばしたほうがいいなと思った。
問3 遠いところからわざわざ車を使わないで移動できるのは楽でいいと思った。
問4 宜野湾市にも駅をつくって欲しい。
問5 **
問3 車の免許をもってない人にとって良いと思う。
問4 バスを積極的に使っていこうと思う。
問5 それより、古い校舎など建て替えたほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の端から端まで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やはり、Ａ案がいいと思った。なぜなら宜野湾通ってるし、事業費がまだ安いから。
問4 バスの乗り方指導と、鉄道の乗り方指導。
問5 遊園地をつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 一つ一つの駅でどのくらいお金の代金が変わるのか気になる。
問4 **
問5 走行距離はできるだけ短いほうがいいと思う。
問3 もっと細かいルートや、完成する期間、料金なども知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ドライブとか自由にできない、沖縄らしさがなくなる。モノレールまであるのにごちゃごちゃしていて嫌だ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34051 10月23日 高校等

34029 10月23日 高校等

34030 10月23日 高校等

34031 10月23日 高校等

34032 10月23日 高校等

34033 10月23日 高校等

34034 10月23日 高校等

34035 10月23日 高校等

34036 10月23日 高校等

34025 10月23日 高校等

34026 10月23日 高校等

34027 10月23日 高校等

34028 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34042 10月23日 高校等

34043 10月23日 高校等

34044 10月23日 高校等

34045 10月23日 高校等

34046 10月23日 高校等

34047 10月23日 高校等

34048 10月23日 高校等

34049 10月23日 高校等

34050 10月23日 高校等

34037 10月23日 高校等

34038 10月23日 高校等

34039 10月23日 高校等

34040 10月23日 高校等

34041
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 無駄がないようにしてほしい。税金なので。黒字になればよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 町をきれいにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスより安価にしてほしい。宜野湾市も通ってほしい。
問3 沖縄にできるのか心配。
問4 **
問5 **

問3
現在ある主要なルート（道路）とあまり違いがなく、自動車からの利用転換や高齢者の足となることができるのか疑問。
観光やリゾート客などの集客、採算性をあまりにも重視している。

問4
那覇～名護という従前のメジャーなルートとなるのであれば、これまでの懸案どおり、駅となる地点とのスイッチ？アクセスルート？のバスな
どルートの検討に取組んでほしい。乗り継ぎの利便性を高める。

問5 **
問3 鉄軌道導入で北部と中南部の人の流れがバスやタクシーより安い価格で設定されれば、時間も正確に運行されると思うので、ダイナミックに

問4
車中心社会だから鉄軌道に変換していくことはとても大変だと思います。盛んに言われる環境問題、渋滞による経済問題だけでなく鉄軌道
導入の実生活へのメリットを伝えていかないと盛り上がらないと思います。

問5
1つのルートにしぼると、東西両ルートを設置しないと交通格差が生まれるので、Ａ案とＤ案を両方実現できるようにしてほしい。
始発と終電の時間、駅を中心としたバス路線の細かな配置、自転車置き場の設置など、沖縄の交通の大変革を実行できるよう鉄軌道導入
最後発の県だからこそできる、便利な施設を整備して下さい。

問3
1路線だけでは逆につかえないものにならないか、東ルートの二路線統合は？
駅前駐車場の整備が大切。駅まで通れば結局車を使うことになる。

問4 **

問5
自分は鉄軌道は難しいんじゃないかと思います。土地的にも車社会の観点からも。でも歩くことを進めるならぜひ、鉄軌道が必要となると思う
ので、みんなの居住区をカバーできるアイディアが生まれればうまくいくと思う。

問3 **
問4 全部バリアフリーにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 多方面で分析されているＣ案、またはＣ派生案が総合的に考えて良いと感じた。
問4 駅を中心としたバスの展開の整理。
問5 最短でいつごろ開通ですか？
問3 **
問4 **
問5 肢体に不自由のある方にとって、利用しやすい鉄軌道になることを期待します。
問3 鉄道つくった後、渋滞問題は本当に解決できるのですか？渋滞問題は何年くらいで解決できると予想できているんですか？
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないなら、つくらなくてもいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
ルートが細かくなかったので、想像しづらかったです。奥武山運動公園やコンベンション、県総合運動公園等イベント大会等で人々が多く集
まる場所も、今回の鉄軌道導入の際、大幅に利用できると良いなと思いました。

問3 全部浦添を通るので不満はない。
問4 ＯＫＩＣＡでも支払いができるなら嬉しい。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡを使うところをＳｕｉｃａにしてほしい。
問3 モノレールのほうと比較して費用はどうなのか。
問4 ＯＫＩＣＡを使用可能にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールにしたほうが良い。
問3 自分の家の近くにできたら嬉しいですが、環境問題が少し心配です。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入することによって移動がより早く、そして便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道開通による地域社会の活性化はとても良いことだと思います。また、これにより自動車利用率の削減を実現できると良いと思います。
問4 鉄道の建設の際、米軍基地との問題や環境への配慮にしっかりと気をつけて事業を進めてほしいです。
問5 沖縄の人や観光客が車を使わずとも移動ができるよう、利用しやすいルートづくりやシステム整備をしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 つくるのはいいけどあまり長くつくりすぎると来る頻度が少なくなりませんか？

34062 10月23日 高校等

34063 10月23日 高校等

34064 10月23日 高校等

34065

34077 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34066 10月23日 高校等

34067 10月26日 高校等

34068 10月23日 高校等

34069 10月23日 高校等

34070 10月23日 高校等

34071 10月23日 高校等

34072 10月23日 高校等

34073 10月23日 高校等

34074 10月23日 高校等

34075 10月23日 高校等

34076 10月23日 高校等

34053 10月23日 高校等

34054 10月23日 高校等

34055 10月23日 高校等

34056 10月23日 高校等

34057 10月23日 高校等

34058 10月23日 高校等

34059 10月23日 高校等

34052 10月23日 高校等

34060 10月23日 高校等

34061 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 税金の無駄使いにつながるならやめていただきたい。
問3 **
問4 地下トンネルのほうがスペースあるから。高架橋は沖縄はちっちゃいから地下トンネルのほうがいいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 大学や高校などの教育機関の近隣に通してほしい。
問5 将来への見通しがある策をねってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音。
問4 **
問5 **
問3 分かんない。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ありとあらゆる●を考慮したつくりにすること、考えがよりいい。端っこが対象外。
問3 観光地だけでなく、現地の人も利用しやすいルートにしてほしいです。
問4 全国共通にして使える電子カードＰＡＳＭＯやＳｕｉｃａなどを利用できるようにしてほしいです。
問5 モノレールのルート別の那覇市のルートを電車でつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 自然環境に害があまり及ぼさないのであれば、良いと思いました。
問3 少しでも渋滞が軽減されたり、移動手段が増えることは良いことだなと思うので開通するまでの年月が短縮されればもっと良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 毎日朝、夕方に混む場所が決まっているので、そこを中心に地下トンネルや高架橋に鉄軌道導入をしてほしい。
問4 もし鉄軌道を導入するなら、時間通りに移動するようにしてほしい。
問5 渋滞改善につながると思うので、ぜひ実現させてほしいです。
問3 理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 がんばりましょう。
問4 沖縄から出るのであまり関心ありません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費がどこから出るのかを知りたい。
問4 鉄軌道を導入するにあたって、騒音など生活環境に影響がでるものに関しての手厚いサポート、対策をしっかりしてほしい。
問5 各ルート案の始発、那覇から終点までの乗車時間が知りたい。
問3 工事の騒音が問題になるかも。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞がなくなる。
問4 **
問5 実現してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34101 10月23日 高校等

34102 10月23日 高校等

34103 10月23日 高校等

34104 10月23日 高校等

34105 10月23日 高校等

34099 10月23日 高校等

34100 10月23日 高校等

34078 10月23日 高校等

34079 10月23日 高校等

34080 10月23日 高校等

34081 10月23日 高校等

34082 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34090 10月23日 高校等

34091 10月23日 高校等

34092 10月23日 高校等

34093 10月23日 高校等

34094 10月23日 高校等

34095 10月23日 高校等

34096 10月23日 高校等

34097 10月23日 高校等

34098 10月23日 高校等

34083 10月23日 高校等

34084 10月23日 高校等

34085 10月23日 高校等

34086 10月23日 高校等

34087 10月23日 高校等

34088 10月23日 高校等

34089
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客が増えていきそうで良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入の理由を詳しく知りたい。
問3 **
問4 **
問5 学生が気軽に使うことのできる鉄道をつくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自転車の交通路をつくってほしい。
問3 **
問4 すべて整っているＤ派生案がいいと思う。
問5 **
問3 Ｂ案が私はいいなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案は色々なひとの集まる観光地が多いのでＢ派生案が良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 早めに作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＰＡＳＭＯを持っているけど、沖縄で使うところがコンビニくらいしかないから、導入して。
問3 **
問4 米軍は厳しいので協力しないと思う。
問5 できるだけ早めに完成させていただきたいです。

34110 10月23日 高校等

34111 10月23日 高校等

34112 10月23日 高校等

34113

34125 10月23日 高校等

34126 10月23日 高校等

34127 10月23日 高校等

34128 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34114 10月23日 高校等

34115 10月23日 高校等

34116 10月23日 高校等

34117 10月23日 高校等

34118 10月23日 高校等

34119 10月23日 高校等

34120 10月23日 高校等

34121 10月23日 高校等

34122 10月23日 高校等

34123 10月23日 高校等

34124 10月23日 高校等

34106 10月23日 高校等

34107 10月23日 高校等

34108 10月23日 高校等

34109 10月23日 高校等

34129 10月23日 高校等

34130 10月23日 高校等

34131 10月23日 高校等

34132 10月23日 高校等

34133 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 経由地とは駅のことなのか疑問に思った。駅をつくるとしたら、どれくらいの間隔で置くのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 工事のときに騒音被害がないようにしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金武町や宜野座村を通らない案は、なしのほうがよい。
問4 **
問5 鉄道はいるとは思いません。
問3 **
問4 **
問5 鉄道はいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原町を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 本部町まで通したほうが良いのではないか。沖縄の本部町辺りまでは、観光地が多いため。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスがあるから別にいらないと思う。モノレールもあるし。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34158 10月23日 高校等

34159 10月23日 高校等

34160 10月23日 高校等

34161 10月23日 高校等

34149 10月23日 高校等

34150 10月23日 高校等

34151 10月23日 高校等

34147 10月23日 高校等

34148 10月23日 高校等

34152 10月23日 高校等

34153 10月23日 高校等

34154 10月23日 高校等

34155 10月23日 高校等

34156 10月23日 高校等

34157 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34138 10月23日 高校等

34139 10月23日 高校等

34140 10月23日 高校等

34141 10月23日 高校等

34142 10月23日 高校等

34143 10月23日 高校等

34144 10月23日 高校等

34145 10月23日 高校等

34146 10月23日 高校等

34134 10月23日 高校等

34135 10月23日 高校等

34136 10月23日 高校等

34137
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護までではなく、今帰仁までつなげても良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通環境がよくなるという点で良いと思います。ですが工事期間が10年を超えているのが気になります。そんなに時間がかかりますか。

問4
商業施設などをつくる前に、まずはＩＣカードの導入をしてください。沖縄がＯＫＩＫＡしか利用できないという点で、今すでに大変不便を感じて
います。ＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯなども利用可能にすること。それが第一に取り組む必要があることだと思います。

問5
鉄道をつくるとして、私たちの税金が利用されるという点が気になります。こういう事業にこそ、沖縄が毎年貰っている「補助金」を利用するべ
きではないのでしょうか。私たちの税金を利用する前に、まずは「補助金」を利用してください。

問3 **
問4 **

問5
日本という国土の中で、沖縄は何を守り改善すべきなのか考える必要があると思います。
内地は・・・、だから同じ様に沖縄も・・・、と単純に利便性を追求して良いのか疑問です。

問3 観光客がよく訪れるところに駅を配置することは、ナイスアイディアだと思った。便利だし活用できそう。
問4 **

問5
北谷や嘉手納などバス・モノレールを走らせるものいいけど、何か殺風景になりそう。できれば地下でやれるといいけど。住んでて分かるけ
ど、ちょっと沖縄感っていうのがうすくなりそう。

問3 考えた人すごい。
問4 安全第一。
問5 10年以内で作ってほしい。
問3 **
問4 鉄道のこと（全部のこと）について、もっと詳しく「知ってみたい」と思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
とてもすばらしいと思う。
D派生案を採用してほしい。

問4 経済発展のため、ガジノを作って欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
肥満の県なので軽減されそう。
緊急時にスムーズ救急車が通ることできる。
Ｃ派生案がいいと感じています。

問3 **
問4 **

問5
交通事故や飲酒運転、肥満などの軽減が図れそう。
救急車などがスムースに通れるから、助かる命が増えると思う。

問3 **
問4 **

問5
駅の場所によっては通学では使わない可能性がある。
C派生案がいいです。

問3 **
問4 **
問5 Ｄ案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 観光地を考えるのなら、北谷町と恩納村が通るＣ派生案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅までのアクセス（駐車場など）。
問4 **
問5 **

問3
鉄軌道の導入によって飲酒運転も減ると思います。
また、朝の車の渋滞などが減ったり、観光客も鉄軌道を利用し、沖縄の活性化にも繫がると感じた。

問4 **

問5
モノレールと間違えそうなため、地下につくってほしい。
沖縄に地下のお店などができたら、もっと楽しいことが増えると思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 今後が楽しみです。
問4 **
問5 早めの完成を期待しています。
問3 作るべきだと感じた。
問4 電車の良さを伝える。
問5 すぐに作ってほしい。
問3 工事するにあたり、さらにその間の渋滞が起こりそう。
問4 なるべく交通渋滞が起きないように着工してほしい。
問5 名護まで繫がると魅力的です。
問3 交通時間の短縮ができることで、通勤のストレスが少なくなることは良いと思う。
問4 子どもへの電車の乗り方の勉強とかがあると、より使う機会が増えると思う。
問5 **

問3
今、沖縄の問題である飲酒運転の減少や、朝の渋滞などの改善にもつながると思う。
わずかですが、車の減少により地球温暖化の改善にも役に立つと思う。

問4 **
問5 **

10月23日 高校等

34186 10月23日 高校等

34173 10月23日 高校等

34174 10月23日 高校等

34162 10月23日 高校等

34163 10月23日 高校等

34164 10月23日 高校等

34165 10月23日 高校等

34166 10月23日 高校等

34167 10月23日 高校等

34168 10月23日 高校等

34169 10月23日 高校等

34170 10月23日 高校等

34171 10月23日 高校等

34172 10月23日 高校等

34175 10月23日 高校等

34176 10月23日 高校等

34177 10月23日 高校等

34178 10月23日 高校等

34179 10月23日 高校等

34180 10月23日 高校等

34181 10月23日 高校等

34182 10月23日 高校等

34183 10月23日 高校等

34184 10月23日 高校等

34185

1289



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案ではライカムを通るため、沖縄の産業発展に繫がり、良いと思った。
問4 **

問5
利用料金が高いと利用しなくなるため、考慮してほしいです。
交通渋滞の緩和が実現すると嬉しいです。

問3
観光地の移動利便性向上と中南部都市園の交通渋滞穏和の両方の実現が本当に可能なのか。目的地の一致の場合はどの程度なのか。
駅から目的地までが徒歩圏内でなければ利用率は減少すると考える。

問4 利用料金がどの程度になるか提示した方がいい。不発弾の影響はどの程度考えられるかの予想をたてた方が良い。
問5 それぞれ駅をどの辺に作るかを決めることで、生活に落とし込んで考えやすくなると思う。

問3
渋滞が解消されることは、とても嬉しいと感じた。
豊見城までは通ってないので、利用する頻度は少ない。

問4 豊見城まで路線を伸ばすことを検討してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県民が利用する際、駅から自宅まで移動距離が長い人が多いと思うので、対策案がなければ利用者は少ないと思う。
問3 Ｃ案の方が観光名所などを通るから良いと思う。
問4 地下にある方が良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案の方が、観光地も経由できて良い。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案が、たくさんの市町村に停まるからこの案が良い。
問3 **
問4 **
問5 ちゅら海とかまではつなげた方が、観光客や利用者にとって便利だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
空港から名護まで一本で行ける路線と各観光地を廻れる線が欲しいと思いました。
美ら海までの路線があっても良い。PASMOなどの全国で使えるＩCカードの導入。

問5 実現してほしい。
問3 観光地を中心に停車駅をおいてくれると便利だなと思いました。
問4 交通渋滞が減るならいいなと思いました。
問5 実現してほしいです。
問3 とても細かく考えられていて良いと思いました。
問4 沖縄が発展できるような取組を考えているので、とても良いと思います。
問5 沖縄の発展を期待しています。
問3 地下鉄を導入するときに不発弾とかが気になります。
問4 モノレールやバスなどの公共交通を利用していきたい。
問5 沖縄のさらなる活性化のために頑張りましょう！
問3 鉄軌道計画にあたっての高齢者の配慮。
問4 **
問5 **

問3
とてもいいと思う。
沖縄の未来の発展のために作った方がいい。

問4 沖縄の発展のたのに経済的なことも含め、沖縄県民全員状況を把握し取組んでいきたい。
問5 鉄軌道導入を心から祈っています。
問3 今後の活動に期待します。
問4 利便性を考えると、私は寄付なども努力していきたいと思います。

問5
沖縄を発展させましょう。

問3
現在の沖縄県は交通面に関しては、不便だと思うので、鉄軌道を導入することで観光客は増加すると思う。

問4 **

問5
地球温暖化に対する二酸化炭素排出量の軽減や、「歩かない県」に対する歩行量の増大を目的に、長寿の県を目指すため鉄軌道は導入し
た方が良いと思う。

問3
沖縄に電車の敷地はあるのですか？
車が走るのに影響があったら、少し嫌です。でも上等そうです。

問4 工事中の道路は守るようにする。

問5
電車料金を安くしてほしい。
車にも影響しないように作ってほしい。

問3 工事中の渋滞が気になる。
問4 お金をもっと安くしてほしい。
問5 車線規制をすると、さらに渋滞がひどくなるのではないかと思った。
問3 渋滞が無くなることはいいと思う。
問4 お金を安くしてほしい。
問5 **
問3 現在でも国道58号は渋滞しているが、工事期間中、車線規制を行うと余計渋滞はひどくなるのではないか。
問4 大型ショッピングセンター等の近くに駅を作ってほしい。
問5 **

34206 10月23日 高校等

34207 10月23日 高校等

34208 10月23日 高校等

34211 10月23日 高校等

34212 10月23日 高校等

34204 10月23日 高校等

34205 10月23日 高校等

34187 10月23日 高校等

34188 10月23日 高校等

34189 10月23日 高校等

34190 10月23日 高校等

34191 10月23日 高校等

34192 10月23日 高校等

34193 10月23日 高校等

34194 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34210 10月23日 高校等

34209

34197 10月23日 高校等

34195 10月23日 高校等

34196 10月23日 高校等

34198 10月23日 高校等

34199 10月23日 高校等

34200 10月23日 高校等

34201 10月23日 高校等

34202 10月23日 高校等

34203 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 生活環境への影響で適切な防音対策などが必要とあったが、どうやって防音対策するのかなと疑問に思いました。
問4 もし鉄軌道を導入するのであれば、高齢者が安心して利用できるような車両を作ってほしいです。
問5 観光客にとって、も鉄軌道ができれば交通面に不安がなくなると思う。

問3
将算性分析で、上下一体方式の黒字転換しないとあるが、ずっと赤字の状態ということになるのか？
ずっと赤字が続くことになり、結局利用料金が上がるなど、私達市民や利用者の負担が大きくなることはないのか。
ガソリン代と利用料金がどのぐらいの比になるのか、そういうところを知りたい。

問4 **

問5
鉄軌道を導入することで沖縄の自然や風景を壊すことにならないか、また沖縄では飲み会なども多いイメージがあり、夜の利用者もいると思
うが、そのせいで、駅まわりの衛生が保たれないということになったりはしないのか。

問3 鉄軌道ができることで地域、県の発展にも繫がるのでとても良いと感じる。
問4 車、鉄軌道をうまく乗りわけることが大切だと感じた。
問5 **
問3 国道58号や高速道路を避けることで、北部、中部、南部を結ぶ交通手段ができると思った。

問4
観光客や県民の移動手段、高齢者の社会交流、引きこもり予防、沖縄のシンボル的なものになって欲しいと思う。
外国の方も増えると思うので英語を勉強する。

問5 **
問3 **
問4 美ら海水族館など糸満にもつなげるともっとよいかと思った。
問5 **
問3 沖縄の地面には爆弾が多いと聞きますが、地下鉄を開通しても大丈夫なのか疑問に思います。
問4 利便性向上しそうなので、良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 B案がいいと思いました。
問3 モノレールはどうなるんですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 D案が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
ありだと思います。
通ればいいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールはどうなりますか。
問4 **
問5 C派生案が良いと思います。
問3 黒字転換しない案での建設にメリットがあると思えない。
問4 通過する市町村の観光する場所も多くする必要があると思う。
問5 **
問3 道路工事が始まることによる交通渋滞が心配です。
問4 **
問5 C派生案がいいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
道路を工事するときの渋滞は大丈夫ですか？
不発弾等の問題は大丈夫ですか？

問4 **
問5 C派生案がルートもいいと思いました。
問3 道が狭い沖縄に、どのように造るのかと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
那覇～名護のルートですけど、沖縄一周のルートってできませんか？
厳しいなら北部のやんばるまでの一直線でもいいので作ってほしいです。

問3 那覇から名護間の料金はいくらいになるのでしょうか。
問4 地下に作る場合は不発弾処理をお願いします。
問5 **
問3 料金はどのぐらいになるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇～名護の結果をみて、南部地区についても検討してほしい。

34229 10月23日 高校等

34230 10月23日 高校等

34231 10月23日 高校等

34232 10月23日 高校等

34233 10月23日 高校等

34234 10月23日 高校等

34235 10月23日 高校等

34236 10月23日 高校等

34237 10月23日 高校等

34221 10月23日 高校等

34222 10月23日 高校等

34223 10月23日 高校等

34224 10月23日 高校等

34225 10月23日 高校等

34226 10月23日 高校等

34227 10月23日 高校等

34228 10月23日 高校等

34213 10月23日 高校等

34214 10月23日 高校等

34215 10月23日 高校等

34216 10月23日 高校等

34217 10月23日 高校等

34218 10月23日 高校等

34219 10月23日 高校等

34220 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3

鉄道には反対ではないが、国道330号と国道58号での比較というより、バス利用の多い所、車の渋滞が多い所を、もっと那覇～北谷はこの
位って比べた方が良い気がしました。それをもとに、県民ができるだけ多くの人が使えるようにならないとすぐ利用者が減ると思う。
また、今でもバス乗る方が少なく、バス代金が上がっていますがが、鉄道を作ることでまた上がりますか？そうすると鉄道のない地域の人が
損をする気がします。
また、そのために地域を離れ、過疎化は進むと考えています。そこに対しての対策は何かありますか？

問4
興味を持って周りとも話していきたいと思います。
要望としては、やはり便利はいいが、自然を壊さないようにお願いします。
できれば地下がいいと私は思っています。

問5
イオンなどでの展示で興味をもちましたが、説明の人がいて見ることができませんでした。私だけだったらすみません。
できれば展示と質問（説明）コーナーとかを、分けてはもらえないでしょうか。

問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 D案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 D案が良いと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞。
問4 **
問5 **
問3 なるべく多い場所にとまれたらいいと思う。
問4 地下にできたらいい。
問5 糸満とかやんばるとかにも作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
鉄軌道を作る前に道路を広くして車線を増やしほしい。

問5 車線を増やしてほいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国頭はなぜ鉄道を通さないのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 B案がいい。
問3 B案がいいと思います！
問4 **
問5 頑張ってください！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34245 10月23日 高校等

34246 10月23日 高校等

34247 10月23日 高校等

34248 10月23日 高校等

34249 10月23日 高校等

34250 10月23日 高校等

34251 10月23日 高校等

34238 10月23日 高校等

34239 10月23日 高校等

34240 10月23日 高校等

34241 10月23日 高校等

34242 10月23日 高校等

34243 10月23日 高校等

34244 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34258 10月23日 高校等

34259 10月23日 高校等

34260 10月23日 高校等

34261 10月23日 高校等

34262 10月23日 高校等

34263 10月23日 高校等

34252 10月23日 高校等

34253 10月23日 高校等

34254 10月23日 高校等

34255 10月23日 高校等

34256 10月23日 高校等

34257
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 B案がいいと思う。
問4 電車があると便利。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満市にも通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 海洋博公園や今帰仁までは通さないのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道を導入するよりも、モノレールが拡大していく方が良いのではないかと思いました。
問5 **
問3 環境汚染などが気になります。
問4 **
問5 **
問3 電車が時間通りに来るか。停車駅が少ない。駅が徒歩圏内にないと使わないと思う。
問4 鉄道の前にモノレールの駅を増やした方がいい気が。
問5 **

問3
米軍との協力。
費用は黒字にならないのに運用可能か。

問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない・・・財政厳しくなるのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
このアンケート結果から何を得たいのか分からない。
駅までのバスがあるならいいかも。
田舎の地域は結局車を使用する。

問3 電車が時間通りに来るのか。時間通りに来なかったら車の数も減らないし、渋滞回避にはならないかと・・・。

問4
乗り方について、県外に行った時に意外と暗黙のルールが多かったことに驚きました。
乗り方も知っていないと、後々使う人は減るのかなあと思いました。

問5 **
問3 観光客あって運営が成り立つと思いました。
問4 **
問5 **
問3 近くの道路工事もとても長引いたので（東バイパス、真玉橋西）、構想の年数で本当に完成するのか疑問がある。
問4 **
問5 鉄道導入と並行してバス経路も検討した方が良いと感じた。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
道路のどこを鉄道にするのか。
逆に道路の改善はどうだろうか。
鉄道なら地下が良い。

問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗客がどれくらいいるのか気になった。黒字になる日は来るのか・・・。
問4 例えば、鉄道で名護まで行くと、時間と料金がどれくらい要するのか知りたい。
問5 **
問3 決定や着工に時間がかかり、実現できるのかと不安になりました。
問4 県で協力してできるイメージができませんでした。
問5 モノレールを案に出てるルートで繋げた方がいいのかなと思います。

34278 10月23日 高校等

34279 10月23日 高校等

34280 10月23日 高校等

34281 10月23日 高校等

34282 10月23日 高校等

34283 10月23日 高校等

34284 10月23日 高校等

34285 10月23日 高校等

34286 10月23日 高校等

34287 10月23日 高校等

34288 10月23日 高校等

34289 10月23日 高校等

34290 10月23日 高校等

34269 10月23日 高校等

34270 10月23日 高校等

34271 10月23日 高校等

34272 10月23日 高校等

34273 10月23日 高校等

34274 10月23日 高校等

34275 10月23日 高校等

34276 10月23日 高校等

34277 10月23日 高校等

34267 10月23日 高校等

34268 10月23日 高校等

34264 10月23日 高校等

34265 10月23日 高校等

34266 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 複数路線あれば導入してもいいとは思う。
問4 利便性を考えると、マイカーやタクシーの方が良い。
問5 利用するのは観光客メインになると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりやすく記載されていました。
問4 分かりやすかったです。

問5
沖縄のゆっくりとした「うちなータイム」を大切にしたい。
この鉄道が発展していくと、時間の流れがきっちりとして早く感じてしまいそう。
しかし、強いて言うなら、Ｃ派生案です。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 運賃はいくらかかるのか？時間帯などによって利用状況も変わると思います。
問4 居酒屋の周辺などにも停留所を作ってほしいです。
問5 **
問3 地震や津波が起きた場合、どのような対策をしていくのか具体的に知りたいと思いました。

問4
タクシーとモノレール、バスと鉄軌道を比べる表を作ってほしいです。
例えば、料金、時間、距離など。

問5 **
問3 私は車を持っていないので、そういう学生には良いなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本部～今帰仁には行かないんですか。
問4 **
問5 県民のために作ってください。
問3 お金など（料金）。
問4 **
問5 那覇からライカムとかまで繋げてほしい。
問3 お金。本当に必要なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道ができたら、運動不足の解消も含めて利用したい。
問5 **
問3 **
問4 鉄道が開通したら、ぜひ利用したいです。交通渋滞を緩和させたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 世界一の電車。
問3 **
問4 一番は県民の皆さんの声が大事だと思うので、県議会などでは判断しないでください。
問5 県民の声が大切！！それだけだと思います！！
問3 **
問4 **

問5
うるま市安慶名も通ってほしいです。
5年後ぐらいにはできてほしいです。

問3 **
問4 **

問5
時間通りに運行してほしい。
地元割引お願いします。
観光客にも分かりやすい運行地図、パンフレットがほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 今のままでいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 所要時間が短縮されて、渋滞を防ぐことができると感じた。
問4 沖縄市ルートも作ってほしい。
問5 とても楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **

34315 10月23日 高校等

34316 10月23日 高校等

34293 10月23日 高校等

34294 10月23日 高校等

34295 10月23日 高校等

34296 10月23日 高校等

34297 10月23日 高校等

34298 10月23日 高校等

34299 10月23日 高校等

34300 10月23日 高校等

34291 10月23日 高校等

34292 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34306 10月23日 高校等

34307 10月23日 高校等

34308 10月23日 高校等

34309 10月23日 高校等

34310 10月23日 高校等

34311 10月23日 高校等

34312 10月23日 高校等

34313 10月23日 高校等

34314 10月23日 高校等

34301 10月23日 高校等

34302 10月23日 高校等

34303 10月23日 高校等

34304 10月23日 高校等

34305

34317 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 カバ-出来る範囲を考えた場合、本当に必要があるか疑問。
問4 **

問5
今アンケートは実施をする上での想定ですが、そもそも鉄軌道が沖縄に必要かどうかから考えた方がよいのでは？　それから先駅がどれだ
け増えるか分からないが、増やし過ぎても北部まで1時間の利点は失われるし、増やさない場合、恩恵が薄い地域の同意は得られないと思

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道を導入するにあたって予算が気になりました。
鉄軌道の建設費も国民の税金から出ることを考えると、予算がどうようになっているか知りたいと思いました。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地元割引お願いします。
問3 鉄道を導入して、沖縄の海や自然に悪影響はないのか。

問4
人身事故が起こりにくいような取り組み。
低コストでの乗車可能。

問5 **
問3 西海岸に集中しているので、東側にもあれば助かります。
問4 周辺の駐車場なども整備していただけたら。
問5 **
問3 **
問4 鉄道ルート周囲の活性化、ショッピングモール、パワースポット。

問5
せめて海洋博公園までつなげてほしい。
工事している間の道路が心配、余計に渋滞しそう。
モノレールをつなげた方が早くないですか？

問3 **
問4 **

問5
海洋博公園に行く観光客は多いと思うので海洋博公園までつなげた方が良いと思います。
モノレールはどうなるんですか？

問3 観光客にとってはいいと思う。
問4 **
問5 西原町も検討してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞の解決も重要だが、お年よりなど地域の方の利便性や活動の範囲拡大に繫がればいいなと思う。
問4 車椅子などに便利なバリアフリーを目指すことで多くの人に利用してもらえると思う。
問5 **
問3 鉄道利用が増え、渋滞が改善されると感じた。
問4 **
問5 西原方面にも拡張してほしい。
問3 **
問4 個人的にうるま市のルートをお願いしたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールが赤字なので導入しない方が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **

34343 10月23日 高校等

34344 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34330 10月23日 高校等

34331 10月23日 高校等

34332 10月23日 高校等

34333 10月23日 高校等

34334 10月23日 高校等

34335 10月23日 高校等

34336 10月23日 高校等

34337 10月23日 高校等

34338 10月23日 高校等

34339

34322 10月23日 高校等

34323 10月23日 高校等

34324 10月23日 高校等

34325 10月23日 高校等

34326 10月23日 高校等

34327 10月23日 高校等

34328 10月23日 高校等

34329

34341 10月23日 高校等

34342 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34340 10月23日 高校等

34318 10月23日 高校等

34319 10月23日 高校等

34320 10月23日 高校等

34321 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 南部にも通してくれるとありがたいです。
問3 南部の奥の方までつながっていないのが残念。
問4 駅の近くに駐車場があると最南部や最北部の方も利用しやすくなると思う。
問5 **
問3 **
問4 南風原町までほしい。
問5 **

問3
様々な案をいくつか提示しており、各々の事業費が高額ということが理解できた。
工事期間が12～15年ということで、私達が30代頃に利用できるのではないかということに期待がもてた。

問4 自動車の利用が増え、渋滞が多発するようになっているので、目的地に応じてバスの利用やモノレール、徒歩など考えていこうと思った。
問5 **

問3
沖縄は観光客が多いので、車社会の沖縄にとってはとてもいいことだと思う。
那覇～名護までの距離を短縮することによって、観光客がいろいろな所で足を選ぶこともできると思う。

問4
鉄軌道を導入するようにあたり、工事での道路封鎖が起こり、少し問題になりそう。
仕方ないことだが、夜間の工事も行う事で、昼間の渋滞を少しでも防ぐことができるかもしれないと思った。

問5
より沖縄の活気が上がると思う。
地域の意見をしっかり聞き、畑や森などの被害をなるべく最小減にして工事を行う必要があると思いました。

問3 車社会の沖縄にとってはよいと思う。
問4 **
問5 **

問3
沖縄は戦後、鉄道がないことで道路が発達した経緯がある。
だから逆にデメリット（歩く）を補う方法として従来の道路が活躍できると思う。
問題となるのは自然の環境問題と土地の維持だと思われる。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
モノレールはどうなるのですか？
本部なども観光地がたくさんあるのに、名護までつなげてももったいない感じがするので、本部まで伸ばした方が良いと思う。

問3 **
問4 **
問5 海洋博までつなげてください。
問3 B案、B派生案、上下一体方式など、黒字転換が見込めないなら無理してつくる必要はないように感じる。
問4 過疎化の可能性のある地域の、活性を行う方法なども案があれば良い。
問5 **
問3 北部などの観光地へ行きやすくなるので、県外の方が行動しやすくなると思います。

問4
県外での生活の経験を生かして、鉄道の良さを沖縄に広めたいと思います。

問5 鉄道を作るにあたって、県外で利用可能な電子カードを使えるようになる。
問3 **
問4 **

問5
沖縄の人は鉄道に対する知識が少ないと思うので、作る人も沖縄の人ではなく、JRを呼んだ方が良いと思います。
モノレールも失敗だったと聞いているため考えてみてください。
JRが作れば内地の人もＳｕｉｃａが使えるため便利だと思います。

問3 総事業費の財源はどうするの？
問4 **
問5 鉄軌道には賛成できない。
問3 沖縄の景観が損なわれるので反対です。
問4 県民が使用しなかったら、更なる渋滞を招くと思うので反対です。
問5 絶対反対です。
問3 国道330号の渋滞は昔から困っていたので、国道330号には大事だと思う。
問4 駅が家の近くにあってほしい。
問5 豊見城も最近発展しているので、豊見城つなげる。

問3
なぜ、市町村平等といいながら、那覇から南、名護から上は通ってないのか？
あまり変わらないと思う。

問4 **
問5 **
問3 本当に町の発展につながるのか？
問4 通行状態の緩和が見込めれば良いと思います。
問5 南城市は行わなくていいのですが、与那原までお願いしたいです。
問3 どういう理由で通る地域が決まったのか気になった。
問4 渋滞は、個人的にも改善してほしいことだったので、良い案かなと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 道路中央分離帯への高架橋の整備は、リスクを考慮したうえで、やるべきではないと思う（過去の事例から）。
問3 県内在住の人が使用するのか？疑問（県民性）。
問4 **
問5 **
問3 南部のもっと下の方までいってほしい。
問4 南部のもっと下の方までいってほしい。
問5 南部のもっと下の方までいってほしい。糸満とか。深夜2時ぐらいまでは運営してほしい。
問3 運賃は？
問4 渋滞が減るならありがたい。
問5 **
問3 那覇より南部側への導入を考えてほしい。
問4 **
問5 実際の鉄軌道が運行する時間帯などを明確にしてほしい。
問3 那覇市と沖縄市だけつなげても良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 最寄り駅の数を増やさないと意味がないと思う！
問5 チケットの値段を安く！
問3 いい案だと思う！
問4 ぜひお願いします。
問5 がんばれ！

34347 10月23日 高校等

34348 10月23日 高校等

34349 10月23日 高校等

34350 10月23日 高校等

34351 10月23日 高校等

34352 10月23日 高校等

34353

34365 10月23日 高校等

34366 10月23日 高校等

34367 10月23日 高校等

34368 10月23日 高校等

34369 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34354 10月23日 高校等

34355 10月23日 高校等

34356 10月23日 高校等

34357 10月23日 高校等

34358 10月23日 高校等

34359 10月23日 高校等

34360 10月23日 高校等

34361 10月23日 高校等

34362 10月23日 高校等

34363

34345 10月23日 高校等

34346 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34364 10月23日 高校等

34370 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
都会になるなーと思った。
県全体が発展するので良いと思った。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 土地などは、どうするのかという問題。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 周りの景色が見えた方が良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北部などに鉄道がいかないのは、困る人もいるのではないか思った。
問3 沖縄都市モノレールは、那覇市のみで実施して採算がとれているが、北部までつなげて採算がとれるかが不安。
問4 **
問5 やるなら早めに利用できるようにしてほしい。
問3 良いことばっかでいい感じだと思う。
問4 **
問5 これで沖縄全体が元気になるといいですね。
問3 **
問4 **
問5 B案がいい。

問3
自分の利益だけでなく、未来の沖縄の発展のために必要なルートの選択が大切だと感じました。
糸満からのルートもあればといいなあと思いました。

問4 名護より北部地域の発展にも貢献できる事業であってほしいと思う。
問5 楽しみにしています。
問3 黒字になることはないのに何故やるのか？発展にともなう景気向上なのか？
問4 行政には、鉄道の必要性をもっと県民に伝えてほしい。
問5 **
問3 鉄道を作るまでの交通渋滞はどうするのか。
問4 **
問5 あったら便利だと思う。
問3 名護までしか鉄軌道がないようなので、南部に気軽に行けるようにもっと長くした方が良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 自然環境がくずれないか心配。工事期間の交通便は？
問4 高齢者などが利用しやすいような工夫を具体的にあげる。
問5 **
問3 D案いいなと思ったけど、那覇から東恩納が遠い。
問4 **
問5 **
問3 県民の交通弱者を第一に考えてもらえるといいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 恩納村は通したいです。
問3 第一に黒字を目指すべきでは。
問4 地下だと沖縄の景色を見れないのでは。
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車にあまりくわしくないので、よく分からない。
問4 レンタカーが減るといい。
問5 南部にもつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 海は汚さんで！
問3 鉄道が通る場所が気になりました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34377

34389 10月23日 高校等

34390 10月23日 高校等

34391 10月23日 高校等

34392 10月23日 高校等

34393 10月23日 高校等

34394 10月23日 高校等

34395 10月23日 高校等

34396 10月23日 高校等

34397 10月23日 高校等

34398 10月23日 高校等

10月23日 高校等

10月23日 高校等

34378 10月23日 高校等

34379 10月23日 高校等

34382 10月23日 高校等

34383 10月23日 高校等

34384 10月23日 高校等

34385 10月23日 高校等

34386 10月23日 高校等

34387 10月23日 高校等

34388

高校等

34375

34371 10月23日 高校等

34372 10月23日 高校等

34373 10月23日 高校等

34374 10月23日

10月23日 高校等

34376 10月23日 高校等

34380 10月23日 高校等

34381 10月23日 高校等

1297



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで1時間で行けるのは、とても便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の海を観れるようなルートがいい。
問3 これからの沖縄が発展するにあたり、とてもいい案だと思った。
問4 内地よりも沖縄県の人は車を持ってる人が多いから、その分県内の人はあまり使わないと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県らしくなくなるのが少しさみしいです。
問3 **
問4 **
問5 沖縄らしくなくなるのが少しさみしいです。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのように統計をとったのか、信実性に欠ける。
問4 できる限り事業費をおさえてほしい。
問5 Ｂ派生案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 道が混むのが改善されるなら嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34423 10月23日 高校等

34424 10月23日 高校等

34425 10月23日 高校等

34426 10月23日 高校等

34400 10月23日 高校等

34401

34413 10月23日 高校等

34414 10月23日 高校等

34415 10月23日 高校等

34416 10月23日 高校等

34417 10月23日 高校等

34418 10月23日 高校等

34419 10月23日 高校等

34420 10月23日 高校等

34421 10月23日 高校等

34422 10月23日 高校等

34411 10月23日 高校等

34412 10月23日 高校等

34399 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34402 10月23日 高校等

34403 10月23日 高校等

34404 10月23日 高校等

34405 10月23日 高校等

34406 10月23日 高校等

34407 10月23日 高校等

34408 10月23日 高校等

34409 10月23日 高校等

34410 10月23日 高校等

1298



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 もっと広げてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地上か地下で、どこを通った方がいいか、変わると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 それ見てません。
問4 鉄道をつくる面積はあるのか？モノレールを延ばすのは？
問5 **
問3 不発弾処理の事故。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるから作らなくていいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞が緩和できると思った。
問4 早く鉄軌道が普及してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部の人間からするとあまり感じることがない。
問3 **
問4 レンタカーの需要がなくなりませんか？
問5 レジャー施設をもっと造ってほしい。そうすると利用する人も増えそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34437 10月23日 高校等

34438 10月23日 高校等

34439 10月23日 高校等

34440 10月23日 高校等

34441 10月23日 高校等

34442 10月23日 高校等

34443 10月23日 高校等

34444 10月23日 高校等

34445 10月23日 高校等

34427 10月23日 高校等

34428 10月23日 高校等

34429 10月23日 高校等

34430 10月23日 高校等

34431 10月23日 高校等

34432 10月23日 高校等

34450 10月23日 高校等

34451 10月23日

34446 10月23日 高校等

34447 10月23日 高校等

34448 10月23日 高校等

34449

34433 10月23日 高校等

34434 10月23日 高校等

34435 10月23日 高校等

34436 10月23日 高校等

10月23日 高校等

高校等

34452 10月23日 高校等

34453 10月23日 高校等

34454 10月23日 高校等

1299



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まず7つのルートが知らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 新しい交通機関ができるのはいいと思う。
問4 通すなら沖縄全域に鉄軌道を通してほしい。
問5 **
問3 事業費が安くても5200億と高いと思う。そんなにあるなら環境の整備に使った方がよいと思った。
問4 **
問5 **
問3 交通機関が増えていいと思います。
問4 **
問5 **
問3 観光地に通ってるといいと思いました。
問4 **
問5 工事で道が混むのはイヤです！
問3 よく分からなかった。読みづらい。
問4 まちが賑わうことはいい事ですが、沖縄県に住む人のことを考えたうえで進めてほしいです（観光客目当ての利益ではなく）。
問5 **
問3 難しい。沖縄には鉄道がなく、なじみがないのでよく分かりませんでした。
問4 観光客が増えるように、沖縄のステキな所をたくさん調べたい。
問5 **
問3 難しくてよく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄で普及するか分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 夢があっていいと思います。
問4 安全第一。
問5 出かける範囲や、遊びの範囲が広がっていい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 混雑するのはいやです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は良い案だが、現実的に無理だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 障がいを持った人でも、乗り降りしやすいように。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

34480 10月23日 高校等

34481 10月23日 高校等

34482 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34471 10月23日 高校等

34472 10月23日 高校等

34473

34455 10月23日 高校等

34456 10月23日 高校等

34474 10月23日 高校等

34475 10月23日 高校等

34476 10月23日 高校等

34477 10月23日 高校等

34478 10月23日 高校等

34479 10月23日 高校等

34457 10月23日 高校等

34458 10月23日 高校等

34459 10月23日 高校等

34460 10月23日 高校等

34461 10月23日 高校等

34462 10月23日 高校等

34463 10月23日 高校等

34464 10月23日 高校等

34465 10月23日 高校等

34466 10月23日 高校等

34467 10月23日 高校等

34468 10月23日 高校等

34469 10月23日 高校等

34470

1300



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 楽しそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールとバス、タクシーの連携が見えない。どういう方針なのかはっきりしてほしい。
問5 マイカーではなく公的交通手段を使ってください、とのＣＭを流している割りには、ルート案は自分みたいにマイカーを持っていない県民には
問3 導入するにあたり交通問題はどうするのか？
問4 **
問5 **
問3 狭い沖縄で実現可能か？
問4 財源は？モノレールは？
問5 **
問3 高いなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 現実に導入が可能なのか疑問に思う。
問4 **
問5 現実に導入ができてほしい。
問3 **
問4 **
問5 正直、沖縄に鉄道は必要ないと感じました。狭いので、車、バスがあれば十分だと感じた。
問3 採算はとれるのか？
問4 **
問5 駅周辺が楽しくなれば採算はとれそうだ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｃ案、Ｄ案がいいな。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりルートに変化ない気がします。
問4 道路をもっと広く！快適に！
問5 **
問3 道路に影響はないのか。道幅は大丈夫か。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自家用車を乗り継ぎする人は、駐車料金を契約駐車場が多い自宅と、駅の駐車場の2か所分の出費になるので、支出が多くなるのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができたら便利になると思うため、早めにできると良いなって思った。
問3 便益が高いほど、社会的にどんなメリットが多いんだろうと、疑問に思った。
問4 バスのサービスや利用環境の改善に取組んでほしい。
問5 **

10月23日 高校等

34498 10月23日 高校等

34499 10月23日 高校等

34500 10月23日 高校等

34501 10月23日 高校等

34502 10月23日 高校等

34503 10月23日 高校等

34504 10月23日 高校等

34505 10月23日 高校等

34506 10月23日 高校等

34507 10月23日 高校等

34508

34510 10月23日 高校等

34493 10月23日 高校等

34494 10月23日 高校等

34483 10月23日 高校等

34484 10月23日 高校等

34495 10月23日 高校等

34496 10月23日 高校等

34497

34509 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34485 10月23日 高校等

34486 10月23日 高校等

34487 10月23日 高校等

34488 10月23日 高校等

34489 10月23日 高校等

34490 10月23日 高校等

34491 10月23日 高校等

34492 10月23日 高校等

1301



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 あまり必要性を感じないです。混雑するのが良くなればいいですね。
問4 **
問5 **
問3 鉄道が使われなかったらどうしよう。
問4 **
問5 **
問3 使用中の道路上の工事を行うという事で、それに伴う渋滞を解消することはできるのか。15年と長い期間なので。
問4 沖縄の人は歩くということがないので、駅までの距離が遠かった場合、駅まで車で行くのか、その駐車場の代金等を考えるとどうなのか。
問5 バス会社やタクシー会社に影響はないか。
問3 恩納村は西ルートが良い。観光客が多く利用する、利益確保につながる。
問4 観光客の利用も見据えて、周辺施設の充実、渋滞緩和策もしっかり検討してほしい。
問5 賛成です。早く進めてください。Ａ案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案の事業費や工事期間が問題のように感じた。
問4 **
問5 **
問3 車社会であちこち渋滞してるので、解消できればいいと思います。
問4 観光立県のため観光客にも分かりやすい鉄軌道にしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 障がい者が利用しやすいようなサービスが整っているか気になりました。
問4 交通渋滞の緩和につながるように頑張ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷、沖縄市はいいが後半を東側にすると渋滞の緩和できると思う。
問4 バスやタクシー、ショッピングモール、駅ビルなど連携したほうがいいと思う。
問5 駅の近くにパーキングを確保してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 赤字補填。
問5 **
問3 鉄道を利用する人はあまりいないと思うけど、どうするのかな。
問4 **
問5 モノレールは？
問3 **
問4 鉄道員をどうするのか？
問5 **
問3 便利なのであったほうがいいです。
問4 道が広くしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からなかった、ごめんね・・・。
問4 **

問5
電車があったほうがいいと思います。
頑張れ！応援します！

問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上下一体方式だと黒字転換しないということは、公共の全額負担しか実現できないので、無理に近い状況なのでは？
問4 観光客は荷物を預けるところが問題になってくると思うので、宿泊ホテルの最寄りの駅などとの協力が必要では？
問5 **
問3 車社会なので交通機関がスムーズに進むことは良いことだと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 良いと思う。
問4 勉学が忙しいため、取り組みたいことはないが、頑張って導入してほしい。
問5 北部や中部の人のためにもつくったほうが良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34533 10月23日 高校等

34534 10月23日 高校等

34535 10月23日 高校等

34536 10月23日 高校等

34537 10月23日 高校等

34538 10月23日 高校等

34531 10月23日 高校等

34532 10月23日 高校等

高校等

34511 10月23日 高校等

34512 10月23日 高校等

34513 10月23日 高校等

34514 10月23日 高校等

34515 10月23日 高校等

34516 10月23日 高校等

34517 10月23日

10月23日 高校等

34522 10月23日 高校等

34523 10月23日 高校等

34524 10月23日 高校等

34525 10月23日 高校等

34526 10月23日 高校等

34527 10月23日 高校等

34528 10月23日 高校等

34529 10月23日 高校等

34530 10月23日 高校等

34518 10月23日 高校等

34519 10月23日 高校等

34520 10月23日 高校等

34521

1302



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入よりかは、モノレールの駅を多くしたほうが良いと感じました。
問4 鉄軌道を導入にあたって、高齢者への免許をどうするかを考えてほしい。これ以上高齢者の事故を増やしてほしくない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道330号沿いが良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞が改善するのはいいことだと思う。
問4 自動車移動に頼りすぎないようにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅名を考えて決めたいです。

34542 10月23日 高校等

34543 10月23日 高校等

34544 10月23日 高校等

34545 10月23日 高校等

34546 10月23日 高校等

34547 10月23日 高校等

34548 10月23日 高校等

34549 10月23日 高校等

34550 10月23日 高校等

34539 10月23日 高校等

34540 10月23日 高校等

34541 10月23日 高校等

1303



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車はいりません。

問3
あまりいらないと思う。
事故が増えそう。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案が個人的に便利なのでこのルート希望。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 優先席をかなりの数設けるべき。
問5 **
問3 **
問4 優先席を増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 塩害が不安です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄市までつくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金がかかるならやめた方がいいと思う。別の問題が出てくると思う。
問3 長い時間も掛かりそう。
問4 **
問5 **
問3 駅までの距離が遠いと利用しづらい。
問4 **
問5 **
問3 難しいと思った。
問4 沖縄はモノレールがこれからどんどんできてくるから必要ないと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34557 10月23日 高校等

34558 10月23日 高校等

34559 10月23日 高校等

34560 10月23日 高校等

34561 10月23日 高校等

34562 10月23日 高校等

34563 10月23日 高校等

34551 10月23日 高校等

34552 10月23日 高校等

34553 10月23日 高校等

34554 10月23日 高校等

34555 10月23日 高校等

34556 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34570 10月23日 高校等

34571 10月23日 高校等

34572 10月23日 高校等

34573 10月23日 高校等

34574 10月23日 高校等

34575 10月23日 高校等

34576 10月23日 高校等

34577 10月23日 高校等

34578 10月23日 高校等

34564 10月23日 高校等

34565 10月23日 高校等

34566 10月23日 高校等

34567 10月23日 高校等

34568 10月23日 高校等

34569

1304



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 最新の交通方法をとることは大変すばらしい。
問4 お金の寄付。
問5 自然を破壊しないようにつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境が悪化しないで、鉄軌道をつくれるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 応援してます！
問3 **
問4 **

問5
車がない時や、車を持っていない人はとても便利だと思うけど、事故の危険性が増えるし、モノレールやバス、タクシー利用が減るし、その人
達の仕事がなくなり、活性化より悪化するのではないかと思う。

問3 **
問4 **

問5
糸満市に住んでいるので、あまり身に湧かないです。
鉄道つくるよりモノレールの領域を広げたらいいのでは？と思いました。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 同じ北谷でも美浜とか謝苅の上の方とかいろいろあるから、どこなのかなと気になった。
問4 **
問5 沖縄に鉄道ができたら嬉しいです。
問3 自然を守ってほしい。
問4 **
問5 森や公園、海とか、子供の遊ぶ場所を大切にしていきたい。
問3 **
問4 **
問5 車の方が便利だと思う。
問3 ルートとアクセス方法。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 特に混雑する場所に導入してほしい。与儀十字路、高校が多い場所等。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要性が分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利便性の向上が伸びるのであれば良いと思います。
問4 今の所まだ考え中です。

問5
今はまだ実施案に対してはあまり理解していませんが、本格的に工事などが始まると分かりやすくなると思います。那覇中心にモノレールも
あるので、中部（うるま市）～名護への交通機関も延ばしてほしいですね。

問3 ターゲットになるのは、観光客重視っぽいので、県民としては必要性が分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車社会なので、案自体は素晴らしいと思う。
問4 車も使用するかもしれないので、道路の確保。
問5 モノレールの使用頻度も少ないので、モノレールを延ばしていったらどうか？

34590 10月23日 高校等

34591 10月23日 高校等

34592 10月23日 高校等

34593

34605 10月23日 高校等

34606 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34594 10月23日 高校等

34595 10月23日 高校等

34596 10月23日 高校等

34597 10月23日 高校等

34598 10月23日 高校等

34599 10月23日 高校等

34600 10月23日 高校等

34601 10月23日 高校等

34602 10月23日 高校等

34603 10月23日 高校等

34604 10月23日 高校等

34581 10月23日 高校等

34582 10月23日 高校等

34583 10月23日 高校等

34584 10月23日 高校等

34585 10月23日 高校等

34586 10月23日 高校等

34579 10月23日 高校等

34580 10月23日 高校等

34587 10月23日 高校等

34588 10月23日 高校等

34589 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城までつくって下さい。
問3 なんで全部通さないんですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学割とかあってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 「学割」希望します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいかなと思ったんですが、北中城のところ東側が栄えるともっと沖縄が良くなるかなと、悩みます。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞緩和を期待しています。
問3 **
問4 **
問5 自然を壊さないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールが良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34629 10月23日 高校等

34630 10月23日 高校等

34631 10月23日 高校等

34632 10月23日 高校等

34627 10月23日 高校等

34628 10月23日 高校等

34633 10月23日 高校等

34634 10月23日 高校等

34607 10月23日 高校等

34608 10月23日 高校等

34609 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34618 10月23日 高校等

34619 10月23日 高校等

34620 10月23日 高校等

34621 10月23日 高校等

34622 10月23日 高校等

34623 10月23日 高校等

34624 10月23日 高校等

34625 10月23日 高校等

34626 10月23日 高校等

34610 10月23日 高校等

34611 10月23日 高校等

34612 10月23日 高校等

34613 10月23日 高校等

34614 10月23日 高校等

34615 10月23日 高校等

34616 10月23日 高校等

34617
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **

問4
利用する側としては北谷や恩納村など西側を主に通りたい気もするが、沖縄県の発展することを考えると、発展している街のほうよりも、発
展していない田舎のほうに鉄道を通して、発展につなげてほしいという思いもあり、難しいです。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールにはない魅力はなに？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 中城もお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 爆弾はどうするのか？
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄道がほしいです。
問4 不発弾処理。
問5 **
問3 **
問4 駅から出るバスやタクシーなどの交通機関を充実させるとさらに便利だと思います。
問5 **
問3 那覇から宜野湾までつないでほしいです。
問4 前もって乗り方を覚えておく。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案は厳しいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通手段が増えるのはとても良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 いまいち理解しにくい部分もある。
問4 **

問5
観光客増やしたいなら本部にまで延長すべき。鉄軌道導入で渋滞がひどくなるのなら、車を使うなと遠回しに言っていると捉えます。モノレー
ルは今後どうするのでしょうか。

問3 **
問4 **
問5 沖縄はアクセスがあまり良くない分、南部とか観光地を中心にもっと停車地や通過する路線を増やせるといいなと感じた。
問3 東海岸のルートでの利用者がどれだけ確保できるのか疑問です。
問4 県民にどれだけ普及できるのかが課題と思います。特に公民館などを利用して説明会を頻繁にしていくといいかと思います。
問5 **
問3 路線を複雑な感じにしないで下さい。
問4 **
問5 一区間200円とかにして下さい。もっと安くてもいいです。
問3 **
問4 **
問5 モノレールが名護まで通ると、バスで行くより早いし運賃も安いと思うので楽しみです。交通渋滞も緩和されると思うのでいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
観光地や車を持てない18歳以下の人のことを考えると、Ｃ派生案が良いと思います。
肥満や交通問題が少しは改善されるのではないかと考える。
緊急時の際、救急車などスムーズに速く向かうことができる。

問3
費用が高く、生物や森林などに影響を与えてしまうのは良いのかと感じた。また、渋滞が改善されるとあるが、工事期間が長引くとそれこそ
渋滞になると思った。

問4
電車を利用したらプラスになるようなオプションをつけるべきだと思う。自動車を普段利用している人が電車を利用するのか考えると、最初は
興味があって電車を利用しても、年数が経つと減っていくと思う。

問5
鉄軌道を考えると、那覇を除く南部から北部への道が無く、観光客のためだけに導入しようとしているとしか思えない。モノレールもあるの
に、電車も那覇からしかないのは良いのか？

問3 **
問4 **
問5 糸満や名護の北部へのルート案があると県民全体が利用でき、また新たな観光地を増やせるのではと思います。

34638 10月23日 高校等

34639 10月23日 高校等

34640 10月23日 高校等

34641

34653 10月23日 高校等

34654 10月23日 高校等

34655 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34642 10月23日 高校等

34643 10月23日 高校等

34644 10月23日 高校等

34645 10月23日 高校等

34646 10月23日 高校等

34647 10月23日 高校等

34648 10月23日 高校等

34649 10月23日 高校等

34650 10月23日 高校等

34651 10月23日 高校等

34652 10月23日 高校等

34635 10月23日 高校等

34636 10月23日 高校等

34637 10月23日 高校等

34656 10月23日 高校等

34657 10月23日 高校等

34658 10月23日 高校等

34659 10月23日 高校等

34660 10月23日 高校等

34661 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいです。

問3
観光客だけ利用するのでは？鉄道を導入して沖縄県民の人が利用するのか疑問に思った。車社会になってしまっているので、通らない地域
の人たちからしたら、導入しなくてもと思う。

問4 経費がどれくらい必要で、沖縄県はその支払いが可能であるのか、もっと分かりやすい情報が必要だと思った。
問5 **
問3 自然環境、断層については、自然災害が多くなってきているので、とても気になる。生態系への影響もどの程度予測されているのか具体的に
問4 **

問5
結局、那覇から南にはできないので、那覇の渋滞緩和をうたってるが、解決しないと思う。現にモノレールできても解消されてない。マイカー
通勤している人の住んでいるところをもっと考えてほしい。バスも時間通りに来ないし、渋滞してるし、那覇から南のことも考えてほしい。モノ
レールと同じところにつくっても何のメリットも感じない。

問3 **
問4 **
問5 南部にはモノレールがあるから北部のほうが鉄軌道導入したほうがいいと思いました。
問3 都市化が進む。
問4 糸満や与那原、今帰仁、本部、国頭も結ぶべき。
問5 **
問3 バスのように、身近な地域にも対応して客を乗せれるのか、モノレールは便利だが都市に行かないと乗れない。
問4 モノレールと同じ考えをせず、できれば身近な方が買い物程度で乗れるものにしてほしい。
問5 車が多い沖縄、車の交通を妨げるものであってほしくない。
問3 米軍の話し合いがあるところは時間がかかりそう、鉄道をつくることで沖縄の1番の魅力の自然が阻害されないか心配。
問4 高齢者や障害のある方も利用しやすいようなサービス。
問5 **
問3 なぜ南城市がないのか。
問4 工事期間長い事で通行止めとかで混雑にならないか。
問5 いらないほうに賛成します。沖縄は車だけで充分で、鉄道の事故とか大事故になるため反対です。
問3 最寄りの駅に近くない人は利用しないと思われる。現在のモノレール状態。
問4 **
問5 **
問3 導入しても乗る方がいるのかな？と思う。そういうところに予算使わないで別のところに使ってほしい。
問4 バスを利用する方も少なくなっているので、導入しても大丈夫なのか？不思議に思う。一部の人は助かると思います。
問5 豊崎辺りも導入するならしてほしい。瀬長島、アウトレットモールですごく渋滞するので、その中を考えてほしいですね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より南にも通すべき。
問4 つくらなくても良い。
問5 モノレールを、那覇～名護で、鉄道を糸満から通すべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全く意味が分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長いと思いました。
問4 今取り込んでいることを終わらせてから、工事を始めると工事期間が短くなると思いました。
問5 那覇から名護まで短時間で行けるのは、いいと思う。
問3 why?
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 水族館まで延線。
問4 電車の音をうるさくするな。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールでいいと思う。
問3 いいと思った。
問4 あまり分からない。
問5 南城市にも通してほしい。

34686 10月23日 高校等

34687 10月23日 高校等

34688 10月23日 高校等

34689 10月23日 高校等

34677 10月23日 高校等

34678 10月23日 高校等

34675 10月23日 高校等

34676 10月23日 高校等

34679 10月23日 高校等

34680 10月23日 高校等

34681 10月23日 高校等

34682 10月23日 高校等

34683 10月23日 高校等

34684 10月23日 高校等

34685 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34666 10月23日 高校等

34667 10月23日 高校等

34668 10月23日 高校等

34669 10月23日 高校等

34670 10月23日 高校等

34671 10月23日 高校等

34672 10月23日 高校等

34673 10月23日 高校等

34674 10月23日 高校等

34662 10月23日 高校等

34663 10月23日 高校等

34664 10月23日 高校等

34665
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄には鉄道がないから、できることで観光など発展すると思うし、使う人が増えれば利益がでるので、いいと思いました。
問3 いつも使っている道路が使えなくなるのは痛い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城までつくってほしい。
問3 工事で交通利用に影響が出なければ、それでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇より南部が通らないので、バスやタクシーの料金へのサービスを少しでもいいからしてほしい。
問3 モノレールがあるのでいらないと思います。
問4 **

問5
鉄道を造るのは良いですが、メリットは何なのかが分かりません。
また、モノレールはどうなりますか？

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 予算が黒字になればいいと思った。
問3 費用はどんなして手に入れるのか。
問4 低燃費で。HYBRID。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 実現させてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上下分離方式は黒字転換できるので良いと思った。
問4 **
問5 私はD派生案がいい。
問3 移動などに、便利になると思う。
問4 通るルートを、もう少し増やした方がいいと思う。
問5 **
問3 鉄道ができることによって、その周辺の生態系に影響が出そう。
問4 鉄道についてもっと学びたい。
問5 森林や、生態系などの自然環境に配慮してほしい。
問3 とてもすばらしい。とくにA案。
問4 南風原町にも通した方がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がめっちゃかかっている。
問4 **
問5 南風原（津嘉山）に通してほしい。
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 期待してます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34701 10月23日 高校等

34690 10月23日 高校等

34691 10月23日 高校等

34692 10月23日 高校等

34693 10月23日 高校等

34694 10月23日 高校等

34695 10月23日 高校等

34696 10月23日 高校等

34697 10月23日 高校等

34698 10月23日 高校等

34699 10月23日 高校等

34700 10月23日 高校等

34702 10月23日 高校等

34703 10月23日 高校等

34704 10月23日 高校等

34705 10月23日 高校等

34706 10月23日 高校等

34707 10月23日 高校等

34708 10月23日 高校等

34709 10月23日 高校等

34710 10月23日 高校等

34711 10月23日 高校等

34712 10月23日 高校等

34713 10月23日 高校等

34714 10月23日 高校等

34715 10月23日 高校等

34716 10月23日 高校等

34717 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 手軽に遠い所行けるのでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 特急をつくってほしい。
問5 **
問3 さいこー。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味が分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 別にいらないかな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

34724 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34738 10月23日 高校等

34739 10月23日 高校等

34740 10月23日 高校等

34741 10月23日 高校等

34742 10月23日 高校等

34743 10月23日 高校等

34744 10月23日 高校等

34745 10月23日 高校等

34735 10月23日 高校等

34736 10月23日 高校等

34737

34725 10月23日 高校等

34726 10月23日 高校等

34727 10月23日 高校等

34728 10月23日 高校等

34729 10月23日 高校等

34730 10月23日 高校等

34731 10月23日 高校等

34732 10月23日

34723 10月23日 高校等

34718 10月23日 高校等

34719 10月23日 高校等

34720 10月23日 高校等

34721 10月23日 高校等

34722

高校等

34733 10月23日 高校等

34734 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 南部にもモノレールをのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下鉄がいい。
問4 **
問5 地下鉄がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安くはやく。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学生でも使いやすい価格にしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 のばしすぎ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金がとても高くなりませんか？
問4 案内地図などがあれば良いと思います。
問5 安くしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールが通らないところの交通機関はどうなっていますか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

34762 10月23日 高校等

34763 10月23日 高校等

34764 10月23日 高校等

34765 10月23日 高校等

34766 10月23日 高校等

34767 10月23日 高校等

34768 10月23日 高校等

34769 10月23日 高校等

34770 10月23日 高校等

34771

高校等

34747 10月23日 高校等

34748 10月23日 高校等

34759 10月23日 高校等

34760 10月23日 高校等

34761

34773 10月23日 高校等

34749 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34772 10月23日 高校等

34750 10月23日 高校等

34751 10月23日 高校等

34752 10月23日 高校等

34753 10月23日 高校等

34754 10月23日 高校等

34755 10月23日 高校等

34756 10月23日 高校等

34757 10月23日 高校等

34758 10月23日 高校等

34746 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ライカムの所までは繋げてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 沖縄市までやってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 東風平までモノレール繋げてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 料金が高くなること。
問4 リーズナブルに。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 騒音問題が起こらないようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

34780 10月23日 高校等

34781 10月23日 高校等

34774 10月23日 高校等

34775 10月23日 高校等

34776 10月23日 高校等

34777 10月23日 高校等

34778 10月23日 高校等

34779 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34786 10月23日 高校等

34787 10月23日 高校等

34788 10月23日 高校等

34789 10月23日 高校等

34790 10月23日 高校等

34791 10月23日 高校等

34792 10月23日 高校等

34793 10月23日 高校等

34794 10月23日 高校等

34782 10月23日 高校等

34783 10月23日 高校等

34784 10月23日 高校等

34785

34797 10月23日 高校等

34798 10月23日 高校等

34799 10月23日 高校等

34800 10月23日 高校等

34801 10月23日 高校等

34795 10月23日 高校等

34796 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 より色々な場所を通るようにしてほしい。
問4 電車に乗りたい。
問5 **
問3 いらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 よく分からない。
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 新聞読んでない。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 税金が心配。
問4 信号などを用いて造ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 **
問5 **
問3 もっといろんな所を通るようにしてほしい。
問4 乗ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34819 10月23日 高校等

34820

34828 10月23日 高校等

34829 10月23日 高校等

34805 10月23日 高校等

34806 10月23日 高校等

34807 10月23日 高校等

34808 10月23日 高校等

34809

34821 10月23日 高校等

34822 10月23日 高校等

34823 10月23日 高校等

34824 10月23日 高校等

34825 10月23日 高校等

34826 10月23日 高校等

34827 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34810 10月23日 高校等

34811 10月23日 高校等

34812 10月23日 高校等

34813 10月23日 高校等

34814 10月23日 高校等

34815 10月23日 高校等

34816 10月23日 高校等

34817 10月23日 高校等

34818 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34802 10月23日 高校等

34803 10月23日 高校等

34804 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってください。
問3 意味が分からない。
問4 **
問5 **
問3 いみふ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下につくれるの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もっと、北部とかまで繋げてたらいいな～。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
無駄な税金をしないようにしっかりと管理してほしい。
地下になるなら核などにも耐えられるものにしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

34845 10月23日 高校等

34846 10月23日 高校等

34847 10月23日 高校等

34848 10月23日 高校等

34849 10月23日 高校等

34850 10月23日 高校等

34843 10月23日 高校等

34844 10月23日 高校等

34851 10月23日 高校等

34852 10月23日 高校等

34839 10月23日 高校等

34840 10月23日 高校等

34841 10月23日 高校等

34842 10月23日 高校等

34830 10月23日 高校等

34831 10月23日 高校等

34832 10月23日 高校等

34833 10月23日 高校等

34834 10月23日 高校等

34835 10月23日 高校等

34836 10月23日 高校等

34837 10月23日 高校等

34838 10月23日 高校等

34853 10月23日 高校等

34854 10月23日 高校等

34855 10月23日 高校等

34856 10月23日 高校等

34857 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールでいいのではないのですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを延長する方が、より利用しやすくなると思う。３両化するなど。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城にもルートを設けてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満から気軽に那覇へ行けるようになったら嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールどうするの？
問4 **
問5 道路の整備をしてほしい。
問3 環境に気をつけてほしい。
問4 もっと行ける場所を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本島だけだと高速があるから、いらないと思う。しかし、島と結ぶのならいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 使わないと思う。
問4 **
問5 南城市にもきてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

34861 10月23日 高校等

34862 10月23日 高校等

34863 10月23日 高校等

34864 10月23日 高校等

34865 10月23日 高校等

34866 10月23日 高校等

34867 10月23日 高校等

34868 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34882 10月23日 高校等

34884 10月23日 高校等

34885 10月23日 高校等

34869 10月23日 高校等

34870 10月23日 高校等

34871 10月23日 高校等

34872 10月23日 高校等

34873 10月23日 高校等

34858

34883 10月23日 高校等

34874 10月23日 高校等

34875 10月23日 高校等

34876 10月23日 高校等

34877 10月23日 高校等

34878 10月23日 高校等

34879 10月23日 高校等

34880 10月23日 高校等

34881

10月23日 高校等

34859 10月23日 高校等

34860 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道いらない。モノレールのばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 知りませんでした。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はつくらん方がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からん。
問4 よく分からん。
問5 分からん。
問3 比較評価結果は何かわかりませんが、地下には戦争時の不発弾などが埋まっている可能性が高いと思うので気をつけてほしい。
問4 **
問5 移動が自由にできるようになって良い。
問3 資産を増やすことは大事。
問4 地下鉄を作りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動が楽になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案。

34903 10月23日 高校等

34904 10月23日 高校等

34905 10月23日 高校等

34906 10月23日 高校等

34907 10月23日 高校等

34908 10月23日 高校等

34909 10月23日 高校等

34910 10月23日 高校等

34911 10月23日 高校等

34912 10月23日 高校等

34913 10月23日 高校等

34894 10月23日 高校等

34895 10月23日 高校等

34896 10月23日 高校等

34891 10月23日 高校等

34892 10月23日 高校等

34897 10月23日 高校等

34898 10月23日 高校等

34899 10月23日 高校等

34900 10月23日 高校等

34901 10月23日 高校等

34902 10月23日 高校等

34893 10月23日 高校等

34886 10月23日 高校等

34887 10月23日 高校等

34888 10月23日 高校等

34889 10月23日 高校等

34890 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案が良い。
問3 豊見城までつなげてほしい。
問4 本土をつなぐ。
問5 最終的に本土まで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なるべく早めに。
問3 いいと思う。
問4 早めに作ってほしい。
問5 豊見城までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もっと切符代を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 製作と維持のお金。
問4 あまりうるさくないように。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いくらかかるか。
問4 南城市までものばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅つくる場所をかいてほしかった。
問4 値段（運賃）を安くしてくれたら嬉しい。
問5 新幹線にしてほしいです。

34941 10月23日 高校等

34939 10月23日 高校等

34940 10月23日 高校等

34917 10月23日 高校等

34918 10月23日 高校等

34919 10月23日 高校等

34914 10月23日 高校等

34915 10月23日 高校等

34916 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34930 10月23日 高校等

34931 10月23日 高校等

34932 10月23日 高校等

34933 10月23日 高校等

34934 10月23日 高校等

34935 10月23日 高校等

34936 10月23日 高校等

34937 10月23日 高校等

34938 10月23日 高校等

34920 10月23日 高校等

34921 10月23日 高校等

34922 10月23日 高校等

34923 10月23日 高校等

34924 10月23日 高校等

34925 10月23日 高校等

34926 10月23日 高校等

34927 10月23日 高校等

34928 10月23日 高校等

34929
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動時間が今までより短くなりそうで安心。
問4 不発弾処理に気をつけてほしい。
問5 **
問3 環境が悪くなりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護までを1時間で結ぶのはいいと思う。
問4 はやく作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車の色は何色にする予定ですか？
問4 その地域のゴミ拾い。
問5 電車には何人くらい乗れますか？できれば電車賃は安くしてください。
問3 不発弾等が埋まっている可能性もあるので、地下に線路を作るのは大変そう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 1本だけじゃないほうがいい。
問4 **
問5 モノレールも広げてほしい。
問3 まだ中部のことがわからないので、どの案が良いのかわからない。
問4 賃金はどこからくるのか。
問5 **
問3 その土地までの所要時間が短くなることは良いなと思った。
問4 **
問5 **
問3 自然環境への問題。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 資金はどこからでるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道については理解できた。
問4 全面的に鉄軌道を通してほしい。
問5 **
問3 わざわざ米軍基地を通す必要はないのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道は必要ないと思う。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **

34950 10月23日 高校等

34951 10月23日 高校等

34952 10月23日 高校等

34953

34965 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34954 10月23日 高校等

34955 10月23日 高校等

34956 10月23日 高校等

34957 10月23日 高校等

34958 10月23日 高校等

34959 10月23日 高校等

34960 10月23日 高校等

34961 10月23日 高校等

34962 10月23日 高校等

34963 10月23日 高校等

34964 10月23日 高校等

34942 10月23日 高校等

34943 10月23日 高校等

34944 10月23日 高校等

34945 10月23日 高校等

34946 10月23日 高校等

34947 10月23日 高校等

34948 10月23日 高校等

34949 10月23日 高校等

34966 10月23日 高校等

34967 10月23日 高校等

34968 10月23日 高校等

34969 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町にも鉄道を作ってほしい。
問3 南部に通ってない。
問4 **
問5 ルートを1つにする必要は？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部からお願いします。
問4 奥武島からお願いします。
問5 **
問3 早く作れ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるさそう。
問4 南部にも通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞。
問4 **
問5 浦添を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができると聞いてしかんだ。
問3 **
問4 **
問5 平和祈念公園などがある糸満を通してほしい。
問3 そこまでモノレールは無いのだろうか、無いなら作ればいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入してください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高校生以下は半額。
問3 はやくつくってほしい。
問4 南部もつくって。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く完成させて。

10月23日 高校等

34992 10月23日 高校等

34993 10月23日 高校等

34994 10月23日 高校等

34995 10月23日 高校等

34996 10月23日 高校等

34997 10月23日 高校等

10月23日 高校等

34978 10月23日 高校等

34979 10月23日 高校等

34980 10月23日 高校等

34981 10月23日 高校等

34982 10月23日 高校等

34983 10月23日 高校等

34984 10月23日 高校等

34985 10月23日 高校等

34986 10月23日 高校等

34988 10月23日

34970 10月23日 高校等

34971 10月23日 高校等

34972 10月23日 高校等

34973 10月23日 高校等

34974 10月23日 高校等

34975 10月23日 高校等

34987 10月23日 高校等

34976 10月23日 高校等

高校等

34977

34989 10月23日 高校等

34990 10月23日 高校等

34991
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南部まで広げてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車が長い。
問3 いいと思う。
問4 早く作って。
問5 どうせなら糸満からつないで。糸満まで。
問3 **
問4 **
問5 南部にも導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にも通ってない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にも作る。
問3 **
問4 積極的に鉄道のことを知っていきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 行政や事業者さんには頑張ってほしいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 このような活動はどんどんやったほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅前パーキングは良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にも通してほしかった。
問4 **
問5 作るならはやく作ろう！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるさい。
問4 **
問5 うるせえ鉄軌道よりも、リニアモーターカー導入して、那覇名護10分以下で行けるようにしろや。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 就職したい。
問3 本部までのばして。
問4 Ｓｕｉｃａ導入。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 島尻通らないのは、おかしいだろ。
問4 沖縄にいらない。
問5 **
問3 なるべく多くの市町村に寄れればいいと思う。
問4 事故がないように。
問5 すべての市町村に通してほしい。

35023 10月23日 高校等

35024 10月23日 高校等

35025 10月23日 高校等

35013 10月23日 高校等

35014 10月23日 高校等

35015 10月23日 高校等

35016 10月23日 高校等

35017 10月23日 高校等

35018 10月23日 高校等

35019 10月23日 高校等

35020 10月23日 高校等

35021 10月23日 高校等

35022 10月23日 高校等

35010 10月23日 高校等

35011 10月23日 高校等

35012 10月23日 高校等

34998 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35002 10月23日 高校等

35003 10月23日 高校等

35004 10月23日 高校等

35005 10月23日 高校等

35006 10月23日 高校等

35007 10月23日 高校等

35008 10月23日 高校等

35009 10月23日 高校等

34999 10月23日 高校等

35000 10月23日 高校等

35001
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい感じ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 早く導入してほしい。
問5 車社会を改善してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部がないのか分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案がいい。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 いまのままで良いと思う。
問5 良き。
問3 **
問4 **
問5 **

35037 10月23日 高校等

35038 10月23日 高校等

35039 10月23日 高校等

35040 10月23日 高校等

35041 10月23日 高校等

35042 10月23日 高校等

35043 10月23日 高校等

35044 10月23日 高校等

35045 10月23日 高校等

35026 10月23日 高校等

35027 10月23日 高校等

35028 10月23日 高校等

35029 10月23日 高校等

35030 10月23日 高校等

35031 10月23日 高校等

35032 10月23日 高校等

35033 10月23日 高校等

35034 10月23日 高校等

35035

35046 10月23日 高校等

35047 10月23日 高校等

35048 10月23日 高校等

35049

10月23日 高校等

35036 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35050 10月23日 高校等

35051 10月23日 高校等

35052 10月23日 高校等

35053 10月23日 高校等

1321



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道利用者の確保。
問4 理解を深める。
問5 Ｂ派生案かＤ派生案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案に賛成。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくる意味がない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になるまでに時間がかかりすぎるし、すでに車社会になってるからいらない。
問4 そもそも作るな。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 別に良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 単純に利用者が多いところに駅を作れば良い。
問4 できるだけ早くはじめてほしい。
問5 電車の駅までの交通手段をもっと強化してほしい。
問3 いいと思う。
問4 これもまた一興かな。
問5 最高。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者はどのくらいの見込みか。
問4 日本に宣伝したほうがよい。
問5 **
問3 浦西に通るＣ案でいってほしいです。
問4 便利になるのでうれしいです。
問5 浦西に駅ができてほしいです。
問3 国頭にも無人駅でもいいから作ったらどうですか。
問4 **
問5 **
問3 なぜ今頃か？
問4 **
問5 **
問3 那覇からしか通らないのはなぜ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 失敗のないよう、鉄軌道をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関が増えることはいいことだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

35074 10月23日 高校等

35075 10月23日 高校等

35076 10月23日 高校等

35077 10月23日 高校等

35078 10月23日 高校等

35079 10月23日 高校等

35080 10月23日 高校等

35081 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35067 10月23日 高校等

35068 10月23日 高校等

35059 10月23日 高校等

35060 10月23日 高校等

35069 10月23日 高校等

35070 10月23日 高校等

35071 10月23日 高校等

35072 10月23日 高校等

35073

35061 10月23日 高校等

35062 10月23日 高校等

35063 10月23日 高校等

35064 10月23日 高校等

35065 10月23日 高校等

35066

35055 10月23日 高校等

35056 10月23日 高校等

35057 10月23日 高校等

35058 10月23日 高校等

35054 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長い。
問4 公共機関を利用する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールではなく、なぜ鉄道か。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南風原までつなげ。
問5 **
問3 沖縄も少しづつ栄えてきてうれしいと思う。
問4 ステーションのエレベーターは東芝製でおねがいします。
問5 鉄軌道を導入して、より良い町になってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 最高。
問4 **
問5 **
問3 いい感じ。
問4 ＯＫＩＣＡが使えるようにしてほしい。
問5 遠くに行くなら、ちょっと割安してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールだけでいいと思う。
問3 無理だと思う。
問4 **
問5 別の事に予算を当てたほうがいいと思う。
問3 無理だと思う。
問4 渋滞が多くなるからやめた方がいい。
問5 ほか作れ。
問3 どの案も良いと思うけど、その前にモノレールの方をどうにかしろ。
問4 **
問5 **
問3 運賃はいくらになるのか。
問4 **
問5 電車はいらないかも（災害等）。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工業高校に通っているので、鉄道などの工業系の仕事がふえてくれるのはうれしい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35092 10月23日 高校等

35093 10月23日 高校等

35094 10月23日 高校等

35095 10月23日 高校等

35096 10月23日 高校等

35097

35109 10月23日 高校等

35107 10月23日 高校等

35108 10月23日 高校等

高校等

35106 10月23日 高校等

35087 10月23日 高校等

35088 10月23日 高校等

35089 10月23日 高校等

35090 10月23日 高校等

35091 10月23日 高校等

35082 10月23日 高校等

35083

35085 10月23日 高校等

35086 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35084 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35098 10月23日 高校等

35099 10月23日 高校等

35100 10月23日 高校等

35101 10月23日 高校等

35102 10月23日 高校等

35103 10月23日 高校等

35104 10月23日 高校等

35105 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路などが狭くなると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南にものばしてほしい。北谷に駅をつくってもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 踏切はあるのか？北部の山々は工事等で影響はでるのか。
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市でも線路をひいてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 費用や予算はどこからか。また税金を無駄づかいするのか。車社会に鉄道いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城まで伸ばしてほしい。
問4 立ち退きになった人はどうなるのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案かＤ派生案が良いと思う（応用が効きやすそうだから）。
問3 ゆいレールの利用者が多少減ると思う。
問4 沖縄らしい駅づくり。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南風原にもできてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どれも同じ気がする。通ってないところが不便。バスしか通ってないところに通ってほしい。
問4 よくわからない。
問5 与那原、南風原、小禄にも通ってほしい。
問3 あまり理解できなかった。
問4 ルート案をもっと絞ってから、アンケートをとってほしい。多くてよくわからない。
問5 那覇のどこが出発点なのか知りたい。首里にも駅をつくってほしい（主な観光地全部）。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どっちでも大丈夫！
問4 安全運転、めっちゃ安くで！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35115 10月23日 高校等

35116 10月23日 高校等

35117 10月23日 高校等

35118 10月23日 高校等

35119 10月23日 高校等

35120 10月23日 高校等

35121

35133 10月23日 高校等

35134 10月23日 高校等

35110 10月23日 高校等

35111 10月23日 高校等

35112 10月23日 高校等

35113 10月23日 高校等

35114 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35122 10月23日 高校等

35123 10月23日 高校等

35124 10月23日 高校等

35125 10月23日 高校等

35126 10月23日 高校等

35127 10月23日 高校等

35128 10月23日 高校等

35129 10月23日 高校等

35130 10月23日 高校等

35131 10月23日 高校等

35132 10月23日 高校等

35136 10月23日 高校等

35137 10月23日 高校等

35135 10月23日 高校等

1324



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味不明。
問4 どっちでもいい。
問5 その前にＵＳＪ作ろうね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいね！
問4 **
問5 **
問3 大丈夫です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車は作ってもどっちでも良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より南を通らないので、全ての案をすぐに考えなおすべき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を作るよりは、バスの線路かバスの本数を増やしたほうがいい。
問3 7つもルートができるとは思わなかった。
問4 住民に不利益がある状態をつくってほしくないです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見ていないからわからない。
問4 あまりない。
問5 **

35147 10月23日 高校等

35148 10月23日 高校等

35149 10月23日 高校等

35150 10月23日 高校等

35151 10月23日 高校等

35152 10月23日 高校等

35153 10月23日 高校等

35154 10月23日 高校等

35155 10月23日

35138 10月23日 高校等

35139 10月23日 高校等

35140 10月23日 高校等

35141 10月23日 高校等

35142 10月23日 高校等

35143 10月23日 高校等

35144 10月23日 高校等

35145 10月23日 高校等

35146 10月23日 高校等

高校等

35156 10月23日 高校等

35160 10月23日 高校等

35161 10月23日 高校等

35162 10月23日 高校等

35163 10月23日 高校等

35164 10月23日 高校等

35165 10月23日 高校等

35157 10月23日 高校等

35158 10月23日 高校等

35159 10月23日 高校等

1325



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 最高！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールはつなげないの？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良くわかりません。
問4 わかりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 頑張ってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下よりも地上に作る方が費用が抑えられる。
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 もっと別のことにお金を使うべきだと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し早くしてほしい。
問4 **
問5 自殺する人が増えそう。
問3 景観を損なわないか。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 都市部にルートが集中していると思った。
問4 なるべく利用する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｉ　ｄｏｎ’ｔ　ｋｎｏｗ．
問4 **
問5 地下に穴をほると、爆発すると思われる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 違いはよくわからないけど、できるだけ自然への悪影響は避けてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 値段等もう少し考えてほしい。
問5 **
問3 別に鉄軌道を通さなくても良いと思う。
問4 **
問5 それよりバスの遅延をどうにかした方が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **

10月23日 高校等

35192 10月23日 高校等

高校等

35171 10月23日 高校等

35172 10月23日 高校等

35173 10月23日 高校等

35174 10月23日 高校等

35175 10月23日 高校等

35176 10月23日 高校等

35177 10月23日 高校等

35178 10月23日 高校等

35166 10月23日 高校等

35167 10月23日 高校等

35168

35180 10月23日 高校等

35181

10月23日

35169 10月23日 高校等

35170 10月23日

高校等

35179 10月23日 高校等

35193 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35182 10月23日 高校等

35183 10月23日 高校等

35184 10月23日 高校等

35185 10月23日 高校等

35186 10月23日 高校等

35187 10月23日 高校等

35188 10月23日 高校等

35189 10月23日 高校等

35190 10月23日 高校等

35191
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南風原町までのばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全域カバーしてほしい。
問3 安全であれば問題ないと思う。
問4 事故が増えず、鉄軌道の場所を人はずれにおいてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やはり、お金の問題が気になります（たくさんのお金がかかる）。
問4 種類を増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案に賛成です。
問4 **
問5 **
問3 お金などは大丈夫なのか。
問4 はやく完成させてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇～名護までの時間が早まって良かったと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 正直、とくに必要ないと思う。
問3 Ｃ案がいいと思った。
問4 Ｃ案がいいと思った。
問5 実際、どうのような線路ができるのか、空中写真と合成したイメージ図が見てみたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金は今と比較してどのくらいかかるか。
問4 **
問5 那覇と北谷をつないでほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **

高校等

35201 10月23日 高校等

35202 10月23日 高校等

35203 10月23日 高校等

35204 10月23日 高校等

35205 10月23日 高校等

35206 10月23日 高校等

35207 10月23日 高校等

35208 10月23日 高校等

35209 10月23日 高校等

35194 10月23日 高校等

35195 10月23日 高校等

35196 10月23日 高校等

35197 10月23日 高校等

35198 10月23日 高校等

35199 10月23日 高校等

35200 10月23日

35210 10月23日 高校等

35211 10月23日 高校等

35212 10月23日 高校等

35213 10月23日 高校等

35214 10月23日 高校等

35215 10月23日 高校等

35216 10月23日 高校等

35217 10月23日 高校等

35218 10月23日 高校等

35219 10月23日 高校等

35220 10月23日 高校等

35221 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なんで南風原にこないの？
問3 Ｂ案が良いと思った。
問4 **
問5 早くできるよう、頑張ってほしい。
問3 Ｃ案が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 名護までつながるのは、いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 環境に負荷をかけないように頑張ってください。
問3 駅からたまたま目的地が近い場合は鉄道使いたいと思うけど、もし目的地から遠かったら？沖縄県民はやはり車を使うと思う。
問4 県民のニーズなども考えて、渋滞などが著しい所に設置してみては？
問5 沖縄の交通について、あまり知らないので、具体的に言えないけど、沖縄県は車社会から抜け出すのは難しいと思う。黒字になる事はなさそ
問3 **
問4 **
問5 南風原まで導入してほしい。
問3 思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本部までは行かない？いろんな所を寄りたいからＢ案が良い。
問4 モノレールの行き先をわかりやすくしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 わからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 つくるにあたって、費用が足りるのか。
問4 うまく運営できるなら、それでいい。
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 **
問5 **
問3 どこに作るのかな？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 導入されると観光業が潤いそうですね。観光客が多くなると、問題も多くなるので対策必須。
問5 環境守ればいい。効果音で子供うけがいいです。
問3 **
問4 話をきく。
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと細かく書いてほしかった。（○○市のどこなど、細かい場所）
問4 外国人にも分かりやすくしてほしい。車両をもっと多くつなげてほしい。
問5 あしびなーまでは通した方が良いと思う。
問3 できるかぎりお金は使わないようにしたほうがいい。
問4 公共の交通機関を予定表どおりに動かしてほしい。
問5 **
問3 もうちょっと通る市を増やした方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇と北谷はつないでほしい。

35234 10月23日 高校等

35235 10月23日 高校等

35236 10月23日 高校等

35237 10月23日 高校等

35238 10月23日 高校等

35239 10月23日 高校等

35240 10月23日 高校等

35241 10月23日 高校等

35242 10月23日 高校等

35243 10月23日

35245 10月23日 高校等

35246 10月23日 高校等

35247 10月23日 高校等

35248 10月23日 高校等

35249 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35223 10月23日 高校等

35222

35224 10月23日 高校等

35225 10月23日 高校等

35226 10月23日 高校等

35227 10月23日 高校等

35228 10月23日 高校等

35229 10月23日 高校等

35230 10月23日 高校等

35231 10月23日 高校等

35232 10月23日 高校等

35233 10月23日 高校等

高校等

35244 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 お金は足りるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからん。
問4 **
問5 原付じゃま。Ｖ125最高かも。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入されたら便利だと思うから実現してほしい。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 ハイリスクローリターンだと思う。今の沖縄に必要性を感じない。
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 事故がおきないようにしてください。
問3 なるべく安く、沖縄全体を通ってほしい。
問4 地域で協力し合って行ってほしい。
問5 安全第一に！
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 なにがかわるかわか●。
問4 少しでもみんなの仕事に手伝えたら助けていきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自転車とか障がい者の人たちのためにも、点字パネルをつけてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 なるべく早く作ってほしいです。
問5 あまり迷惑がかからないようにしてほしい。よろしくお願いします。
問3 **
問4 自転車も乗せるようにしたらいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 べつにいいと思う。
問4 **
問5 はやめに作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までのばしてほしい。
問3 便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 海のちかく通ってほしい。
問5 **

35265

35250 10月23日 高校等

35251 10月23日 高校等

35252 10月23日 高校等

35253 10月23日 高校等

35254 10月23日 高校等

35266 10月23日 高校等

35267 10月23日 高校等

35255 10月23日 高校等

35256 10月23日 高校等

35257 10月23日 高校等

35258 10月23日 高校等

35259 10月23日 高校等

35260 10月23日 高校等

35261 10月23日 高校等

35262 10月23日 高校等

35263 10月23日 高校等

35264 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35268 10月23日 高校等

35269 10月23日 高校等

35270 10月23日 高校等

35271 10月23日 高校等

35272 10月23日 高校等

35273 10月23日 高校等

35274 10月23日 高校等

35275 10月23日 高校等

35276 10月23日 高校等

35277 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 ほとんどわからなかった。
問4 **
問5 早く作ってほしい。
問3 とてもいい案だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道ができたら、便利になるし、交通にも良いので、とてもいいことだと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できるだけ、自然を破壊しないようにしてほしいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に作る、地上に作るか。
問4 不発弾とかを気をつけてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 つくる会社にはいりたい。
問5 税金を上げない。
問3 30年以内に作れるかどうか。
問4 もっと範囲を広げてほしい。
問5 **
問3 環境被害も出そうだから何とも言えない。
問4 出来るだけ環境維持に努めてほしい。
問5 **
問3 遠出する際などにとても使いやすくなるし、良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 なぜ、南部に通るルート案がないのですか。
問4 **
問5 ぜひ、鉄軌道導入を行ってください。
問3 **
問4 **
問5 できれば島尻にもつないでほしい。
問3 いろいろと移動が便利になるし、いいと思った。
問4 沖縄の海が見えるようにしたらいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にも通してほしい。
問3 Ｂ案がいいと思います。
問4 **
問5 Ｂ案は安くて短くできるのでいいと思います。
問3 Ｃ案がいいと思う。沖縄市に行く人は多いと思うから。
問4 もう少し低予算で作った方がいいと思う。
問5 豊見城も人がたくさん来るので豊見城市までのばしてほしい。
問3 良いと思った。
問4 **
問5 運賃を安くする。

35289 10月23日 高校等

35290

35298 10月23日 高校等

35299 10月23日 高校等

35300 10月23日 高校等

35301 10月23日 高校等

35302 10月23日 高校等

35303 10月23日 高校等

35304 10月23日 高校等

35305 10月23日 高校等

高校等

35287 10月23日 高校等

35288 10月23日 高校等

35278 10月23日 高校等

35279 10月23日 高校等

35280 10月23日 高校等

35281 10月23日 高校等

35282 10月23日 高校等

35283 10月23日 高校等

35284 10月23日 高校等

35285 10月23日 高校等

35286 10月23日

10月23日 高校等

35291 10月23日 高校等

35292 10月23日 高校等

35293 10月23日 高校等

35294 10月23日 高校等

35295 10月23日 高校等

35296 10月23日 高校等

35297 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 車があるからいらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長い。
問4 ボランティア活動。
問5 **
問3 工事期間が長い。
問4 ボランティア活動。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷町までつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 私は、早くできお金がかからないほうがいい。
問4 **
問5 どれかを組み合わせるなどはできないか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 もっと範囲を広くした方が良い。
問5 **
問3 電車走らせるぐらいなら、モノレールの駅を増やした方がいいと思われます。
問4 **
問5 **
問3 電車賃など。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車に乗る人が減ってとても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 移動手段が増えるのはいいと思う。
問4 お店とかが増えるというのはいいと思う。道がせまくなったり、事故が増えるようだったら、嫌だなって思った。
問5 **
問3 **
問4 景色がきれいなところとかには、やらんでほしいです。
問5 **

35306 10月23日 高校等

35307 10月23日 高校等

35308

高校等

35319 10月23日 高校等

35320 10月23日 高校等

35321 10月23日 高校等

35322 10月23日 高校等

35323 10月23日 高校等

35324 10月23日 高校等

35325 10月23日 高校等

35326 10月23日 高校等

35327 10月23日 高校等

35328 10月23日 高校等

35329 10月23日

35333 10月23日 高校等

高校等

35330 10月23日 高校等

35331 10月23日 高校等

35332 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35309 10月23日 高校等

35310 10月23日 高校等

35311 10月23日 高校等

35312 10月23日 高校等

35313 10月23日 高校等

35314 10月23日 高校等

35315 10月23日 高校等

35316 10月23日 高校等

35317 10月23日 高校等

35318 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 島尻地区にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部の人にはどうでもいい。
問3 そこまでピンとこなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 15年後完成だったら、別に使わないから。南部に行かないのはなぜ？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城まで伸ばしてもらえぬか？
問4 米軍との協力頑張ってほしいですね（遠い目）。
問5 痴漢対策として、男女の車両を分けてほしいですね。
問3 それぞれ1つ1つにメリット、デメリットが存在するから、何とも言えない。
問4 より多くの人が利用しやすくなるよう努力してほしい。
問5 **

問3
那覇だけにしかできないなら、学校から帰るルートとかも変わらないし、そんなに必要性を感じない。でも自分達が住んでるところにも来るな
らほしい。

問4 **
問5 家の近くにモノレールほしい。交通の便が悪すぎる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車ができたら、それで事故があったら嫌。
問4 **
問5 私は、いりません。
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 親とかじゃなく、友達と一緒に遠いところまで行って、遊べると思うからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 周辺にデパートを増やす。
問5 **
問3 鉄道をつくる場所はあるのか。
問4 **
問5 鉄道じゃなくて、モノレールをのばすことはできないのか。沖縄県民の歩く習慣や自転車利用など、運動する機会が少なくなるのではないかと
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 料金はできるだけ安い方が使用しやすいと思う。
問5 **

35334 10月23日 高校等

35338 10月23日 高校等

35339 10月23日 高校等

35340 10月23日 高校等

35348 10月23日 高校等

35349 10月23日 高校等

35350 10月23日 高校等

35353 10月23日 高校等

35341 10月23日 高校等

35342 10月23日 高校等

35343 10月23日 高校等

35344 10月23日 高校等

35345 10月23日 高校等

35346 10月23日 高校等

35347 10月23日 高校等

35335 10月23日 高校等

35336 10月23日 高校等

35337 10月23日 高校等

35351 10月23日 高校等

35352 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 遠くまで行きやすくなるなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 うるま市の照間付近に駅をつくってほしい。
問5 バスより移動時間が早いのなら、導入してほしい。でも、費用がかかりすぎるならやめてほしい。
問3 **
問4 **
問5 遠くまで行けるようになるのは嬉しい。
問3 つくるまでに何十年かかるんだろうか。
問4 **
問5 モノレールの駅を増やしてほしいとか思う。
問3 がんば！
問4 **
問5 **
問3 観光客多くなるからいいと思う。ゆいまーる。
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけで充分でございます。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけで充分です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇より南側を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事故が増えないか心配。
問4 導入されたら利用したい。
問5 **
問3 移動手段が増えるのはうれしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるのでいらないと思う。鉄道を作るより、モノレールをのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからないけど、いいと思う。
問4 鉄道いいね。
問5 どんどん作ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より南部にある市町村に鉄軌道が通っていない。
問4 南部と北部に鉄軌道を通してほしいです。特に八重瀬町に通してほしいです。
問5 **
問3 利便性は高いが、課題が多いなと思った。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 豊見城通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35355 10月23日 高校等

10月23日 高校等

35371 10月23日 高校等

35372 10月23日 高校等

35373 10月23日 高校等

35374 10月23日 高校等

35375 10月23日 高校等

35376 10月23日 高校等

35377 10月23日 高校等

35378 10月23日 高校等

35379 10月23日 高校等

35380 10月23日 高校等

35381 10月23日 高校等

35354 10月23日 高校等

35356 10月23日 高校等

35357 10月23日 高校等

35358 10月23日 高校等

35359

35360 10月23日 高校等

35361 10月23日 高校等

35362 10月23日 高校等

35363 10月23日 高校等

35364 10月23日 高校等

35365 10月23日 高校等

35366 10月23日 高校等

35367 10月23日 高校等

35368 10月23日 高校等

35369 10月23日 高校等

35370 10月23日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 なんともおもわん。
問4 **
問5 値段を200円くらいがいい（大人料金）。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 JRが良かと思う。理由は県外から来た人が、切符買うのは面倒くさいから。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今で困っている所はないから、興味持つことができない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇市全体にｗｉ-fｉを通らす。
問3 **
問4 **
問5 **

35386 10月23日 高校等

35387 10月23日 高校等

高校等

35402

35382 10月23日

10月23日 高校等

35391 10月23日

10月23日 高校等

35401 10月23日

35405 10月23日 高校等

35406 10月23日 高校等

35407 10月23日 高校等

35408 10月23日 高校等

35409

35388 10月23日 高校等

35389 10月23日 高校等

35390

35404 10月23日 高校等

高校等

高校等

35383 10月23日 高校等

35384 10月23日 高校等

35385 10月23日 高校等

10月23日 高校等

10月23日 高校等

35403 10月23日 高校等

35392 10月23日 高校等

35393 10月23日 高校等

35394 10月23日 高校等

35395 10月23日 高校等

35396 10月23日 高校等

35397 10月23日 高校等

35398 10月23日 高校等

35399 10月23日 高校等

35400
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どのくらいの頻度で電車が通るのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 速く移動できるようになるからいいと思う。
問4 自動車ばかりでなく、鉄軌道でもいいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ、豊見城からの利用者が多いと思われるのに、鉄道をつなげないのか。
問4 **
問5 **
問3 島尻通らないのはおかしい。
問4 沖縄にはいらないと思う。
問5 **
問3 島尻郡が切り捨てられているような気がします。
問4 南部を切り捨てるからいつまでも栄えないと思います。もっと南部のことを考えたほうがいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下にはつくらないですか。
問3 わからない。
問4 **
問5 待つになっし。
問3 わからない。
問4 要望はないです。
問5 **
問3 本当にできるのかと思った。
問4 便利にしてほしい。
問5 がんばって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 まず、沖縄は小さいから鉄道はいらないんじゃないかと、私は思います。
問3 車社会が発達している沖縄に鉄道を敷くことにメリットはあるのか。
問4 今更鉄道はいらないです。モノレールやってください。
問5 国の税金の使い方を考えてほしい。
問3 道を広げるっていって、アパート崩して、アパートの住人を追い出すのはどうかと思います。
問4 便利になるのはいいと思うのですが、家やアパートを壊さないでほしい。
問5 **
問3 **

問4
もし鉄軌道を導入するのであえば、乗る際の値段は抑えた方がいいと思います。モノレールが安く、鉄軌道が高ければ乗る人のバランスもと
れないだろうからです。

問5 沖縄の道路交通をどうにか改善してほしい。道が混まないようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 豊見城の中にモノレールをいっぱい配置して。
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるから、わざわざ作らなくてもいいと思う。モノレールをのばせばいいと思う。
問3 立ち退きの際、引っ越す土地が沖縄にはあるのかや、なかった場合の土地は埋め立てるのかや、騒音問題などが気になった。
問4 地下に作ってはどうか。
問5 頑張れ。

高校等

35434 10月23日 高校等

35414 10月23日 高校等

35415 10月23日 高校等

35416 10月23日 高校等

35417 10月23日 高校等

35418 10月23日 高校等

35419 10月23日 高校等

35420 10月23日 高校等

35421 10月23日 高校等

35422 10月23日 高校等

35423 10月23日

35425 10月23日 高校等

35426 10月23日

35410 10月23日 高校等

35411 10月23日 高校等

35412 10月23日 高校等

35413 10月23日 高校等

高校等

35424 10月23日 高校等

35435 10月23日 高校等

35436 10月23日 高校等

35437 10月23日 高校等

高校等

35427 10月23日 高校等

35428 10月23日 高校等

35429 10月23日 高校等

35430 10月23日 高校等

35431 10月23日 高校等

35432 10月23日 高校等

35433 10月23日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いつ浦添までつながるのか。
問4 とりあえず浦添まで広げてほしい。
問5 できるだけ早く名護まで作ってほしい。

問3
ほかのことに税金をつかうかのアンケートをとってほうがいいと思います。なぜ、モノレールをのばそうと思ったのか。ほかのものに税金をつ
かわないでいいのか。

問4
しいていうなら、なるべく労働力をおさえて、できるだけはやく作ってほしいです。あと、環境の配慮もしっかりしてほしいと思います。あと、モノ
レールの設備をしっかりとして安全に配慮してほしいと思います。あと、がんばってください。

問5 **
問3 電車を通らせる道をつくれる場所がそもそもあるのかなと思いました。モノレールの路線を長くするからそれでいいと思う（電車は必要ないん
問4 **
問5 **
問3 中部や北部だけでなく、南部（糸満市、与那原町、豊見城市、八重瀬町など）も導入してほしい。
問4 那覇にはモノレールもあるので、北部や南部など、交通が不便なので、そこに導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇市内で走ってほしい。みんなに走ってほしい（運動してほしい）。
問3 モノレールもあって電車もあったら、邪魔なだけなのでは？お金の無駄だと思った。もっと違うことに使ってほしい。
問4 **
問5 お金は、子供のためにつかってほしい。
問3 東風平を通さないのはおかしいと思います。那覇はモノレールがあるのでやめてください。
問4 ホームに人が落ちないように作ってください。耐震性もしっかりやってください。
問5 那覇より南部の人は税金払わなくていいと思います。
問3 **
問4 **
問5 南城市にも観光名所がたくさんあるから、そこにも鉄道を通してほしい。
問3 **
問4 那覇の祭りや他の市町村などと協力して、祭りを盛り上げたり、観光客が好きそうなメインプレイスやトヨタ自動車の協力した方が良いと思
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原にも作らないならいらない。
問3 東風平までモノレールつなげて。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄本島全体に鉄道を伸ばすべき。
問5 鉄道の案を発表するのが遅いのでは？
問3 南部にルートが全然きていない。那覇スタートですが、ゆいレールがあるので他の市町村からスタートしてほしい。
問4 せめて、駐車場は広めにつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ルートはC派生案に賛成である。集客効果が最も高いと思う。
問3 便利になると思う。
問4 **
問5 非常に良い。
問3 D派生案が個人的には良いと思った。
問4 駅をきれいにしてほしい。
問5 **
問3 観光客の移動範囲拡大はとても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 莫大な費用がかかる。
問4 駅前広場の整備。
問5 鉄道ができ上がるのが、楽しみです。
問3 本当に実現できたら便利だろうなと思いました。
問4 公共交通利用促進の取組はいいなと思いました。
問5 １５年以上、かかりそうだなと思いました。
問3 よく分からなかったがいい思う。
問4 募金したい。
問5 **
問3 那覇から名護まで結構かかるなと思いました。
問4 もうちょい線路をのばしてほしい。
問5 **
問3 便益が高いほど、社会的にメリットが多い事業となるのはいいと思う。
問4 話題性を高める取り組み、猫を駅長にするなどいいアイディアと思う。
問5 通勤はとても便利になると思うけど、バスを利用する人が減ると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を利用するようになると、車の利用は少しは減り、交通事故も少しは減ると思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工事期間が長いのと、バスがあるから必要だと思わない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がたくさんかかるなと思いました。
問4 国頭まで線路をのばしてほしい。
問5 **

10月23日 高校等35445

35446 10月23日 高校等

35447 10月23日 高校等

35438 10月23日 高校等

35439 10月23日 高校等

35440 10月23日 高校等

35441 10月23日 高校等

35442 10月23日 高校等

35443 10月23日 高校等

35444 10月23日 高校等

35448 10月23日 高校等

35449 10月23日 高校等

35450 10月23日 高校等

35451 10月23日 高校等

35452 10月23日 高校等

35453 10月30日 高校等

35454 10月30日 高校等

35455 10月30日 高校等

35456 10月30日 高校等

35457 10月30日 高校等

35458 10月30日 高校等

35459 10月30日 高校等

35460 10月30日 高校等

35461 10月30日 高校等

35462 10月30日 高校等

35463 10月30日 高校等

35464 10月30日 高校等

35465 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 きれいに公共のものを利用すること。ゴミ拾い。
問5 **
問3 生活環境に影響がでないように対策されていていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道があったら便利かもしれないけど、時間もかかるし、自然や周りの生活に悪影響を与えてしまうと思う。
問4 **
問5 **
問3 環境への影響が少ないものがいいと思う。
問4 募金したい。
問5 国頭まで開通させてください。
問3 鉄道ができることはとてもいいことだと思いました。
問4 **
問5 **
問3 北谷も北中城のどちらも通るルートがあったらいい。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺の乗り継ぎ利便性の向上。
問5 **
問3 最低１２年はできないんだなと残念に思った。
問4 **
問5 今は名護から那覇まで２時間くらい掛かるけど、鉄道だったら何分で着けるかたのしみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと北のほうまで鉄軌道導入をお願いします。
問3 よく分からなかったがいい思います。
問4 募金したい。
問5 **
問3 **
問4 自動車と鉄道とバスを使い分ける。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自動車と鉄道とバスを使い分ける。
問5 **
問3 工事が長い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 現在の沖縄県の状況を把握した上で、鉄道をつくる時の効果や影響をまとめていて見やすかったです。

問4
乗車の仕方をきちんと理解しておく。
身近な人にも知ってもらうために話す。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても良い計画だと思います。
問3 **
問4 **
問5 今知ったけど良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスがあるから、あまり必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35469 10月30日 高校等

35470 10月30日 高校等

35471 10月30日 高校等

35472 10月30日 高校等

35473 10月30日 高校等

35474 10月30日 高校等

35475 10月30日 高校等

35476 10月30日 高校等

35477 10月30日 高校等

10月30日 高校等

高校等

35467 10月30日 高校等

35468 10月30日 高校等

35466 10月30日

10月30日 高校等

35478 10月30日 高校等

35479 10月30日 高校等

35480 10月30日 高校等

35481 10月30日 高校等

35482 10月30日 高校等

35483 10月30日 高校等

35484 10月30日 高校等

35485 10月30日 高校等

35486 10月30日 高校等

35487 10月30日 高校等

35492 10月30日 高校等

35489 10月30日 高校等

35490 10月30日 高校等

35491

35488

35493 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞が少なくなるのはいいと思った。
問4 **

問5
１５年とかではなく、もっと今の時代にできあがるくらいに、もっと前からつくり初めてほしかった。
運賃を安くしないと、誰も使わないと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 範囲拡大してほしい。
問4 具体的にどこに置くかなど知りたい。
問5 若いうちに完成してほしい。
問3 すばらしい考えだと思った。賛成です。
問4 電車の中でのイベント増やす。
問5 **
問3 すごいと思ったけど、生活環境への影響が大きいので、それは嫌だなと思いました。
問4 **
問5 鉄軌道ができても沖縄らしさが残る町にしてほしい。
問3 全体的に見てＣ派生案のほうがいいと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 若者が利用しやすいようにしたらいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 興味ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し今の現状を維持、もしくは向上してほしいと思う。
問4 バスの本数を増やしてほしい。
問5 もう少し鉄軌道の範囲を広げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍基地との協議が必要。
問4 騒音や公害の注意が必要。
問5 時間がかかりすぎている。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まだまだ先だなぁーと思いました。
問4 **
問5 本当に電車を取り入れるなら、沖縄の人は乗り方や乗り継ぎがよくわからないと思うから教育はしたほうがいいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **

35513 10月30日 高校等

35514 10月30日 高校等

35515 10月30日 高校等

35516 10月30日 高校等

35517 10月30日 高校等

35518 10月30日 高校等

35519 10月30日 高校等

35520 10月30日 高校等

35494 10月30日 高校等

35495 10月30日 高校等

35496 10月30日 高校等

35497 10月30日 高校等

35498 10月30日 高校等

35499 10月30日 高校等

高校等

35510 10月30日 高校等

35511 10月30日 高校等

35512 10月30日 高校等

35500 10月30日 高校等

35501 10月30日 高校等

35502 10月30日 高校等

35503 10月30日 高校等

35504 10月30日 高校等

35505 10月30日 高校等

35506 10月30日 高校等

35507 10月30日 高校等

35508 10月30日 高校等

35509 10月30日

35521 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができたら便利になると思うし、利用者も増えると思う。導入してほしいなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんでもっと早くつくらなかったのか。
問4 電車は時間どおりに来てほしい。
問5 電車づくり頑張って下さい。
問3 鉄道が通ることで不便なこともあるが、渋滞が起きることもなく、スムーズに那覇へ行けるのはいい。
問4 森の伐採もどうすれば最小限に減らすことができ、いかにいろんな場所へつなげられるのかも考慮してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早くできてほしい。
問4 **
問5 **
問3 モノレールは確かにいつも人が多いので、中南部は電車が必要かもしれないけど名護はいらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 乗車の際の費用をできるだけ低くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのみち自然を壊す。
問4 **
問5 安くして。
問3 国頭村までとどいてないのはなぜか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい案だと思う。
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

35532 10月30日 高校等

35533 10月30日 高校等

35534 10月30日 高校等

35535 10月30日 高校等

35522 10月30日 高校等

35523 10月30日 高校等

35524 10月30日 高校等

35525 10月30日 高校等

35526 10月30日 高校等

35527 10月30日 高校等

35528 10月30日 高校等

35529 10月30日 高校等

35530 10月30日 高校等

35531

35536 10月30日 高校等

35537 10月30日 高校等

35538 10月30日 高校等

35539 10月30日 高校等

35540 10月30日 高校等

35541 10月30日 高校等

35542 10月30日 高校等

35543 10月30日 高校等

35544 10月30日 高校等

35545 10月30日 高校等

35546 10月30日 高校等

35547 10月30日 高校等

35548 10月30日 高校等

35549 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａ。
問5 **
問3 土地や予算をどうするのか気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関が便利になるならいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつできるか。
問4 九州まで通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高速があるので、鉄軌道はつくらなくても十分ではないですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境や基地なども考え、事業を進めているのにとても感心した、少しずつゆっくり進めていくべき。

問4
魅力的な駅づくりで各地域の風土・風景に合わせた駅づくりについて賛成です。また、その駅ごとにその地域の特産物を売るコーナーや、各
お店の広告、パンフレットを置くのも良いかと。

問5 **
問3 地下トンネルとありますが不発弾は大丈夫なんですか？
問4 **
問5 **
問3 費用はどこから出るのですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長すぎると思った。事業費ももっと他のことにお金をかけたほうがいいと思った。
問4 地域全体で取り組んだ事例のように地域活性化につながるのかなと思った。
問5 あまり賛成をはっきり言い切れないですね。
問3 車道や歩道が狭くなりそう。自転車の道もまだ整備していないのに、もっと狭くなると●ない。
問4 海をきれいにした●、もっと自然を感じられる場所を増やしたい。バイオエネルギーなどの活用を活発にしたい。
問5 あまり賛成はしたいと思わない。もっと沖縄のキレイさを守るような活動をしたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もし鉄軌道が実現すれば学校や地域などで乗り方を教えてほしい。
問3 予算。
問4 よくわからない。
問5 **

35557 10月30日 高校等

35558 10月30日 高校等

35559 10月30日 高校等

35560 10月30日 高校等

35561 10月30日 高校等

35562 10月30日 高校等

35563 10月30日 高校等

10月30日 高校等

35575

高校等

35553 10月30日 高校等

35554 10月30日 高校等

35555 10月30日 高校等

35556 10月30日 高校等

35550 10月30日 高校等

35551 10月30日 高校等

35552 10月30日

10月30日 高校等

35576 10月30日 高校等

35577 10月30日 高校等

35564 10月30日 高校等

35565 10月30日 高校等

35566 10月30日 高校等

35567 10月30日 高校等

35568 10月30日 高校等

35569 10月30日 高校等

35570 10月30日 高校等

35571 10月30日 高校等

35572 10月30日 高校等

35573 10月30日 高校等

35574
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい感じです。
問4 がんばりたい。
問5 5年以内につくってくれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗車のお金。
問4 **
問5 **
問3 つくるための土地はあるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 疑問はない。他の交通機関の利用がふえて、活性化しそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道が導入されると考えるとワクワクする。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 利用者も少ないと思うからつくらないほうがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然への影響も少なく素晴らしい。
問4 **
問5 **
問3 国頭まで届かせきれないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

35605 10月30日 高校等

35586 10月30日 高校等

35587 10月30日 高校等

35588 10月30日 高校等

35589 10月30日 高校等

35590 10月30日 高校等

35591 10月30日 高校等

35592 10月30日 高校等

35593 10月30日 高校等

35594 10月30日 高校等

35595 10月30日

35601 10月30日 高校等

35602 10月30日 高校等

35603 10月30日 高校等

35604

35578 10月30日 高校等

35579 10月30日 高校等

35580 10月30日 高校等

35581 10月30日 高校等

35582 10月30日 高校等

35583 10月30日 高校等

35584 10月30日 高校等

35585 10月30日 高校等

高校等

35596 10月30日 高校等

35597 10月30日 高校等

35598 10月30日 高校等

35599 10月30日 高校等

35600 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 自然環境にできるだけ配慮したものにしてほしい。
問4 駅長を動物にする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 にぎわいの場の形成、駅周辺の乗り継ぎ利便性。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然などに影響ないか。
問4 **
問5 **
問3 A案が良い。コストも抑えられ、期間も短いため。
問4 **
問5 **
問3 工事費がたくさんかかって大変そう。
問4 観光客はどうせ車に乗ると思います（オープンカーとか）。
問5 バス代を低くするとか。道路を整備してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バスの値段を下げてほしい。
問5 **
問3 下ですか、上ですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭は通らないんですか。
問3 **
問4 快適な鉄道を作ってください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスはどうなりますか。
問4 **
問5 **

35606 10月30日

35617

高校等

10月30日 高校等

35618 10月30日 高校等

35619 10月30日 高校等

35620 10月30日 高校等

35621 10月30日 高校等

35622 10月30日 高校等

35623 10月30日 高校等

35607 10月30日 高校等

35608 10月30日 高校等

35609 10月30日 高校等

35610 10月30日 高校等

35611 10月30日 高校等

35612 10月30日 高校等

35613 10月30日 高校等

35614 10月30日 高校等

35615 10月30日 高校等

35616 10月30日 高校等

35624 10月30日 高校等

35625 10月30日 高校等

35626 10月30日 高校等

35627 10月30日 高校等

35628 10月30日 高校等

35629 10月30日 高校等

35630 10月30日 高校等

35631 10月30日 高校等

35632 10月30日 高校等

35633 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 バス代を安くしたほうが・・・。工事期間が長い。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道が何かわかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 騒音をできるだけなくしてほしい。

問3
小学生～高校生など車の免許を持てない人が、北部から中南部に遊びに行きたいときに、どちらかは鉄道で行けて、もう片方は途中で下車
してバスを経由するとかなると使う人が減りそうな気がする。観光スポットは通過したほうがいいと思う、北中、沖縄、北谷、宜野湾、読谷と

問4 学生割をつくってほしい。

問5
運賃はバス代と同じかそれより安くしてくれたら利用者は増えると思う。
鉄道で名護が限度なら、高速道路を本部までつなげたほうが国道58号の渋滞も緩和できると思う。

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道の中で、できる範囲でちょっとしたコンサートをしたほうがいいと思います。カラオケルームとかもあったらいいと思います。
問3 早くできてほしい。
問4 きっぷ買いたい。
問5 鉄道キャンペーン。
問3 いいと思います。
問4 ルートや金額など使用するときのために、調べて知識をもっておきたいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思います。
問4 沖縄県民が喜ぶと思います。
問5 観光客も観光しやすくなり一石二鳥です！！
問3 早く作ってください。
問4 **
問5 早く作ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷通ってほしい。
問3 良い。
問4 駅での外国人対応。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然が破壊されること。
問4 なるべく速く早くで作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｂ案、Ｃ案、Ｄ案共に派生案は不必要だと思う。
シンプルにＡ案で良いと思う。北谷へも通っているから。宜野座、金武などわざわざ通らなくても良いと思う。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通事故が増えるのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 たくさんトイレつくって。外国人対応しっかりと。

35645 10月30日 高校等

35646 10月30日 高校等

35647 10月30日 高校等

35648 10月30日 高校等

35649 10月30日 高校等

10月30日 高校等

高校等

35639 10月30日 高校等

35640 10月30日 高校等

35641 10月30日 高校等

35642 10月30日 高校等

35643 10月30日 高校等

35644 10月30日 高校等

35634 10月30日 高校等

35635 10月30日 高校等

35636 10月30日 高校等

35637 10月30日 高校等

35638 10月30日

35661 10月30日 高校等

35650 10月30日 高校等

35651 10月30日 高校等

35652 10月30日 高校等

35653 10月30日 高校等

35654 10月30日 高校等

35655 10月30日 高校等

35656 10月30日 高校等

35657 10月30日 高校等

35658 10月30日 高校等

35659 10月30日 高校等

35660

1343



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 今すぐ完成。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールはどうなる？
問3 ルート案で、自然環境は壊さないようなルートにしてほしい。
問4 駅を多く設置してほしい。
問5 **
問3 新聞がわかりにくい。
問4 **
問5 源河を通って、国頭まで路線をのばしてほしい。
問3 予算とかもあると思うので、本当に困っているバリアフリーなどのことがなければ、いいと思いました。絶対に自然だけはこわしてほしくないで
問4 観光客が増えて沖縄が豊かになってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護市から大宜味村まで路線を伸ばしてほしいと思った。
問4 鉄道の乗り方（券の買い方）を教えてほしい。
問5 **
問3 バス代に比べて安いからありがたい。
問4 **
問5 モノレールはどうなるんですか？
問3 **
問4 **
問5 名護～那覇が、鉄道で最低62分は凄い技術だと思いました。興味あります。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールはどうなるんですか？
問4 乗り換えに慣れること。
問5 観光客が利用しても、地元民も利用できるよう便数を確保してほしい。

35672 10月30日 高校等

35673 10月30日 高校等

35674 10月30日 高校等

35675 10月30日 高校等

35676 10月30日 高校等

35677 10月30日 高校等

35678 10月30日 高校等

35679 10月30日 高校等

35680 10月30日 高校等

35681 10月30日

35689 10月30日 高校等

35662 10月30日 高校等

35663 10月30日 高校等

35664 10月30日 高校等

35665 10月30日 高校等

35666 10月30日 高校等

35667 10月30日 高校等

35668 10月30日 高校等

35669 10月30日 高校等

35670 10月30日 高校等

35671 10月30日 高校等

高校等

35682 10月30日 高校等

35683 10月30日 高校等

35684 10月30日 高校等

35685 10月30日 高校等

35686 10月30日 高校等

35687 10月30日 高校等

35688 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 朝早く（6：00～）電車を出してほしい。名護市内をぐるぐるまわる鉄道を作ってほしい。

問3
観光に来て渋滞に巻き込まれるのは、県外や海外の人にとって負担がかかるし、時間ももったいないので、鉄軌道ができれば、もっと観光を
楽しんでもらえると思います。

問4 バスの乗り方が分からないので、まずはバスの乗り方を覚えて、鉄軌道ができたらたくさん利用していきたいです。
問5 **
問3 費用や工期はどれくらいか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 グラフが見にくい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａを使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしい。
問3 もう少し期間を短くしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 道路はどこに作るのか知りたい。
問4 **
問5 今帰仁村にも駅を作ってもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｇｏｏｄ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く鉄軌道を作って。作るなら沖縄の端から端までもお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々な所を行けていいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案・Ｄ案は、米軍との交渉があるし、森林地や自然度の高い場所だから、止めたほうがいいと思いました。Ａ案が北谷も通るし、一番便利だ
問4 道路面上に線路は、沖縄は狭いし、邪魔だから止めてほしいです。山岳か高架橋がいいです。
問5 建設をダラダラ伸ばすのはやめてください。利益優先で自然汚すのもやめてください。動物の気持ちになってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35703

35690 10月30日 高校等

35691 10月30日 高校等

35692 10月30日 高校等

10月30日 高校等

35704 10月30日 高校等

35705 10月30日 高校等

35706 10月30日 高校等

35707 10月30日 高校等

35708 10月30日 高校等

35709

35715 10月30日 高校等

35716 10月30日 高校等

35717 10月30日 高校等

10月30日 高校等

35710 10月30日 高校等

35711 10月30日 高校等

35693 10月30日 高校等

35694 10月30日 高校等

35695 10月30日 高校等

35696 10月30日 高校等

35697 10月30日 高校等

35698 10月30日 高校等

35699 10月30日 高校等

35700 10月30日 高校等

35701 10月30日 高校等

35702 10月30日 高校等

35712 10月30日 高校等

35713 10月30日 高校等

35714 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 モノレールはどうなるのですか。基地がじゃまになるんじゃないですか（建設のとき）。
問4 **
問5 渋滞を緩和するためにも、作ったほうがいいと思う。
問3 土地が減るんですか？
問4 **
問5 便利になると思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 鉄軌道が導入しても、利用者が増えるか心配。最初、ほとんどの人が利用の仕方をわからないと思うので、そういうところも考慮してやってほ
問5 **
問3 工事期間が13年もかかると知ってびっくりした。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 周辺の活性化があるのはいいと思う。
問5 電車ができるのはいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早めにお願いします。
問4 安いお金でお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できるの少し遅いと思った。
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 名護にもつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 台風が多い県だけど大丈夫なのか？
問3 1時間半以上かかる道のりが、1時間未満で那覇まで行けることは良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
黒字転換しない案には、出す必要があるの？
Ａ案、Ｂ案は環境への懸念材料が多い。

問4 駅周辺の活性化は必要だと思うが、自然環境への配慮をできる限り取り組んでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 実施された場合、その地域にしかない環境や動物がなくなる可能性が高いんじゃないかと思う。
問3 メリットとデメリットをもっと詳しく書いてほしい。
問4 **
問5 こんなの作るより、もっと沖縄の環境維持のためにお金を使うべきだと思う。もちろん他のところにも力を入れるべきだ。
問3 自然環境への影響は大丈夫なのか。
問4 知識を増やしていきたい。
問5 **
問3 本部や国頭などには通すことができないのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

35743 10月30日 高校等

35718 10月30日 高校等

35719 10月30日 高校等

35720 10月30日 高校等

35721 10月30日 高校等

35722 10月30日 高校等

35723 10月30日 高校等

35724 10月30日

35733 10月30日 高校等

35734 10月30日 高校等

35735 10月30日 高校等

35736 10月30日 高校等

35737 10月30日 高校等

35738 10月30日 高校等

35739 10月30日 高校等

35740 10月30日 高校等

35741 10月30日 高校等

35742 10月30日

高校等

35725 10月30日 高校等

35726 10月30日 高校等

35727 10月30日 高校等

35728 10月30日 高校等

35729 10月30日 高校等

35730 10月30日 高校等

35731 10月30日 高校等

35732 10月30日 高校等

35744 10月30日 高校等

35745 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 リゾート地なども建設すると費用はどのくらいになるのか？
問4 駅前広場の整備に力を入れるべき。
問5 早くつくってほしい！！
問3 国頭もきてほしい。
問4 **
問5 何分？
問3 屋我地まできますか？
問4 屋我地までつなげたい。
問5 屋我地待ってます。
問3 **
問4 **
問5 自然はできるだけ守ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あったら嬉しいけど、安くないと乗らないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない、理解できなかった。
問4 8～11頁理解できない。
問5 いくらで行けるとかを書いてほしい。書いてたらわかりやすく。
問3 **
問4 **
問5 国頭村まで通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はどっから出すのか？県民から出すならルートを通らない市町村も出すのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスやモノレールの収益はどうなるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が良いと思った。
問4 駅には駐輪場も設置してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

35757

35746 10月30日 高校等

10月30日 高校等

35758 10月30日 高校等

35759 10月30日 高校等

35760 10月30日 高校等

35761 10月30日 高校等

35762 10月30日 高校等

35763 10月30日 高校等

35764 10月30日 高校等

35765 10月30日 高校等

35766 10月30日 高校等

35767 10月30日 高校等

35747 10月30日 高校等

35748 10月30日 高校等

35749 10月30日 高校等

35750 10月30日 高校等

35751 10月30日 高校等

35752 10月30日 高校等

35753 10月30日 高校等

35754 10月30日 高校等

35755 10月30日 高校等

35756 10月30日

35768 10月30日 高校等

35769 10月30日 高校等

35770 10月30日 高校等

35771 10月30日 高校等

35772 10月30日 高校等

35773 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 基地のところには面倒だから、さけている所にしてほしい。
問4 **

問5
取り組み、すごい提案だと思いました。
頑張ってください。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞したときとかに便利に使えると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やりましょう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35789 10月30日 高校等

10月30日

35790 10月30日 高校等

35791 10月30日 高校等

35792 10月30日 高校等

35793 10月30日 高校等

35794 10月30日 高校等

35795 10月30日 高校等

35796 10月30日 高校等

35797 10月30日 高校等

35798 10月30日 高校等

35799 10月30日 高校等

35800 高校等

35801 10月30日 高校等

高校等

35779 10月30日 高校等

35780 10月30日 高校等

35781 10月30日 高校等

35782 10月30日 高校等

35783 10月30日 高校等

35784 10月30日 高校等

35785 10月30日 高校等

35786 10月30日 高校等

35787 10月30日 高校等

35788 10月30日 高校等

35774 10月30日 高校等

35775 10月30日 高校等

35776 10月30日 高校等

35777 10月30日 高校等

35778 10月30日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 不便なんで電車ほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 電光掲示板。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。作ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 かっこよく、安いのがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

35825 10月30日 高校等

35826 10月30日 高校等

35827 10月30日 高校等

35828 10月30日 高校等

35829 10月30日 高校等

35802 10月30日 高校等

35803

10月30日 高校等

35813 10月30日 高校等

35814 10月30日 高校等

35815 10月30日 高校等

35816 10月30日 高校等

35817 10月30日 高校等

35818 10月30日 高校等

35819 10月30日 高校等

35820 10月30日 高校等

35821 10月30日 高校等

35822 10月30日 高校等

35823 10月30日

10月30日 高校等

35804 10月30日 高校等

35805 10月30日 高校等

35806 10月30日 高校等

35807 10月30日 高校等

35808 10月30日 高校等

35809 10月30日 高校等

35810 10月30日 高校等

35811 10月30日 高校等

高校等

35824

35812
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいな。
問4 **
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 わかめ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早めにつくってほしい！
問4 24時間対応。駐車場の確保。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄の利益になるような、取組みにしてほしい。
問5 早めの実現を期待しています。
問3 **
問4 有事の際のことを考えると、地下に避難スペースがあるのが良い｡
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然への影響や作る場所の問題。
問4 **
問5 乗る時に、あまりお金がかからないようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ワクワクする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 土地など確保。それよりももっといい観光地をつくっては？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 タクシー会社や代行はどうなるのでしょうか。
問4 環境対策はできているのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 A案がいいと思います。
問4 募金など行ったら良いと思います。
問5 **

35830 10月30日 高校等

35831 10月30日 高校等

35832 10月30日

高校等

35843

35845 10月30日 高校等

35846 10月30日 高校等

35847 10月30日 高校等

35848 10月30日 高校等

35849 10月30日 高校等

35850 10月30日 高校等

35851 10月30日 高校等

35852 10月30日 高校等

35853 10月30日 高校等

35854 10月30日 高校等

高校等

10月30日 高校等

35844 10月30日 高校等

35833 10月30日 高校等

35834 10月30日 高校等

35835 10月30日 高校等

35836 10月30日 高校等

35837 10月30日 高校等

35838 10月30日 高校等

35839 10月30日 高校等

35840 10月30日 高校等

35841 10月30日 高校等

35842 10月30日

35855 10月30日 高校等

35856 10月30日 高校等

35857 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 バスの利用者がそんなにいないのに、鉄道をどれだけの人が利用するのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ今帰仁村までのルートはないんですか。世界遺産もあるのであってもいいと思います。
問4 **
問5 できるだけ安くしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しないのに大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 観光客が増えていくと思うからいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自動車による事件・事故が減ると思います。鉄道があることにより、経済効果や観光客も増えてくると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車ができたらかなり楽になると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車でも良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと観光客が増えると思う。
問3 必ず通らない所があるんだと思いました。
問4 **
問5 早くできればいいなと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安全面は大丈夫か。
問4 **
問5 騒音対策をしっかりお願いします。
問3 **
問4 鉄道をつくるなら、中途半端なところでとめないで、全部につなげるべき。
問5 騒音。
問3 A案が安い、早い、米との話もいらないからいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 運賃は変わるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35866 10月30日 高校等

35867 10月30日 高校等

35868 10月30日 高校等

35869 10月30日 高校等

35870 10月30日 高校等

35871 10月30日 高校等

35872 10月30日 高校等

35873 10月30日 高校等

35874 10月30日 高校等

35875 10月30日 高校等

高校等

35865 10月30日 高校等

35858 10月30日 高校等

35859 10月30日 高校等

35860 10月30日 高校等

35861 10月30日 高校等

35862 10月30日 高校等

35863 10月30日 高校等

35864 10月30日

35876 10月30日 高校等

35877 10月30日 高校等

35878 10月30日 高校等

35879 10月30日 高校等

35880 10月30日 高校等

35881 10月30日 高校等

35882 10月30日 高校等

35883 10月30日 高校等

35884 10月30日 高校等

35885 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
もっと早く鉄軌道計画を導入すべきだったと思う。沖縄は有名な観光名所でもあり、後10年20年も前に計画を立てておけば、人もたくさん来た
のではないかと思う。

問4
本当に入念なルートを立てているのか。事故など絶対に起きると思うのでどう対処するか（例、米軍ヘリ墜落など）。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷通るのがよかった。なぜ、国頭まで行かないのか。
問4 踏み切りをしっかりと丈夫に作ってほしい。
問5 **
問3 Ｄ案が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

35887 10月30日 高校等

35888 10月30日 高校等

35886

35889 10月30日 高校等

35890 10月30日 高校等

35891 10月30日 高校等

35892 10月30日 高校等

35893 10月30日 高校等

35894 10月30日 高校等

35895 10月30日 高校等

35896 10月30日 高校等

1352



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いいと思う。
問4 **
問5 高速の上か下に作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今さらそんなもの必要ない。
問3 断層付近が心配。
問4 話題性。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下鉄にするのはいい考えだなーって思った。
問4 車の渋滞がなくなりそう。
問5 沖縄にも電車が導入されますよーに。
問3 自然への影響。
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない場合の費用はどこから出すのか。
問4 **
問5 **
問3 一番低コストで工事期間が短いＡ案がいい。
問4 地域の活性化も必要だけど、自然も残してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高齢者が利用して便利だったら良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部の、特に北の方に電車がこない。
問4 **
問5 今まで、鉄道のないまちづくりだったから、鉄道をつくった場合の騒音などが心配。
問3 **
問4 絶対、元とれない。どうせ乗る人もそんないにいない。
問5 つくらなくてよい。
問3 Ｂ案が良いと思った。
問4 鉄道会社と地域連携して取り組んでほしい。
問5 できるだけ早く計画を進めてほしい。
問3 北谷町と沖縄市を通るルートが良い。
問4 鉄軌道の音を最低限にしてほしい。
問5 地下鉄いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい案だと思う。
問4 **
問5 鉄軌道の完成に向けて頑張ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35910 10月30日 高校等

35911 10月30日 高校等

35912 10月30日 高校等

35913 10月30日 高校等

35914 10月30日 高校等

35915 10月30日 高校等

35916 10月30日 高校等

35917 10月30日 高校等

35918 10月30日 高校等

35919 10月30日 高校等

35920 10月30日 高校等

35921 10月30日 高校等

35922 10月30日 高校等

35923 10月30日 高校等

35924 10月30日

35897 10月30日 高校等

高校等

35908 10月30日 高校等

35909 10月30日 高校等

35898 10月30日 高校等

35899 10月30日 高校等

35900 10月30日 高校等

35901 10月30日 高校等

35902 10月30日 高校等

35903 10月30日 高校等

35904 10月30日 高校等

35905 10月30日 高校等

35906 10月30日 高校等

35907 10月30日

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下鉄にしたら不発弾の処理とかで工事が進まなそう、でも地上に作ったら面積的な問題。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと。
問4 つくりたい。
問5 がんばりましょう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車ができたらかなり楽になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

35930 10月30日 高校等

35931 10月30日 高校等

35932 10月30日 高校等

35941 10月30日 高校等

35942 10月30日 高校等

35943 10月30日 高校等

35944 10月30日 高校等

35945 10月30日 高校等

35946 10月30日 高校等

35947 10月30日 高校等

35948 10月30日 高校等

35949 10月30日 高校等

35950 10月30日

35925 10月30日 高校等

35926 10月30日 高校等

35927 10月30日 高校等

35928 10月30日 高校等

35929

35933 10月30日 高校等

35934 10月30日 高校等

35935 10月30日 高校等

35936 10月30日 高校等

35937 10月30日 高校等

35938 10月30日 高校等

35939 10月30日 高校等

35940 10月30日 高校等

高校等

35951 10月30日 高校等

35952 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールが名護市にまでできたら、とても便利だと思う。
問4 沖縄全部をつなげてほしい。
問5 時間や路線を、電車のように便利にしてほしい。

問3
渋滞。
金の行き道。

問4 自然は守ってほしい。
問5 便利なのは便利だけど、お金や渋滞の事をもう少し見直してほしい。
問3 事業費が高いと思った。
問4 大宜味村までつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事故が起こらないか心配です。
問4 お金がどれくらいかかるか心配です。
問5 沖縄の交通を良くするために、非常に重要になると思うので、早くできてほしい。
問3 以前よりも交通手段が多くなるので、便利だとは思った。
問4 **
問5 鉄道ができる→交通手段が多くなって便利になる→利用者が増える→歩く人がもっと減る→肥満が増えるのではと思ったのですが・・・。
問3 **
問4 **
問5 名護まで通した方がいいと思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 １つのルートしかつくらないの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 2ルートつくる案もほしい。
問3 **
問4 美ら海水族館までつなげる。北部にメリットを。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけじゃなく、鉄軌道ができれば県民や、観光の人にとって便利だと思う。
問4 自然は残して。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｃ案がいい。
問5 **
問3 **
問4 みんなが使えるので、お金がかからないものがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 本部から繋げてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

35961 10月30日 高校等

10月30日35972

35954 10月30日 高校等

35955 10月30日 高校等

35956 10月30日 高校等

35957 10月30日

35953 10月30日 高校等

35973 10月30日 高校等

35974 10月30日 高校等

35975 10月30日 高校等

35976 10月30日 高校等

35962 10月30日 高校等

35963 10月30日 高校等

35964 10月30日 高校等

35965 10月30日 高校等

35966 10月30日 高校等

35967 10月30日 高校等

35968 10月30日 高校等

35969 10月30日 高校等

35970 10月30日 高校等

35971 10月30日 高校等

高校等

高校等

35958 10月30日 高校等

35959 10月30日 高校等

35960

35977 10月30日 高校等

35978 10月30日 高校等

35979 10月30日 高校等

35980 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールができたら便利だと思う。
問4 できるだけ自然を傷つけない方が良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 コスト削減！
問4 **
問5 **
問3 本部までつないでほしい。
問4 **
問5 **
問3 早くできてほしい。
問4 **
問5 **
問3 北谷いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 疑問以前に、沖縄民は歩かせた方がいい。
問4 日本は借金が一兆円程あるのに、大丈夫なのでしょうか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もうちょっと細く決めてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
早くできるやつでいい。
お金をあまりかけないやつ。

問3 **
問4 安全。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通規制。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通を良くするために、鉄道を導入するため。
問3 そのままで大丈夫。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

35998 10月30日 高校等

35999 10月30日 高校等

36000 10月30日 高校等

36001 10月30日 高校等

36002 10月30日 高校等

36003 10月30日 高校等

36004 10月30日 高校等

35981 10月30日 高校等

35982 10月30日 高校等

35983 10月30日 高校等

高校等

35994 10月30日 高校等

35995 10月30日 高校等

35996 10月30日 高校等

35997 10月30日 高校等

35984 10月30日 高校等

35985 10月30日 高校等

35986 10月30日 高校等

35987 10月30日 高校等

35988 10月30日 高校等

35989 10月30日 高校等

35990 10月30日 高校等

35991 10月30日 高校等

35992 10月30日 高校等

35993 10月30日

36005 10月30日 高校等

36006 10月30日 高校等

36007 10月30日 高校等

36008 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 海、山もきれいによろぴ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 海はキレイなままで！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
モノレールがさらに赤字につながるのではないか。
道路拡張工事等にも時間を掛けないといけない。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 そういう資金集めがあれば募金する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入するなら早くやってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人間いっぱい増える。
問4 ぼくたちが今出来ることはもう何もないのかもしれない。
問5 最近、遊ぶ時間が無い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 1時間程度で名護市に行けるのは、良いと思う。
問4 **

問5
目的地まで、短時間で行けるのは良いと思う。
鉄軌道をつくった方がいいと思った。

問3 **
問4 **
問5 国頭まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境に影響があったと思った。
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

36016 10月30日 高校等

36017 10月30日 高校等

36018 10月30日 高校等

36019 10月30日 高校等

36020 10月30日 高校等

36009 10月30日 高校等

36010 10月30日 高校等

36011 10月30日 高校等

36012 10月30日 高校等

36013 10月30日 高校等

36014 10月30日 高校等

36015

36021 10月30日 高校等

36022 10月30日 高校等

36023 10月30日 高校等

36024 10月30日 高校等

36025 10月30日 高校等

36026 10月30日 高校等

高校等

36027 10月30日 高校等

36028 10月30日 高校等

36029 10月30日 高校等

36030 10月30日 高校等

36031 10月30日 高校等

36032 10月30日 高校等

36033 10月30日 高校等

36034 10月30日 高校等

36035 10月30日 高校等

36036 10月30日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道が導入することで、便利になる事が多くなると思うのでぜひつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 沖縄が変わっていく事はいいこと。
問4 **
問5 いいと思います。
問3 沖縄が活発化しそうでいいですね。
問4 **
問5 良いですね。
問3 渋滞を避けることができて、とてもいいと思う！
問4 駅に必要な機能は、町やその市の人達と協力していかないといけないと思う。
問5 是非つくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 青少年が親を利用しなくても、良いこと。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便益が高いと社会的にメリットがある事業が増え、良いと思う。
問4 バスをなくしても大丈夫と思う。
問5 **
問3 できれば１番時間が短く、お金が掛からないようにしてほしい。
問4 **
問5 国頭まで通ってほしい。なぜなら、鉄道が通ったら、国立公園に行きやすくなり、知名度が上がるから。
問3 近くて、安くがいいと思います。
問4 駅をたくさん増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本部とか、国頭、大宜味にも導入してほしい。
問3 国頭や、北部の方にも建てれないのか？
問4 公共交通のイメージアップ。
問5 本部には、美ら海、国頭には自然がたくさんあるので、そこもルートに入れてほしいです。
問3 工事期間が長い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

36042 10月30日 高校等

36043 10月30日 高校等

36044 10月30日 高校等

36045 10月30日 高校等

36046 10月30日 高校等

36047 10月30日 高校等

10月30日 高校等

36059 10月30日 高校等

36060 10月30日 高校等

36061 10月30日 高校等

36062 10月30日 高校等

36063 10月30日 高校等

36064 10月30日 高校等

36048

36037 10月30日 高校等

36038 10月30日 高校等

36039 10月30日 高校等

36040 10月30日 高校等

36041 10月30日 高校等

10月30日 高校等

36049 10月30日 高校等

36050 10月30日 高校等

36051 10月30日 高校等

36052 10月30日 高校等

36053 10月30日 高校等

36054 10月30日 高校等

36055 10月30日 高校等

36056 10月30日 高校等

36057 10月30日 高校等

36058
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部の北の方までつなげた方がいいと思う。
問4 バスも使いたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車いいと思う。
問3 自然保護。
問4 **
問5 **
問3 あまり違いが分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 主要観光地に通しすぎると、人が多く混みそうだから、駅は遠くに置くべき。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護→那覇までの移動時間が短くなることは嬉しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうにか自然破壊だけはしないでほしい。

問4
何か乗り方とかで観光客や年寄りが困っていたら助けたい。
コミュニケーション能力必要＝英語→様々な言語対応可能な案内アプリ。

問5 駅とかでは、地元県民を雇用すべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

36086 10月30日 高校等

36087 10月30日 高校等

36088 10月30日 高校等

36089 10月30日 高校等

36090 10月30日 高校等

36065 10月30日 高校等

36066 10月30日 高校等

36067 10月30日 高校等

36068 10月30日 高校等

36069 10月30日 高校等

高校等

36080 10月30日 高校等

36081 10月30日 高校等

36082 10月30日 高校等

36083 10月30日 高校等

36084 10月30日 高校等

36085 10月30日 高校等

36070 10月30日 高校等

36071 10月30日 高校等

36072 10月30日 高校等

36073 10月30日 高校等

36074 10月30日 高校等

36075 10月30日 高校等

36076 10月30日 高校等

36077 10月30日 高校等

36078 10月30日 高校等

36079 10月30日

36091 10月30日 高校等

36092 10月30日 高校等

1359



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通る場所がいろいろとあって良いと思う！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用はどのくらいかかるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地や環境との関わりが大切と思った。
問4 宜野座や金武も通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 募金。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 駅周辺の商業等の活性化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺を活性化させて、店などを増やしたら良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつくるのは賛成。交通が便利になるのはいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

10月30日 高校等

10月30日 高校等

36115 10月30日 高校等

36116 10月30日 高校等

36102 10月30日 高校等

36103 10月30日 高校等

36104 10月30日 高校等

36105 10月30日 高校等

36106 10月30日 高校等

36107 10月30日 高校等

36108 10月30日 高校等

36093 10月30日 高校等

36094 10月30日 高校等

36095 10月30日 高校等

36096 10月30日 高校等

36097 10月30日 高校等

36098 10月30日 高校等

36099 10月30日 高校等

36100 10月30日 高校等

36101

36109 10月30日 高校等

36110 10月30日 高校等

36111 10月30日 高校等

36112 10月30日 高校等

36113 10月30日 高校等

36114

36117 10月30日 高校等

36118 10月30日 高校等

36119 10月30日 高校等

36120 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいい！！
問4 **
問5 **
問3 良いと思うけど、この取り組みをもっと早くやってほしかったです。
問4 デザインを楽しくする！駅をすてきな駅にする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりやすく書いてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思います。
問4 **
問5 沖縄が観光地としてさらに発展し、県民にも良い影響を与えると思います。

問3
北谷などを通ってくれるのは嬉しい。高校生だけで気軽に遊びに行けるので。
海沿いのほうが景色がきれいだと思う！観光面から見ても、そのほうが楽しめる。

問4 海沿い通ってほしい。北谷などの盛んな町には絶対通ってほしい。
問5 学生が気軽に使える運賃でお願いします。
問3 バスなどの利用が減少している現状での、この案はいい案だと思います。
問4 交通利用方法を明確にしてほしい。
問5 **
問3 鉄道を維持できるほどの収入は期待できるのかわかんない。

問4
鉄道ほしい。
Ｄ案がいい。

問5 **
問3 もっと分かりやすくしてほしい。A案のデメリット等分かりやすく各案ごとに分けてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はどこからのお金ですか？
問4 地下鉄にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇まで行くのは大変なので、ぜひつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 D案がよろしくて。
問3 これでええ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ぜひ本部町にも鉄道を！！
問4 できるだけ早くつくってほしい。
問5 沖縄にもJRを！！
問3 **
問4 **

問5
もし通ったら、とても便利！！
北谷に通るのありがたい！

問3 **
問4 **
問5 欲しいかも！
問3 総工事費高い。
問4 早急につくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう車の免許取ってるやん。
問4 でも名護-那覇間繋げてほしい。
問5 **

36130 10月30日 高校等

36131 10月30日 高校等

36132 10月30日 高校等

高校等

36139 10月30日 高校等

36140 10月30日 高校等

36141 10月30日 高校等

36142 10月30日 高校等

36143 10月30日 高校等

36144

10月30日 高校等

36136 10月30日

36133 10月30日 高校等

10月30日 高校等

36134 10月30日 高校等

36135

高校等

36123 10月30日 高校等

36124 10月30日 高校等

36125 10月30日 高校等

36126 10月30日 高校等

36127 10月30日 高校等

36128 10月30日 高校等

36129 10月30日 高校等

36121 10月30日 高校等

36122 10月30日

高校等

36137 10月30日 高校等

36138 10月30日

36145 10月30日 高校等

36146 10月30日 高校等

36147 10月30日 高校等

36148 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 名護以北にも開通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅弁とかほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
B案が良いと思った。
本部半島(海洋博）まで通してほしい。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分は北部なので、一時間で南部に行けるのはいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 環境にもいいし、車を持てないおじい、おばあの負担も減るから良い考えだと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客の移動等を考えれば、今回の案はいいと思いますが　、レンタカー業の低下があると思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 海洋博までの鉄道の導入。
問3 **
問4 今帰仁か本部まではあってほしい。
問5 **
問3 全体的に良いと思います。
問4 本部まで・・・。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大賛成。
問3 移動時間が短くなるのはとても良いことだと思った。
問4 本部等の観光が盛んな所まで鉄道を通してほしいと思った。
問5 **
問3 車を持ってない人にとって良いと思うし、渋滞も減ると思うから良い。

問4
地域の需要規模に応じた交通手段。
駅前広場の整備。

問5 鉄道があったら良いなと思う。

10月30日 高校等

36170 10月30日 高校等

36171 10月30日 高校等

36153 10月30日 高校等

36154 10月30日 高校等

36155 10月30日 高校等

36172 10月30日 高校等

36173 10月30日 高校等

36174 10月30日 高校等

36175 10月30日 高校等

36176 10月30日 高校等

36156 10月30日 高校等

36157 10月30日 高校等

36158 10月30日 高校等

36159 10月30日 高校等

36160 10月30日 高校等

36161 10月30日 高校等

36162 10月30日 高校等

36163 10月30日 高校等

36164 10月30日 高校等

36165 10月30日

36168 10月30日 高校等

36169

高校等

36166 10月30日 高校等

36167 10月30日 高校等

36149 10月30日 高校等

36150 10月30日 高校等

36151 10月30日 高校等

36152 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 利用者が基準値に●さない懸念。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
工事は早くした方が良い。
沖縄は車社会なので、必要ないと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても便利になると思いました。
問4 鉄軌道代を安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくることで、環境の破壊などに繋がるなと思った。だけど便利になる！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光地などへの移動でも、時間短縮になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのルートにしても５２００億以上かかる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 高いねぇ～。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を整備することにより、不便な所もあるけど、便利なことも逆に多く、いいなと思った。
問4 鉄軌道を通して、出かけてみたりしたいと思った。
問5 **

36181 10月30日 高校等

36182 10月30日 高校等

36183 10月30日 高校等

36184 10月30日 高校等

36185 10月30日 高校等

36186 10月30日 高校等

36187 10月30日 高校等

36188 10月30日 高校等

36189 10月30日

10月30日 高校等

36200 10月30日 高校等

36201 10月30日 高校等

36202 10月30日 高校等

36199

36203 10月30日 高校等

36204 10月30日 高校等

高校等

36178 10月30日 高校等

36179 10月30日 高校等

36180 10月30日 高校等

10月30日 高校等

36192 10月30日 高校等

36193 10月30日 高校等

36194 10月30日 高校等

36195 10月30日 高校等

36196 10月30日 高校等

36197 10月30日 高校等

36198 10月30日 高校等

36177 10月30日

高校等

36190 10月30日 高校等

36191
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は少ない。
問4 税金を納めること。
問5 つくってもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客にとっては良いと思った。けど、住んでいる人達にはどうかなぁと思った。今までの生活を変えなくてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
税金が上がったりするかもしれないので、あんまり賛成ではないけど、お年寄りや体の不自由な人にはとても便利だし、早く時間通りに移動
できるので、いいと思いました。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートの所の土地を本当におさえきれているかどうかが知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 B案の方がいろんな市町村を経由するので便利だと思う。
問4 早く決めて、早くつくってほしい。
問5 つくった方が、車の事故も減って、もっと沖縄が栄えると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まー、鉄道はいいよな～。
問4 俺は今、人生というレールを全速力で走っています。
問5 終着駅がどこになるかは自分次第。
問3 早く設置やればいいのにと思った。
問4 一か月くらいで設置してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄不便だから、よろしくおねがいします。
問3 **
問4 **
問5 期待してます。
問3 難しい問題だと思います。
問4 早く設置してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 C派生案か、A案がいい。

問3
車両の数や、現在使われている「ゆいレール」との近さ。
建設後の拡張の有無。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下鉄は心配だ。
問4 **
問5 反対もあると思いますが、まあ頑張って下さい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36213

36221 10月30日

10月30日 高校等

36214 10月30日 高校等

36215 10月30日 高校等

36216 10月30日 高校等

36217 10月30日 高校等

36218 10月30日 高校等

36219 10月30日 高校等

36220 10月30日 高校等

36205 10月30日 高校等

36206 10月30日 高校等

36207 10月30日 高校等

36208 10月30日 高校等

36209 10月30日 高校等

36210 10月30日 高校等

36211 10月30日 高校等

36212 10月30日

高校等

36222 10月30日 高校等

36223 10月30日 高校等

36224 10月30日 高校等

36225 10月30日 高校等

36226 10月30日 高校等

36227 10月30日 高校等

36228 10月30日 高校等

36229 10月30日 高校等

36230 10月30日 高校等

36231 10月30日 高校等

36232 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができるまでの工事期間中に、観光客が移動に対して、不便を感じることがないようにしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 環境にいいものでいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やはり環境への懸念が大きい。
問4 **
問5 **
問3 沖縄の産業が観光のままなのか、自然に頼る産業を続けることが可能か。
問4 利便性をしっかりアピールできるか、観光客だけでなく県民も便利だと感じるように。
問5 **
問3 ライカムをつなげてほしい。
問4 必要に応じた使い分けをするべし！
問5 **
問3 米軍と相談するのは大変そうだと思った。
問4 魅力的な駅づくり、人が来たくなるような駅。
問5 **
問3 赤字にならない方法をもっと考えるほうがいい。
問4 **
問5 **
問3 できるだけ赤字が続かないほうがいいと思います。
問4 鉄道ができたら利用します。
問5 車を使わず移動できると、学生にもありがたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 絶対作ってください。
問3 **
問4 **
問5 Ａ案かＣ案が好き。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 高速で道があるのに、どこで線路を作るのか知りたい。
問4 **
問5 もう少し早めに作ってほしい。
問3 Ｂ案、良いと思います。
問4 **
問5 沖縄は車社会で、バスを利用する人も少なく感じるので、便利な交通だとは思うけど、運賃が安くないと乗らないかもしれないです。

問3
今の沖縄は車社会であるため、国道や高速道路が県民や観光客の車であふれかえっているのが現状である。その中で鉄軌道はとても利便
性の高い交通手段になるだろうと思った。だた、今ある道路の舗装が先ではないかと思う。

問4 **
問5 あまり幅をとらないでほしい。
問3 Ｂ案がいいなと思った。
問4 沖縄に合ったやつをしてほしい。
問5 **
問3 どのルート案もバスとモノレールのときよりも、20分以上も時間を早くできてるのでいいと思います。

問4
小中高生が、北部から中南部に遊びに行ったりするときには、2時間以上も車内にいるのは時間が長く感じるので、鉄軌道を早く導入してほ
しいです。県外に出ても使えるようなパスを作ってほしいです。

問5 **
問3 鉄道オタクですか？
問4 ジャックされる可能性何％？
問5 チャリも乗せてね。
問3 良いと思う。賛成。
問4 駅周辺の活性化。
問5 絶対つくってください。

問3
経済的にお金のない沖縄県がやってもできないと思うし、人口と需要もそんなに期待できないものに、時間をかけるより自然を対策したほう
がよいのでは？自然を大切にしましょうとか言っている割には都市開発とかおかしい話ですね。。

問4 協力つもりはありません。
問5 **
問3 そもそも鉄道をつくる土地があるのかどうか気になる。
問4 **
問5 **
問3 事業費が高くなってもいいから、利益をより得られる場所に作ってほしいと思いました。
問4 割引のパスポートをつくる。
問5 **
問3 理解しやすく書かれていた。

問4
海洋博記念公園、今帰仁城跡など、観光客が多く訪れる場所が、本部町・今帰仁村にはありますが、そこまではつなげないのでしょうか。名
護までしかないというのは理解できない。

問5 沖縄の路線バスはとても不便なので、早くできてほしい。

36243 10月30日 高校等

36244 10月30日 高校等

36245 10月30日 高校等

36246 10月30日 高校等

10月30日 高校等

36258 10月30日 高校等

10月30日 高校等

36236 10月30日 高校等

36237 10月30日 高校等

36238 10月30日 高校等

36239 10月30日 高校等

36240 10月30日 高校等

36241 10月30日 高校等

36242 10月30日 高校等

36233 10月30日 高校等

36234 10月30日 高校等

36235

36247 10月30日 高校等

36248 10月30日 高校等

36249 10月30日 高校等

36250 10月30日 高校等

36251 10月30日 高校等

36252 10月30日 高校等

36253 10月30日 高校等

36254 10月30日 高校等

36255 10月30日 高校等

36256 10月30日 高校等

36257

36259 10月30日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ａ案いいかも。
問4 長期的な雇用が生まれ、沖縄のライフスタイルも大きく影響があって良いと思います。

問5
長い間、沖縄の公共交通を支えているバス業界を鉄道が開通した途端、見離すのは少しかわいそう。需要の減少が安易に予想できるバス
業界の支援等も検討してほしい。

問3 鉄道とは鉄の道と書きます。鉄の道は冷たいそうです。
問4 私は今、鉄の道を歩いています。裸足はつらいなー。
問5 でも一緒に歩けば温かい。こんな感覚あったかい？ちょっとギャクを入れること。いつまでも繋がっていると約187度Ｃ。
問3 **
問4 **
問5 鉄道に乗ってみたいです。車よりもＣＯ2を減らせる。観光客も増えるのでいいと思う。
問3 上下一体方式と上下分離方式では、黒字転換するかしないか、何であんなに差があるのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案、Ｂ案、Ｂ派生案、Ｃ案、Ｃ派生案、Ｄ案、Ｄ派生案、それぞれに配慮が必要な所がいろいろとあるんだなと思いました。
問4 **
問5 もし鉄軌道を導入するなら、1日でも早くできるといいなと思います。

問3
那覇～名護につなげられるのは、観光客・学生・働く人たちにとっても良い移動手段だと思いました。ですが、自然への影響があるとなると、
貴重な動物・植物がなくなり、未来の人たちへの「沖縄」という沖縄が残せなくなるのではと思いました。自然が壊れるのは反対です。

問4 できる頃には、大人になっていて、車も持っていると思うので、自動車・鉄軌道をうまく使い分けていけたらいいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とてもこの取り組みには賛成である。同時に犯罪の起こる率も考えると安全かなと思う。
問3 安全で止まれる駅が限られているのは、なぜかなと思いました。
問4 **
問5 各地域で住民への詳しい説明をお願いします。
問3 もし作って乗る人が少なかったら、作った意味がなくなること。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道を工事してくれる会社さんへ、何年後かに沖縄に鉄道ができるのをとても楽しみにしています。沖縄を盛り上げることができると思って
います。がんばってください。Ｎ高校1年Ｍ．Ｙより。

問3
環境（自然）の懸念や、米軍基地への配慮や交通機関への影響などがあるかと思いますが、地元民の生活の便利さ（那覇等にすぐ行けるな

ど）や、観光客における使用のしやすさなど、効果はとても大きいものだと思います。頑張ってつくっていただきたいです。

問4
駅とショッピングモールなどの融合型施設は、地元民にとって発展の機会になり、集客も見込めると思います。またそこからのバスの使いや
すさなど、良い点はいくつもあると思います。みんなに愛される鉄軌道になるのではないかと思います。

問5 各市町村がそれぞれ発展して、使いやすく住みやすい街になれると思います。どうが作り上げてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南～北まで。
問5 楽しみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 難しかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全域に、モノレールを通して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境への具体的な対策。
問4 鉄軌道が導入されたら、できるだけ利用するようにしたい。賑やかな見た目にして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 線路の安全性は大丈夫でしょうか。
問5 **

36269 10月30日 高校等

36270 10月30日 高校等

36271 10月31日 高校等

36272 10月31日 高校等

36273 10月31日 高校等

36274 10月31日 高校等

36275 10月31日 高校等

36276 10月31日 高校等

36277 10月31日 高校等

36278 10月31日 高校等

36279

36263 10月30日 高校等

36264 10月30日 高校等

36260 10月30日 高校等

36261 10月30日 高校等

36262 10月30日 高校等

高校等

36266 10月30日 高校等

36267 10月30日 高校等

36268 10月30日 高校等

10月31日 高校等

36280 10月31日 高校等

36281 10月31日 高校等

36282 10月31日 高校等

36283 10月31日 高校等

36284 10月31日 高校等

36285 10月31日 高校等

36286 10月31日 高校等

36265 10月30日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 首里からヤンバルなどに、気軽に行けるようになって欲しい。
問5 もし名護などに行けるのができても、その後の移動手段が厳しそうなので、近くにバス停なども設置して欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾市にも、モノレールをつけて欲しいです。
問4 鉄軌道導入にもＯＫＩＣＡで電車に入れるようにして欲しいです。
問5 朝の5時から電車を走らせて欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県全域に行けるようにしてほしい。なるべく周りの自然は壊さないようにして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 ＣＯ2は出さないで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり、わからなかったので書けません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

36309 10月31日 高校等

36310 10月31日

36287 10月31日 高校等

36288 10月31日 高校等

36289 10月31日 高校等

36290 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36302 10月31日 高校等

36303 10月31日 高校等

36304 10月31日 高校等

36305 10月31日 高校等

36306 10月31日 高校等

36307 10月31日 高校等

36308 10月31日 高校等

36291 10月31日 高校等

36292 10月31日 高校等

36293 10月31日 高校等

36294 10月31日 高校等

36295 10月31日 高校等

36296 10月31日 高校等

36297 10月31日 高校等

36298 10月31日 高校等

36299 10月31日 高校等

36300 10月31日 高校等

36301

高校等

36311 10月31日 高校等

36312 10月31日 高校等

36313 10月31日 高校等

36314 10月31日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅やバスの利用者を増やすための取組が充実しているなと思った。これなら、安心して駅やバスに乗れる！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりわからないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学生のための割引きパス。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月31日 高校等

36323 10月31日 高校等

36324 10月31日 高校等

36325 10月31日 高校等

36326 10月31日 高校等

36327 10月31日 高校等

36328 10月31日 高校等

36329 10月31日 高校等

36330 10月31日 高校等

36315 10月31日 高校等

36316 10月31日 高校等

36317 10月31日 高校等

36318 10月31日 高校等

36319 10月31日 高校等

36320 10月31日 高校等

36321 10月31日 高校等

36322

36331 10月31日 高校等

36332 10月31日 高校等

36333 10月31日 高校等

36334 10月31日 高校等

36335 10月31日 高校等

36336 10月31日 高校等

36337 10月31日 高校等

36338 10月31日 高校等

36339 10月31日 高校等

36340 10月31日 高校等

36341 10月31日 高校等

36342 10月31日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添市にモノレールを走らせてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入したら、もっと便利になる。人もたくさん集まる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36344 10月31日 高校等

36345

36354 10月31日 高校等

36355 10月31日 高校等

36356 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36368 10月31日 高校等

36369 10月31日 高校等

36370 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36346 10月31日 高校等

36347 10月31日 高校等

36348 10月31日 高校等

36349 10月31日 高校等

36350 10月31日 高校等

36351 10月31日 高校等

36352 10月31日 高校等

36353 10月31日 高校等

36343 10月31日

36357 10月31日 高校等

36358 10月31日 高校等

36359 10月31日 高校等

36360 10月31日 高校等

36361 10月31日 高校等

36362 10月31日 高校等

36363 10月31日 高校等

36364 10月31日 高校等

36365 10月31日 高校等

36366 10月31日 高校等

36367

1369



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道じゃなくてもモノレール延長するのはどうなんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ頃に出来るかが気になった。
問4 **
問5 渋滞にならないか心配。なるべく早く出来上がってほしい！！！
問3 **
問4 **
問5 モノレールを増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境についても考え計画を立てていて、とても良いと思いました。
問4 １１頁の、公共交通のイメージアップはとても良いと思いました。お年寄りの方々も喜ぶと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早く導入してほしい。
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 できれば、どこでも行けやすくしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しいと思った。
問4 今後とも頑張って下さい。
問5 応援してます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄らしさが失われるのではないか。
問4 沖縄の美しい外観が失われないようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

36371 10月31日 高校等

36372 10月31日 高校等

36373 10月31日 高校等

36379 10月31日 高校等

36380 10月31日 高校等

36381 10月31日 高校等

36382 10月31日 高校等

36383 10月31日 高校等

36384 10月31日 高校等

36385 10月31日 高校等

36386 10月31日 高校等

36387 10月31日 高校等

36388 10月31日 高校等

36389

36398 10月31日 高校等

36374 10月31日 高校等

36375 10月31日 高校等

高校等

36377 10月31日 高校等

36378 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36390 10月31日 高校等

36391 10月31日 高校等

36392 10月31日 高校等

36393 10月31日 高校等

36394 10月31日 高校等

36395 10月31日 高校等

36396 10月31日 高校等

36397 10月31日 高校等

36376 10月31日

1370



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の自然についてちゃんと考えられている。
問4 バスなどが少ない場所に、鉄軌道を導入した方がよいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通学、通勤しやすくなると思いました。
問4 **
問5 **
問3 北部までの移動をもっとはやくできる？
問4 バスを積極的に利用したいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は小さいのに、相当のお金がかかってると感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 言葉が硬すぎて、分からない。

問4
バスで態度の悪い運転手が沢山いるため、運転手の教育をしっかりやってほしい。うっかり払い忘れた客に対して、「おい！お前！ちゃんと
払えよ！」と言ってたり。その運転手はずっとネームカードを付けてないので、名前が分かりません。系統番号5番です。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールではだめなのか、かなり疑問に思う。
問4 **
問5 モノレールの増設が良いと思います。
問3 便利すぎ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然に配慮して取り組んでいるということが分かった。
問4 **
問5 **
問3 早く導入したほうがいい。
問4 外国の観光客にもわかりやすくして欲しい。
問5 もっと早く動いてほしかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36411

36420 10月31日

36399 10月31日 高校等

36400 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36412 10月31日 高校等

36413 10月31日 高校等

36414 10月31日

36418 10月31日 高校等

36419 10月31日 高校等

36401 10月31日 高校等

36402 10月31日 高校等

36403 10月31日 高校等

36404 10月31日 高校等

36405 10月31日 高校等

36406 10月31日 高校等

36407 10月31日 高校等

36408 10月31日 高校等

36409 10月31日 高校等

36410 10月31日

高校等

36415 10月31日 高校等

36416 10月31日 高校等

36417 10月31日 高校等

高校等

36421 10月31日 高校等

36422 10月31日 高校等

36423 10月31日 高校等

36424 10月31日 高校等

36425 10月31日 高校等

36426 10月31日 高校等

1371



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄と本土をつなぐ路線をつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 九州全部つなげて下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月31日 高校等

36434 10月31日 高校等

36435 10月31日 高校等

36436 10月31日 高校等

36427 10月31日 高校等

36428 10月31日 高校等

36429 10月31日 高校等

36430 10月31日 高校等

36431 10月31日 高校等

36432 10月31日 高校等

36433

1372



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこに書いてあるのかわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道じゃなくて、浦添に大きいショッピングセンターをつくって欲しいです。
問3 工事期間が12～15年というのが心配。渋滞が怖い。
問4 **
問5 モノレールが新しくつくられているのに、鉄軌道を導入してしまったらモノレールに乗る人やバスに乗る人がなくなりそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がいっぱいかかって、つくるのも遅くなりそう。
問4 北谷ぐらいまで、モノレールをのばして欲しい！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事中、渋滞や通行止めになると交通機関に影響が及ぶのが心配。
問4 乗り換えが簡単になるような取り組み。高齢者や若い人達が楽しめるような場所を駅の周りにつくる。
問5 **
問3 交通渋滞緩和できるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 がんばって。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金のムダ。いらない。
問3 大喜びと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからないです。
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月31日 高校等

36447 10月31日 高校等

36448 10月31日 高校等

36449 10月31日 高校等

36450 10月31日 高校等

36451 10月31日 高校等

36452 10月31日 高校等

36453 10月31日 高校等

36454 10月31日 高校等

36455

36464 10月31日 高校等

36437 10月31日 高校等

36438 10月31日 高校等

36439 10月31日 高校等

36440 10月31日 高校等

36441 10月31日 高校等

36442 10月31日 高校等

36443 10月31日 高校等

36444 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36456 10月31日 高校等

36457 10月31日 高校等

36458 10月31日 高校等

36459 10月31日 高校等

36460 10月31日 高校等

36461 10月31日 高校等

36462 10月31日 高校等

36463 10月31日 高校等

36445 10月31日 高校等

36446

1373



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわかんない。
問4 **
問5 **
問3 特にナッシング　フォーエバー。
問4 ダルタニャンチャンス。
問5 あねわらどっこいしょ。
問3 スキ屋。
問4 キライや。
問5 スキや。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 生態系を壊さないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なし食べたい。
問3 家から出ないからよくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道に乗りたい。
問3 **
問4 **
問5 利用する人そんな居ないと思う。利用したとしても、１回くらい。もっと違うことに金を使ったらいいと思う。
問3 モノレールもあるのに、どうしてだろう？と思った。
問4 路面よりも、地下が良いと思う。
問5 工事がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄に来た観光客は大体の人がレンタカーで移動していたりして、その車から排気ガスがでたり、環境にも悪影響だから、鉄軌道を導入する
のはいいと思う。県民の車の利用も少なくなると思う。

問4 線路に飛び出したり、電車の信号や棒（立ち止まり）の故障がないように、毎日点検して事故防止対策をする。
問5 **
問3 沖縄に取り入れなくてもいい。
問4 導入しないでほしい。
問5 ただの近所迷惑。
問3 沖縄に今頃取り入れても、意味ないと思う。ない生活に慣れている。
問4 導入する価値がない。
問5 取り入れなくていい。
問3 観光客の移動範囲が増えるのは良いと思うが、県民的に邪魔にならないか心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけで十分。
問4 モノレールで良き。
問5 モノレールがあるので、いいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今後のためにも、確かに電車は必要だと感じた。
問4 電車はゴチャゴチャしていて分かりにくいので、本土のようなゴチャゴチャした線路にしてほしくないです。分かりやすくしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お年寄りでも利用しやすくしてほしい。
問3 **
問4 新幹線がほしくてたまらない。
問5 他の県とつなぐ橋をつくっていただきたい。

36466 10月31日 高校等

36467 10月31日 高校等

36468 10月31日 高校等

36469

36465 10月31日 高校等

36489 10月31日 高校等

36490 10月31日 高校等

36491 10月31日 高校等

36492 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36487 10月31日 高校等

36488 10月31日 高校等

高校等

36472 10月31日 高校等

36473 10月31日 高校等

36474 10月31日 高校等

36475 10月31日 高校等

36476 10月31日 高校等

36477

10月31日 高校等

36470 10月31日 高校等

36471 10月31日

10月31日 高校等

36478 10月31日 高校等

36479 10月31日 高校等

36480 10月31日 高校等

36481 10月31日 高校等

36482 10月31日 高校等

36483 10月31日 高校等

36484 10月31日 高校等

36485 10月31日 高校等

36486

1374



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 モノレールを広げてくれさえすれば、鉄軌道はあまりいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 範囲を広げてほしい。
問3 **

問4
鉄軌道を導入するよりも、モノレールを全島に広げればいいと思います。鉄軌道よりもモノレールを大きくするほうが経済的に安くなると思う。
モノレールだと上から沖縄のキレイな海などが見れるから、そのほうがいいと思う。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然を壊さない程度にがんばってください。
問3 いいと思います。
問4 鉄道に乗りたい。
問5 無料で乗りたーい。
問3 **
問4 バス代を安くしてください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
全部の駅を通ってほしい！！！
早めにつくってほしい！！！

問4 人が多くて嫌だから３両にしてほしい。
問5 **
問3 １５年がかかるのを早くするようにしたいです。
問4 **
問5 遊び場を増やしてほしい。
問3 完成できるのは結構かかるそうですが、自分の予想では、およそ１０年後にできるのは、とてもいいと思います。

問4
今の沖縄にあるモノレール線は、那覇空港から首里城の所までありますが、これから新しくできるモノレール線の駅の予想では、北中城村-
沖縄市-うるま市-金武町-名護市のこの５駅に賛成しています。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 １５年は長すぎじゃないですか。グラフだされてもよくわからない。
問4 よくわかりません。ごめんなさい。
問5 そんなお金かけるのなら、ＵＳＪか小さな遊園地つくってほしい。
問3 事業費などを、もうちょっと、軽くなるルートを探したほうがいいと思いました。
問4 バス停などを少し増やしたほうがいいと思う。
問5 **
問3 お金がかかりすぎなところと、15年以上かかるよりは、１０年以下でつくってほしい。
問4 モノレールの時間帯を10分以内でおさめてほしい。
問5 **
問3 全ルートに設置することはできないんですか？
問4 **
問5 ポケモンショップがあってほしいです。
問3 １０年でたてれないんですか？
問4 モノレールを増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ちゃんとみんなに分かるようにしてほしい。
問4 今のモノレールがたまに暑い。

問5
お金がかかりすぎ。
完成まで時間がかかりすぎ。

問3 不発弾は大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

36502 10月31日 高校等

36503 10月31日 高校等

36504 10月31日 高校等

36505 10月31日 高校等

36506 10月31日 高校等

36507 10月31日 高校等

36508 10月31日 高校等

36509 10月31日 高校等

36510 10月31日 高校等

36493 10月31日 高校等

36494 10月31日 高校等

36495 10月31日 高校等

36496 10月31日 高校等

36497 10月31日 高校等

36498 10月31日 高校等

36499 10月31日 高校等

36500 10月31日 高校等

36501

36511 10月31日 高校等

36512 10月31日 高校等

36513 10月31日 高校等

36514 10月31日 高校等

36515 10月31日 高校等

36516 10月31日 高校等

36517 10月31日 高校等

36518 10月31日 高校等

36519 10月31日 高校等

10月31日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 車社会の沖縄で鉄道を作るのは難しいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗る人が減ったりしないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄自体をモノレールにすればいいと思う。
問5 成人1人に自動車給付の条例を作ったほうがいいと思います。
問3 西海岸はある程度発達しているから、東海岸に設置すべきだと思う。
問4 **
問5 地下鉄は無理だと思うけど、地上ならある程度できると思う。プロジェクトには賛成。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこにつくるか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どの案でも利用者数があまり変わらないのはなぜか。
問4 車と公共交通を使いわけたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 字をもう少し大きくして、見やすくしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思う。移動が便利。
問4 **
問5 **
問3 最高！！あと1年以内に作ってほしい。
問4 ミサイルも避けれる。最高。
問5 沖縄大好き。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入については全然賛成ですが、説明がわかりにくく理解しづらいので、わかりやすく説明がほしいです。
問3 **
問4 **
問5 意味分からなかった。わかりづらかった。
問3 **
問4 **
問5 **

36529 10月31日 高校等

36530 10月31日 高校等

36531 10月31日 高校等

36532 10月31日 高校等

36533 10月31日 高校等

36527 10月31日 高校等

36528 10月31日 高校等

高校等

36537 10月31日 高校等

36538 10月31日 高校等

36539 10月31日 高校等

36540 10月31日 高校等

36541 10月31日 高校等

36542 10月31日 高校等

36543 10月31日 高校等

36544 10月31日

36520 10月31日 高校等

36521 10月31日 高校等

36522 10月31日 高校等

36523 10月31日 高校等

36524 10月31日 高校等

36525 10月31日 高校等

36526 10月31日 高校等

高校等

36546 10月31日 高校等

36547 10月31日 高校等

高校等

36545 10月31日

36534 10月31日 高校等

36535 10月31日 高校等

36536 10月31日

1376



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業への効果・影響が、あることがわかった。
問4 バス等を多く使う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然については考えないといけない。
問4 **
問5 **
問3 免許を持っていない学生でも遠くに行けるのは、とても良いと思う。
問4 静電気防止パネルを必ず設置してほしい。
問5 **
問3 まちづくりも目指していて、良いと思います。
問4 自動車だけでなく、バスなどの公共交通を利用していきたいと思ってます。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ちょと、難しいです。意味がわかりづらいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思いました。
問4 **
問5 **

36549 10月31日 高校等

36550 10月31日 高校等

36551 10月31日 高校等

36552 10月31日 高校等

36553 10月31日 高校等

36554 10月31日 高校等

36555 10月31日 高校等

36572 10月31日 高校等

36573 10月31日 高校等

高校等

36565 10月31日 高校等

36566

高校等

36548 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36567 10月31日 高校等

36568 10月31日 高校等

36569 10月31日 高校等

36570 10月31日 高校等

36571 10月31日 高校等

36556 10月31日 高校等

36557 10月31日 高校等

36558 10月31日 高校等

36559 10月31日 高校等

36560 10月31日 高校等

36561 10月31日 高校等

36562 10月31日 高校等

36563 10月31日 高校等

36564 10月31日

36574 10月31日

36575 10月31日 高校等

1377



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間短縮できると思うし、学生でも気軽に行けると思うから便利だと思う。
問4 渋滞を減らすことはいいことだと思うが、鉄軌道を導入したとしても、自動車と公共交通利用が比例？することはないと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄にも那覇から名護まで、公共の物で電車で行けるのは地元の人も便利だし、観光客も増えると思う。
問4 **
問5 めっちゃいいと思う。あ、でも思った。これってお金いくらかかるんだろう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思います。
問4 たくさん鉄軌利用したいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 あんまりわかんんない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ頃できるのか。
問4 いろんなところに行きたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車が通るのはうれしい。良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36588

36596 10月31日 高校等

36597 10月31日 高校等

36598 10月31日 高校等

36599 10月31日 高校等

36600 10月31日 高校等

36601 10月31日 高校等

36594 10月31日 高校等

36595 10月31日 高校等

36578 10月31日 高校等

36579 10月31日 高校等

36580 10月31日 高校等

36581 10月31日 高校等

36582 10月31日 高校等

36583 10月31日 高校等

36584 10月31日 高校等

36585 10月31日 高校等

36586 10月31日 高校等

36587 10月31日

36576 10月31日 高校等

36577 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36589 10月31日 高校等

36590 10月31日 高校等

36591 10月31日 高校等

36592 10月31日 高校等

36593 10月31日 高校等

高校等

36603 10月31日 高校等

36602 10月31日

1378



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何を見ればいい？
問4 **
問5 鉄道よりモノレールを増やせ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 頑張ってください！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 高齢者や観光客に便利なものだと思った。
問4 宜野湾から那覇までをつなげてほしい。
問5 鉄軌道を導入したら、税金は上がるのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バス・モノレール・鉄軌道の使い道がよくわからない。道が混んだらモノレールでいいし、別に鉄軌道を導入しなくても大丈夫だと思う。
問4 駅があるところに、インパクトのある物や売り物をおいてほしい。
問5 **
問3 切符売り場か改札口にペーパーくんを置いてほしい。外国人か迷子の対応に使える。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 嫌です。大切な沖縄を壊さないでください。沖縄にはいらない！
問4 嫌です。やめてください。美ら島。
問5 ゆいレールがあるさ！あと資料が手が汚れる。うちなーんちゅは断固反対！！電車は内地に行けばある！

36620 10月31日 高校等

36621 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36611 10月31日 高校等

36612 10月31日 高校等

36613 10月31日 高校等

36614 10月31日 高校等

36615 10月31日 高校等

36604 10月31日 高校等

36605 10月31日 高校等

36606 10月31日 高校等

36607 10月31日 高校等

36608 10月31日 高校等

36609 10月31日

高校等

36619 10月31日 高校等

高校等

36610

36618 10月31日

36616 10月31日 高校等

36617 10月31日 高校等

36622 10月31日 高校等

36623 10月31日 高校等

36624 10月31日 高校等

36625 10月31日 高校等

36626 10月31日 高校等

36627 10月31日 高校等

36628 10月31日 高校等

36629 10月31日 高校等

36630 10月31日 高校等

36631 10月31日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 作るなら住民が使いやすいようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見づらい。
問4 **
問5 嫌です。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北部には延ばせないんですか。
問5 お金、安くしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音になるかと。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動が便利になっていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 方向オンチだからよくわかんないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車良いと思う。作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるさくないように、してほしい。

高校等

36647

10月31日 高校等

36633 10月31日 高校等

36634 10月31日 高校等

36635 10月31日 高校等

36636 10月31日 高校等

36637 10月31日 高校等

36638 10月31日

36640 10月31日 高校等

36641 10月31日 高校等

36642 10月31日 高校等

36643 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36655 10月31日 高校等

36656 10月31日 高校等

36657 10月31日 高校等

36658 10月31日 高校等

36659 10月31日 高校等

36644 10月31日 高校等

36645 10月31日 高校等

36646 10月31日

高校等

36639 10月31日 高校等

36632

10月31日 高校等

36648 10月31日 高校等

36649 10月31日 高校等

36650 10月31日 高校等

36651 10月31日 高校等

36652 10月31日 高校等

36653 10月31日 高校等

36654

1380



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車はいいなと思う。交通手段として、免許を持ってない人からしたらとても楽だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 辺戸岬までつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 辺戸岬までつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道作ったら便利でいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ほしいー。
問3 **
問4 **
問5 電車導入賛成。電車はずっとあこがれだった。
問3 渋滞する。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 電車はなくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで1時間で行けるようになるのはいいと思った。
問4 公共交通のイメージアップはいいと思った。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に利用する人がいるのか。
問4 よく考えていると思った。
問5 沖縄の予算案を公開。時給ＵＰ（750円）。
問3 **
問4 **
問5 **

36664 10月31日 高校等

36665 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36677 10月31日 高校等

36678 10月31日 高校等

36679 10月31日 高校等

36680 10月31日 高校等

36681 10月31日 高校等

36682 10月31日

36684 10月31日 高校等

36685 10月31日 高校等

36686 10月31日 高校等

36687 10月31日 高校等

高校等

36663 10月31日 高校等

36662 10月31日

36660 10月31日 高校等

36661 10月31日 高校等

高校等

36683 10月31日 高校等

36666 10月31日 高校等

36667 10月31日 高校等

36668 10月31日 高校等

36669 10月31日 高校等

36670 10月31日 高校等

36671 10月31日 高校等

36672 10月31日 高校等

36673 10月31日 高校等

36674 10月31日 高校等

36675 10月31日 高校等

36676

1381



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県外につながるような企画もたててほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 この取組で多額な税金を使った後、デメリットがなければいい結果だと思う。だが鉄軌道のない地域には、あまり興味がない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 時給ＵＰ（714から750円に）。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ頃から走りだしたのか。
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作ってほしい。
問4 応援したい。
問5 将来、楽にすごせそう。便利になるからいいと思う。モノレールも沖縄県全体に通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36691

36708 10月31日 高校等

36709 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36699 10月31日 高校等

36700 10月31日 高校等

36701 10月31日 高校等

36702 10月31日 高校等

36703 10月31日 高校等

36688 10月31日 高校等

36689 10月31日 高校等

36690 10月31日

10月31日 高校等

36692 10月31日 高校等

36693 10月31日 高校等

36694 10月31日 高校等

36695 10月31日 高校等

36696 10月31日 高校等

36697 10月31日

高校等

36707 10月31日 高校等

高校等

36698

36706 10月31日

36704 10月31日 高校等

36705 10月31日 高校等

36710 10月31日 高校等

36711 10月31日 高校等

36712 10月31日 高校等

36713 10月31日 高校等

36714 10月31日 高校等

36715 10月31日 高校等

1382



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ頃工事を始めて、いつ頃できあがるのか。
問4 **
問5 **
問3 とてもすてき。全部いい！！
問4 自分はＢ案がいいです。いい案を出してくれてありがとうございます。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車乗りたい。沖縄で。頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 今の走る道をとかつぶしたりして、走行のじゃまにはなってほしくない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36735

10月31日 高校等

36721 10月31日 高校等

36722 10月31日 高校等

36723 10月31日 高校等

36724 10月31日 高校等

36725 10月31日 高校等

36726 10月31日

36728 10月31日 高校等

36729 10月31日 高校等

36730 10月31日 高校等

36731 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36743 10月31日 高校等

36732 10月31日 高校等

36733 10月31日 高校等

36734 10月31日

高校等

36727 10月31日 高校等

36716 10月31日 高校等

36717 10月31日 高校等

36718 10月31日 高校等

36719 10月31日 高校等

36720

10月31日 高校等

36736 10月31日 高校等

36737 10月31日 高校等

36738 10月31日 高校等

36739 10月31日 高校等

36740 10月31日 高校等

36741 10月31日 高校等

36742

1383



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ぜひ利用したい！
問5 楽しそ－！
問3 ワォ～。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 何のために沖縄に鉄道を作るのか。
問3 **
問4 **
問5 他にやることがありそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **

36752 10月31日 高校等

36753 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36765 10月31日 高校等

36766 10月31日 高校等

36767 10月31日 高校等

36768 10月31日 高校等

36769 10月31日 高校等

36770 10月31日

36744 10月31日 高校等

36745 10月31日 高校等

36746 10月31日 高校等

36747 10月31日 高校等

高校等

36751 10月31日 高校等

36750 10月31日

36748 10月31日 高校等

36749 10月31日 高校等

高校等

36771 10月31日 高校等

36754 10月31日 高校等

36755 10月31日 高校等

36756 10月31日 高校等

36757 10月31日 高校等

36758 10月31日 高校等

36759 10月31日 高校等

36760 10月31日 高校等

36761 10月31日 高校等

36762 10月31日 高校等

36763 10月31日 高校等

36764

1384



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるなら良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道について知れました。
問5 **
問3 むずかしいと思う。
問4 みんなが賛同するかどうか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較することが大事だと思います。
問4 やはり市民の意見をしっかりと聞くことで、あとくされなくいい感じになると思う。
問5 **
問3 鉄軌道とても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なかなか難しい。
問4 厳しい話でした。
問5 **
問3 **
問4 できるだけ多くの地域に作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 天然記念物がいる森とか壊さなければ、いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に導入されたら楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36779

36796 10月31日 高校等

36797 10月31日 高校等

36772 10月31日 高校等

36773 10月31日 高校等

36774 10月31日 高校等

36775 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36787 10月31日 高校等

36788 10月31日 高校等

36789 10月31日 高校等

36790 10月31日 高校等

36791 10月31日 高校等

36776 10月31日 高校等

36777 10月31日 高校等

36778 10月31日

10月31日 高校等

36780 10月31日 高校等

36781 10月31日 高校等

36782 10月31日 高校等

36783 10月31日 高校等

36784 10月31日 高校等

36785 10月31日

高校等

36795 10月31日 高校等

高校等

36786

36794 10月31日

36792 10月31日 高校等

36793 10月31日 高校等

36798 10月31日 高校等

36799 10月31日 高校等

1385



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 道幅を広げるために、家が削られていくのではないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄のほうが良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍との協議が上手くいくのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを伸ばしてもいいんじゃないかと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良い。
問4 **
問5 料金安めで、ぜひ作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36823

10月31日 高校等

36809 10月31日 高校等

36810 10月31日 高校等

36811 10月31日 高校等

36812 10月31日 高校等

36813 10月31日 高校等

36814 10月31日

36816 10月31日 高校等

36817 10月31日 高校等

36818 10月31日 高校等

36819 10月31日 高校等

36820 10月31日 高校等

36821 10月31日 高校等

36822 10月31日

高校等

36815 10月31日 高校等

36800 10月31日 高校等

36801 10月31日 高校等

36802 10月31日 高校等

36803 10月31日 高校等

36804 10月31日 高校等

36805 10月31日 高校等

36806 10月31日 高校等

36807 10月31日 高校等

36808

10月31日 高校等

36824 10月31日 高校等

36825 10月31日 高校等

36826 10月31日 高校等

36827 10月31日 高校等

1386



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の人は時間にルーズなので、鉄道だけでも時間通りに・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良き。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道があまりわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 海岸沿いは鉄がさびそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり違いが分からなかった。
問4 **
問5 **

36840 10月31日 高校等

36841 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36853 10月31日 高校等

36854 10月31日 高校等

36855 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36831 10月31日 高校等

36832 10月31日 高校等

36833 10月31日 高校等

36834 10月31日 高校等

36835 10月31日 高校等

36828 10月31日 高校等

36829 10月31日

高校等

36839 10月31日 高校等

高校等

36830

36838 10月31日

36836 10月31日 高校等

36837 10月31日 高校等

36842 10月31日 高校等

36843 10月31日 高校等

36844 10月31日 高校等

36845 10月31日 高校等

36846 10月31日 高校等

36847 10月31日 高校等

36848 10月31日 高校等

36849 10月31日 高校等

36850 10月31日 高校等

36851 10月31日 高校等

36852

1387



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 経済発展が進んでいる北谷は通すべき。
問4 鉄軌道よりＪＲなどと同じレールを通した方がコストがさがると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこに設置するのか。道路？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ完成しますか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
観光地をもっと通ってほしい。
西原に通ってほしい。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 南北につながってほしい。
問5 **

高校等

36867

36856 10月31日 高校等

36857 10月31日 高校等

36858 10月31日

36860 10月31日 高校等

36861 10月31日 高校等

36862 10月31日 高校等

36863 10月31日 高校等

36864 10月31日 高校等

36865 10月31日 高校等

36866 10月31日

高校等

36859 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36868 10月31日 高校等

1388



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 西原は通したほうがよいと思われる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に電車が通るのが楽しみです。
問4 **
問5 **
問3 電車が通ったら楽になりそう。楽しみ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄全体に広がっているけど、通らない地域もある。
問4 呼びかけ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇市にはモノレールあるから、他のところから鉄軌道をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やっぱり、東側にも通したほうがよいと思った。
問4 早く通してほしい。時間に正確な乗り物にしてほしい。
問5 バスがあまりないところにも通したほうが良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部の方へ移動がしやすくなるのは嬉しい。
問4 **
問5 **
問3 交通が便利なると思うからいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原町に公共施設や公園などをつくってほしい。全然ない。
問3 工事期間中の道路の混雑。
問4 バス停をもっとわかりやすくしてほしい。
問5 どこを通るのか、くわしく書いてほしい。建物の名前や目印になるもの。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部は行かないのね。
問4 **
問5 鉄道を入れるなら、ＯＫＩＣＡをＳｕｉｃａに変えてほしい。ＯＫＩＣＡだと内地で使えない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地震が怖い（災害）。
問3 どこでも行けるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 観光客も増えていいと思う！
問4 町をきれいにしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

36884 10月31日 高校等

36885 10月31日 高校等

10月31日 高校等

10月31日 高校等

36875 10月31日 高校等

36876 10月31日 高校等

36877 10月31日 高校等

36878 10月31日 高校等

36879 10月31日 高校等

36869 10月31日 高校等

36870 10月31日 高校等

36871 10月31日 高校等

36872 10月31日 高校等

36873 10月31日

高校等

36883 10月31日 高校等

高校等

36874

36882 10月31日

36880 10月31日 高校等

36881 10月31日 高校等

36886 10月31日 高校等

36887 10月31日 高校等

36888 10月31日 高校等

36889 10月31日 高校等

36890 10月31日 高校等

36891 10月31日 高校等

36892 10月31日 高校等

36893 10月31日 高校等

36894 10月31日 高校等

36895 10月31日 高校等

36896

1389



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄道あったら変。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 建設頑張ってくｄａさい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつくるのもいいけど、もっと他の問題（貧困、借金）から取り組んだほうがいいと思う。でも鉄軌道が通ると移動がすごく楽になると思
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 イェーイ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 美ら海まで通して。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動する幅も増えるし、どんなして行くか移動に困らない。とてもいいと思う。
問4 地域の歴史、文化などをふまえた魅力的な駅づくりを図って、たくさんの人と交流できるようにしたらいいと思った。
問5 たのしみ。
問3 今、混んでいるのは確かだから、取り入れるのはすごい良いことだと思う。

問4
ＯＫＩＣＡを利用できるにしたら良いと思う。駅からバスの本数を多く増やしたら、利用する人が多くなると思う。
使い慣れていないから、利用方法（マナー）とか学校などで取り組むと良いと思う。

問5
今、ゆいレールの工事も進んでいて、那覇市内だけでなく市外とのつながりもできて良くなっていくと思う。電車もできていったら、さらに利用
する人も増えると思うし、そしたら歩く量も増えると思うから、沖縄の健康面での課題の改善にもつながると思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾。費用。
問4 **
問5 がんばって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがこれから発達すると思うから、必要じゃないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車通ってほしい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36911

36897 10月31日 高校等

36898 10月31日 高校等

36899 10月31日 高校等

36900 10月31日 高校等

36901 10月31日 高校等

36902 10月31日

36904 10月31日 高校等

36905 10月31日 高校等

36906 10月31日 高校等

36907 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36919 10月31日 高校等

36920 10月31日 高校等

36921 10月31日 高校等

36922 10月31日 高校等

36923 10月31日 高校等

36908 10月31日 高校等

36909 10月31日 高校等

36910 10月31日

高校等

36903 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36912 10月31日 高校等

36913 10月31日 高校等

36914 10月31日 高校等

36915 10月31日 高校等

36916 10月31日 高校等

36917 10月31日 高校等

36918

36924 10月31日 高校等

1390



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 親に手間をかけないで良くなる。でも、自然がへる。
問4 **
問5 駅乗りたい。多すぎはじゃま。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 美ら海、辺戸岬まで通して下さい。北谷、美浜、ライカムも。
問5 **
問3 **
問4 美ら海まで行ってほしい。
問5 遠くまで行こう！！
問3 美ら海まで通せ。ＯＫＩＣＡ、ＯＫ。
問4 駅員などが必要だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やんばるまで、つなげて欲しい。
問4 **
問5 **
問3 やんばるまで、つなげてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県内に電車通すよりも、本州に大橋をつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全県に通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 にしはらはー？
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 南城市、南部が通ってないのが疑問。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。糸満とかは行かないのーってなった。
問4 **
問5 **
問3 西原はないんですか？
問4 良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

36928 10月31日 高校等

36929 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36941 10月31日 高校等

36942 10月31日 高校等

36943 10月31日 高校等

36944 10月31日 高校等

36945 10月31日 高校等

36946 10月31日

36948 10月31日 高校等

36949 10月31日 高校等

36950 10月31日 高校等

36951 10月31日 高校等

36952 10月31日 高校等

高校等

36927 10月31日 高校等

36926 10月31日

36925 10月31日 高校等

高校等

36947 10月31日 高校等

36930 10月31日 高校等

36931 10月31日 高校等

36932 10月31日 高校等

36933 10月31日 高校等

36934 10月31日 高校等

36935 10月31日 高校等

36936 10月31日 高校等

36937 10月31日 高校等

36938 10月31日 高校等

36939 10月31日 高校等

36940

1391



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なるほどと思った。
問4 色々。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道いらん。
問3 **
問4 **
問5 鉄道いらん（うるさい）。モノレールを沖縄全体に通したほうがいい。
問3 よくわからん。
問4 **
問5 鉄道なんていらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36955

36972 10月31日 高校等

36973 10月31日 高校等

10月31日 高校等

36963 10月31日 高校等

36964 10月31日 高校等

36965 10月31日 高校等

36966 10月31日 高校等

36967 10月31日 高校等

36953 10月31日 高校等

36954 10月31日

10月31日 高校等

36956 10月31日 高校等

36957 10月31日 高校等

36958 10月31日 高校等

36959 10月31日 高校等

36960 10月31日 高校等

36961 10月31日

高校等

36971 10月31日 高校等

高校等

36962

36970 10月31日

36968 10月31日 高校等

36969 10月31日 高校等

36974 10月31日 高校等

36975 10月31日 高校等

36976 10月31日 高校等

36977 10月31日 高校等

36978 10月31日 高校等

36979 10月31日 高校等

36980 10月31日 高校等

1392



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 安全な乗り物づくりをしてほしい。
問5 鉄道よりは電車を走らせるか、モノレールをのばしてほしいカナ・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案。
問4 **
問5 沖縄での渋滞をなくしてほしい。特に国道58号や坂田交差点など。
問3 分からない。
問4 **
問5 難しい内容が多くて理解できなかった。電車が通っていない所はバスを利用できるようにして、乗り換えするとか工夫した方がいいと思う。
問3 もっと行ける場所を広げてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 グラフの読み方がわからない。
問4 **
問5 ぜひ通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いいね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作る金額がやばい。
問4 西原にも通してほしい。
問5 西原にも駅を1つほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

36999

10月31日 高校等

36985 10月31日 高校等

36986 10月31日 高校等

36987 10月31日 高校等

36988 10月31日 高校等

36989 10月31日 高校等

36990 10月31日

36992 10月31日 高校等

36993 10月31日 高校等

36994 10月31日 高校等

36995 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37007 10月31日 高校等

37008 10月31日 高校等

36996 10月31日 高校等

36997 10月31日 高校等

36998 10月31日

高校等

36991 10月31日 高校等

36981 10月31日 高校等

36982 10月31日 高校等

36983 10月31日 高校等

36984

10月31日 高校等

37000 10月31日 高校等

37001 10月31日 高校等

37002 10月31日 高校等

37003 10月31日 高校等

37004 10月31日 高校等

37005 10月31日 高校等

37006

1393



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 5沖縄の人は、内地に行っても電車の乗り方が分からないので、恥ずかしいから、内地に行っても困らないように沖縄にもつくってほしい。
問3 **
問4 乗ってみたい。
問5
問3 通らないルートが多い。
問4 大丈夫です。
問5 うるま市から西原に１本で行きたい。
問3 西原町にも通るように、新しくルートを変えてほしい。
問4 まだ沖縄に、鉄軌道を導入するということを知らない人がいると思うから、もっと情報を伝わるようにする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添市から西原までとか、南部まではないのか？
問3 鉄軌道を導入して良いと感じた。
問4 環境を破壊しないようにする。
問5 **
問3 導入しても良いと思いました。
問4 環境問題もある。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷など、お店が一杯あるとこが通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県民は、バスの利用者も少ないのに、電車を利用する人がいるのか。
問3 自然に影響しないほどに。
問4 西原にも鉄道を通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良く考えて上手につくってほしい。
問4 **
問5 便利になってほしい。
問3 A案がいい。
問4 **
問5 那覇から西原まで行くやつがほしい。
問3 Ｃ案がいいと思った。
問4 事故対策。
問5 **

問3
お金と時間がかかる。
自然がなくなる。もし鉄道ができたら、バスの利用者が減り、運転手の給料が減る。

問4 テーマパークや遊園地をつくってほしい。
問5 西原にモノレールを広げてほしい。

37016 10月31日 高校等

37017 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37029 10月31日 高校等

37030 10月31日 高校等

37031 10月31日 高校等

37032 10月31日 高校等

37033 10月31日 高校等

37034 10月31日

37009 10月31日 高校等

37010 10月31日 高校等

37011 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37023 10月31日 高校等

37024 10月31日 高校等

37025 10月31日 高校等

37026 10月31日 高校等

37027 10月31日 高校等

37028

高校等

37015 10月31日 高校等

37014 10月31日

37012 10月31日 高校等

37013 10月31日 高校等

37036 10月31日 高校等

高校等

37035 10月31日 高校等

37018 10月31日 高校等

37019 10月31日 高校等

37020 10月31日 高校等

37021 10月31日 高校等

37022
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 お金も時間かかる。便利。もし、鉄道ができたらバスやモノレールに乗る人が少なくなりそう。
問4 交通手段の確保。駅周辺の商業等の活性化。
問5 **
問3 お金と時間かかる。便利。自然がなくなる。
問4 交通手段の確保。駅周辺の商業等の活性化。
問5 モノレールどこにでも行けるようにするか、地下鉄とか作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 この案件が通った場合、資金を得るための増税はしないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もっと、路線を増やしてほしい。

問5
西原町にも、通るようにしてほしい。
Ｓｕｉｃａも使えるようにしてほしい。

問3 通らないルートが多い。
問4 本数を多くしてほしい。Ｗｉ－Ｆｉ、充電器をつける。時間にルーズ。
問5 バス停が暑くて、熱中症になる人多いから、影にする。
問3 通るルートが限られていると思いました。

問4
バスの乗り方を広めたい。
自分も車よりバスとかを使おうと思った。

問5 バスを使う時、時間通りに来ないからもっと守ってほしい。バスにＷｉ－Ｆｉ、充電器をつけてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利にするために費用や迷惑がかかる。
問4 **
問5 **
問3 費用が多くかかるんじゃないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 むずかしい。
問4 バスなどの利用者数。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 眠くてあんまりできなかった。
問3 なぜ西原には通らないのか。テロ対策はきちんとされてるか。
問4 どこかの県みたいに、看板猫、犬などがいると嬉しい。
問5 こんなに借金まみれの日本なのに、本当に鉄道は必要か。
問3 なぜ西原には通らないのか。
問4 時間通りに来てください。
問5 **
問3 自動車も鉄軌道もデメリットあり。
問4 応援する。
問5 応援してますね！
問3 どんな影響があるか分かった。
問4 応援する。
問5 **
問3 自動車や鉄軌道にも便利なところや不便なところがあると感じた。
問4 地域全体で路線維持に取り組んでいていいと思った。
問5 **
問3 前田にも通してほしい。
問4 話題性を高める取組みをした方がいいと思う。
問5 **
問3 すごいと思った。作ったらおも●。
問4 がんばれ。
問5 ディズニー作れー。USJも。
問3 **
問4 **
問5 宜野湾にも通してほしい。
問3 モノレールがあるからいらない。
問4 Ｆｉｇｈｔ！
問5 **
問3 鉄軌道はいらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金と時間がかかる期間が少し違うから、時間がかかっても良い方がいいと思うから、自然もできるだけ残した方がいい。Ｄ案が良いと思っ
問4 自動車の利用が拡大していくけど、バスなどの公共機関も利用できるようにしたほうがいいと思う。
問5 沖縄県が地下鉄のことを考えていると思わなかったから、これから便利になっていくのが楽しみだと思った。
問3 とても便利だと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 環境破壊×。
問5 **

高校等

37042

37059 10月31日 高校等

37060 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37050 10月31日 高校等

37051 10月31日 高校等

37052 10月31日 高校等

37053 10月31日 高校等

37054 10月31日 高校等

37061 10月31日 高校等

37062 10月31日 高校等

37063 10月31日 高校等

37064 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37043 10月31日 高校等

37044 10月31日 高校等

37045 10月31日 高校等

37046 10月31日 高校等

37047 10月31日 高校等

37048 10月31日

高校等

37058 10月31日 高校等

高校等

37049

37057 10月31日

37055 10月31日 高校等

37056 10月31日 高校等

37037 10月31日 高校等

37038 10月31日 高校等

37039 10月31日 高校等

37040 10月31日 高校等

37041 10月31日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 うるさくならなければいいと思う。
問4 道路整備。
問5 **
問3 **
問4 道路整備。空地を利用する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 しっかり考えられている。
問4 **
問5 金を安くしてほしい。
問3 騒音。
問4 少しでもいいから、騒音を減らしてほしい。
問5 **
問3 騒音問題。
問4 安全性。
問5 **
問3 なぜそんなにお金がかかるのか。ＵＳＪできない？
問4 **
問5 作るならがんばってほしい。
問3 なぜそんなにお金がかかるのか？
問4 早く作ってください。
問5 **
問3 金がかかりすぎ。
問4 早く作ってほしい。
問5 **
問3 時間がかかる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 費用がこれ以上、高くならないことを願いたい。
問5 **
問3 自分が何歳になったときに、地下鉄が使えるようになるのか。
問4 乗車値段を安くしてほしい。
問5 **
問3 地下を掘るのは何年くらい。
問4 九州までつながりたい。
問5 **
問3 地下を掘るのはどれぐらいかかりそうなのか。
問4 運賃を安くしてほしい。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 お金、安くしてほしい。
問5 **
問3 有名な場所に作ることで、観光もしやすくなる。
問4 **
問5 **
問3 なぜそんなにお金がかかるのか？
問4 早く作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工事期間、3年にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 10年以内で作ってください。ＵＳＪ作ってほしい。
問3 沖縄全体に通したほうがいいと思った。
問4 寄付。
問5 早くしてほしい。
問3 高速もしっかりと使っていきたい。
問4 募金。
問5 お金の問題。
問3 **
問4 **
問5 ＵＳＪつくってください。
問3 早く作ってほしい。いや、まじで。
問4 作ってほしいです。
問5 楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 のび太。
問3 難しそう。
問4 頑張ってつくって。
問5 いぇい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野座や金武とかも通ったほうがいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月31日 高校等

37072 10月31日 高校等

37073 10月31日 高校等

37074 10月31日 高校等

37075 10月31日 高校等

37076 10月31日 高校等

37077 10月31日 高校等

37065 10月31日 高校等

37066 10月31日 高校等

37067 10月31日 高校等

37079 10月31日 高校等

37080 10月31日 高校等

37081 10月31日 高校等

37082 10月31日 高校等

37083 10月31日 高校等

37084 10月31日

37068 10月31日 高校等

37069 10月31日 高校等

37070 10月31日 高校等

37071

10月31日 高校等

37087 10月31日 高校等

37088 10月31日 高校等

37089 10月31日 高校等

37090 10月31日 高校等

37091 10月31日 高校等

高校等

37085 10月31日 高校等

37086

37078 10月31日 高校等

37092 10月31日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中城は、交通網がなく不便なので、中城も通ったらいいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅は多い方がうれしい。
問3 鉄道て何。
問4 わからん。
問5 **
問3 Ｂ案は期間が短いけど、基地とかも関わるので、難しいと思う。
問4 バスなどの公共機関も少しは増やしたほうが良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 お金安くして。
問5 **
問3 地下鉄一本にしぼったほうがわかりやすいと思う。
問4 もっと金額を安くしてほしい。
問5 **
問3 もっと金額を安くしてほしいー。
問4 バスの量を増やして欲しい！フリーＷｉ－Ｆｉの場所を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 わかりません。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37103 10月31日 高校等

37104 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37116 10月31日 高校等

37117 10月31日 高校等

37118 10月31日 高校等

37119 10月31日 高校等

37120 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37094 10月31日 高校等

37095 10月31日 高校等

37096 10月31日 高校等

37097 10月31日 高校等

37098 10月31日 高校等

高校等

37102 10月31日 高校等

37093

37101 10月31日

37099 10月31日 高校等

37100 10月31日 高校等

37105 10月31日 高校等

37106 10月31日 高校等

37107 10月31日 高校等

37108 10月31日 高校等

37109 10月31日 高校等

37110 10月31日 高校等

37111 10月31日 高校等

37112 10月31日 高校等

37113 10月31日 高校等

37114 10月31日 高校等

37115
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 道路の幅の縮小を懸念している。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 美ら海までのやつも、つくってほしい。そしたら観光客も増えると思う。
問4 **
問5 Ｂ案がいいと思います。
問3 **
問4 **

問5
地下鉄道をつくるのは地盤のこともある。あと沖縄はそこまで広くない。
バス会社との連携できればＡ案でよいと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇、浦添、西原、宜野湾は通るようにしてくれたら嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがあるのに鉄道を置くのかが疑問。モノレールを延ばせばいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールで十分だと思う。
問3 Ｄ派生案。
問4 **
問5 **
問3 バスの利用者が減らないかが心配。
問4 駅長「たま」のような動物を置いてほしい。
問5 **
問3 全部のルートを通ることはできないのかと思った。Ｃ派生案が良いと思う。
問4 **
問5 全部のルートを通ることができるなら、すごく便利になると思う。
問3 Ｃ派生案が良いと思った。
問4 安全第一！！！
問5 全てのルートを通る方法ができないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 それができることによって車の利用が減り、今問題となっている地球温暖化がおさまる。さらに高齢者が利用したら車の事故がなくなる。
問4 **
問5 **

高校等

37129 10月31日 高校等

37130

37121 10月31日

37147 10月31日 高校等

37148 10月31日 高校等

37123 10月31日 高校等

37124 10月31日 高校等

37125 10月31日 高校等

37126 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37138 10月31日 高校等

37139 10月31日 高校等

37140 10月31日 高校等

37141 10月31日 高校等

37142 10月31日 高校等

37127 10月31日 高校等

37128 10月31日

高校等

37122 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37131 10月31日 高校等

37132 10月31日 高校等

37133 10月31日 高校等

37134 10月31日 高校等

37135 10月31日 高校等

37136 10月31日

高校等

37146 10月31日 高校等

高校等

37137

37145 10月31日

37143 10月31日 高校等

37144 10月31日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 使いやすいように、どこが良いかが考えられる。
問4 鉄軌道とバス等を使って色んなところに行けるように、連携してほしい。
問5 車社会の沖縄を変えてしっかり歩いて、生活習慣病等改善できれば良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になっていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 浦添に止まる駅も作ってほしい。
問4 デパートなど、沖縄にしかないもの、名所を作ったほうがいい。
問5 楽しみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金、時間はどれくらいかかるのか。
問4 **
問5 基地があるところを通ると思うけど、どうするのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇、宜野湾、西原、浦添の４つは、通すべきだと思う。交通量の多いので、中部は少しジグザグにするべき。
問3 Ｂ案など、「米軍との協議」が必要になるとか書いてあったけど、その分、完成まで時間がかかってしまうのではと考えました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

37173 10月31日 高校等

37174

10月31日 高校等

37160 10月31日 高校等

37161 10月31日 高校等

37162 10月31日 高校等

37163 10月31日 高校等

37164 10月31日 高校等

37165 10月31日

37167 10月31日 高校等

37168 10月31日 高校等

37169 10月31日 高校等

37170 10月31日 高校等

37171 10月31日 高校等

37172 10月31日

高校等

37166 10月31日 高校等

37149 10月31日 高校等

37150 10月31日 高校等

37151 10月31日 高校等

37152 10月31日 高校等

37153 10月31日 高校等

37154 10月31日 高校等

37155 10月31日 高校等

37156 10月31日 高校等

37157 10月31日 高校等

37158 10月31日 高校等

37159

10月31日 高校等

37175 10月31日 高校等

37176 10月31日 高校等

1399



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
交通手段がたくさん増えれば、なんでもＯＫ。
Ｏkinawa、new鉄道、未来が楽しみ、真剣です。

問3 **
問4 **
問5 楽しみ、早くできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 必要だと思う。車だとお金がたくさんかかるけど、鉄道があると安くなる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 図が難しくて分かりにくい。
問4 **
問5 鉄軌道の前にモノレール、早くつくり終えたほうが良いかと。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に通るのかな？？
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 なるべく早くできますように！
問3 いつになるのかな。
問4 **
問5 できたら便利だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまりモノレールと変わらないと思う。
問4 必要ないと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道があったら、メッチャ楽！
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいいと思った。
問4 **
問5 **

37191 10月31日 高校等

37192 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37204 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37182 10月31日 高校等

37183 10月31日 高校等

37184 10月31日 高校等

37185 10月31日 高校等

37186 10月31日 高校等

37177 10月31日 高校等

37178 10月31日 高校等

37179 10月31日 高校等

37180 10月31日

高校等

37190 10月31日 高校等

高校等

37181

37189 10月31日

37187 10月31日 高校等

37188 10月31日 高校等

37193 10月31日 高校等

37194 10月31日 高校等

37195 10月31日 高校等

37196 10月31日 高校等

37197 10月31日 高校等

37198 10月31日 高校等

37199 10月31日 高校等

37200 10月31日 高校等

37201 10月31日 高校等

37202 10月31日 高校等

37203

1400



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 自分は県外へ行きます。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は不便。早くモノレール開通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利でよいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入しても良いと思う。沖縄には必要。
問4 早い段階からもっと具体的に計画を立てることが大切だと思います。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 便利になるならできて欲しい。
問4 **
問5 モノレールができればいいと思う。そんなにお金使わないでほしいなー。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 しなくていい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 税金をちゃんと納める。
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

37217 10月31日 高校等

37218

37205 10月31日 高校等

37206 10月31日 高校等

37207 10月31日 高校等

37208 10月31日 高校等

37209 10月31日

37211 10月31日 高校等

37212 10月31日 高校等

37213 10月31日 高校等

37214 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37226 10月31日 高校等

37227 10月31日 高校等

37228 10月31日 高校等

37229 10月31日 高校等

37230 10月31日 高校等

37215 10月31日 高校等

37216 10月31日

高校等

37210 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37219 10月31日 高校等

37220 10月31日 高校等

37221 10月31日 高校等

37222 10月31日 高校等

37223 10月31日 高校等

37224 10月31日 高校等

37225

37231 10月31日 高校等

37232 10月31日 高校等

1401



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 騒音問題や、学生徒の登下校時の安全。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するのはいいが、今よりも自動車の交通便が不便になりそうで心配。
問3 **
問4 **
問5 沖縄一周できるぐらいにしよう！
問3 **
問4 **
問5 安全第一でやってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 雑音に注意してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

37235 10月31日 高校等

37236 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37248 10月31日 高校等

37249 10月31日 高校等

37250 10月31日 高校等

37251 10月31日 高校等

37252 10月31日 高校等

37253 10月31日

37255 10月31日 高校等

37256 10月31日 高校等

37257 10月31日 高校等

37258 10月31日 高校等

37259 10月31日 高校等

37260 10月31日

高校等

37234 10月31日 高校等

37233 10月31日

高校等

37254 10月31日 高校等

37237 10月31日 高校等

37238 10月31日 高校等

37239 10月31日 高校等

37240 10月31日 高校等

37241 10月31日 高校等

37242 10月31日 高校等

37243 10月31日 高校等

37244 10月31日 高校等

37245 10月31日 高校等

37246 10月31日 高校等

37247

1402



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 家の近くに通るようにできてほしいなーなんて。
問5 とりあえず早くできてほしい。
問3 モノレールじゃなくて、なぜ鉄道なのかよくわからん。そのままモノレールのばしたほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 騒音に注意してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ではなく、モノレールを沖縄全体に広めてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがいい。
問3 いいと思う！
問4 お任せします！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいんじゃないですか。
問4 **
問5 **
問3 不発弾と骨があるからできなさそう。
問4 **
問5 金をくれー。
問3 **
問4 **
問5 **

37261 10月31日 高校等

37262

37279 10月31日 高校等

37280 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37270 10月31日 高校等

37271 10月31日 高校等

37272 10月31日 高校等

37273 10月31日 高校等

37274 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37263 10月31日 高校等

37264 10月31日 高校等

37265 10月31日 高校等

37266 10月31日 高校等

37267 10月31日 高校等

37268 10月31日

高校等

37278 10月31日 高校等

高校等

37269

37277 10月31日

37275 10月31日 高校等

37276 10月31日 高校等

37281 10月31日 高校等

37282 10月31日 高校等

37283 10月31日 高校等

37284 10月31日 高校等

37285 10月31日 高校等

37286 10月31日 高校等

37287 10月31日 高校等

37288 10月31日 高校等

1403



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道ができるのは素敵です。
問4 騒音は嫌です。
問5 地下鉄でもいいんじゃないですか？？
問3 できたら便利だとは思う。
問4 わかんないです。
問5 できるといいですねー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールもあるから、必要ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこに鉄道もってくるのか。
問4 **
問5 **
問3 お金が足りない。
問4 基地をなくして、もっと便利にしてほしい。
問5 **
問3 使いやすければ何でもありだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道は作らなくてもいいと思う。
問4 モノレールをもっとのばしてほしい。
問5 海を埋め立てたり、自然を壊すようなことはしないでほしい。沖縄のキレイなところを大切にしたい。
問3 便利になればなんでもいい。
問4 **
問5 **
問3 観光客の人からしたら便利だと思うから、いいと思った。
問4 **
問5 **
問3 観光客のためにも、鉄軌道はとても良いと思った。
問4 募金など。
問5 ＪＲトーマス線車。
問3 鉄軌道を通すの何年かかるの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道をつくる必要はないと思う。沖縄、車多いから、作る意味ないと。
問3 **
問4 **
問5 作らなくもいい物を、人を働かせるためだけに作るのは、いかがなものか。
問3 めっちゃいいと思う。
問4 **
問5 鉄道つくってください。
問3 **
問4 **
問5 早く安全にやってほしい。
問3 **
問4 **
問5 工事期間を２年ぐらいにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 費用も安くし、工事期間も２年。
問3 モノレールがあるのに、那覇までつなぐ必要あるかなと思う。
問4 **
問5 モノレールの車両増やして、モノレールと兼用できるようにしたらいいと思う。デパートの近くに電車を付ければ、周りが空いていいと思う。

高校等

37305 10月31日 高校等

37306

10月31日 高校等

37292 10月31日 高校等

37293 10月31日 高校等

37294 10月31日 高校等

37295 10月31日 高校等

37296 10月31日 高校等

37297 10月31日

37299 10月31日 高校等

37300 10月31日 高校等

37301 10月31日 高校等

37302 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37314 10月31日 高校等

37315 10月31日 高校等

37316 10月31日 高校等

37303 10月31日 高校等

37304 10月31日

高校等

37298 10月31日 高校等

37289 10月31日 高校等

37290 10月31日 高校等

37291

10月31日 高校等

37307 10月31日 高校等

37308 10月31日 高校等

37309 10月31日 高校等

37310 10月31日 高校等

37311 10月31日 高校等

37312 10月31日 高校等

37313

1404



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅をデパートの近くにつくったほうがいいと思う。今、現在地のデパートのほうをどかすんじゃなく、そこに合わせて、駅をつくってほしい。
問3 鉄道と地下鉄の違いがわからない。
問4 必要ではある。しかし、そこは沖縄が広かったらの話である。
問5 **
問3 大丈夫です。
問4 **
問5 鉄軌道があったら、とっても便利になると思うから、いいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄、全部つなげて欲しい。
問3 家や木が無くなるので、しないほうがいいと思う。
問4 安全第一に作ってほしい。
問5 **
問3 交通渋滞の緩和とあるが、今、現存でモノレールがあるなかで交通渋滞は緩和されているのかが、そこまで分からない。
問4 町だけじゃなく、沖縄のきれいな海を見せるためにビーチの前に駅を建てるのもいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だと思う。子どもとかからしたら必要性はあると思う。だけど金を出してまで乗ろうとは思わない。
問4 バスだけの車線を作ってほしい。
問5 Ｃ派生案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車利用者が多いから、つくってる間の対策が必要だと思う。
問4 メリット・デメリットうまく使い分ける方法を、もっと小さい子どもでも分かるような説明をしたほうがいいと思う。

問5
Ｃ派生案がいいです。観光客が多くくる北谷はいれるべきだと思った。
鉄軌道を平行して、バスが時間通りにくるようにする方法も考えたほうがいいと思った。

問3 早くつながってほしいと思った。
問4 できたら、たくさんのって楽しみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案が良い。
問3 自然を破壊してまでは、やらなくていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 移動しやすいから良いと思った。
問4 福岡から見守る。
問5 4年後の完成、期待してます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷と北中城を通るルートがあってほしかった。
問4 15年以内でできるなら早いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37323 10月31日 高校等

37324 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37336 10月31日 高校等

37337 10月31日 高校等

37338 10月31日 高校等

37339 10月31日 高校等

37340 10月31日 高校等

37341 10月31日

37317 10月31日 高校等

37318 10月31日 高校等

37343 10月31日 高校等

37344 10月31日 高校等

高校等

37322 10月31日 高校等

37321 10月31日

37319 10月31日 高校等

37320 10月31日 高校等

高校等

37342 10月31日 高校等

37325 10月31日 高校等

37326 10月31日 高校等

37327 10月31日 高校等

37328 10月31日 高校等

37329 10月31日 高校等

37330 10月31日 高校等

37331 10月31日 高校等

37332 10月31日 高校等

37333 10月31日 高校等

37334 10月31日 高校等

37335

1405



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案。ありがとうございます。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案ルートが良い。
問3 **
問4 **
問5 Ａ案ルートがいい！！
問3 立ち退き被害。
問4 与那原を、もっと盛り上げたい。
問5 与那原まで伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 意見は賛成、反対に分かれると思いますが、沖縄県のために最善を尽くしてほしいです。
問3 鉄道の工事はいつ始まるかが疑問。
問4 **
問5 渋滞が少なくなると思うので良きと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるから要らないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるからいらない。

高校等

37349 10月31日 高校等

37350

37345 10月31日 高校等

37346 10月31日 高校等

37347 10月31日 高校等

37348 10月31日

10月31日 高校等

37351 10月31日 高校等

37352 10月31日 高校等

37353 10月31日 高校等

37354 10月31日 高校等

1406



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そこにお金をかける前に、もっとやるべきことがあると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 日本列島と電車でつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関に影響がでないか。
問4 **
問5 運賃はどのくらいか。
問3 **
問4 海沿いに線路を通す。
問5 新幹線がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 みてないから分からない。
問4 **
問5 朝とか混むし、それが解消されるのは良いと思う。ちゃんと時間通りに来るし！鉄道ができたら助かる！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 みんな車持ってるし、別にいらないと思う。モノレールもあるし。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄には大丈夫です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月31日 高校等

37358 10月31日 高校等

37359 10月31日 高校等

37360 10月31日 高校等

37361 10月31日 高校等

37362 10月31日 高校等

37363 10月31日 高校等

37364 10月31日 高校等

37369 10月31日 高校等

37370 10月31日 高校等

37371 10月31日 高校等

37372 10月31日 高校等

37373 10月31日 高校等

37374 10月31日 高校等

37375 10月31日 高校等

37376 10月31日 高校等

37377 10月31日 高校等

37378 10月31日 高校等

37379

37355 10月31日 高校等

37356 10月31日 高校等

37357

高校等

37366 10月31日 高校等

37367 10月31日 高校等

37368 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37380 10月31日 高校等

37381 10月31日 高校等

37382 10月31日 高校等

37365 10月31日

1407



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 宜野湾市も通してほしい。
問3 めっちゃお金がかかりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ライカムに行けるようにしてください。
問3 北谷とライカムに通してほしいです。運賃を安くしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できたら便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 モノレールができて、良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いっぱい移動範囲を広くしてほしいです。
問3 **
問4 うるま市通ってほしいー。
問5 **
問3 ライカムなど、人気のあるところを通るコースをつくったほうがいいとは思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南向けにのばすのはとても良いと思うけど、美ら海とか、観光名所とかの近くまでのばしたら、観光しやすくなると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができたら、便利なことです。
問3 何も感じることができませんでした。
問4 **
問5 **
問3 普通に良いなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷とライカムに通ってほしい。
問4 **
問5 西原通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 町中でおりれるようにしたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

37389 10月31日 高校等

37390 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37402 10月31日 高校等

37403 10月31日 高校等

37404 10月31日 高校等

37405 10月31日 高校等

37406 10月31日 高校等

37407

37409 10月31日 高校等

37387

37383 10月31日 高校等

37384 10月31日 高校等

37385 10月31日 高校等

37386 10月31日 高校等

10月31日 高校等

37408 10月31日 高校等

37391 10月31日 高校等

37392 10月31日 高校等

37393 10月31日 高校等

37394 10月31日 高校等

37395 10月31日 高校等

37396 10月31日 高校等

37397 10月31日 高校等

37398 10月31日 高校等

37399 10月31日 高校等

37400 10月31日 高校等

37401

10月31日 高校等

37388 10月31日 高校等

37410 10月31日 高校等

37411 10月31日 高校等

1408



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷と北中城も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールをつくったのに、鉄軌道までつくって、モノレールはどうするの。
問4 **
問5 税金の無駄遣いは止めてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 感じたことはない。
問4 **
問5 **

問3
工事期間が長い。基地の中を通すと、米軍との協議で、ただでさえ長い工事期間なのに、もっと時間がかかりそう。また、地震などで、断層か
ら崩れたら、復旧工事に時間とお金がかかる。

問4 沖縄は自動車で移動が多いから、そういう公共の乗り物ができるのは良いと思うけど、モノレールも拡大しているのに、２つもつくるのは大変
問5 **
問3 西原は通らないのか。
問4 西原も入れたほうがいい。
問5 西原も入れてください。
問3 全部5000億超えて、１２年～１５年かかる。
問4 自然、災害に耐えられるようなつくりにしてほしい。
問5 工事期間を短く、事業費を抑えつつ、土砂災害や、津波に耐えられるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいと思いました。北谷への交通をもっと便利になるようにしたほうがいいと思います。
問3 どこに駅をつくるかもっと詳しく書いてほしい。
問4 沖縄では交通手段が少なく、人気なまちである北谷町にも車やバスでしか行けないので、鉄軌道を導入してほしい。
問5 西原町に出来るだけ近い駅をつくってほしい。
問3 自然を破壊し、多額のお金をかけてまで、この大事業をやる意味が分からない。
問4 沖縄の自然を守ってほしい。どんどん「琉球」って感じがなくなってきていて嫌。
問5 **
問3 工事。
問4 海列車つくって。
問5 東京まで行ける列車つくってほしい。
問3 比較評価結果をまず聞いていない＆見てない。
問4 **

問5
鉄軌？できるのは嬉しいけど場所がないし、工事するとしても人手足りるかわからんし、反対運動起こるかも。頑張ってください。個人的には
バス増やしてほしいです。

問3 モノレール通すお金があれば、もっと別のことに使った方が良いかと思います。
問4 **

問5
日本全国的に見ても、たくさんの問題をかかえている沖縄県。モノレールなんかより、もっと先に解決すべきことが山積しているのでは？優先
順位も考えられないのですか?もっと山積みになっている問題を落ち着かせてから考えるべきです。

問3 鉄道を経塚の近くにつくって下さい。
問4 **
問5 **
問3 鉄道つくって下さい。
問4 **
問5 鉄道ができるのを楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道をつくって欲しい。
問4 **
問5 沖縄には鉄道が必要。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37434 11月1日 高校等

37435 11月1日 高校等

37436 11月1日 高校等

37430 11月1日 高校等

37431 11月1日 高校等

37432 11月1日 高校等

37433 11月1日 高校等

37437 11月1日

37412 10月31日 高校等

37413 10月31日 高校等

37414 10月31日 高校等

37415 10月31日 高校等

37416 10月31日 高校等

37417 10月31日 高校等

37418 10月31日 高校等

37419 10月31日 高校等

37420 10月31日 高校等

37421 10月31日 高校等

37422 10月31日 高校等

37423 10月31日 高校等

高校等

37438 11月1日 高校等

37424 10月31日 高校等

37425 10月31日 高校等

37426 10月31日 高校等

37427 10月31日 高校等

37428 11月1日 高校等

37429 11月1日 高校等

1409



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 各地域の人々の活用に貢献できるようにつくって欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大賛成です！ぜひ導入して欲しいですね。
問4 私なりに、使用しましょう。
問5 どうぞ宜しくお願いします！

問3
鉄道作らなくてもな・・・って一瞬思ったり・・地下につくるなら崩れたらどうしようとか・・あと固くて掘るの大変そうとか・・。
上につくるならモノレールのばせば、いいじゃん・・・とか。てか道の幅広げるってダメなの？片側4車線とか・・・。

問4 **
問5 どうせつくるなら糸満から国頭までつくっちゃえばいいのでは・・・？一応まだ車持ってないからよく分からん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頭が悪くて理解できませんでした。
問3 **
問4 **
問5 ほんとに通すの～？通せたら感動～
問3 沖縄の主な地を便利にするのは分かりますが、モノレールもありますし、今は、中城などの村などのバスを増やしたほうがいいと思います。
問4 **
問5 その前に資金はあるのですか？税金が上がったらおかしいですよね？
問3 **
問4 **
問5 以前から交通が不便なところに通して欲しい。
問3 これができたら、とっても便利だなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 じゃま。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37461 11月1日 高校等

37462 11月1日 高校等

37463 11月1日 高校等

37464 11月1日 高校等

37465 11月1日 高校等

37466

37450 11月1日 高校等

37451 11月1日 高校等

37452 11月1日 高校等

37453 11月1日 高校等

37454 11月1日 高校等

37455 11月1日 高校等

37456 11月1日 高校等

37457 11月1日 高校等

37458 11月1日 高校等

37459 11月1日 高校等

37460 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37442 11月1日 高校等

37443 11月1日 高校等

37444 11月1日 高校等

37445 11月1日 高校等

37446 11月1日 高校等

37447 11月1日 高校等

37448 11月1日 高校等

37449 11月1日 高校等

37439 11月1日 高校等

37440 11月1日 高校等

37441 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 地下ではなく道路の上にしたほうがいいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 賛成です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 内地と一体化できるからいいと思う。
問4 環境が整っていて、壊すことのないように。
問5 サンゴ壊さないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 つくって下さい！！
問3 とても良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車をつくるのが遅い。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
できれば、端から端までレールをひいてほしいなと思った。

問4 2020年までに整備されてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｓｕｉｃａ使えるようにしてほしい。
問3 ルートがあまり分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11月1日 高校等

37492 11月1日 高校等

37485 11月1日 高校等

37467 11月1日 高校等

37468 11月1日 高校等

37469 11月1日 高校等

37470 11月1日 高校等

37471 11月1日 高校等

37472 11月1日 高校等

37473 11月1日 高校等

37474 11月1日 高校等

37493 11月1日 高校等

37494 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37491

37486 11月1日 高校等

37487 11月1日 高校等

37488 11月1日 高校等

37489 11月1日 高校等

37475 11月1日 高校等

37476 11月1日 高校等

37477 11月1日 高校等

37478 11月1日 高校等

37479 11月1日 高校等

37480 11月1日 高校等

37481 11月1日 高校等

37482 11月1日 高校等

37483 11月1日 高校等

37484 11月1日 高校等

37490
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても楽になると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
まずいらない。

問4
いらない。

問5 ほんとにいらない。必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
よくわかりません。

問4 わかりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
車の邪魔になるルートだと思います。車線が今の時点で狭いのに余計狭くなると思う。それはイヤ。

問4
交通規制かけたら余計に車が渋滞するから、交通規制するぐらいならつくらないほうがいいと思います。

問5
本当に電車が必要なのかわかりません。必要性が感じません。バスが減るのもイヤですし、電車つくるくらいならモノレールの走る場所を増
やして長くしてほしいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
交通規制などで混雑になったり、車で移動とか大変そう。住人とか迷惑になると思う。

問4
今あるバスやモノレールなどだけで良いと思う。移動時間が短縮されても、今ある乗り物を使わなくなったらバスなど廃止になりそう。

問5 沖縄にはつくらなくても良いと思う。余計に狭くなるし、うるさくなりそう。

問3
どのルートも交通が便利になってて、すごく助かる。最長15年かかるとすれば、工事が始まった頃には自分たちが車に乗っているので、交通
規制されると困る。

問4 **
問5 電車つくるよりも、モノレールの路線をのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37501 11月1日

37513 11月1日 高校等

37514 11月1日 高校等

37515 11月1日 高校等

37516

高校等

37502 11月1日 高校等

37503 11月1日 高校等

37504 11月1日 高校等

37505 11月1日 高校等

37506 11月1日 高校等

37507 11月1日 高校等

37508 11月1日 高校等

37509 11月1日 高校等

37510 11月1日 高校等

37511 11月1日 高校等

37512 11月1日 高校等

37495 11月1日 高校等

37496 11月1日 高校等

37497 11月1日 高校等

37498 11月1日 高校等

37499 11月1日 高校等

37500 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37517 11月1日 高校等

37518 11月1日 高校等

37519 11月1日 高校等

37520 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
特に疑問はない。

問4 観光地を中心につなぐ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ａ案がいいと思った。

問4
とりま、鉄道導入しないほうがいい自然を大事に。

問5 海を汚さないでやるならお願いします。

問3
Ｂ案が良いと思われる。

問4
道を広くする。

問5 モノレールで十分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できあがるにも時間がかかるし、バスや車利用する人が多いからいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 がんばっって下さい。
問3 **
問4 **
問5 あまりバスが通っていない市や村を通したほうが良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道は大丈夫なのか。
問4 バスの乗り方は教えたほうがいいと思う。
問5 中城にも通して欲しい。バスを増やして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール、バスなどの利用者が減少するのではないだろうか。
問4 **
問5 **
問3 とても便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事しているときに渋滞しないか心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37536 11月1日 高校等

37537 11月1日 高校等

37538 11月1日 高校等

37539 11月1日 高校等

37526 11月1日 高校等

37527 11月1日 高校等

37528 11月1日 高校等

37529 11月1日 高校等

37530 11月1日 高校等

37531 11月1日 高校等

37532 11月1日 高校等

37533 11月1日 高校等

37534 11月1日 高校等

37535 11月1日

37521 11月1日 高校等

37522 11月1日 高校等

37523 11月1日 高校等

37524 11月1日 高校等

37525 11月1日 高校等

37544 11月1日 高校等

37545 11月1日 高校等

37540 11月1日 高校等

37546 11月1日 高校等

37547 11月1日 高校等

37541 11月1日 高校等

37542 11月1日 高校等

37543 11月1日 高校等

高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡじゃなくてＳｕｉｃａ、ＰＡＳＭＯのほうがいい。
問3 各家庭の日当たりはどうなるのかな？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 費用の問題はどうなるのか。
問5 Ｓｕｉｃａ導入したほうがよい。観光客が使えるから。言葉が難しい分かりにくい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利で良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい。
問4 **
問5 モノレール。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜいきなり鉄道をつくろうと考えたのか？昔から鉄道があってもおかしくないし、なぜ今つくろうとするのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
渡口からうるま市に行くまっすぐな道にもモノレールを通して欲しい！！バスがない！！利用者地味に多いと思う！！
うるま市→沖縄市→北中城→北谷につながる線をつくるべきだと思います。バスで一番不便している道です。学生にとってはありがたい！！

問4
携帯アプリの「バスなび」の使いやすさを追求すべき！みんな使い方が分からない人が多い！！
山手線のように、分かりやすい一周をつくって欲しい！
バスの乗り方講座は学校でも教えるべき！！みんな乗り方が分からないから、利用率が低い原因になっている！！

問5 バス52、61番線をもっと増やしてほしい。学生達の切実な願いＮＯ1。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はどこから？税をあげるのか？鉄道よりはモノレールのほうがよくない？
問4 税を上げるのは困る。自練学校の学費を下げるほうがいいのでは？工事中の移動がひどそう。
問5 景色が悪くなって13年以上かかるとしたら、観光客減ると思う。それによけい渋滞しそう。13年間の国民のくらしを考えて欲しい。
問3 金かかりすぎ。電車に慣れないおじぃ、おばぁは大変だと思う。
問4 工事している年数が長いから騒音が迷惑になりそう。電車の音も慣れないから嫌っていう人多そう。

問5
工事している間の沖縄の景色が悪くなるのは違うと思う。導入後は良くても工事期間はもっと渋滞するし意味ない。電車がないが沖縄の良い
ところなのになんで・・・。
景色と海を壊さないで。

問3
わからない。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37548 11月1日 高校等

37549 11月1日 高校等

37550 11月1日 高校等

高校等

37557 11月1日 高校等

37558 11月1日 高校等

37559 11月1日 高校等

37551 11月1日 高校等

37552 11月1日 高校等

37553 11月1日 高校等

37554 11月1日 高校等

37555 11月1日 高校等

37556 11月1日

37560 11月1日 高校等

37561 11月1日 高校等

37562 11月1日 高校等

37563 11月1日 高校等

37564 11月1日 高校等

37565 11月1日 高校等

37566 11月1日 高校等

37567 11月1日 高校等

37568 11月1日 高校等

37569 11月1日 高校等

37570 11月1日 高校等

37571 11月1日 高校等

37572 11月1日 高校等

37573 11月1日 高校等

37574 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
よくわからない。

問4 **
問5 わからない。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
わかめ。

問4
ヘリ。

問5 辺野古。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで通るのは便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろんな場所回れるようにしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客が多い場所にやったほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37591 11月1日 高校等

37592 11月1日 高校等

37593 11月1日 高校等

37594 11月1日 高校等

37595 11月1日 高校等

37596 11月1日 高校等

37597 11月1日 高校等

37598 11月1日 高校等

37599 11月1日 高校等

37600 11月1日 高校等

37601 11月1日 高校等

37602 11月1日 高校等

37584 11月1日 高校等

37585 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37579

37576 11月1日 高校等

37577 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37580 11月1日 高校等

37581 11月1日 高校等

37582 11月1日 高校等

37583 11月1日 高校等

37586 11月1日 高校等

37587 11月1日 高校等

37588 11月1日 高校等

37589 11月1日 高校等

37590 11月1日 高校等

37575 11月1日 高校等

37578

1415



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 運賃をお安く。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
やっぱり観光地を中心に通ったほうがいいと思う。

問4 **
問5 うるさくなりませんか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 新しい道ができるならそれでいい。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
今更、沖縄に鉄軌道を導入する意味合いが理解できません。今のままでも交通面に不備は無いでしょうし、鉄軌道はお金の無駄になるだけ
ではないでしょうか。

問3 鉄軌道ができたら便利になると思う。
問4 **
問5 **

問3
どっちでもいいんじゃない。

問4 知らなーいよん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お年寄りの事故が増えているから電車いいかもしれないけど、最近どんどん沖縄感がなくなっているような気がする。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し上までつなげたらいいのでは？
問4 **
問5 **

問3
公共交通のイメージは良いと思った。

問4 いろんな地域が良くなると思う。
問5 **
問3 都心に道を通したら反対側が田舎が活性化しないから田舎に通すべき。
問4 **
問5 できるだけ早く実行してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安全第一！！
問5 **

37617 11月1日 高校等

37618 11月1日 高校等

37603 11月1日 高校等

37604 11月1日 高校等

37605 11月1日 高校等

37606 11月1日 高校等

37607 11月1日 高校等

37608 11月1日 高校等

37609 11月1日 高校等

37610

11月1日 高校等

37620 11月1日 高校等

37621 11月1日 高校等

37622 11月1日 高校等

37623 11月1日 高校等

37624 11月1日 高校等

37625 11月1日 高校等

37626 11月1日

11月1日 高校等

37611 11月1日 高校等

37612 11月1日 高校等

37613 11月1日 高校等

37614 11月1日 高校等

37615 11月1日 高校等

37616 11月1日 高校等

高校等

37627 11月1日 高校等

37628 11月1日 高校等

37629 11月1日 高校等

37619
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 地下の場合、地面に埋まっている不発弾はどうなるのですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 おじいちゃん、おばあちゃんのためにも作ったほうがよい。
問3 いいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金の無駄。
問3 **
問4 **
問5 お金の無駄ではないか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護～那覇をすぐ行けるならいいです。
問4 **
問5 楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 モノレールにしたら台風とかが近いとき、すぐ運行できなくなるから意味ない。

高校等

37637 11月1日 高校等

37638

37656 11月1日 高校等

37645 11月1日 高校等

37646 11月1日 高校等

37647 11月1日 高校等

37648 11月1日 高校等

37649 11月1日 高校等

37650 11月1日 高校等

37651 11月1日 高校等

37643 11月1日 高校等

37644 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37652 11月1日 高校等

37653 11月1日 高校等

37654 11月1日 高校等

37655 11月1日 高校等

37657

11月1日

11月1日 高校等

37639 11月1日 高校等

37640 11月1日 高校等

37641 11月1日 高校等

37642 11月1日 高校等

37630 11月1日 高校等

37631 11月1日 高校等

37632 11月1日 高校等

37633 11月1日 高校等

37634 11月1日 高校等

37635 11月1日 高校等

37636

1417



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅弁。
問5 **
問3 北中城までがいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくる意味ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 車で十分だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレール糸満市までつなげて！那覇だけじゃなくて。沖縄全部！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ頃できるのか税金は取られるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

高校等

37665 11月1日 高校等

37666 11月1日 高校等

37667 11月1日 高校等

37668 11月1日

37669 11月1日 高校等

37670 11月1日 高校等

37671 11月1日 高校等

37672 11月1日 高校等

37658 11月1日 高校等

37659 11月1日 高校等

37660 11月1日 高校等

37661 11月1日 高校等

37662 11月1日 高校等

37663 11月1日 高校等

37664 11月1日

37673 11月1日 高校等

37674 11月1日 高校等

37675 11月1日 高校等

37676 11月1日 高校等

37677 11月1日 高校等

37678 11月1日 高校等

37679 11月1日 高校等

37680 11月1日 高校等

37681 11月1日 高校等

37682 11月1日 高校等

37683 11月1日 高校等

37684 11月1日 高校等

37685 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 **
問5 **
問3 国頭とかの人は名護まで行かないと乗れないので、もっと長くしたほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 住んでいるとこが宜野湾なので宜野湾にもいづれ通してほしいと思った。
問3 **
問4 **
問5 車社会の沖縄に革命だと思う。もっと便利になるし、観光業がもっと盛んになると思う。
問3 **
問4 **
問5 沖縄は車社会だからあまり使わないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 進化してるなぁ～と思いました。
問4 **
問5 **
問3 駅はどうやってつくられるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄が進化しすぎたら、沖縄じゃなくなりそう。

問4
そうゆうのつくる前に時給を上げてほしい。

問5 アルバイト時給あげて。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
鉄道が見てみたい。

問4 がんばってほしい。
問5 **
問3 いい所に停車したらいいと思う。

問4
道が混むから車線1つ減るのはだめだと思います。

問5 運賃が安ければいいと思う。鉄軌道ができたらチカンが出ると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
観光地でもあるので、車社会の沖縄なのでいいと思う。

問4 早くつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 銀河鉄道777。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

37695 11月1日 高校等

37692

37686 11月1日 高校等

37687 11月1日 高校等

37688 11月1日 高校等

37689 11月1日 高校等

37690 11月1日 高校等

37691 11月1日 高校等

37710 11月1日 高校等

37711 11月1日 高校等

37712 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37693 11月1日 高校等

37694 11月1日

37696 11月1日 高校等

37697 11月1日 高校等

37698 11月1日 高校等

37699 11月1日 高校等

37700 11月1日 高校等

37701 11月1日 高校等

37702 11月1日 高校等

37703 11月1日 高校等

37704 11月1日 高校等

37705 11月1日 高校等

37706 11月1日 高校等

37707 11月1日 高校等

37708 11月1日 高校等

37709 11月1日 高校等

1419



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅弁ある？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスを増やしてほしい。
問3 地下鉄の場合、サンゴの破壊につながらないんですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 公道が狭くなったり、税金などが増えたりしないのか？
問4 **
問5 **

問3
狭いところに必要ない。ハワイ島か台湾くらい大きかったら必要あると思う。

問4 **
問5 沖縄で鉄道を使っても狭いから楽しくないし特別感もない。日本列島は大きいから電車で旅行もできる。一方沖縄では？できたとしても乗りた
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりない。
問4 今はない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 事故がおこらなければいい。
問3 問題の意味がわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37720 11月1日 高校等

37721 11月1日 高校等

37722 11月1日 高校等

37723 11月1日 高校等

37724 11月1日 高校等

37725 11月1日 高校等

37726 11月1日 高校等

37727 11月1日 高校等

37728 11月1日 高校等

37729 11月1日 高校等

37730 11月1日 高校等

37731 11月1日 高校等

37732 11月1日 高校等

37733 11月1日 高校等

37734 11月1日 高校等

37735 11月1日 高校等

37736 11月1日 高校等

37737 11月1日 高校等

37738 11月1日 高校等

37739

11月1日 高校等

37715 11月1日 高校等

37716 11月1日 高校等

37717 11月1日 高校等

37718 11月1日 高校等

37719 11月1日 高校等

37713 11月1日 高校等

37714

11月1日 高校等

37740 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光地の魅力などの向上などの取り組みについてわかった。
問4 自動車の利用者は拡大し、バスの利用は減少することがわかった。
問5 **
問3 大変そう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇辺りはモノレールがあるんで、その他のところをつくって下さい！時間通りにくるように！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 後々には路線をもっとのばしたり、地下鉄などほしい。
問3 バスとか使うよりはいいかなって思った！！
問4 **
問5 **
問3 Ａ案が一番実用性がある。
問4 規模に応じて交通手段を確保して欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 近く通るといいなー家の。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車はつくらなくていいと思います。理由は危ないから。
問3 いいと思う！
問4 いいと思う！
問5 **
問3 とてもいいと思う。
問4 住民への協力？
問5 **
問3 いいと思った。
問4 中城からライカムまでつくる。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 無理じゃないっすか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良く分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37755 11月1日 高校等

37756 11月1日 高校等

37743 11月1日 高校等

37744 11月1日 高校等

37745 11月1日 高校等

37746 11月1日 高校等

37747 11月1日 高校等

37748 11月1日 高校等

37749 11月1日 高校等

37750 11月1日 高校等

37751 11月1日 高校等

37752 11月1日 高校等

37741 11月1日 高校等

37742 11月1日 高校等

37753 11月1日 高校等

37754 11月1日 高校等

37757 11月1日 高校等

37758 11月1日 高校等

37759 11月1日 高校等

37760 11月1日 高校等

37761 11月1日 高校等

37762 11月1日 高校等

37763 11月1日 高校等

37764 11月1日 高校等

37765 11月1日 高校等

37766 11月1日 高校等

37767 11月1日 高校等

37768 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールだけでいいと思う。
問3 鉄軌道よりもモノレールがいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス増やして。
問3 どれぐらい時間がかかりますか？
問4 募金。
問5 **
問3 中商！！
問4 **
問5 バスを増やせばいい。
問3 良いと思います。
問4 沖縄のどこにも行けるようにしてほしい。
問5 **
問3 どうせ那覇周辺にしかできない。
問4 私達が出て行く頃にはまだできていない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを長くしたい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるので、モノレールをもっと伸ばしたほうがいいと思う。わざわざ鉄道をつくるのはお金の無駄。
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっと延ばし利用すればいいと思う。
問3 **
問4 できるだけやるのだったら早くお願いします。
問5 **
問3 北中城まで行くルートに北谷もいれてほしい。
問4 そのルートをモノレールで伸ばすのもいいし、広い範囲で回ってほしい。
問5 329号側の住人は国道330号に上がるのも大変だから、その人達が移動しやすいルートもほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中城村までお願いします！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37778 11月1日 高校等

37779 11月1日 高校等

37780 11月1日 高校等

37781 11月1日 高校等

37782 11月1日 高校等

37784 11月1日 高校等

37785 11月1日 高校等

37786 11月1日 高校等

37787 11月1日 高校等

37788 11月1日

37783 11月1日 高校等

37773 11月1日 高校等

37774 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37772 11月1日 高校等

37775 11月1日 高校等

37776 11月1日 高校等

37777 11月1日 高校等

37769 11月1日 高校等

37770 11月1日 高校等

37771

高校等

37789 11月1日 高校等

37790 11月1日 高校等

37791 11月1日 高校等

37792 11月1日 高校等

37793 11月1日 高校等

37794 11月1日 高校等

37795 11月1日 高校等

37796 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 名護までつながるのは便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 中城の南上原まで引っ張ってほしい。
問4 地上じゃなくて地下につくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを伸ばしたほうがいい。ちかんが出てくる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 頑張れ！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡにしてほしい。
問5 沖縄の道にそんなスペースはないと思う。今あるモノレールを広げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 まずモノレールある。モノレールをのばしたほうが早い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 分からない。
問5 できてほしいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できると楽しそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上等。
問4 できることに協力していく。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37804 11月1日 高校等

37805 11月1日 高校等

37806 11月1日 高校等

37807 11月1日 高校等

37808 11月1日 高校等

37809

37801 11月1日 高校等

37802 11月1日 高校等

37803 11月1日 高校等

37798 11月1日 高校等

37799 11月1日 高校等

37800 11月1日 高校等

37797 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37810 11月1日 高校等

37811 11月1日 高校等

37812 11月1日 高校等

37813 11月1日 高校等

37814 11月1日 高校等

37815 11月1日 高校等

37816 11月1日 高校等

37817 11月1日 高校等

37818 11月1日 高校等

37819 11月1日 高校等

37820 11月1日 高校等

37821 11月1日 高校等

37822 11月1日 高校等

37823 11月1日 高校等

37824 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 中城にも鉄道を。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上を通るならモノレールでもいい。不発弾。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37851 11月1日 高校等

37852 11月1日 高校等

高校等

37846 11月1日 高校等

37847 11月1日 高校等

37848 11月1日 高校等

37849 11月1日 高校等

37850 11月1日 高校等

37834 11月1日 高校等

37835 11月1日 高校等

37825 11月1日 高校等

37826 11月1日 高校等

37827 11月1日 高校等

37828 11月1日 高校等

37829 11月1日 高校等

37830 11月1日 高校等

37831 11月1日 高校等

37832 11月1日 高校等

37833 11月1日 高校等

37843 11月1日 高校等

37836 11月1日 高校等

37837 11月1日 高校等

37838 11月1日 高校等

37839 11月1日 高校等

37840 11月1日 高校等

37841 11月1日 高校等

37842 11月1日 高校等

37844 11月1日 高校等

37845 11月1日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 よくわからない。
問5 鉄道をつくるのは賛成。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがあるからいい。
問4 モノレールを増やしてほしい。電車はいいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37853 11月1日 高校等

37854 11月1日 高校等

37855 11月1日 高校等

37856 11月1日 高校等

37857 11月1日 高校等

37858 11月1日 高校等

37859 11月1日 高校等

37860 11月1日 高校等

37861 11月1日 高校等

37862

37872 11月1日 高校等

37873 11月1日 高校等

37874 11月1日 高校等

37875 11月1日 高校等

37876 11月1日 高校等

37877 11月1日 高校等

37878 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37863 11月1日 高校等

37864 11月1日 高校等

37865 11月1日 高校等

37866 11月1日 高校等

37867 11月1日 高校等

37868 11月1日 高校等

37869 11月1日 高校等

37870 11月1日 高校等

37871 11月1日 高校等

37879 11月1日 高校等

37880 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうせやるなら、一番南から一番北までつないでほしい。
問4 **
問5 **
問3 どこを通るんですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 良いと思う。
問5 **
問3 全市町村まわるならいいと思う。県民は安くするべき。
問4 **

問5
これやるくらいならバスを増やしてほしい。どうせならないと思います。
やるやる詐欺はダメだと思います。全部通せ！

問3 那覇から名護まで鉄道が通れば経済がさらに発展すると思う。
問4 **
問5 鉄道があったら、うすまさ便利になって北部が発展する！
問3 **
問4 **
問5 これらの交通機関ができることで、安い金額で移動でき、沖縄県の環境や経済の向上につながると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 他県までつなげたほうがいい。
問4 **
問5 他県までつないでほしい。地下鉄をつなげる。
問3 Ｄ案がいい。
問4 ＯＫＩＣＡにしてほしい。

問5
電車の場所がないと思う。どうせならモノレールを広げて欲しい。
車社会だから、電車が空飛ぶなら考えてもいい。
電車はいいから島国につながる橋をつくってほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくらんでいい。
問3 **
問4 **
問5 なるべく端から端までつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールだけで十分。
問3 **

問4
土地がなくなるのはいやだ。

問5 沖縄らしさがなくなる。モノレールだけでいいぢゃん？

問3
国道58号のところいらなくないですか？

問4 **

問5
鉄道はいいので早く西原町にモノレールつなげたりバスなどの交通便を良くして下さい。
不発弾とか埋まっているかもしれないのに、いちいち地下を掘る意味がわかりません。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
分からない。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

37898 11月1日 高校等

37899 11月1日 高校等

37900 11月1日 高校等

37901 11月1日 高校等

37902 11月1日 高校等

37903

37885 11月1日 高校等

37886 11月1日 高校等

37887 11月1日 高校等

37881 11月1日 高校等

37882 11月1日 高校等

37883 11月1日 高校等

37884 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37904 11月1日 高校等

37905 11月1日 高校等

37906 11月1日 高校等

37907 11月1日 高校等

37888 11月1日 高校等

37889 11月1日 高校等

37890 11月1日 高校等

37891 11月1日 高校等

37892 11月1日 高校等

37893 11月1日 高校等

37894 11月1日 高校等

37895 11月1日 高校等

37896 11月1日 高校等

37897 11月1日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3
どこにつくるのかなって思った。

問4
鉄道よりも時間通りにくるバスがいいなと思った。

問5 安全なのがいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくる必要がありますか。モノレール伸ばせばいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道で楽にできるならつくってもいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
あまりわからない。

問4 **
問5 **

37921 11月1日 高校等

37922 11月1日 高校等

37923 11月1日 高校等

37924 11月1日 高校等

37925 11月1日 高校等

37926 11月1日 高校等

37927 11月1日 高校等

37928 11月1日 高校等

37929 11月1日 高校等

37930 11月1日 高校等

37931 11月1日 高校等

37932 11月1日 高校等

37933 11月1日 高校等

37934 11月1日

37908 11月1日 高校等

37909 11月1日 高校等

37910 11月1日 高校等

37911 11月1日 高校等

37912 11月1日 高校等

37913 11月1日 高校等

37914 11月1日 高校等

高校等

37935 11月1日 高校等

37915 11月1日 高校等

37916 11月1日 高校等

37917 11月1日 高校等

37918 11月1日 高校等

37919 11月1日 高校等

37920 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 もう少しルートを細かくしてほしい。
問4 ちかん防止。
問5 早くできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができると今の何十倍も便利になるが、お金と時間、そして何より自然環境が破壊されてしまうので、そこはどうなかと思った。
問4 両立する。
問5 バス代を安くして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

37936 11月1日 高校等

37937 11月1日 高校等

37938 11月1日 高校等

37939 11月1日 高校等

37940 11月1日 高校等

37941 11月1日 高校等

37942 11月1日 高校等

37943 11月1日 高校等

37944 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どうゆうことかわからん。
問4 ＯＫＩＣＡ使えたらいいと思う。あと、沖縄全体に行くようにして。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思ったし、走らせたほうが良いと思うから。
問4 良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入して危険ではないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで通さないの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんでもよいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11月1日 高校等

37947 11月1日 高校等

11月1日 高校等

37955 11月1日 高校等

37956 11月1日 高校等

37957 11月1日 高校等

37958 11月1日 高校等

37959 11月1日 高校等

37960 11月1日 高校等

37961 11月1日 高校等

37954

37948 11月1日 高校等

37949 11月1日 高校等

37950 11月1日 高校等

37951 11月1日 高校等

37962 11月1日 高校等

37963 11月1日 高校等

37945 11月1日 高校等

37946

37952 11月1日 高校等

37953 11月1日 高校等

高校等

37965 11月1日 高校等

37966 11月1日 高校等

37967 11月1日 高校等

37968 11月1日 高校等

37969 11月1日 高校等

37970 11月1日 高校等

37971 11月1日 高校等

37972 11月1日 高校等

37964 11月1日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 やめとけーと思います。
問4 ディズニーお願いします。
問5 ついでにユニバもお願いします。
問3 電車は便利だからつくってほしい。
問4 電車ほしい。
問5 電車つかいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールがあるからいらない。
問4 **
問5 **
問3 **

問4
正直、鉄道をつくるのはやめたほうがいいと思う。沖縄は土地が狭いし、みんなはあまり歩かないから乗り物をこれ以上つくらないほうがいい
と思う。

問5 基地どかして遊園地つくって下さい。
問3 **
問4 ゲームセンターやマンガ倉庫などをその駅などの近くにつくってほしい！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道をつくるよりも近くにゲームセンターをつくってほしい。
問5 **

問3
モノレールがあるからいらないと思います。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は必要ない！！ゆいレールを全市町村につなげるべし！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 とても便利だと思いますが、経済面の問題を考えたところ不安を感じる。交通費の値段がいくらかかるのか知りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい影響があると感じました。
問4 駅周辺が活性化されたら利用したいと思いました。
問5 **

問3
維持費はどこからくるのか。今の沖縄の経済状況で大丈夫なのか。
どれくらいの金額なのか、でもあったらすごく便利だと思う。

問4 **
問5 **
問3 糸満、豊見城までのばしてほしい。
問4 **
問5 **

37973 11月1日 高校等

37974 11月1日 高校等

37975 11月1日 高校等

37976 11月1日 高校等

37977 11月1日 高校等

37978 11月1日 高校等

37979 11月1日 高校等

37980 11月1日 高校等

37981 11月1日 高校等

37982 11月1日 高校等

37983 11月1日 高校等

37984 11月1日 高校等

37985 11月1日 高校等

37986 11月1日 高校等

37987 11月1日 高校等

37988 11月1日 高校等

37989 11月1日 高校等

37990 11月1日 高校等

37991 11月1日 高校等

37992 11月1日 高校等

37993 11月1日 高校等

37994 11月1日 高校等

37995 11月1日 高校等

37996 11月1日 高校等

37997 11月1日 高校等

37998 11月1日 高校等

37999 11月1日 高校等

38000 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道導入にあたって土地を確保するのに自然を破壊してしまうのは、もったいないなぁと思いました。
問4 自動車に頼りすぎない！→バスやモノレールを活用。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞が改善されるからいいと思う。車を持っていない人でも気軽に北部まで行けるようになるのでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりもモノレールをのばしてほしい。交通の邪魔になるから。
問3 **
問4 **
問5 モノレールをのばしてほしい。
問3 地域活性化するには良いと思う。
問4 **
問5 **

問3
糸満まで延ばしてほしい。

問4 糸満まで延ばしたほうが良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設中の工事による渋滞。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを完成？させないんですか？モノレールは那覇市、浦添市内だけなんですか？
問4 **
問5 モノレールを名護まで延ばすのは駄目なんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11月1日 高校等

38011 11月1日 高校等

38012 11月1日 高校等

38013 11月1日 高校等

38014 11月1日 高校等

38015 11月1日 高校等

38016 11月1日 高校等

38028 11月1日 高校等

38027 11月1日 高校等

11月1日 高校等

38010

38017 11月1日 高校等

38018 11月1日 高校等

38019 11月1日 高校等

38020 11月1日 高校等

38021 11月1日 高校等

38022 11月1日 高校等

38023 11月1日 高校等

38024 11月1日 高校等

38025 11月1日 高校等

38026 11月1日 高校等

38001 11月1日 高校等

38002 11月1日 高校等

38003 11月1日 高校等

38004 11月1日 高校等

38005 11月1日 高校等

38006 11月1日 高校等

38007 11月1日 高校等

38008 11月1日 高校等

38009
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいなー。実現したらいいなー。でも、時間がかかりそうだなー。
問4 **
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 鉄道いらないです。モノレールあるし。沖縄の土地小さいから。
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道はなくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾までのばす！宜野湾市1番人口多い。国道330号の渋滞緩和。
問4 **
問5 **
問3 豊見城は今から発展する。
問4 **
問5 **
問3 地下の場合、沖縄の地質、地盤は大丈夫なのか。生態系の影響などをもっと詳しくしてほしい。
問4 **
問5 予算はどこから？
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道はいらない。バスとかで十分だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレール広げればいいのに。
問3 **
問4 **
問5 南城市にも通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇南部にも必要だと思う。
問4 **
問5 **
問3 ルートが少ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南城市までつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原や南城市までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

38031 11月1日 高校等

38029 11月1日 高校等

38030 11月1日 高校等

38032 11月1日 高校等

38033 11月1日 高校等

38034 11月1日 高校等

38035 11月1日 高校等

38036 11月1日 高校等

38037 11月1日 高校等

38038 11月1日 高校等

38039 11月1日 高校等

38040 11月1日 高校等

38041 11月1日 高校等

38042 11月1日 高校等

38043 11月1日 高校等

38044 11月1日 高校等

38045 11月1日 高校等

38046 11月1日 高校等

38047 11月1日 高校等

38048 11月1日 高校等

38049 11月1日 高校等

38050 11月1日 高校等

38051 11月1日 高校等

38052 11月1日 高校等

38053 11月1日 高校等

38054 11月1日 高校等

38055 11月1日 高校等

38056 11月1日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道が通る市町村は栄えるのかなと思うが、自分の住む西原町は通らないので、正直興味がない。
問4 電車が通ればバスと違ってダイヤ通りに電車がきてくれていい。学生は使うかな？社会人は結局、駅近住まいの人以外、車に乗りそう。

問5 鉄道駅近くに駐車場がないと、沖縄県民は面倒臭がって車を使いそう。

問3 **

問4 **

問5 本土でも廃線が多いのに沖縄で皆が使用するとはあまり思わない。
新たな取り組みも良いが既存のものの活性化のほうが良いと思います。問3 **

問4 那覇～名護の特急をつくったほうが良い＆Ｓｕｉｃａは絶対必須。

問5 **

38057 11月1日 高校等

38058 11月1日 高校等

38059 11月1日 高校等
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